
PROJET DE MÉMOIRE

Comité aérien
Annexe - commentaires des citoyens reçus lors de la consultation citoyenne



Intimé Non: 1

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 09:41:12 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 09:41:12 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Marianne simard

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3L1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

C’est notre quatrième année bientôt ici et le sons des avions a augmenté ici. La nuit c est dérangeant . Je me demande si

cela a augmenté en 4 ans ….. j’espère qu’il en sera pas ainsi pour la suite



Intimé Non: 2

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 09:43:00 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 09:43:00 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Ania Legland

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2B5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Parfois, nous pouvons entendre le bruit des avions et surtout des hélicoptères, même très tard la nuit. Hier soir, j’ai entendu

un avion à 2h43 am. Serait-il possible de limiter le trafic aérien pendant la nuit et ainsi établir une heure de début et une

heure de fin?



Intimé Non: 3

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 09:44:36 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 09:44:36 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Jessina Tran

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2X2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Ne veut pas entendre les avions la nuits surtout que ca reveille les petits enfants.



Intimé Non: 4

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 09:44:49 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 09:44:49 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Claude Roussy

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3H1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Le trafic aérien est de plus en plus présent le jour et souvent la nuit, bref cela est très désagréable. Le changement de

règlement ne devrait pas augmenter le trafic aérien et surtout pas augmenter la taille des avions, j'ai fait construire ma

maison en 1987 dans un endroit paisible de Ste-Julie et il n'est pas question de changer le règlement, j'étais conscient à

l'époque d'une carrière et du dynamitage à St-Bruno et j'ai assumé les conséquences donc en aucun cas nous devrions

accepter une augmentation du trafic aérien, le jour, la nuit, les FDS et encore moins la taille des avions. Le bruit est

dérangeant, pensons également à la faune du parc de Mont-St-Bruno qui est à mon avis l'un des plus beau parc du

Québec. Je m'oppose de toutes mes forces. Merci



Intimé Non: 5

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 09:52:21 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 09:52:21 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Christian Lepage

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2X4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je n'ai rien contre l'aéroport tel quel, tout comme les petits avions, mais le problème principal, de ces gros avions,

particulièrement ces gros avions noir qui arrive et décolle à toute heures du jour et de la nuit... oui oui, la nuit, ils sont

vraiment TRÈS bruyants, trop bruyant, c'est vraiment une nuisance publique.



Intimé Non: 6

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 09:52:49 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 09:52:49 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Lyne

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1B8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Gros avion beaucoup trop bruyant à toute heure spécialement le soir et la nuit.



Intimé Non: 7

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 09:53:01 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 09:53:01 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Stéphanie charest

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1G3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour je vie à ste-julie depuis 18 ans environ et moi que l’es avion ✈� Passe comme les jet de l’arme qui passe sa me

dérange pas au contraire je cherche à les regarder quand il passe ques de je suis dans la maison é quand je suis dehors je

l’es regarde passer même quand il passe au dessus de moi quand je suis à la lumière rouge je regarde part moi toit

ouvrant.il me dérange pas .si sa dérange tant que sa au monde qui alle vivre alleur mtl Laval ou qui aura pas de d’avion

hélicoptère inc . Il va toujours avoir du monde chialeux pour sa .aussi bien enlever l’autoroute 20 t’en être au avion

l’autoroute aussi dérange le monde . Je peux même vous dire la rue où j’habite et j’ai dejas des avions qui passe et prêt de

l’autoroute fack redicule.



Intimé Non: 8

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 09:57:06 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 09:57:06 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Julie Houde

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E0A7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

C’est super si je n’ai plus à me rendre à Dorval pour mes voyages! Par contre pas de vols entre 22:00 et 7:00 svp, pour le

bruit



Intimé Non: 9

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 09:58:20 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 09:58:20 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Pierre Lauzon

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E0E2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Contre tout agrandissement ou expansion de l'aéroport de Saint-Hubert pour considération de bruit et d'impact

environnementaux



Intimé Non: 10

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 09:59:15 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 09:59:15 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Manon Cuierrier

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3W5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

le bruit de l’aéroport ne m’indispose pas du tout c’est bien normal que des avions fassent du bruit



Intimé Non: 11

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 09:59:43 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 09:59:43 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Yvon Després

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1Y1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Depuis que je demeure à cette Ville, je suis dans le trajectoire de la piste de l’aéroport. Mais c’est surtout, la cie Kronos qui

me dérange le plus à cause du bruit (db) qui autant de nuit ou de jour, ainsi que le trafic aérien pour le futur si le

développement est comme Kronos qui selon moi, pense plus à son argent que le souci des citoyens payeurs de taxes.



Intimé Non: 12

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 10:00:09 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 10:00:09 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Marie-Eve Trudeau

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2E4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Il y a présentement déjà un trafic aérien important, je crois que nous devons faire attention pour ne pas nuire aux zones

résidentielles situées en dessous des voies aériennes. En plus de l’aspect « bruit », les avions sont polluantes et nous

devrions plutôt les limiter. Merci



Intimé Non: 13

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 10:00:19 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 10:00:19 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Francis Carpentier

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3M5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Les vols la nuit devraient être mieux encadrés. Par exemple les vols du Boeing 737-200 de Chrono Aviation ne devraient

pas être permis la nuit puisqu'ils sont trop bruyants. Si jamais d'autres vols commerciaux s'ajoutent, il faudrait probablement

limiter leurs départs à des heures durant le jour.



Intimé Non: 14

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 10:01:07 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 10:01:07 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Manuel Daneau

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2L3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

D’avoir un offre de service d’aéroport a proximité est une excellente idée, par contre faudrait utiliser l’expérience de Dorval

et ses résidents à proximité pour les préoccupations de bruit, j’ai remarqué déjà depuis 2 ans de décollages de nuit (2-3:00

AM) qui m’ont réveillé à quelques reprises. L’autre préoccupation c’est la congestion, l’autoroute 30 est déjà un

stationnement, et donc faudrait avoir une bonne offre de service transport pour compenser.



Intimé Non: 15

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 10:01:33 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 10:01:33 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Diane Daniel

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3J5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Le bruit des avions la nuit est infernal.



Intimé Non: 16

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 10:02:44 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 10:02:44 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Jordan Lamontagne

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4N3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, Le bruit des avions est réellement désagréable. Ma conjointe a un sommeil léger et elle se fait réveillé à toutes les

fois. Nous avons emménagé à Saint-Bruno et non proche d’une aéroport pour justement éviter ce genre de bruit.



Intimé Non: 17

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 04, 2022 10:05:17 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 16:05:17 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Sylvie Villeneuve

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3A5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Les vols de nuit sont très dérangeants et bruyants ainsi que les essaies moteur en fin de soirée ! Je n’ai pas choisi de vivre

près d’un aéroport international le son très fort perturbe énormément ma tranquillité ! Alors éviter de survoler les maisons et

faire un couloir sur les champs environnants! Aucun vol de nuit et des essaies moteur a une autre heure qu’à dix heures 11

heures ou minuit le soir serait déjà moins dérangeants si le projet d’agrandissement voit le jour malheureusement!



Intimé Non: 18

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 04, 2022 10:06:57 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 16:06:57 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Donald DESROCHERS

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V1B3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Nous avons acheté en 2020 en connaissance de cause que l’aéroport était principalement un de cours d’aéronef. Outre les

Kronos (qui sont une plaie) actuellement c’est tolérable. Changer la vocation pour que des touristes de l’extérieur de la

région puissent sauver quelques dollars pour prendre l’avion .. en pourrissant la qualité de vie de centaine de millier de

personne de façon permanente … c’est un scandale simplement d’y penser. L’argumentaire du “l’aéroport était la avant” est

risible. Y’a une rue en face de chez nous … c’est pas un argument pour la transformer en autoroute demain matin ….



Intimé Non: 19

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 10:07:42 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 10:07:42 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Maurice Côté

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3B3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je consulte les documents et je ne vois pas les heures détaillées qui seraient dans le cadre légal du projet. En ce moment,

le B737 de Kronos arrive parfois la nuit et c'est le plus gros dérangeant de cet aéroport selon moi. Les avions des écoles

d'aviation sont nécessaires et peu bruyants, de plus ils ne volent que le jour. Les citoyens "normaux" s'attendent a ce que

les vols ne soient pas permis durant les heures de la nuit, enfin c'est ce que tout le monde se dit. Ne pas réveiller les gens

est un aspect majeur de la perception du public selon moi.



Intimé Non: 20

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 10:09:42 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 10:09:42 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Martin Belanger

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1T5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Depuis les changements de la réglementation, j'ai été dérangé par le bruit et réveillé par des vols qui passent au dessus de

la ville. C'est ridicule de penser à développer un aéroport en pleine zone urbaine encore une fois. Les gros porteurs sont

execivement dérangeants!! On s'éloigne en banlieu afin de vivre dans la tranquillité. Dorval de nous aura donc rien appris ...



Intimé Non: 21

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 04, 2022 10:10:56 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 16:37:45 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Sonia Tardy

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1M4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

J'entends vers 2 heures A.M. la grosse avion noire l'été et l'hiver et mes fenêtres sont neuves fermées et je me réveille en

sursaut en pensant que l'avion va s'écraser sur moi tellement le bruit est fort! Je ne peu pas dormir avec les fenêtres

ouvertes à cause du bruit! Et je ne suis pas une personne qui à le sommeil léger. Et j'ai du mal à m'endormir après car cela

m'a sortie de mon sommeil réparateur!



Intimé Non: 22

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 10:10:57 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 10:10:57 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Mélissa Tremblay

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V0E5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je trouve que le bruit a beaucoup augmenté déjà et cela est très dérangeant. Certains avions sont extrêmement bruyants et

provoquent des vibrations jusque dans nos maisons. St-Bruno n’est plus tranquille désormais à cause de la pollution

auditive. J’habite près de la voie ferré et les avions sont plus bruyants que les trains!!



Intimé Non: 23

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 10:11:04 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 10:11:04 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Marie-Claude Cadieux

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2S5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Les avions passent directement dessus chez moi et je suis totalement contre une augmentation de la circulation aérienne

dessus la ville de Sainte-Julie. Le bruit est très envahissant, il arrive de me faire réveiller par le bruit des avions en début de

nuit. Il serait mieux que ces avions passent par dessus l'autoroute 30 ou ailleurs.



Intimé Non: 24

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 10:12:41 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 10:12:41 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Pascal Lépine

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2G8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

pas répondu



Intimé Non: 25

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 10:15:33 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 10:15:33 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Danielle Fecteau

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2Y5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Au cours des deux dernières années, nous sommes affectés par le bruit des gros avions qui passent maintenant au-dessus

de notre quartier. Les fenêtres vibrent et ça nous réveillent la nuit plusieurs fois par semaine. L'été, dehors, on doit se

boucher les oreilles lorsqu'un d'eux passe au-dessus de nous. Nous vivons ici depuis 12 ans mais envisageons

sérieusement de déménager à cause de ce problème.



Intimé Non: 26

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 10:17:01 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 10:17:01 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Claire Larocque

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1T5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Le bruit causé par les avions durant la nuit.



Intimé Non: 27

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 10:17:40 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 10:17:40 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Michel Lalancette

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2C3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

je suis contre le projet de changer les règlement sur le Traffic aérien, présentement il y a un seul gros avion noir Kronos qui

dérange déjà tout le monde , si j'aurais voulu rester sous un corridor aérien j'aurais déménager a Dorval ou Mirabel . je crois

que l'évaluation des maison de tout le secteur va en souffrir. je reste a sainte julie une ville tranquille je ne veux paas

commencer a entendre des avions passer toute la journée . si Traffic aérien a augmenter il y a toujours Mirabel qui as été

construit pour rien, donc en résumé JE SUIS CONTRE CE PROJET



Intimé Non: 28

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 10:17:57 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 10:17:57 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Marie-Josee Hamel

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4N3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Nous habitons St-Bruno depuis environ 2 ans, mon conjoint et moi avant grandit ici et il était primordial de revenir ici afin

d’élever notre famille. Il est déjà fréquent de nous faire réveiller par le bruit des avions et moteur en essai à des heures

tardives et d’autre très matinale. Avec de jeunes enfants ce n’est pas optimal pour leur sommeil et le notre! Nous ne

pouvons concevoir que notre belle ville dont nous avons fait le choix d’habiter pour sa nature et sa tranquillité serait perturbé

par des dizaines et dizaines de vol par semaine, si nous aurions voulu ce style de ville nous serions à Montréal, je crois

pertinemment que si ce projet passe il tâchera le lustre de notre belle ville.



Intimé Non: 29

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 10:19:17 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 10:19:17 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Stéphanie Potvin

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1N2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, je ne suis pas contre le développement de l'aéroport, par contre, il serait très important d'interdire les vols la nuit:

nous nous faisons actuellement réveiller plusieurs fois par semaine entre 2 et 3 am lorsque les avions passent, mes enfants

se réveillent et ont très peur également de ce bruit assourdissant.



Intimé Non: 30

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 10:20:10 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 10:20:10 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Marie-Michelle Simon

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3K5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

En ce qui concerne les projets de développement de DASH-L pour transformer peu à peu l'aéroport de st-hubert en aéroport

international: On ne parlera plus ici d'un aéroport qui accueille seulement des petits - moyens avions. Avec toute la nuisance

sonore et le traffic que ça amènera, selon moi ça ne fait aucun sens de transformer Longueuil en deuxième Dorval, sous

prétexte de croissance économique. L'argumentaire que j'ai entendu c'est que le projet sera socialement plus acceptable si

plus de gens peuvent bénéficier de l'aéroport. Pour moi ça veut dire : pour les plus riches seulement, pouvoir aller dans le

sud 2 fois par années VS nos maisons qui tremblent à cause des gros boeings. Aussi, dans un contexte de crise

environnementale, ce projet n'est certainement pas cohérent (j'ai lu qu'ils avaient l'intention d'installer des ruches pour

montrer qu'ils sont sensibles à la cause environnementale ... ça fait un peu écoblanchiment à mon avis!). J'ai discuté avec

un des amis qui a un post-doc en urbanisme et se spécialise dans les nuisances sonores, et il m'a confirmé qu'à cette

échelle, très peu de mesures d'atténuation du bruit sont efficaces. Selon moi la seule vraie solution est d'empêcher ce

développement pendant qu'il en est encore temps. Également, pour Saint-Bruno en particulier, c'est déjà très bruyant ,

particulièrement les soirs et fin de semaines d'été. Beaucoup de petits avions privés se relaient à un rythme incroyable au-

dessus de notre quartier. Il serait bon qu'ils soient soumis à des régles, par exemple devraient être munis de silencieux,

comme certains avions des écoles de pilotage. J'en vois quelques fois passer, des avions qui vont très peu de bruit -

pourquoi tout le monde ne serait pas soumis aux mêmes règles?



Intimé Non: 31

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 10:21:32 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 10:21:32 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Daniel Longtin

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2C6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Il y a eu des gros avions qui nous réveillent en pleine nuit. C’est inconcevable!



Intimé Non: 32

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 10:21:36 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 10:21:36 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Vincent Grenon

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2B1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

pas répondu



Intimé Non: 33

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 04, 2022 10:26:23 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 16:26:06 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? maria korpijaakko

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6H4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Depuis 2018, l'activité de l'aéroport local affecte gravement ma vie. Je suis réveillé plusieurs fois par semaine par des vols.

Il y a également plus de vols pendant la journée, et les gros avions sont extrêmement bruyants. Tous les petits avions ont

besoin d'un silencieux. Agrandir encore l'aéroport serait contraire à l'éthique en raison des impacts négatifs qui n'ont pas été

résolus. En outre, il serait irresponsable d'ajouter des vols supplémentaires pendant notre crise climatique.



Intimé Non: 34

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 10:28:03 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 10:28:03 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Sylvie Roux

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1W2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Personnellement je n'ai que très peu connaissance de vols de nuit. Par contre, j'entends plusieurs personnes s'en plaindre

et je compatis avec elles. Étant aussi impliquée bénévolement pour l'environnement, j'aimerais qu'on fasse le maximum

possible pour le préserver et même l'améliorer si cela est possible. Merci



Intimé Non: 35

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 10:28:29 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 10:28:29 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Marie Eve fortier

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V5Y4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Les avions après 23h ne devraient pas être tolérés. Pollution par le bruit et aucun respect pour les gens de St bruno



Intimé Non: 36

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 10:29:49 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 10:29:49 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Benoit Deshaies

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3H3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je n’ai rien contre le projet, mais j’aimerais que le couloir au dessus de notre ville, ce côté-ci de l’autoroute 30, voit une

interdiction pour les plus gros avions.



Intimé Non: 37

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 10:36:01 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 10:36:01 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Karine Labelle

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1K4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je pense que le volume actuel d’appareils qui survolent notre ville est raisonnable. Il serait souhaitable que cela soit

maintenu. Merci!



Intimé Non: 38

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 10:36:36 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 10:36:36 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Martin Desjardins

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1J1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bien content que des vols se développent à St-Hubert. J'espère que l'offre va s'agrandir jusqu'à offrir des vols

internationnaux. Je rêve de pouvoir partir en vacances à l'étranger à partir de St-Hubert plutôt qu'à Dorval



Intimé Non: 39

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 10:36:46 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 10:36:46 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Caroline Robidoux

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1B2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Le traffic de l’aeroport rend notre de secteur bruyant



Intimé Non: 40

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 10:38:09 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 10:38:09 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Manon Descoteaux

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6C8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

En résumé, mon inquiétude se pose principalement sur le bruit à garder au plus bas possible en intensité et fréquence du

trafic aérien. Nous avons choisi St-Bruno depuis longtemps pour son cachet paisible et les politiques internes à y conserver

le plus d'atouts en lien avec la nature et son penchant rural. Nous comptons sur vous chers élus, pour honorer les choix de

vos précédents en ces matières.



Intimé Non: 41

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 10:38:53 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 10:38:53 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Johanne Brissette

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1P9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je n'ai rien contre le développement, cependant il faudrait limiter l'heure à laquelle le survol de la ville est effectué en soirée.

Les avions qui volent bas après 22h00 font beaucoup de bruit et nous empêchent de dormir paisiblement.



Intimé Non: 42

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 10:41:50 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 10:41:50 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Charles Boisvenu

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V5X6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Le 737 200 de chronos devrait être bannit d'un petit aéroport comme st Hubert. Cet avion est bannit au UK et dans bien des

endroits d'ontario. Il faut emboîter le pas. Quand cet avion passe au dessus de nos maisons, c'est un bruit infernal pendant

de longues minutes.



Intimé Non: 43

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 10:42:36 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 10:42:36 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Saeed Rahemi

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2K4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

We are hearing every hour noise from low and high flying airplanes with different types of noises, I newly bought my home in

the Sainte-Julie and I love it but really I'm thinking about selling it just because these noises that continuedly annoying from

5AM to 2AM. I hope this event lead to an good idea or plan to move airport to somewhere else or change the airplanes

corridors to Non-residential areas



Intimé Non: 44

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 10:45:37 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 10:45:37 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? André Loubier

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E0E2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Le seul problème qui me concerne est le bruit la nuit. Cela se produit souvent entre 2h00 et 3h00. Le développement de

l'aéroport ne peut qu`être bénéfique pour la région. Voilà.



Intimé Non: 45

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 10:46:14 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 10:46:14 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Sylvain Faucher

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2C5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis préoccupé par la pollution du bruit comme tous, les avions qui y décollent actuellement ne semble pas avoir des

moteurs récents en plus, donc génèrent encore plus de bruits. Aussi les heures de circulation aérienne sont une

préoccupation car nous nous sommes fait réveillé souvent en pleine nuit récemment. De plus la valeur marchande des

propriétés risque d'être impactés significativement à la négative. Quel sera l'impact sur la circulation si l'activité aérienne

augmente, la 30 et la 20 sont déjà surchargées. Merci de nous laisser l'opportunité de nous exprimer.



Intimé Non: 46

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 10:51:36 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 10:51:36 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Sylvie Simard

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3M3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

pas répondu



Intimé Non: 47

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 10:54:34 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 10:54:34 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? helene thibault

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2Z3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Les bruits insupportables surtout au moment de s'endormir et même vers 2 h00 de matin.



Intimé Non: 48

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 10:54:50 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 10:54:50 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Any Morissette

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1T5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je trouve que le développement plus important d’un autre aéroport, alors que nous sommes proches de Pierre Elliot

Trudeau, ne fait pas de sens pour moi si je pense à tous les efforts qui doivent être déployés pour prendre soin de notre

planète! On s’apprête à nous demander de vraiment réduire notre consommation de viande, d’acheter moins de vêtements,

de faire davantage de téletravail (donc réduire nos transports), etc… alors ce serait ridicule d’augmenter nos transports

aériens qui sont actuellement d’une pollution à essence vraiment intense et d’une pollution sonore aussi très dérangeante.

De plus, si je n’habite pas Montréal et que j’ai choisi Sainte-Julie, c’est pour la quiétude que je peux retrouver en dehors de

l’Île de Montréal, tout en y étant proche au besoin. Je suis consciente d’avoir accepté un corridor aérien en achetant mon

terrain, mais c’est parce que son traffic en était faible, autrement je ne me serais pas installée à Sainte-Julie et j’y vis depuis

bientôt 30 ans et en est fière d’ailleurs! Finalement si nous tous ensemble, simples citoyens unissons nos voix en défaveur

de ce projet et ne sommes pas entendus ou écoutés et que le projet va de l’avant… je serai extrêmement déçue bien

entendu et dans cette optique je demanderais une compensation à aéroport Saint-Hubert pour tous les citoyens ayant

acheté leur terrain avant que ce projet ait fait écho de sa planification. Par exemple, je pourrais proposer qu’ils paient une

partie de mes taxes annuelles, tant et aussi longtemps que j’habiterai Ste-Julie et/ou qu’ils paient la dévaluation de mon

terrain associé à ce désagrément constant et polluant. Mais je souhaite ardemment ne rien recevoir mais surtout ne pas voir

le projet avoir lieu. D’une citoyenne bien déçue… Any



Intimé Non: 49

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 10:56:55 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 10:56:55 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Patrick Morin

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6E4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

en accord a 100% pour le développement de l'aéroport



Intimé Non: 50

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 11:00:24 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 11:00:24 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Adam

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V2G7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Nous sommes extrêmement contre tous modification ou construction à l’aéroport qui augmentera le trafic aérien proche de

notre ville.



Intimé Non: 51

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 11:00:24 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 11:00:24 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Robert Fortin

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2V1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

directement sous le corridor lors des approche finale, aucunement incommodé pas le bruit.



Intimé Non: 52

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 11:00:38 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 11:00:38 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Diane Vaillancourt

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4A9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Super un aéroport proche. Pas de bruit après 23hrs jusqu’à 6h am



Intimé Non: 53

Se connecter: Admin

Répondu à: Apr 04, 2022 11:09:42 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 19, 2022 12:38:15 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? test

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Colomban, QC, J5K0K1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

test



Intimé Non: 54

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 11:12:11 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 11:12:11 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Jean-Charles Marin

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4T8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis pour le développement économique durable. Donc, pas de bruit la nuit Svp. En ce moment, on se fait réveiller la nuit

(les enfants, mon épouse inclus). Bref, pas au-dessus d’une ville comme Saint-Bruno. On a déménagé ici pour la

tranquillité. Il ne faut pas changer notre mode de vie. Vous savez, être à table le matin et vos enfants demande c’est quoi le

bruit qui nous réveille la nuit? Faites quelques chose svp. Ce n’est pas imaginaire. C’est bien réel comme problème.



Intimé Non: 55

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 11:13:47 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 11:13:47 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Christian Boutin

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3N1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Il est intolérable qu’une avion passe dans la nuit lors de notre sommeil. On se fait réveiller à toutes les semaines, c’est

souvent vers 2h30, 3 ou 4 heure du matin.. Elle est tellement bruyante que ça nous réveille, c’est inacceptable. On

préférerait qu’il n’y ait pas d’avion qui passe au-dessus de notre quartier qui était très paisible avant, on aimerait beaucoup

que ça reste silencieux.



Intimé Non: 56

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 11:15:41 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 11:15:41 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Michel Latour

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E0E2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Il y a déjà beaucoup d'avions qui passent au dessus du condo, dont certaines dans une altitude assez basse et parfois très

tard. Nous habitons au troisième d'un immeuble de 4 étages et pourtant, nous entendons très bien les avions qui nous

survolent, sans doute par les portes-fenêtres. Je suggère plutôt l'aéroport "à Trudeau", qui est réellement Mirabel.



Intimé Non: 57

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 11:22:26 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 11:22:26 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Marylise Caron

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1Y2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Les nuisances sonores sont de plus en plus significatives en raison du trafic accru. Les vols à basse altitude et certains

appareils ne devraient pas être permis au-dessus des zones résidentielles (incluant les zones agricoles).



Intimé Non: 58

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 11:22:40 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 11:22:40 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Josée Thériault

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3J7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Ohhh que oui les avions de nuit sont complètement désagréable. Je suis déjà insomniaque et sommeil très léger et quand

je réussi à m'endormir, il passe un avion qui fait un bruit terrible. Chaque fois je me réveille en panique, stresser, anxieuse et

angoissé et je ne me rendors plus. Depuis 2018 que je les entends entre minuit et 6h du matin. Et ça me fait des palpitations

Chaque fois. Je pensais m'habituer mais non... Par le passé cette ville était très paisible et les développements apporter fait

que nous entendons plus souvent les services de sécurité ( pompier, police, ambulancie ) et maintenant les gros avions. Si

vous pouvez changer le corridor d'aviation afin qu'elle passe ailleurs que dans nos campagnes ça serait appréciée. Le

détour qui pourrait passer dans des villes comme une partie de Montréal et Longueuil qui eux sont déjà habitués. Mais ici

sur le bord d'une montagne où le retour du calme nocturne serait bien. On démolie la nature, le bruit est une pollution des

plus désagréable pour une personne comme moi qui a un grave problème avec mon oreille gauche même après avoir été

consulté plusieurs spécialistes Ortho Rhino Laryngo. Pour me faire dire qu'il ne voit rien sauf mon tympan gauche qui ne

fonctionne plus et qui absorbe les bruits amplifiés avec douleur et vibration. Depuis que les avions passent ici de nuit. Ma

qualité au niveau de mon oreille à empirer. Je pourrais vous en rajouter des arguments mais juste le fait de ne plus entendre

ses avions, même de jour pour moi serait un rêve et mon oreille aurait un répis qui me donnerait peut être une nouvelle

qualité de vie tant espérer. Merci à vous de prendre nos plainte en considération.



Intimé Non: 59

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 11:25:04 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 11:25:04 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Guillaume Sainte-Marie

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1W9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Personnellement, je suis favorable à une utilisation plus soutenue de l'aéroport de Saint-Hubert. C'est près de chez nous et

ce sera pratique pour les petits transports locaux. Je ne suis généralement pas d'accord avec l'approche du "pas dans ma

cour". Si la CMM a besoin d'un aéroport semblable, qu'il en soit ainsi.



Intimé Non: 60

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 11:28:04 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 11:28:04 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? lise ste marie

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1A6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

on se fait réveiller à 2 hres du matin il devrait avoir une interdiction de vol entre 23 hres et 5 hres du matin pour nous donner

un répits



Intimé Non: 61

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 04, 2022 11:49:39 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 17:49:39 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Mireille Thomas

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V5L7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, avant d'acheter une maison j'ai visité beaucoup de villes de la rive-sud. J'ai choisi St-Bruno pcq c'est une ville avec

une âme, centrée sur la famille, le respect de la nature. J'ai pris le temps de choisir une maison loin de tout bruit : loin de la

116, du train, de la 20, des routes passantes et loin de l'aéroport de St-Hubert. Oui l'aéroport de St-Hubert est là depuis très

longtemps, sauf que c'était la vaste campagne avec très peu d'habitations aux alentours. Avec l e temps l'aéroport sert à

l'armée et aux écoles de pilotage. Mais vouloir faire de St-Hubert un aéroport international c'est de la folie. Comment peut-

on imposer un aéroport satellite de celui de Dorval . C'est nier le droit des citoyens qui ont choisis un endroit tranquille pour

s'établir. 1. Le bruit. Ces grands transporteurs font beaucoup de bruit en décolant et en atterrissant. Ils survolent les villes

avoisinantes de St-Hubert. Le bruit des aéroports sont des nuisances sonores qui ont des effets négatifs sur la santé des

gens qui habitent près. Donc les citoyens de St-Bruno. Plusieurs études démontrent le développement de problèmes

cardio-vasculaires, de stress, d'insomnie etc. Sans compter la perte de jouissances de notre qualité de vie. 2. Le trafic. Il y a

2 routes qui mènent à l'aéroport. Déjà là 116 et la route de La Savane sont encombrées aux heures de pointe. Avec

l'augmentation de la circulation cela va devenir l'enfer.: les voyageurs, l e personnel d e l'aéroport, ceux q u i vont les

reconduire et les chercher. Et le stationnement. Implanter un aéroport international dans un endroit tranquille où il y a déjà

beaucoup de maisons, d'écoles, de centres d'achat est immorale. Les accidents d'avions se passent principalement aux

décollages et aux atterrissages. Les propriétaires ne pensent qu'à l'argent et madame la mairesse de Longueuil qu'à son

Ego. Il doit y avoir des lois, des règlements qui interdisent l'implantation d'un aéroport international en plein milieu de villes

déjà établies depuis des décennies. Le bien-être des citoyens passent avant l'argent. Merci de veiller sur vos concitoyens



Intimé Non: 62

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 11:51:00 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 11:51:00 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Jean Richard Montpetit

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1V9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Le bruit nous dérange absolument pas. Nous avons même hâte que les vols internationaux commencent pour ne pas avoir

besoin d'aller à Dorval.



Intimé Non: 63

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 11:54:47 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 11:54:47 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Line Rouleau

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2B4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Quand nous avons acheté notre maison à Ste-Julie c'était pour la tranquilité sonore. Le trafic aérien nous créerait un

préjudice . Ce n'est pas acceptable.



Intimé Non: 64

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 11:56:39 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 11:56:39 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Danielle Pelletier

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1E3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

J’habite à Sainte-Julie depuis 1976. A l’époque, il me semble qu’il y avait moins de circulation aérienne provenant ou se

dirigeant vers St-Hubert. Il y avait l’école de pilotage et quelques Cessna (avions privés). De petits transporteurs et

hélicoptères de l’armée y atterrissait (Nous les entendions de très loin, surtout l’été). Étant maintenant retraitée depuis, il me

semble entendre plus souvent la nuit le bruit causé par ces appareils. Il y a moins d’un an, j’ai été réveillée en sursaut en

pleine nuit par un gros bruit qui s’est avéré être causé par un avion qui, d’après moi, partait de St-Hubert. J’avais

l’impression qu’il était en train de s’écraser tellement le bruit était fort. Ce n’est qu’un exemple parmi tant d’autres et c’est

arrivé souvent. J’ai entendu dire qu’on prévoit agrandir cet aéroport pour que de plus gros transporteurs y atterrissent. St-

Hubert n’a certainement pas été construit dans ce but. Je suis donc contre. Finalement, ce matin dans le journal, on parlait

d’une compagnie d’hélicoptères qui se fiche éperdument de perturber la tranquillité des résidents (surtout de Longueuil) en

faisant des vols touristiques. Je passe mes vacances dans Charlevoix depuis des années et ce genre de vols (beaucoup

moins nombreux) dérangent la quiétude de ce magnifique coin de pays, même en volant très haut. Et là encore, on les

entend venir de loin. Ce problème de circulation touristique a déjà fait l’objet de deux reportages à Radio-Canada, dans le

cadre de l’émission La Facture. Et Percé est un endroit beaucoup moins « populeux » que la banlieue Sud de Montréal.

Tout ça pour vous dire que je suis d’accord pour réglementer la circulation et gérer le bruit provenant des appareils arrivant

et décollant de cet aéroport. Je crois que nous sommes en droit d’avoir la paix, au moins la nuit. La circulation a beaucoup

augmenté au cours des années. Et dans un monde idéal, j’aimerais mieux que cet aéroport garde la vocation pour laquelle il

a été construit, sans ajouter de gros transporteurs. On avait un bel aéroport à Mirabel qui aurait pu alléger l’achalandage à

l’aéroport Trudeau, et on a vu ce que le gouvernement en a fait… Et voilà ! Ce sont mes commentaires sur l’aéroport de

Saint-Hubert et des inconvénients qui perturbent notre vie autant le jour que la nuit. Il faut régler le problème. Merci de

m’avoir lue. Danielle Pelletier Sainte-Julie



Intimé Non: 65

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 11:57:16 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 11:57:16 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Hélène

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1A3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

beaucoup trop de bruits même la nuit avec tout ces gros transporteurs



Intimé Non: 66

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 11:59:40 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 11:59:40 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Marie-Josée Delarosbil

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V2Z3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Très importunée pr le bruit, été comme hiver. Très inquiète quant à l’aspect environnemental.



Intimé Non: 67

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 04, 2022 11:59:59 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 18:00:00 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Walter Moncade

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V5Z1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

J'habite à Saint-Bruno depuis 2005, j'étais bien au fait qu'il y a avait l'aéroport de St-Hubert à proximité, car j'ai étudié à ÉNA

(École Nationale d'Aéronautique); les petits avions des écoles de pilotage et personnels ne nous ont jamais dérangés, ça a

toujours fait partie du paysage de notre quartier et jamais on s’en est plaint. Le développement de l’aéroport a toujours été

lent, pour le pas dire mou. Puis, Chrono Aviation s’est installé et leur fameux Boeing 737-200 a commencé ses vols! Cet

avion est complètement dépassé, ultra-polluant, et même interdit de vol dans un grand nombre de pays... Je comprends

qu’il soit nécessaire pour le transport de biens et personnels vers le Grand Nord, mais autant à l’atterrissage, qu’au

décollage, le bruit qu’il fait est impressionnant, dérangeant. En ce qui attrait du futur de l’aéroport, s’il devait y avoir 20, 30

ou 50 vols par semaine de gros porteurs qui atterrissent et décollent, je peux vous garantir que vos citoyens seront

mécontents. Oui, l’aéroport a toujours été là, même avant le développement de Saint-Bruno, mais entre des petits avions et

des gros porteurs, il y a un monde au niveau des nuisances. Jamais je ne me suis plaint, mais je peux vous assurer que ça

changera si la vocation de l’aéroport change…



Intimé Non: 68

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 12:00:55 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 12:00:55 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Claudine Lefebvre

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1P8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

L'augmentation du trafic aérien à l'aéroport de Saint-Hubert apporte de la pollution sonore et environnemental qui porte

atteinte à la qualité de vie des citoyens de Sainte-Julie et Saint-Bruno-de-Montarville. L'exploitation accrue de ces

installations empiète sérieusement sur les droits acquis de nombreux citoyens qui habitent ces deux municipalités et les

environs depuis aussi longtemps (si mon plus) que l'aéroport. L'expansion des activités aériennes tente de nous IMPOSER

des conditions défavorables que nous n'avons pas choisi de vivre. Nous espérons sincèrement que l'opinion de l'ensemble

des citoyens sera entendue et respectée pour que nous ne devenions pas un deuxième Dorval ! Nous avons choisi notre

ville en 1976 et apprécions toujours notre milieu de vie. Le développement de notre ville s'est toujours fait dans le respect du

bien-être de l'ensemble des résidents. Si l'opinion de l'ensemble des citoyens exprime un désaccord avec les opérations

accrues de l'aéroport de Saint-Hubert - de grâce respecter leur droit à une cohabitation harmonieuse. Nous vous

demandons d'entendre nos demandes pour couper les ailes à ce projet pour le bien-être de tous. Merci, Claudine Lefebvre

514-706-2703



Intimé Non: 69

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 12:03:26 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 12:03:26 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Marie et André de Champlain

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3A2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Nous sommes citoyens de Ste-Julie depuis 1971 et les activités de l'aéroport de St-Hubert ne nous ont jamais dérangés.

Nous trouvons cette lutte inutile



Intimé Non: 70

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 04, 2022 12:04:41 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 18:02:34 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Tracy Meshanko

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3W8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

I don’t want any noise pollution from numerous or low-flying planes. However, it would be nice to get discounted flights, both

within Canada and Internationally (USA).



Intimé Non: 71

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 04, 2022 12:04:56 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 18:04:56 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Marie-Helene Renaud

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4Y4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Fortement contre, le changement trop important versus la situation actuelle ne respecte pas les résidents qui n'auraient pu

prévoir ce dérangement lors de l'achat de leur propriété et porte atteinte à la valeur et tranquillité.



Intimé Non: 72

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 04, 2022 12:05:10 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 18:05:10 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? St-Jean

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V0B2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, Je réside à Saint-Bruno depuis bientôt 6 ans, après avoir vécu toute ma vie à Montréal. J'apprécie grandement la

quiétude et j'imagine très mal devoir supporter le bruit de gros porteurs. À mon sens, c'est totalement inacceptable.



Intimé Non: 73

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 12:06:58 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 12:06:58 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Jean-Philippe Morin

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V2C5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Nous sommes déjà importuné par le bruit très fréquent des avions lourds et tests de moteurs à toutes heures de la journée,

incluant en pleine nuit ce qui entraîne une nuisance sonore suffisante pour impacter notre sommeil et ainsi notre

concentration en journée pour le travail. Il arrive même que le bruit soit tel que nos interlocuteurs ne peuvent nous entendre

convenablement.



Intimé Non: 74

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 12:09:16 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 12:09:16 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Ana-Maria Rusu

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V1A2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Inquiétudes : 1. Bruit, par exemple déjà lorsque le gros 737-200 de chronos décolle la maison vibre, c’est déjà

particulièrement dérangeant. Il émet jusqu’à 105-110dBA beaucoup plus que les recommandations de l’OMS qui se situent

dans les 40-45dBA. 2. Heures d’opération strictement limitées et non pas juste des “pénalités” pour les heures nocturnes

comme c’est actuellement prévu. Aucun décollage entre 22 et 7h et peut-être accepter des atterrissages jusqu’à minuit-1h…

3. Nombre maximal prédéfini de décollages par jour? Afin de limiter le bruit, mais aussi les émissions! 4. Inquiétudes quant

au traffic déjà particulièrement important sur l’A30 entre la 112 et la 20…



Intimé Non: 75

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 04, 2022 12:10:58 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 18:10:58 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Francis Labrie

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V1C3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, Depuis quelques années, nous notons une augmentation significative du bruit et de la nuisance sonore liée aux

vols d’avions en provenance et en partance de l’aéroport de Saint-Hubert. Déjà, nous considérons cette pollution sonore très

agressante et nuisible. En raison du bruit des avions, il nous est fréquemment impossible de tenir une conversation l’été

pendant plusieurs minutes, alors que nous profitons du plein air dans notre cours. Aussi, les plans d’expansion de l’aéroport

nous inquiètent au plus haut point. Compte tenu de la situation géographique de cet aéroport par rapport à des villes

domiciliaires telles que Saint-Bruno, Sainte-Julie, Saint-Hubert, etc., nous considérons cette volonté d’accroître le trafic

aérien inapproprié et nul avenu. Tant que le trafic aérien engendrera des niveaux sonores aussi importants, nous nous

opposerons à cette volonté d’expansion de l’aéroport, car déjà, les niveaux de nuisance ont atteint un seuil trop important.



Intimé Non: 76

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 04, 2022 12:11:26 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 18:11:26 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Nicolas Gauthier

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3W8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Les vols de nuit de gros avions semblent de plus en plus fréquents depuis quelques années. À de nombreuse reprises, mes

jeunes enfants se réveillent en panique, disant avoir "peur du gros bruit", alors que ces avions font trembler nos fenêtres. Je

crois que de heures limites très strictes devraient êtres mises en places: Pas de gros avions bruyants entre 20h et 6h, et

aucun vol entre 23h et 6h. Préservons la quiétude tant appréciée par les gens de Saint-Bruno. Attention à ne pas mettre en

place qu'une amende symbolique, car les transporteurs la payent souvent et décollent quand même par rentabilité.



Intimé Non: 77

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 04, 2022 12:11:44 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 18:11:26 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Nicolas Gauthier

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3W8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Les vols de nuit de gros avions semblent de plus en plus fréquents depuis quelques années. À de nombreuse reprises, mes

jeunes enfants se réveillent en panique, disant avoir "peur du gros bruit", alors que ces avions font trembler nos fenêtres. Je

crois que de heures limites très strictes devraient êtres mises en places: Pas de gros avions bruyants entre 20h et 6h, et

aucun vol entre 23h et 6h. Préservons la quiétude tant appréciée par les gens de Saint-Bruno. Attention à ne pas mettre en

place qu'une amende symbolique, car les transporteurs la payent souvent et décollent quand même par rentabilité.



Intimé Non: 78

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 04, 2022 12:12:23 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 18:12:23 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Catherine Jodoin

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3Z8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Il y a des plus en plus de bruits le soir et la nuit. On attend même si les fenêtres sont fermées. Je comprends qu'un jour, les

avions feront, peut-être, moins de bruit mais pour l'instant, c'est désagréable et nuit à la quiétude de st-Bruno. Si les projets

vont de l'avant, nous songeons sérieusement à déménager.



Intimé Non: 79

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 12:12:26 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 12:12:26 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Louis Masson

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3L1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Le développement de cet aéroport sera à l'avantge des résidents et entreprises de la Rive-Sud. Cependant, il faudra mieux

encadrer son utilisation, particulièrement en ce qui concerne le bruit des avions à basse altitude au dessus de zones

densément peuplées et ce , à toute heure du jour et de la nuit. En particulier, le bruit est insupportable le matin très tôt, par

temps humide



Intimé Non: 80

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 12:12:39 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 12:12:39 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Julie Comeau

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3B4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

L’avion qui passe la nuit vol bas et est très bruyant, assez pour nous réveiller. Est-ce possible d’envisager des départs et

atterrissages le jour seulement? Merci



Intimé Non: 81

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 04, 2022 12:16:26 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 14:31:23 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Chloé Girard

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V1S5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

L'aéroport de St Bruno est une opportunité de développement d'affaire et économique pour la ville de saint Bruno. Améliorer

les installations me paraissent indispensables pour tirer profit de notre proximité. Il est cependant important de garder son

engagement pour les écoles de pilotages, l'instruction et donc l'aviation générale. On ne règlera pas à St Bruno la

problématique globale de la pollution de ce moyen de transport. Je ne pense pas que l'aéroport comme la ligne de chemin

de fer génère une nuisance gênante au développement de la ville. Il y a des habitations à Montréal proche d'un aéroport

internationale. Les gens sont souvent bien au courant de la proximité et habite ici en connaissance de cause. Les plaignants

sont peut-être une minorité vocale. Ceci dit, il va être très important d'encadrer ce développement-là. Un développement

avec les nuisances n'a de sens que si et seulement il y a de bonnes retombées économiques pour la ville de St Bruno. Il

faudrait bien négocier les corridors aériens et les procédures d'approche et départ et bien sûr il faut étudier et mettre en

place de nouvelles restrictions d'abattement sonores. Si la preuve est faite que nous réussissions à balancer ce que l'on est

prêt à sacrifier/payer et ce que nous gagnerions, je pense que c'est une bonne idée.



Intimé Non: 82

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 04, 2022 12:16:54 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 18:16:55 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Guy Phaneuf

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V5R6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je pense que le plus gros irritant ce sont les tests de moteur le soir tard et la nuit ou au petit matin, genre 6am. L’autre point

ce sont les petits avions qui font des rond au dessus de nos têtes sans arrêt, ils ne peuvent pas passer au dessus de la

montagne à la place. J’espère qu’il n’y aura pas d’autres gros avionneurs. Merci.



Intimé Non: 83

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 04, 2022 12:25:30 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 18:20:43 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Agathe Thibeault

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3V9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je trouve déjà que le trafic aérien est suffisant. C’est très bruyant et pour l’environnement c’est pas idéal je pense à la

réserve du parc St-Bruno. Je suis contre le projet.



Intimé Non: 84

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 04, 2022 12:25:56 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 18:25:56 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Elie M.Tremblay

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6K4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Ce serait hautement stratégique pour aider nos entreprises locales. Je suis pour.



Intimé Non: 85

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 04, 2022 12:28:52 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 14:18:42 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Jean-Benoit Gauthier

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6J8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Faire en sorte que la réglementation la plus sévère au pays concernant la réduction de bruit au décollage et à l’atterrissage

et l’interdiction de vol au dessus des zones habitées soit mise en place et respectée.



Intimé Non: 86

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 04, 2022 12:30:30 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 18:28:02 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Vicky Calot

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4G4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Totalement pour le développement! J’ai hâte de pouvoir voyager à partir de St Hubert! Peut-être limiter les vols de nuit pour

éviter les plaintes



Intimé Non: 87

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 04, 2022 12:33:16 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 18:20:01 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Paul Patenaude

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V1V9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Un aéroport est, d'après son champ d'activités, un milieu bruyant, parmi les plus bruyants qui soient. C'est aussi un milieu

polluant, à cause de l'utilisation de carburant (kérozène). Développer une telle activité en plein centre d'un espace

principalement résidentiel est une aberration. Bien sûr la proximité d'un aéroport régional est une bonne idée pour ceux qui

utilisent ce transport, ce qui n'est pas le fait de la grande majorité des gens de notre secteur. Mais depuis qu'on y accueille

de gros porteurs, le bruit ambiant s'est amplifié et ce parfois dans des plages horaires inacceptables (tard en soirée ou très

tôt le matin). Je crois que les promoteurs doivent plancher sur des mesures d'atténuation du bruit et de la pollution s'ils

veulent acquérir une plus grande acceptabilité sociale. Parmi ces mesures d'atténuation, on pourrait restreindre les départs

et arrivées des gros avions dans une plage horaire stricte restreinte en milieu de journée. Quant à la pollution, je

privilégierais les avions à hélices (turbopropulseurs) au lieu des avions à réaction plus polluants et interdirais tous les avions

à réaction sur la base de St-Hubert.



Intimé Non: 88

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 12:38:14 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 12:38:14 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? jeannot rioux

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3N3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

pas répondu



Intimé Non: 89

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 04, 2022 12:47:52 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 18:47:52 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Chantal Moreau

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4H5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Craintes relativement au bruit, souvent tard en soirée. Bruits très forts actuellement. Il faudrait voir si les bruits seraient

moins forts. Besoin aussi d’évaluer si cela aura un impact sur la qualité de l’air.



Intimé Non: 90

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 12:49:01 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 12:49:01 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Chantal 3

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1H6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Depuis maintenant 2ans que j'envoie des plaintes pour le bruit. Il y a une avion qui passe toujours très basse juste au

dessus de la maison; soit quand elle part et à son retour nous sommes sur sa trajectoire. Soit entre 14hres et 14:30hres

presque tous les jours et le soir vers 11:30hres et la nuit vers 2hres, on voit très bien sa couleur grise, c'est pour vous dire

comment elle est basse!. L'été dernier une après-midi ont a été oubliger de cesser de ce parler, on ne s'entendait plus.



Intimé Non: 91

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 04, 2022 12:50:58 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 18:50:59 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Hélène Guillotin

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4X7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

A l’heure des changements climatiques, ça n’a pas vraiment de sens de faire des nouveaux aéroports internationaux. Je

comprends que c’est un enjeu économique, mais ça ne va pas dans le sens du progrès. Sur un plan plus personnel, les

nuisances sonores qui vont venir avec l’accroissement du trafic aérien vont faire en sorte que je vais déménager de St-

Bruno si le projet aboutit. J’ai déjà habité proche d’un aéroport international. C’est l’enfer!



Intimé Non: 92

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 04, 2022 12:52:16 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 18:52:16 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Mathieu Vadnais

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6C8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Les restrictions entre 22h00 et 6h59 sont risibles. La maison que j'habite vibre parfois la nuit dû aux avions à réaction qui

décollent ou se préparent à atterrir. Cet aéroport n'a jamais été construit pour accueillir de tels avions. Lorsque j'ai

emménagé à St-Bruno en 2012, il n'y avait pour ainsi dire, aucune nuisance liée au bruit de l'aéroport. En 2022, je peux dire

que ce n'est plus le cas. Il faut mettre un frein à ce développement commercial sauvage qui dégrade la qualité de vie de nos

concitoyens.



Intimé Non: 93

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 04, 2022 12:53:46 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 18:53:47 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Julie Lafond

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V1B9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Les arrivées et les départ d'avion devraient être interdit entre 22h00 et 07h00 afin de réduite le bruit.



Intimé Non: 94

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 12:55:00 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 12:55:00 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Manon primeau

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3L9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Un aéroport secondaire sans vol de nuit et pas d’avion Aux heures durant le jour faut quand même penser qu’on est Ici pour

la tranquillité pas d’avion commercial



Intimé Non: 95

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 12:55:03 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 12:55:03 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? René Erpelding

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1K8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Le bruit est un facteur négatif car déjà l'environnement est déjà très bruyant avec la 20/30. De plus l'ajout de vols contribue à

la pollution de l'air.



Intimé Non: 96

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 04, 2022 12:57:03 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 12, 2022 17:56:54 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Marc Peloquin

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3E2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Les bruits provenants de l'aéroport au fil du temps ont grandement changé de nature. Des vols commerciaux, il y en a deja,

vous ne les considérez pas commerciaux par simple souci légals mais les vols miniers sont clairement vu, tout comme ce

départ régulier de ce airbus noir. Ces passages sont TRÈS bruyants mais ce qui est surtout choquant, c'est de croire qu'il

est normale d'entendre des hélico et avions en plein hiver faire des tests moteurs sur place. C'est incroyable comment nous

entendons ceci les fenêtres fermées.



Intimé Non: 97

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 13:03:26 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 13:03:26 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Shauna O'Donnell

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V5B3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

I think it imperative to preserve the tranquility and family oriented values or Saint Bruno. Already our city lies in the

intersection of 2 busy highways (20 x 30) that we can not put any more environmental pressure and noise pollution on the

human and non-human inhabitants. If the air traffic were to increase I would consider moving away from Saint Bruno.



Intimé Non: 98

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 13:07:32 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 13:07:32 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Daniel Beauchamp

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1L8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Personnellement je n'ai aucune objection au développement de l'aéroport de St-Hubert.



Intimé Non: 99

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 04, 2022 13:11:54 pm

Vu pour la

dernière fois:

Nov 28, 2021 03:17:55 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Madeleine Leblanc

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3L1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

C’est souvent bruyant ces avions mais après 23:00 heure ça devrait être interdit comme à Dorval je crois



Intimé Non: 100

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 04, 2022 13:12:18 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 19:12:18 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Pascale Philibert

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4K3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Svp, plus de vols de nuit (23h-5h). Les motors de certaines avions nous réveillent tellement le sons est fort.



Intimé Non: 101

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 13:13:00 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 13:13:00 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Christiane Jean

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V0C9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Il y a déjà beaucoup de traffic aérien au dessus de notre voisinage. Encore ce midi, je prenais une marche de 15 minutes

avec ma fille de 18 mois et pas moins de 4 avions sont passées. Alors, encore plus que ça? Ça va devenir un peu l’enfer…

Aussi, on imagine qu’il y a déjà des avions de plus gros modèles ou sinon, qui volent plus bas car maintenant, ce n’est pas

rare d’entendre de forts bruits dans la maison avec les fenêtres fermées. Nous sommes à St-Bruno depuis 2012 et en 10

ans, la dernière année a été la plus bruyante côté avions. Alors, plus que ça? Non merci!



Intimé Non: 102

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 04, 2022 13:14:41 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 19:11:14 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Gaetan Vaval

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4V2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Les avions de ligne de type 737 dérangent énormément quelque soit l’heure du jour ou de la nuit.



Intimé Non: 103

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 13:21:01 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 13:21:01 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Michel Bergeron

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V5N8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis d'accord avec le projet de l'expansion de l'aéroport.



Intimé Non: 104

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 04, 2022 13:29:55 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 19:29:55 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Katia Leclerc

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4A4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Il est essentiel que la pollution sonore occasionnée par l'aéroport et son développement, soit considérée et limitée pour les

résidents des municipalités environnantes. Il serait donc souhaitable qu'il n'y ait aucun vol ou test moteur autorisé pendant

la nuit, entre 23h et 7h00.



Intimé Non: 105

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 04, 2022 13:31:18 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 19:25:23 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Hélène Somma

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V2G5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Nous ne sommes vraiment pas d'accord pour le projet d'agrandissement de l'aéroport. Le bruit et la pollution sont déjà

néfastes à la santé. Cet aéroport aurait du être plus loin des villes.



Intimé Non: 106

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 13:34:57 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 13:34:57 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Geneviève Létourneau

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3Y1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, Il est vrai que l'aéroport était là bien avant tout les développements résidentiels (j'habite St-Bruno depuis 2003) par

contre depuis quelques années, le traffic a augmenté, les avions nés sont plus de petits moteurs et les bruits assourdissants

en pleine nuit réveillent...ce qui narrivait pas dans le passé. Gardons l'aéroport mais interdisons-y les vols de nuit et

l'achalandage de gros transporteurs. Merci



Intimé Non: 107

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 13:46:16 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 13:46:16 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Lucette Ferland

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1T7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Nous sommes partis de Montréal il y a des années car trop de bruit jamais de tranquilité,ont commencent a prendre de l'age

et maintenant depuis l,année passé il y a plus d'avion qui passe au dessus de notre maison et parfois tres tard ou de tres

bonne heurre le matin tellement bruyant qu'ont dirais qu'ils vont atterrir sur notre toit sans compter les hélicopteres ,s.v.p.

omt est en BANLIEU...



Intimé Non: 108

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 04, 2022 13:53:54 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 20:11:37 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Stéphane Corbin

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3Z9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Le développement de cet aéroport régional m'apparaît incompatible avec la vocation récréotouristique/plein air de la région

(parc national, station de ski, station spa, corridor forestier, faune et flore, etc. Déjà, lors de promenades dans la montagne,

on peut entendre les aéronefs décoller et voler au-dessus de nos têtes, perturbant la quiétude des riverains et des

amoureux de la nature, dont plusieurs proviennent de la grande région métropolitaine (pas seulement les habitants de

Saint-Bruno-de-Montarville et de Sainte-Julie). Imaginez ce que ce sera si le plan de développement va de l'avant.

Vraiment, le maintien des droits acquis (le statu quo) suffit amplement!



Intimé Non: 109

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 13:55:55 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 13:55:55 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Patrick Matte

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V0L4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

L'augmentation de trafique aérien proche de la 116 a plus que quadrupler depuis 2015. Ce corridor cause beaucoup de

désagrément sonore au habitant de saint Bruno mais aussi de saint basile sans parler de la faune car cette zone est un ère

protéger. pourquoi ne pas passer au l'est de sainte Julie ou à l'ouest de notre secteur car ce sont des zone agricole.



Intimé Non: 110

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 04, 2022 13:57:58 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 19:57:58 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Donat Boivin

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4G4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Le trafic ou le bruit ne me dérange pas. Nous avons l'opportunité d'avoir un aéroport près de la maison. J'espère que nous

allons augmenter le choix des destinations. Pour moi, c'est un grand avantage pour Saint-Bruno de Montarville.



Intimé Non: 111

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 04, 2022 13:58:38 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 19:57:58 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Donat Boivin

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4G4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Le trafic ou le bruit ne me dérange pas. Nous avons l'opportunité d'avoir un aéroport près de la maison. J'espère que nous

allons augmenter le choix des destinations. Pour moi, c'est un grand avantage pour Saint-Bruno de Montarville.



Intimé Non: 112

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 14:06:29 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 14:06:29 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? amelie st-germain

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V5B8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Les petits avions ne me dérange pas tant. Par contre, je souhaite ardemment que le bruit des gros transporteurs soit

diminué et limité à de courte période durant la semaine sinon interdit. Je ne sais pas ce qui se passe des fois mais on

pourrait croire que les avions gardent leur moteur allumés et restent sur la piste. Le bruit est alors persistant et très fort. Il

arrive que de gros avion passe si prêt de la maison que c'est a se demander s'ils ne vont pas nous atterrir dessus. Je

comprends le developpement mais cet aeroport est encerclé par des développements résidentiels et ne devrait pas nuire à

notre qualité de vie.



Intimé Non: 113

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 14:13:16 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 14:13:16 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? ruth lamontagne

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V2A9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

On ne veut pas que notre ville devienne comme Dorval. Sans parler de la pollution et du bruit que les avions font. Je suis en

total désaccord. De plus imaginez, l'autoroute 30 déjà congestionnée....ouff! Ce serait un véritable cauchemar avec plus de

vols.



Intimé Non: 114

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 04, 2022 14:13:49 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 14, 2022 13:52:12 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Claire Desjardins

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V1J4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, Je suis entièrement en désaccord avec le nouveau développement de l'aéroport de St-Hubert. J'ai acheté ma

maison en 2003 à St-Bruno en sachant qu'il y avait un aéroport régional, ce qui ne me dérangeait pas. Mais ce méga

développement qui va tout bouleverser notre environnement, qui va créer une grande pollution sonore, qui va augmenter le

trafic aérien et sur nos routes, plus d'employés, plus de services environnants, hôtel, resto, etc. Non vraiment pas d'accord.

J'espère que plusieurs citoyens sont en désaccord avec ce développement et que ma ville et notre maire vont nous appuyer,

avec les villes avoisinantes et vont bloquer ce projet. Je n'ai pas choisi de vivre à Dorval, donc pas d'aéroport international

dans ma cour à St-Bruno, NON MERCI Claire Desjardins



Intimé Non: 115

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 04, 2022 14:18:27 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 20:18:27 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? marie-claude landry

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4V2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je désire moins de passage de gros avions. Cet aéroport n'a pas sa place si près de nos quartiers résidentielles



Intimé Non: 116

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 04, 2022 14:20:01 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 20:20:01 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Sylvain Frappier

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V1M9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je ne suis pas contre le développement de l'aéroport mais il faudrait que les vols ne soient pas la nuit. Je me fais réveiller

par des vols de nuits qui sont très bruyants



Intimé Non: 117

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 14:20:50 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 14:20:50 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? christian blier

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3Z2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

pourquoi l,aéroport de st,hubert a le droit de ne pas respecter la reglementation du bruit essayer pas de me faire faire croire

que c,est normal qu,apres minuit il font des essais moteur moi ici si j'ouvre ma radio trop forte le soir j'ai une amende les

memes reglements de bruit et heure que l'aéroport de montreal serais un compris viable



Intimé Non: 118

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 14:22:00 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 14:22:00 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? STEPHANIE BIBEAU

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V1E7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Les moteurs nous réveillent la nuit tellement ils sont bruyants et même la fenêtre fermée! L'été c'est l'enfer! Les avions

passent à basse altitude au dessus de notre maison et c'est bruyant et désagréable. Le calme enchanteur de St-Bruno

n'existe plus. L'emplacement de cet aéroport est beaucoup trop près des plus belles et tranquilles villes de la rive sud et

dévaluera certainement la valeur marchande de nos propriétés. Son développement n'est pas souhaité ou sinon pourriez-

vous la déménager dans un coin moins populeux?



Intimé Non: 119

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 14:22:43 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 14:22:43 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Isabelle Charron

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3G5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis totalement contre l’idée de grossir les avions. Je comprends que l’aéroport de St-Hubert est utilisé pour le transport

régional, mais grossir les avions et ainsi augmenter de beaucoup le bruit serait intolérable pour les citoyens de St-Bruno.

J’accepte que les petits/moyens avions augmentent leur offre dans le jour (8h00 à 18h00) Mais accepter de plus gros

moteurs réduirait la qualité de vie et la valeur de nos propriétés et serait complètement contraire au style de vie qui va avec

la municipalité de St-Bruno, qui se veut proche de la nature et avec des services regroupés dans des îlots. Non au

développement de cet aéroport pour de plus gros transporteurs. Non, non et non.



Intimé Non: 120

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 14:23:10 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 14:23:10 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Benoit Lafortune

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6K2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Superbe occasion de développement d'affaires. Le bruit peut-être géré par des horaires d'arrivée et de départ raisonnables.



Intimé Non: 121

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 14:26:37 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 14:26:37 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Chantal Dussault

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1K6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

J’ai acheté ma maison à Sainte-Julie il y a 9 ans, on la surnommait la ville du bonheur. Ouf cela à bien changé et surtout

depuis l’augmentation du bruit relié au trafic aérien. Entendre passé les avions juste au dessus de ma maison depuis un

certains temps a effectivement rendu ma vie beaucoup moins paisible qu’il y a 9 ans lorsque j’ai décidé de quitter Montréal

pour la vie paisible en banlieue. Et voilà qu’en plus il y a des vols de nuits entre 2h et 3h du matin, c’est totalement

inconcevable. Je ne comprends pas que la loi permette cette nuisance nocturne ou la tranquillité que nous avions le week-

end dans notre belle cour. Pour ainsi dire que je suis totalement en désaccord pour le projet de développement de l’aéroport

de Saint-Hubert. Cela nuit à notre repos et notre bonheur. Avoir su qu’il y aurait un tel projet j’aurais certainement pas

acheté à Sainte-Julie avec un corridor aérien au dessus de chez moi.



Intimé Non: 122

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 04, 2022 14:38:46 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 20:38:46 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Richard Basque

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4Y5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis globalement favorable au développement des services de vols régionaux, nationaux et, dans une moindre mesure,

internationaux (destinations ciblées) à cet aéroport. J'ai deux préoccupations: la nuisance sonore et le trafic automobile

accru. Depuis environ 1 an, on entend, occasionnellement, un bruit suffisamment dérangeant pour nous réveiller la nuit. Par

ailleurs, depuis plusieurs années, le trafic aérien de petits avions (probablement formation) est nettement accru dans un

couloir de vols qui passe juste au dessus de notre maison. Pour ce qui est du développement prévu (nouveau terminal avec

trafic routier axé sur Clairevue et autoroute 30), il faut réaliser que la congestion est déjà assez fréquente sur la 30;

Clairevue devrait probablement être élargie et repensée (configuration, signalétique, feux?) à partir de la 30.



Intimé Non: 123

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 14:42:09 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 14:42:09 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Elisa Libai

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V5R6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Saint-Bruno-de-Montarville est entrain de devenir un dépotoir Après le crematorium forcé dans la gorge de la population,

voici l'accroissement du trafic aérien Les administrateurs ne tiennent pas compte de l'acceptabilité sociale. La belle qualité

de vie s'en va, on se retrouve dans une bientôt tellement polluée que beaucoup de gens préféreront s'en aller vivre ailleurs



Intimé Non: 124

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 04, 2022 14:49:38 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 20:49:38 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Dominique

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V2S2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Les heures de vol ne devraient pas perturber les heures de souper/soirée a St-Bruno



Intimé Non: 125

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 14:55:10 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 14:55:10 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Dominique Maheux

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3L2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Aujourd’hui 4 avril 2022. De 8:45@16:45. Pas moins de 50 avions à basse altitude dans notre district #2. C’est de la folie, je

suis contre l’activité actuelle grandissante donc contre les vols en entraînement, les vols de nuit, et le traffic qui passe dans

les zones hautement peuplés. Contre le développement futur. La hausse du traffic est invivable déjà. Il est temps de

solutionner vers des réglementations qui correspondent à la réalité actuelle. Comment est-ce possible de faire subir de la

pollution (sonore et en lien avec le fameux plan de diminution des GES, c’est inacceptable). Le nombre de décibel est

invivable en mode intérieur en télétravail, vous imaginez bien que nous ne pouvons jouir de notre qualité de vie. Ceci est un

enjeu de santé mentale, et je suis contre les vols de nuits, et doublement contre les activités qui manquent de respect

depuis des années. Un moratoire pour les cours de pilotage en entraînement et les vols de nuit. Il y a abus et c’est très

choquant de devoir subir le bruit sans rien pouvoir avoir des recours. Ceci doit cesser, c’est donc de la folie de penser que le

développement aura acceptabilité sociale quand la situation actuelle est déjà débile. Merci!



Intimé Non: 126

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 15:09:36 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 15:09:36 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Dino Morgante

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2Z9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjours, En ce qui me concerne, le seul gros problème est les heures de vols entre 22h00 pm et 6h00 am Avec mon

sommeil très lourd on arrive à me réveiller vers 3h00 am Utilisez un avion moins bruyant durant la nuit, nous sommes en

2022 Merci. dm



Intimé Non: 127

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 04, 2022 15:13:12 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 21:13:13 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? brigitte gener

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V1A3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis en faveur d'une réduction du bruit causé par l'aéroport de St-Hubert. Je pense que la taille et la puissance des

avions qui décollent ou attérissent à St-Hubert devraient être plafonnées. Le plafond pourrait être différent de jour et de nuit.



Intimé Non: 128

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 15:13:34 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 15:13:34 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Michel veilleux

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2Y2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Le transport aérien vas nous apporter plus de pollution sonore, nous avons pas besoins de cela ds notre ville



Intimé Non: 129

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 15:18:05 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 15:18:05 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Aurelie Andre

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4J5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, Je suis contre le développement de l'aéroport de St-Hubert. J'ai emménagé il y a 1 an et demi proche du parc

Sépaq pour le calme et la tranquillité. Pour avoir travaillé dans le secteur aéronautique pendant 10 ans, je connaissais très

bien l'existence de l'aéroport de St-hubert ainsi que de l'ENA. Toutefois, l'aéroport de St-hubert a une activité limitée, et ce,

depuis sa création et n'a pas pour vocation de devenir le "Dorval de la rive sud". Si nous devons devenir un couloir aérien, il

est clair que je déménage, il est hors de question de rester dans un environnement bruyants, sans parler de la pollution que

cela va entraîner. Je suis consciente des retombées économiques d'un tel projet, mais en avons-nous besoin ? Avec la

pénurie de main-d'oeuvre et nos pôles économiques actuels est-ce nécessaire ? Sommes nous prêt à sacrifier le bien être

de toute une région pour de l'argent et pour un service qui existe déjà à 2h de route ? Tout cela pour aller dans le sud à bas

coût... et quelle sera la suite ? J'ajoute que développer un aeroport en 2022 avec un trafic aerien déjà saturé (avant la

pandémie et qui devrait revenir au même niveau sous peu) c'est vraiment ne pas prendre en considération les prochaines

générations! Je vous remercie pour la prise en compte de mon commentaire, Cordialenent.



Intimé Non: 130

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 04, 2022 15:33:57 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 21:33:20 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Cristina Henriques

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6L5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

En tant que citoyenne de St-Bruno et avoir choisit cette ville pour son calme et son approche environnementale, je m’oppose

fermement à l’agrandissement des activités de l’aéroport de St-Hubert. Nous habitons dans le secteur au sud de la 116 et

nous entendons déjà les vols de la compagnie Chrono. Je ne peux m’imaginer ce que l’augmentation de vols engendra

comme nuisance sonore sans compter La pollution atmosphérique que ces appareils, principalement des Boeing 737-200,

sont reconnus pour laisser. Le dossier d’agrandissement de la DASH-L m’inquiète beaucoup et je m’attend à ce que la

mairie de St-Bruno s’attaque à ce dossier avec l’aide du ministère des Transports et du gouvernement provincial.



Intimé Non: 131

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 04, 2022 15:38:47 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 21:21:30 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Nathalie Esprimont

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2W7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Mon domicile se trouve sous un corridor aérien et lorsque nous sommes dans la cour l'été, il faut déjà parfois s'interrompre

au milieu d'une conversation tant le bruit est nuisible au passage d'un moyen porteur ... Anticiper les conséquences d'une

augmentation du trafic aérien et l'arrivée de gros porteurs (des vols internationaux, vraiment??) ne laisse présager que

davantage de décibels et ce, à intervalles plus rapprochés et sur de plus longues plages-horaires! On oublie la quiétude de

nos cours fleuries et le chant des oiseaux ... Non merci!! Et je ne parle pas de la pollution atmosphérique engendrée par

tous ces moteurs d'avions et l'augmentation du trafic au sol des voyageur ... Et l'impact sur les voiliers d'outardes et de

bernaches qui transitent par ces mêmes corridors aériens au printemps et à l'automne?... Bref, NON à l'expansion de

l'aéroport de Saint-Hubert!



Intimé Non: 132

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 15:39:14 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 15:39:14 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Cheryl Demers

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3Y5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Personally I welcome a new and expanded airport. My family was always in the aerospace business with a daughter as a

flight attendant so for us if we can do quick flights to the States etc., in lieu of going with Allegiant, you have my votes.✈�



Intimé Non: 133

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 15:47:15 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 15:47:15 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Francine Robert

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1C8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis contre , le bruit et la circulation sur les autoroutes 20 et 30 sont déjà congestionnés



Intimé Non: 134

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 04, 2022 16:08:28 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 22:08:10 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Barbara Noaille

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6P7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

-trop de pollution sonore et d’impacts négatifs sur l’environnement; - impact sur l’anxiété, hausse des cas de dépression et

baisse du moral des citoyens ; -impact négatif sur la valeur des maisons;



Intimé Non: 135

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 16:18:18 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 16:18:18 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Michel Tardif

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E0E1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

J'aimerais qu'il y est des vols internationaux à l'aéroport de st-hubert mais il faudrais qu'il y est des restrictions de vols de

nuit.



Intimé Non: 136

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 04, 2022 16:19:23 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 22:17:39 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Eric Vincent

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6P8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, Moi c’est le bruit qui me cause problème, il y a déjà des tests de moteurs qui se font de nuit et qui embarrasse plein

de gens, les trains de marchandises, le développement du parc industriel avec tous les camions et là, les avions de lignes,

comme si on avait pas assez de celles qui font la formation de pilote et nous tourne autour de la tête continuellement… Je

suis citoyen de St-Bruno depuis 2010 mais de plus en plus je songe à quitter, ça fait drôle à dire mais y’a beaucoup plus

d’endroits moins bruyants sur l’île de Montréal…. Qui aurait dit ça… Merci Eric Vincent



Intimé Non: 137

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 16:26:32 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 16:26:32 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Joseph, Rosso

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1N3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

On veux le statut quo - pas d'agrandissement de YHU ST-Hubert. Au pire un aéroport régional avec destinations dans un

rayon de 750 km avec des appareils de 150 passagers max et des fréquences de vols de 2 à 3 par jour pourrait être toléré.

On peut comprendre que YHU serve comme aéroport alternatif en cas d'urgence. Ste-Julie est paisible même si on est en

plein dans l'alignement des pistes de YHU à une distance de 6 milles (10km). Si le nombre de vols augmente dans cet axe

plus le bruit augmentera et perturbera sérieusement la qualité de vie et la tranquilité. À 6 milles du 'touch down' les aéronefs

sont assez bas et nuisibles. Je n'ai pas besoin d'un terminal à vocation régionale à proximité. La venue du REM au 10-30 et

l'élargissement de l'autoroute 30 comblera mes besoins d'accès à YUL (env. 2 voyages internationaux /année). Il y a

sûrement du personnel naviguant qui habite Sainte-julie que vous pourriez aussi consulter directement.



Intimé Non: 138

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 16:32:29 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 16:32:29 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Isabelle Guillet

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2H2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Trop de bruits aériens, c'est très dérangeant !



Intimé Non: 139

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 16:40:33 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 16:40:33 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Sylvie Laporte

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1E3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

un aéroport serait le bienvenue, mais limiter le bruit serait important, pas de vol de nuit.



Intimé Non: 140

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 04, 2022 16:47:24 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 22:51:55 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Sonia Roy

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4E9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

La pollution sonore est inacceptable; les vols à basse altitudes des petits, gros avions, hélicoptères au-dessus des quartiers

résidentiels, des écoles, de nos parcs. Et il ne faut pas oublier maintenant les essais moteurs qui font vibrer St-Bruno! St-

Bruno réside au flanc de la montagne protégé de la Sepaq, elle a une politique d'arbres prisée par plusieurs, etc. St-Bruno a

été élue meilleure ville pour élever une famille. La pollution du trafic aérien gâche l'environnement de cette belle ville. Le

trafic aérien doit être permis pour les urgences seulement. Les apprentis pilotes, les vols touristiques, etc sont

inacceptables. Tout le monde doit pouvoir profiter du ciel, pas juste les pilotes. L'augmentation du trafic routier,

l'augmentation des GES et la pollution sonore n'ont pas lieu d'être. Nous vivons à proximité de Montréal. Un train efficace

pourra nous amener rapidement à l'aéroport de Montréal (ex. REM). Il est à noter qu'il existe déjà des routes pour les petits

avions (116, 30). Les pilotes ne respectent tout simplement pas ces routes, déjà déterminées par NAV Canada. De plus,

plusieurs pilotes ne respectent pas l'altitude de 1000 pieds et rien n'est fait pour s'assurer de la sécurité des citoyens.

L'aéroport existe depuis 1927. En 1927, le développement résidentiel n'était pas intégré. Pourtant, il était bien connu et

intégré en 2004 lors de la passation de l'aéroport entre les mains de Dash-l. À cette époque, le maire de Longueuil avait

bien dit que cet aéroport ne permettrait pas les gros porteurs et que tout développement serait fait en consultation des

résidents. Depuis, l'offre de services de Dash-l n'a fait qu'augmenter, avec des bails signés avec les utilisateurs sur des

durée de plus de 20 ans! En 2018, il a été permis d'ajouter à la problématique du trafic aérien les activités des gros porteurs.

Le secteur résidentiel était aussi bien connu à ce moment! Une série d'erreurs de développement que doit payer jour après

jour les citoyens!



Intimé Non: 141

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 04, 2022 16:49:29 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 22:49:05 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Jean-Louis Bérubé

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3E1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Lorsque les gros porteurs décollent la nuit, c'est le réveil assuré. A plusieurs reprises, les fenêtres de la maison ont vibré.

Les décollages de gros porteurs devraient être autorisés seulement de jour avec un nombre de décollage limité. Et très

important : aucun décollage de nuit



Intimé Non: 142

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 17:05:01 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 17:05:01 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Mélanie Bronsard

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3H3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Si les vols pour le sud sont viennent ici, à 50 vols de 400 passagers par semaine, ça veut dire du carburant d'avion (d'autant

plus que pour réduire le bruit ils proposent les ascensions rapides, plus polluantes), du bruit, du trafic en ville et autour, une

potentielle baisse de la valeur de nos maisons. Je dis non au projet.



Intimé Non: 143

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 04, 2022 17:10:01 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 23:10:01 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Terry Bulmer

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V2V5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

J'ai vécu à Pointe Claire et à Brossard avant de déménager à St Bruno. Le bruit des avions la nuit et tôt le matin est

vraiment perturbant pour l'agrément de la maison et du quartier. Je ne l'ai pas trouvé aussi mauvais qu'à Pointe Claire où

une conversation était interrompue par le passage d'un avion plusieurs fois par jour. J'espère que l'aéroport de Saint-Hubert

ne sera pas aussi mauvais que cela. Le modèle de l'aéroport de Zurich est qu'un aéroport peut se débrouiller avec des

heures d'ouverture de 5h à 23h.



Intimé Non: 144

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 17:10:57 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 17:10:57 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Martin Lavoie

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3J4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Depuis plusieurs années, l’aéroport de St-Hubert apporte plus de désagréments que de bénéfices à la région. Je m’oppose

à tout développement additionnel.



Intimé Non: 145

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 17:11:39 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 17:11:39 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Nathalie Le Moine

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1W2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Nous sommes en accord avec un agrandissement de l'aéroport



Intimé Non: 146

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 17:20:58 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 17:20:58 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? P.Roy

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3H2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Les avions devraient voler dans les corridors qui sont au-dessus des autoroutes 20 et 30 afin de limiter les déplacements

dans les zones résidentielles. Aussi, il devrait y avoir une interdiction de décollage et d’atterrissage entre 23h00 et 6h00.



Intimé Non: 147

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 17:24:12 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 17:24:12 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Karine Paradis

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V5B3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Oui au développement mais non au vols de nuit.



Intimé Non: 148

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 04, 2022 17:27:06 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 22:40:40 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? marie pavageau

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3W5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Nous avons déjà actuellement beaucoup de nuisance sonore à cause de l'aéroport. Le plan proposé va amplifier ses

nuisances ainsi que la pollution, Je ne suis pas favorable au projet, merci pour la consultation.



Intimé Non: 149

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 17:28:04 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 17:28:04 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Maryse Tessier

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2Y2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Le bruit des avions entre 22:00 et 7:00 est très désagréable



Intimé Non: 150

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 17:28:14 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 17:28:14 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Pauline Vouligny

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2V1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

J'espère que ça sera mieux réglementer car souvent dans la nuit il y des avions qui volent bas et c'est très bruyant, ça me

réveille. Moins de vols de nuit.



Intimé Non: 151

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 04, 2022 17:28:58 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 23:28:39 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Colette Charron

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V1P2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je ne suis pas contre le fait que des avions commerciaux soient à St-Hubert. Ce qui me dérange comme beaucoup de

monde, c'est le bruit. L'été nous entendons souvent un moteur tourner lors de réparation. Nous entendons à toutes heures

du jour et de la nuit un avion volé au dessus de St-Bruno. L'aéroport est là depuis longtemps et les citoyens aussi, nous

n'avons jamais eu de problème avant. Nous sommes trop proche de l'aéroport pour avoir ce genre de trafic aérien et

d'appareils. Il faudrait que les vols soient entre 06h00 et 23h30. Tout ça sans compter tout le trafic qui sera accru sur

l'autoroute 30 et probablement la construction d'hôtels pour accommoder les voyageurs qui ne pourront partir à cause d'une

tempête en plein hiver. C'est beaucoup pour une ville qui essaie par tous les moyens de garder son cachet unique.



Intimé Non: 152

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 17:32:46 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 17:32:46 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Daniel Robertd

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2N4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

J’habitais à st Hubert avais mais j’ai quitté car le bruit était horrible. Ici à ste julie ont entend pas beaucoup d’avion.



Intimé Non: 153

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 17:32:46 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 17:32:46 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Pierre Gilbert

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3G5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Vraiment déplorable les vols nocturnes, 2h00 AM 3h00 AM. Cela apporte une dépreciation de la qualité de notre

environnement.



Intimé Non: 154

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 04, 2022 17:33:53 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 23:33:53 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Catherine Van Campenhout

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4N3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Est-il prévu un accès via une station de train, des autobus , pour le transport efficace des usagers de l’aéroport? Il faut

penser à limiter la circulation automobile que cela va générer et rendre plus facilement accessible le site de l’aéroport.



Intimé Non: 155

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 17:36:52 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 17:36:52 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Christine Benoit et André Leroux

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2C1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Si ce n’était du bruit et de l’impact sur l’environnement, ce serait un beau projet. . Cependant, lorsque des avions passent

particulièrement depuis 2 ans, ça fait beaucoup de bruit, particulièrement la nuit et ça nous réveille. Il faudrait qu’il y ait des

créneaux horaire: aucun vol durant les heures où tout le monde dort - 22:00-6:00. De plus, les gros avions font beaucoup

plus de bruit que les petits, donc pas vraiment agréable… avons-nous le choix? Le projet est déjà passablement en route,

nous espérons que vous tiendrez compte du bien-être des citoyens aux alentours.



Intimé Non: 156

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 17:45:14 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 17:45:14 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Johanne Lebeau

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1X2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Notre crainte est le BRUIT... nous ne voulons pas des avions au dessus de nos têtes à toute heure du jour et de la nuit.



Intimé Non: 157

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 04, 2022 17:46:53 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 23:46:53 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Geneviève Cadieux

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V1A2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

J’aimerais que la quiétude soit assurée la nuit. Il y a des vols de nuit qui sont très bruyants et nuisent à notre sommeil.

J’aimerais également qu’il y a un plateau maximal de vols acceptable par jour afin de préserver une bonne qualité de vie.



Intimé Non: 158

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 17:50:44 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 17:50:44 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Maude Zawadzki

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V2Z8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Le bruit actuel est incommodant mais tolérable. Une hausse du trafic aérien deviendrait une réelle nuisance pour nos

familles qui nous forcerait a déménager.



Intimé Non: 159

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 17:51:31 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 17:51:31 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Francine Delorme

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2A8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Déjà que l'on a le bruit infernal lorsque le plafond est bas avec la grosse avion du grand nord, une augmentation du traffic

aérien ne m'enchante pas. Sans compter la polution généré par les moteurs d'avions. Si jamais la compagnie d'aviation

obtient le ok, les villes environnantes devraient faire pression sur le gouvernement fédéral pour imposer une interdiction de

vol entre 23h00 et 7h00.



Intimé Non: 160

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 04, 2022 17:58:41 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 23:58:41 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Mylène Bergeron

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6J3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

SVP, il y a un type d'avion qui est extrêmement bruyant et qui vole en pleine nuit régulièrement. Ça réveille tout le monde.

SVP, interdire ce genre d'avion qui est interdit partout ailleurs déjà à cause du bruit infernal. Au minimum, interdire qu'il vole

la nuit.



Intimé Non: 161

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 04, 2022 17:59:01 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 23:59:01 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Jean-Nicolas Malek

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6E7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis très préoccupé par l’impact environnemental des vols commerciaux sur la faune locale (et celle du parc national du

Mont-Bruno) et les habitants qui seront déjà confrontés à la pollution causée par le nouveau crématorium. Le bruit sera un

grand désagrément, Saint-Bruno est déjà bordée de deux autoroutes (30 et 116) et d’un chemin de fer très fréquenté (trains

de marchandises, de passager et de banlieue). Ce projet va complètement à l’encontre de l’image de la ville de Saint-Bruno

qui se veut une ville pour les familles et qui respecte son environnement et s’harmonise avec la nature.



Intimé Non: 162

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 04, 2022 18:26:09 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 00:26:09 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Isabelle Thevenard

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3Y7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, Merci pour cette opportunité de pouvoir donner notre avis. Nous sommes une famille de 4 personnes (2 enfants) et

sommes très inquiets des nuisances notamment sonores que ce développement de l’aéroport risque d’apporter. Nous

avons déménagé à St-Bruno en 2017, entre autres choses pour la tranquillité et la quiétude. Nous avons tenu compte de

l’aéroport dans notre démarche et le trafic régional raisonnable était acceptable pour nous. Il ne le sera plus dans le

contexte de ce développement même si nous reconnaissons qu’économiquement, ça puisse être intéressant. Nous

sommes donc contre ce projet et très inquiets. Nous ne voudrions pas avoir à déménager ni que notre maison puisse perdre

de sa valeur à cause du bruit. Merci



Intimé Non: 163

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 18:27:50 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 18:27:50 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Alexandre

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3T1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

I think there is a way we can coexist. Currently the airport is good and does good but very noisy....not for the people living

next to it, but for the rest communities. Hey you buy a house next to a airport that's your problem. Though the flight school

doing its flights all weekend long over residential areas is ridiculous. It's non stop on the weekends all day! Who says yeah

that is a good flight path. If flight paths don't change than the school should be severely limited in its operations hours.



Intimé Non: 164

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 18:31:34 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 18:31:34 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Marie-Eve Chantal

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3P6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Les vols des gros avions sont trop bruyants et ca reveille meme la nuit. Meme les cadres tremblent des fois. Avoir plus

d’avions diminuerait de beaucoup la qualité de vie que St-Bruno se vante d’avoir pour ses citoyens



Intimé Non: 165

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 18:35:39 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 18:35:39 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Marie-Claude coulombe

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V2T9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

J’habite saint bruno depuis maintenant 12 ans et malheureusement depuis au moins les 3 dernières années le bruit est

devenu plus fort et plus dérangent que ce soit de soir ou de jour. La tranquillité de la banlieue n’est plus, l’autre jour je

discutais avec mon voisin à l’extérieur et nous avons du attendre que le test de moteur soit terminé pour pouvoir continuer la

conversation tellement c’était fort! C’est une déception au point tel que je pense déménager.



Intimé Non: 166

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 18:44:16 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 18:44:16 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Luc Labonté

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V1J4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Les gros porteurs sont trop bruyants et décollent souvent à des heures indues. Aussi quand on acheté ici, il n'était

absolument pas question d'un gros aéroport comme voisin. Je suis pour qu'il reste petit. Merci.



Intimé Non: 167

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 04, 2022 18:45:50 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 00:45:50 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Dave Déry

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V1E5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Pour ne pas devenir comme les residents de Dorval et d'être sans cesse déranger par les décollages et les atterrissages,

l'aéroport doit rester a vocation plus locale avec de petits avions. Déjà durant les dernières années on vu l'augmentation du

traffic aérien et le niveau sonore augmenter dû au gros avion. Notre qualité de vie n'est pas respectée contre l'achalandage

projetée du projet d'expansion. Merci de l'attention porté a ce message.



Intimé Non: 168

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 18:47:04 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 18:47:04 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Gabriel Depatie-Blain

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V5G9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

En plus d’être polluant et bruyant, L’appareil utilisé par Chronos Aviation est bannit dans nombreuses régions du monde et

les raisons sont tout à fait justifiées. De nombreux voisins discutent du fameux Boeing 737-200 le lendemain de ses

passages répétés au-dessus de notre quartier en plein milieu de la nuit.



Intimé Non: 169

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 18:49:32 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 18:49:32 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Valérie

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V5V2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Nous avons la chance d’habiter un magnifique milieu de vie et avons choisi cet endroit pour sa tranquillité et sa proximité

avec la nature. Nous habitons à quelques minutes à pied seulement du parc nation du mont at-Bruno. Nous nous

considérons privilégiés d’y voir grandir nos deux enfants. Nous vivons ici depuis 8 ans et sommes habitués d’entendre les

petits avions léger survoler le ciel. Cela n’a jamais été un problème pour nous. Par contre depuis quelques temps nous

devons vivre avec le bruit infernal des avions style Boeing. C’est incroyable! Nous habitons un endroit tellement calme où on

entend seulement les enfants jouer dehors et le chant des oiseaux et soudainement on dirait que le ciel ça nous tomber sur

la tête lorsque le moteur gronde. C’est si fort que nous pensons à chaque fois que c’est un avion qui va s’écraser sur nos

têtes! Et imaginez la nuit!! Toute la famille se retrouve réveillée en pleine nuit avec 2 enfants en pleurs qui ont peur du bruit.

C’est encore pire la nuit. Les enfants croient qu’un train fonce sur notre maison! Je n’ose pas croire que des vols de nuit

soient permis en pleine nuit alors qu’à l’aéroport Trudeau les vols sont interdit la nuit! Imaginez s’ils augmentent les vols.

Notre qualité de vie sera grandement diminuée. Nous souffrirons de nuits d’insomnie et de stress important. Même les

fenêtres fermées le bruit est terrible. Et qu’adviendra t’il de la valeur de nos maisons si des vols commerciaux nuisent à la

qualité de vie de notre quartier et de notre ville? Lorsque nous sommes déménagé il y a 8 ans aucun avions de ce type ne

passait pas st-hubert. Jamais nous ne serions déménagé dans un endroit où des avions Boeing décollent plusieurs fois par

jour. Et que dire de la pollution de ces avions?! Je les vois décoller de ma fenêtre en laissant une grande traînée de

kérosène. C’est aberrant que l’aéroport veuille se développer au détriment de sa communauté. Il y avait l’aéroport de

Mirabel qui avait été construite pour désencombrer l’aéroport Trudeau. Mirabel a été fermée et maintenant on pense utiliser

l’aéroport de st-hubert pour désengorger Trudeau!!! C’est une aberration. Des vols commerciaux ne devraient pas se tenir si

près de quartiers résidentiels. Je crois que tout le monde vivait quand même assez bien avec le fait que c’est un petit

aéroport école mais il ne faudrait quand même pas embitionner! La Première chose à faire est de bannir les vols de nuit.

Ensuite tenter de bloquer les gros porteur de jours également pour la qualité de vie de chacun. Une si belle ville, si près de

la nature. Ce serait tellement dommage de perdre ce joyau collectivement. Et j’aurais une peine immense pour ma famille

de devoir déménager à cause de la nuisance sonore.



Intimé Non: 170

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 18:56:33 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 18:56:33 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Karine Lafontaine

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6E4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Non au développement de l'aéroport! Nous ne voulons pas plus de bruit d'avions qu'en ce moment svp! On a une chance

inouïe d'habiter dans la nature. Pensez à nous, mais également aux nombreux animaux qui y vivent! �



Intimé Non: 171

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 18:56:45 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 18:56:45 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Catherine Roy

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V5P8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour Pour ma part, la problématique principale provient du bruit des avions qui nuit à mon sommeil. De plus, je suis

préoccupée par les risques d’accidents aérien qui vont augmenter proportionnellement avec l’augmentation du trafic aérien.

Merci



Intimé Non: 172

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 04, 2022 19:21:28 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 00:35:14 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Martin Desrosiers

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V1G1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je ne vois vraiment pas ce que les villes de St-Bruno et Ste-Julie ont à gagner à appuyer ou demeurer neutre par rapport

aux projets de croissance de l'aéroport de St-Hubert. Ces deux villes se distinguent sur la rive-sud par leur qualité de vie.

Les projets viendront sans doutes nuire à cette qualité de vie de plusieurs façons et notamment le bruit, la pollution et les

risques pour la santé sont des préoccupations très réelles, en fonction de la proximité de l’aéroport, de son affluence, des

trajectoires de vol et même du type d’avion utilisé. En ce moment même, l'aéroport est une nuisance lorsqu'il accueille

occasionnellement de gros avions. On entend même les moteurs au décollage. De plus, l'achalandage de fin de semaine

est aussi une nuisance sonore. Les nuisances aéroportuaires sont bien documentées. Je crains que laisser croître l’aéroport

soit une pente glissante vers un usage accru au fil du temps. Ensuite, les projets d'intensification des activités

aéroportuaires vont à l'encontre des transformations à mener dans les prochaines années afin de décarboniser nos modes

de vie pour éviter le naufrage climatique annoncé par les instances internationales (rapports du GIEC, etc.). Nos villes ont

possiblement le pouvoir de contribuer ici directement au changement de mentalité en faisant passer la santé et le bien-être

des populations ainsi que l’environnement avant les profits et le développement des entreprises. Cette opposition au nom

de la qualité de vie me semble en phase avec notre époque qui doit rehausser ses standards, critères et pratiques

environnementales.



Intimé Non: 173

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 19:22:31 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 19:22:31 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Emily Lucas

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V2A1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis pour le développement autour de st Bruno toute en respectant l'environnement et le bien être des citoyens. Oui plus

de vols mais avec une interdiction entre 23h et 6h. Je me suis fait réveiller vers 3h par 2 avions allant à Iqaluit. Merci



Intimé Non: 174

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 19:27:16 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 19:27:16 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Valerie Daoust

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? autre

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Basile-le-Grand, QC, J3N1E5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

pas répondu



Intimé Non: 175

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 19:44:52 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 19:44:52 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Lyne Martineau

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3P7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis vraiment inquiète face à ce développement Je trouve déjà les avions qui passent (déjà trop souvent)au dessus de

chez font beaucoup de bruit ! J’ai l’impression que mon secteur est directement dans le corridor aérien !



Intimé Non: 176

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 19:54:21 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 19:54:21 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Annie Roy

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V5V1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

L'aéroport ne devrait pas prendre de l'expansion. Évidemment qu'on connaissait le bruit quand on est venus s'établir ici.

Mais le bruit a déjà beaucoup trop augmenté. Je n'ai pas confiance que les règles et limites oient respectées, comme à

L'aéroport PET. L'argent mène le monde, pas le bon sens et le civisme j'ai bien peur.



Intimé Non: 177

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 19:56:56 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 19:56:56 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Steve beaudoin

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2R1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

pas répondu



Intimé Non: 178

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 20:04:41 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 20:04:41 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Yan Riendeau

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1V9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis pour, cela apportera travail et fleurira économie environante



Intimé Non: 179

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 20:18:54 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 20:18:54 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Rolland Bussières:

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2Y1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Mes principales préoccupations pour les services de transport régionaux sont au niveau du bruit et l’environnement, car les

avions sont généralement pas très modernes et sont équipés avec de vieux moteurs qui consomment beaucoup, sont très

polluant et bruyant. Finalement le traffic grandissant risque de déranger notre quiétude le jours et la nuit si ses services

deviennent de plus en plus populaires. C’est dernières années un gros avion noir survolait notre secteur et croyez moi il était

impossible de pas l’entendre et je ne voudrais pas voir une flotte de ces avions survoler notre secteur, vous pouvez imaginer

l’impact que cela pourrait avoir sur L’ ÉVALUATION de nos propriétés .



Intimé Non: 180

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 04, 2022 20:19:24 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 02:00:34 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Sylvie Robert

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V0B2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je crois que c’est un beau projet et que compte tenu de la population qui augmente, pouvoir prendre des vols sans aller à

Dorval ou de l’autre côté de la frontière américaine est un grand avantage. Oui, il y aura sans doute plus de bruit mais j’ai

vécu en Espagne où les avions décollaient à toutes les 5 minutes la fin de semaine dans ma cours au-dessus de la mer et

ce n’était pas la fin du monde. Ça nous incitait à voyager davantage. Le projet va créer des emplois et développer des

entreprises reliées avec l’activité aéroportuaire et c’est un autre avantage. Ce sera bénéfique pour beaucoup de

commerçants et on développera peut-être une industrie touristique pour la Montérégie, qui sait? On ne peut pas freiner la

croissance de la population ni la densité urbaine qui s’étale. Les gens se sont toujours plaint des aéroports et pourtant,

Dorval n’est pas désert. Je crois que ce sera un plus pour la valeur de ma propriété pour ceux qui veulent voyager dans des

destinations populaires. Pour ce qui est du bruit, la tondeuse, la scie ronde, les travaux de rénovation des voisins

m’importunent bien davantage. Il y aura toujours un bruit indésirable dans le voisinage. Les gens sont bien intolérants. Moi

je dis GO!



Intimé Non: 181

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 20:26:53 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 20:26:53 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Louis Huppé

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V0K2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je ne souhaite pas que l'offre de l'aéroport de St-Hubert soit bonifiée, d'une quelconque façon que ce soit. Nous devons

déjà composer avec passablement de nuisance sonore de par les petits avions qui passent sans arrêt au-dessus de la ville,

je n'ai vraiment pas envie que des gros porteurs s'ajoutent à la fanfare.



Intimé Non: 182

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 04, 2022 20:32:51 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 02:29:01 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Justine Daly

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V2C6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis contre le plan de développement de l’Aéroport de Saint-Hubert. Cet aéroport ne devrait pas augmenter ses activités

car cela nuirait à la qualité de vie des habitants des villes avoisinantes. Nous avons fait le choix de vivre en banlieue afin

d’être dans environnement paisible et sécuritaire. En 2022, il est primordial de prioriser l’environnement et la quiétude des

gens et de ne pas permettre de projets qui causeront davantage de pollution sonore et atmosphérique. Un aéroport

international est déjà disponible à Montréal, je ne vois pas l’interêt de créer davantage d’activités à l’aéroport de Saint-

Hubert. Veuillez SVP considérer sérieusement l’avis des gens qui s’opposent à ce projet.



Intimé Non: 183

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 20:44:13 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 20:44:13 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Lisette Massy

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1H1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Restreindre le nombre de vols durant les w-end serait à considérer pour assurer une certaine paix aux citoyens. Observer

un kurfew à partir d’une certaine heure le soir et aucun vol de nuit.



Intimé Non: 184

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 21:07:07 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 21:07:07 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Anne Marotte

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? autre

Q3. Quel est votre code postal? Longueuil, QC, J4L4W7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Le développement de l’aéroport m’inquiète grandement! Bien que j’habite déjà à quelques kilomètres de l'aéroport, le bruit

occasionné par le trafic aérien est très dérangeant surtout en soirée! Je n’aurais jamais pensé que cet aéroport prendrait

autant d’importance!



Intimé Non: 185

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 04, 2022 21:27:33 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 04, 2022 21:27:33 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Vanessa valois

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? autre

Q3. Quel est votre code postal? Longueuil, QC, J4K3W8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour J’aimerais offrir mon commentaire suivent J’ai aucun problème avec une aéroport a sur la rive sud cependant le

bruit des moteur des avions est insupportable surtout la nuit.



Intimé Non: 186

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 05, 2022 02:56:35 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 08:56:35 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Annick Letourneau

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V5P8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Pas d’avion la nuit et pas d’avion trop bruyants comme le gros noir de chrono. La nuit à 3h du matin la maison vibre et cela

nous réveille.



Intimé Non: 187

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 03:38:20 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 03:38:20 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Lucie Savoie

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2Z9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour J’ai habité pendant 12 à Kirkland près aéroport Dorval. J’ai déménagé car je n’en pouvais du bruit des avions à ttes

heures de la journée. A ste-Julie depuis 26 ans et voilà je ça recommence.!! Des avions dans la nuit qui sont très bruyantes

…je suis totalement contre l’agrandissement de l’aéroport. Ou est le slogan une ville à la campagne de Sté-Jjlie. Je ne peux

pas croire que l’on va perdre notre quiétude à l’extérieur de la maison à ttes heures de la journée et de la nuit. Je vis ds le

domaine des Haut-Bois ou le décor est magnifique mais avec le chant des oiseaux pas des gros oiseaux mécaniques! En

espérant que ma voix se fera entendre au comité Bonne journée silencieuse ds le ciel de Ste-Julie



Intimé Non: 188

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 05, 2022 04:14:11 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 10:14:11 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Samira Harakat

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V0C2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Les gros avions la nuit c’est non, le bruit la nuit c’est non



Intimé Non: 189

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 05, 2022 04:38:21 am

Vu pour la

dernière fois:

Nov 19, 2021 17:49:27 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Geneviève Renaud

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V5N8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Ma préoccupation concerne le bruit engendré par le développement et la pollution de l'air aumentée. Y a-t-il des actions

prévues pour prévenir cela?



Intimé Non: 190

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 05, 2022 05:00:57 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 11:00:14 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Jocelyn Roy

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V1W4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Si vous avez pris connaissance du dernier rapport du GIEC (4 avril 2022), il me semble que tout développement d'aéroport

visant à augmenter les vols reliés au tourisme international ne fait aucun sens. Cependant, si les citoyens désirent vraiment

continuer à prendre l'avion pour des fins de loisir ou de tourisme, le moins qu'on pourrait faire pour le bien-être des citoyens

qui résident à proximité de l'aéroport c'est d'interdire les vols entre 11h00 PM et 7:00 AM. Ça n'a aucun sens de laisser des

gros porteurs décoller pendant la nuit.



Intimé Non: 191

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 05:03:30 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 05:03:30 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Marc-Antoine Simard-Raymond

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1W6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je ne suis aucunement dérangé par le bruit des avions circulant dans la zone. J’ai déménagé à sainte-julie en

connaissance de la présence de cet aéroport qui y est depuis des dizaines d’années. Le bruit des motos et autres véhicules

circulant dans les rues et faisant du bruit excessif est beaucoup plus nuisible : vous devriez concentrer vos efforts à ce

niveau. L’aéroport est essentiel à la formation de pilotes locaux : nécessaires pour tous vous transporter dans vos voyages

annuels! Plusieurs restrictions sont déjà en places : aucun besoin d’en ajouter.



Intimé Non: 192

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 05:12:04 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 05:12:04 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Johanne Laplante

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2G1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Malgré tous les avantages de cette proposition en lien avec ces offres de services très intéressantes, la circulation aérienne

ainsi que la pollution auditive en provenance de St-Hubert est de plus en plus désagréable depuis deux ans environ. Avec

l'augmentation de ces services, nous serons dans un corridor aérien important où la ville de Ste-Julie ne sera plus la ville du

bonheur. Les jeunes familles vont choisir d'autres villes pour se loger. Le visage de notre ville va changer. Ce projet pourrait

très bien se faire à Dorval là où tous les vols ont été concentrés il y a quelques années au détriment de l'aéroport de

Mirabel. Je suis contre ce projet pour les raisons énumérées



Intimé Non: 193

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 05, 2022 05:44:42 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 11:50:18 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Michel Gauthier

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3M1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Il devrait être interdit de décoller et d’atterrir entre 23.00 h et 6.00 h Et de maximiser la grosseur des avions pour minimiser

le bruit



Intimé Non: 194

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 06:04:23 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 06:04:23 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Robin Poirier

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1R4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour! Malheureusement, depuis l'arrivée de gros transporteur, celà réveille mon épouse et moi la nuit losrqu'il passe au

dessus de chez nous !



Intimé Non: 195

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 06:09:15 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 06:09:15 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Nathalie Thibault

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? autre

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Basile-le-Grand, QC, J3N1V3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Très bonne nouvelle. Enfin une Aeroport plus accessible que Dorval pour aller vers les États-Unis



Intimé Non: 196

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 06:38:34 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 06:38:34 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Monique Riendeau

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3E7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Nous empêchent tous à dormir



Intimé Non: 197

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 05, 2022 06:51:16 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 12:48:40 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Leprohon Bernard

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4Y1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Essentiel que le développement se fasse dans le respect de la quiétude des riverains.



Intimé Non: 198

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 05, 2022 06:51:21 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 12:51:21 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Josée Rhoades

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V5N4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bien que le bruit des avions ne nous dérange pas personnellement, nous considérons que c’est tout de même un enjeu

important à considérer dans la planification du développement de l’aéroport. Pour tout développement, il faut trouver

l’équilibre entre les avantages et les inconvénients du projet sur un horizon à long terme. La meilleure façon d’y arriver serait

en appliquant les 16 principes en développement durable et d’agir en toute transparence en incluant le plus possible le

citoyen. Dans le cas de l’aéroport, selon moi, les défis à consolider sont surtout la santé et la qualité de vie des citoyens et

l’environment Vs les retombées économique. J’évaluerais entre autres la pollution sonore, visuelle et lumineuse, la

congestion automobile sur les axes routiers, les gaz à effet de serres générés par le développement. De plus, il serait

pertinent aussi de bien communiquer les retombées économiques et comment cette nouvelle richesse sera réparti.

Finalement, j’aimerais aussi savoir s’il pourrait y avoir des retombées sociales.



Intimé Non: 199

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 05, 2022 06:57:25 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 12:57:25 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Marie-josee Robert

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6P9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Important de préserver le statut de la ville de St Bruno - Développement de l'aéroport serait une nuisance supplémentaire

dans une période de prise de conscience du combat contre toute nuisance, émanations de toute sorte.



Intimé Non: 200

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 07:07:27 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 07:07:27 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Jacques Laporte

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V0C6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Quel est le projet de l'aéroport? Actuellement, les avions ne me causent pas de problème, mais un éventuel changement

pourrrait?



Intimé Non: 201

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 07:08:23 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 07:08:23 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Ilona Bieszczad

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6E4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Don’t agree,too much noise,stop this project please! If it is not possible to stop, make an effort to control flyovers, especially

the height and time. It may be worth noting that my home’s deed of sale has a clause in it that stipulates that there are no

airline flyovers.



Intimé Non: 202

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 05, 2022 07:09:29 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 13:09:29 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Hugo Péloquin

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4J8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

DE façon générale, la fréquentation de l'aéroport ne cause pas de soucis. Par contre, l'utilisation nocturne est

problématique. Je suis situé à flanc du mont Bruno, et le décollage ou l'utilisation de réacteur la nuit fait trembler la maison

et réveiller tout le monde. Cela doit cesser. De plus l'augmentation du traffic aérien deviendra problématique s'il n'est pas

régit rapidement. Les avions devraient utiliser l'axe de l'autoroute pour faire leur approche et non tourner près de la

montagne.



Intimé Non: 203

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 05, 2022 07:13:34 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 13:13:34 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? André LeBlanc

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3S7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

J’ai des inquiétudes concernant le bruit des avions lié à l’augmentation du traffic aérien. De plus, cet augmentation de

bruits/appareils aura possiblement des impacts sur la faune locale dans les champs, ex harfang des neiges etc. Je dois

aussi dire que je ne prends pas souvent l’avion. Me rendre à Montréal n’est pas un gros inconvénient pour le peu de fois

que je prends l’avion.



Intimé Non: 204

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 07:15:02 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 07:15:02 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Michel St-PIERRE

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4Y1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour. Mon épouse et moi avons habité pendant 15 ans au 5460 Terrasse Moreau, St-Hubert et avons déménagé en

novembre 2021 a St-Bruno. Durant les premières années, il n'y avait que de petits avions. Mais les choses ont changés et

maintenant de gros porteurs décollent tôt le matin et a d'autre heures dans la journée. Le bruit est assourdissant. Il nous

réveille tôt le matin et on l'entend très bien même les fenêtre fermées. La qualité de vie que nous avions s'est envolée. Sans

parler des essaies de moteurs tard le soir alors que l'on est couché. De notre nouvelle résidence nous entendons toujours

les gros porteurs mais beaucoup moins fort. Il serait déplorable et fâcheux de revivre la même situation encore une fois.



Intimé Non: 205

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 07:16:49 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 07:16:49 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Johanne Bedard

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6C6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Nous demeurons à St-Bruno depuis 29 ans, et depuis quelques années nous sommes réveiller pendant les nuits à cause

des décollages d’avions qui sont très bruyants…



Intimé Non: 206

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 07:18:49 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 07:18:49 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Michael Gallagher

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6E4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

I have noticed an uptick in noise levels and more close flyovers. Please try to stop flyovers or at least regulate their height

over the mountain and their frequency. It may be worth noting that my deed of sale has a clause stating that there are no

airline flyovers in St. Bruno. Thank you for serving the interests of our citizens.



Intimé Non: 207

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 05, 2022 07:33:53 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 13:33:54 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Francine Blouin

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6R5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis contre le développement de l'aéroport de St Hubert. Le bruit, la pollution, les risques pour la population

environnante sont une nuisance. C'est trop proche de quartiers résidentiels. Nous avons choisi St Bruno pour la nature et le

calme.



Intimé Non: 208

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 07:45:20 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 07:45:20 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Ali Trad

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3N8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, nous sommes propriétaires depuis 2003 et le trafic aérien a beaucoup augmenté au-dessus de notre maison. J'ai

pas vraiment de problème avec ça le jour, mais je crois que tout devrait être fait pour qu'il n'y ait pas de vol la nuit. Très

dérangeant car les avions passent assez bas en altitude au niveau de notre propriété, ça nuit à la qualité de notre sommeil.

Merci de prendre en considération mon commentaire.



Intimé Non: 209

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 05, 2022 07:48:30 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 13:48:30 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Stephanie Sylvain-Roy

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V0C4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis inquiète de ce plan de développement sur le bruit dans mon quartier.



Intimé Non: 210

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 07:50:01 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 07:50:01 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Julie Héroux

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3S1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, Est-ce possible d'éviter les décollages et atterrisages entre 23:00 et 7:00 am? Le bruit est dérangeant la nuit.

Merci! Julie



Intimé Non: 211

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 07:52:41 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 07:52:41 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Mathieu Durand

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4K7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, J'habite St-Bruno-de-Montarville depuis environ 4 ans et je suis troublé par le bruit constant des avions,

particulièrement celui que je suppose provenir du 737 de Chrono pendant la nuit. Comme le trafic aérien semble là pour

rester, voire même augmenter, il me semble impératif que des solutions durables contre la polution sonore soient

développées et mises en place. Il me semble primordial de travailler à baisser le niveau de pollution sonore nocturne en lien

avec le trafic aérien tout autant qu'il faut tenir compte du fait que le bruit constant des avions, même le jour, est appelé à

augmenter avec le développement économique de l'aéroport. Il faut donc des solutions durables contre la polution

engendrée, incluant la population sonore. Merci



Intimé Non: 212

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 07:54:05 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 07:54:05 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Julien Brousseau

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4P3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Ma crainte serait que St Bruno devienne Dorval avec de nombreux avions qui passent a qq centaines de pieds au n dessus

de nos maisons avec le danger que cela apporte et le bruit presque continuel et probablement perte de valeur des

résidences concernées et en plus de l'augmentation du traffic sur la 30 et la 116.



Intimé Non: 213

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 05, 2022 08:06:59 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 14:02:58 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Lyne Rouillard

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V2A6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Résidente de Saint-Bruno depuis 50 ans, j'ai toujours apprécié le calme de notre ville. Les dernières années, les vols de

jours ont augmentés, dérangeant notre tranquillité, je n'ose imaginer ce que ce sera lorsque le nombre de vols aura

augmenté, que les avions qui survoleront seront plus gros, plus bruyants et plus polluants. De plus, les arrivées et départs

d'avions la nuit sont inacceptables. Je trouve aberrant qu'un avion interdit d'atterrissage dans un gros aéroport puisse

atterrir à Saint-Hubert, de plus la nuit.



Intimé Non: 214

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 08:10:47 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 08:10:47 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Aurélie Dubois

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6C8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Résidente depuis moins de 2ans à St-Bruno, nous avons choisi cette ville pour élever nos enfants car elle figurait clairement

en haut des classements pour ce qui attrait à la qualité de vie! Il sera terrible de voir les activités de l’aéroport St-Hubert se

multiplier! En effet ceci représenterait des nuisances de jour et de nuit. Il est clair que cette flotte ne servira pas aux

habitants de la Ville



Intimé Non: 215

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 05, 2022 08:18:08 am

Vu pour la

dernière fois:

Nov 19, 2021 18:19:13 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Carol Butler

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V0C6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Pour avoir habité à Ville Saint-Laurent et avoir subi tout le bruit que peut amener une traffic aérien régulier passant sur deux

ou trois circuits menant à l'Aéroport Trudeau (Dorval), j'éprouve beaucoup de réserve sur la possibilité d'un nouveau Plan de

développement (d'agrandissement, acceptant des avions à destination internationale) et je suis très craintive à l'effet de

subir tout le bruit et le traffic aérien. Si nous avons choisi de vivre à Saint-Bruno, c'est, entre autres, pour jouir de la nature

(la montagne) à proximité. Svp, ne faites pas cela !



Intimé Non: 216

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 05, 2022 08:18:43 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 14:18:43 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Josée Lafond

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V5P9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

IL demeure inacceptable de poursuivre le développement d'un aéroport qui d'emblée cause des préjudices très important

pour la vie des citoyens de Saint-Bruno de Montarville. La dernière décennie a donnée lieu une augmentation très

importante de bruits causé par les vols aériens au dessus des résidences de Saint-Bruno. Il va s'en dire que les petits

avions causent énormément de bruits et de pollution au dessus des quartiers résidentiels mais également au dessus du

Parc national de Saint-Bruno. C'est inacceptable que des petits avions (École d'aviation) passent au rythme de 5 minutes

fréquentent et survolent les quartiers résidentiels en tournant au dessus de ces deniers, S'ajoute maintenant des gros

transporteurs bruyants et polluants qui volent la nuit perturbant notre sommeil de façon fréquente et régulière. Ces

conditions présentes demeurent inacceptables, alors imaginez le développement de ces problèmes en augmentant le trafic

aérien!! Solutions...éviter le développement important de cet aéroport, obligations de voler à une altitude supérieurs ( que

celle présentement) ou éviter de circuler au dessus des quartiers résidentiels, obligation de réduire le bruits des avions par

des silencieux ou autres technologies, interdire les vols de nuits et surtout ne pas en faire un aéroport internationale. En fait,

idéalement, déplacer l'aéroport de Saint-Hubert en région plus éloignée.



Intimé Non: 217

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 08:20:31 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 08:20:31 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Fabi, Ronald

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3C8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Ça fait des décennies que l'aéroport de St-Hubert fonctionne avec un niveau de bruit acceptable. Ainsi les villes de St-

Bruno-de-Montarville et de Ste-Julie se sont développées sans inquiétude à cet égard. Introduire un nouveau concept de

transport aérien, avec le bruit que celà engendrerait, n'est simplement pas acceptable. Par ailleurs, 1. J'accepterais un faible

niveau de bruit, c'est-à-dire celui de petits avions, à une fréquence raisonable et non aux dix minutes. 2. Pour les plus gros

appareils, aucun vol n'est désirable tant que le bruit des moteurs ne sera réduit de 80%. 3. Des vols ne seraient acceptables

qu'entre 8:00 hres et 16:00 hres. 4. De grâce, pas de vols le dimanche (est-ce trop demander)? 5. Surtout pas de vols la nuit

comme il y en a parfois déjà! Dans un autre ordre d'idée, la polution atmosphérique résultant des moteurs des gros avions

m'inquiète énormément. Outre les effets sur la santé des citoyens, je n'ai nullement envie de sentir l'odeur du kérosène alors

que je suis en train de siroter mon apéro dans ma cour arrière à 17:00 hres de l'aprées-midi! Merci de m'avoir donné

l'occasion de m'exprimer à ce sujet.



Intimé Non: 218

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 08:23:04 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 08:23:04 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Mathieu Senécal

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V1A2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je crois que le développement aéroportuaire ne devrait pas se faire au détriment de la population. Je ne comprends pas

pourquoi il n'y a aucun vol de nuit à Dorval et qu'à Saint-Hubert il est très fréquent qu'un avion d'ancienne génération fort

bruyant décolle durant la nuit. Les vols de nuit entre 23h et 7h devraient être interdits en tout temps. En ce qui concerne le

développement futur, je ne suis pas certain qu'augmenter le développement du trafic aérien s'inscrit dans une volonté de

limiter les changements climatiques. Les vols sont forts polluants.



Intimé Non: 219

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 08:26:43 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 08:26:43 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Raymond Côté

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3A4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, Nous sommes très heureux qu'il y ait ce sondage. Depuis plusieurs mois nous sommes dérangés en pleine nuit

lors du décollage d'avions à partir de l'aéroport St-Hubert. Il y a plusieurs mois nous avons envoyé un courriel au

gestionnaire de l'aéroport afin de le sensibiliser à cette problématique. Ils n'ont pas daigné accuser réception de notre

message. Or nous considérons qu'ils ne prennent pas en considération nos commentaires et qu'ils s'en fou complètement.

Nous habitons Sainte-Julie depuis plus de 40 ans et nous vivions dans un milieu paisible. Il ne faudrait pas que notre Ville

devienne un nouveau Dorval. Nous considérons qu'il ne devrait pas y avoir de décollage la nuit entre 22h00 et 7h00. De

plus les compagnies exploitent de vieux porteurs bruyants et polluants. L'aéroport de Saint-Hubert est localisé dans un

milieu urbain; de tels aéroports ne devraient pas être près d'un milieu densément habité. Le fédéral possède un

emplacement approprié dans le secteur Mirabel. Nous sommes d'avis que la règlementation concernant les aéroports doit

être plus sévère et plus restrictive concernant le bruit et la pollution. Cordiales Salutations Mary Chouinard Raymond Côté



Intimé Non: 220

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 05, 2022 08:29:09 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 14:29:10 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Étienne Paquet-Morin

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3W7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis en accord avec un développement de l'aéroport de Saint-Hubert, mais celui-ci doit être fait de façon respectueuse

pour les citoyens des villes avoisinantes. Le bruit causé par des avions gros porteur la nuit est inadmissible. Ce type d'avion

bruyant devrait être prohibé à l'aéroport de Saint-Hubert. Au minimum, les atterrissages et décollages de ces avions

bruyants devraient être limités à la période de jour, en semaine.



Intimé Non: 221

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 08:29:22 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 08:29:22 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Michel Tremblay

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1N1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je ne comprends pas



Intimé Non: 222

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 08:37:09 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 08:37:09 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Joanne Tremblay

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? autre

Q3. Quel est votre code postal? Varennes, QC, J3X1M3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Les avions passent trop bas et elles font beaucoup de bruit et de vibration, même le soir les portes et les fenêtres fermées

c'est vraiment incommodant. J'habite Varennes depuis 2 ans et avant j'ai habité Ste-Julie pendant 20 ans et le problème

était aussi là, surtout depuis une dizaine d'années.



Intimé Non: 223

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 08:38:56 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 08:38:56 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Michel Cameron

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6J8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, Une des raisons pourquoi nous avons décidé de déménager à St-Bruno (moi, ma conjointe et nos 2 enfants) était

la tranquilité, l'accessibilité à des espaces verts et naturels, tout en étant près du centre-ville de Montréal. J'ai été

agréablement surpris à l'été 2018, assis dans ma cours arrière, d'entendre que des oiseaux et des enfants qui jouaient dans

le parc, un après-midi d'été. L'idée d'une augmentation du trafic aérien à l'aéroport de St-Hubert est déconcertant et

désolant. Déjà aujourd'hui, la fréquence à laquelle des avions volent au-dessus de nos têtes de trop à notre avis. Ce qui fait

de St-Bruno une ville si exceptionnelle et charmante est l'ambiance d'être en nature et paisible tout en étant très près de la

métropole. SVP ne venez pas gâcher le cachet de notre ville avec plus de trafic aérien et des avions plus bruyants! Ayant

habité dans le coin de la rue St-Hubert/Jarry à Montréal, je peux vous dire que c'est très loin d'être paisible quand des

avions passent au-dessus de nos têtes, surtout lorsque les altitudes sont basses en raison de la proximité de l'aéroport. Si

c'est une question d'accessibilité à un aéroport, travaillons plutôt à développer des services de navette élargis aux habitants

de la rive Sud qui doivent se rendre à l'aéroport Trudeau (en plus d'être une opportunité de faire valoir nos

ressources/technologies vertes et d'être cohérent avec le fait que nous devons réduire la production de gaz à effet de serre)!

Michel Cameron



Intimé Non: 224

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 08:40:48 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 08:40:48 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? robert paré

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4W7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

"...Je suis mal tombé? Certains jours, c'est aux 25 secondes. Des fois à la minute. Des fois au trois minutes. Cela

commence à 7 h le matin, cela va jusqu'à 11 h le soir, tous les jours, le samedi et le dimanche aussi. (Seulement jusqu'à 18

h le samedi et le dimanche. De quoi se plaignent-ils, je vous le demande?) Aux 37 secondes, une tondeuse à gazon passait

au-dessus du salon des gens chez qui j'étais. Les fenêtres étaient fermées. La dame était au téléphone avec sa fille. Hein?

Qu'est-ce tu dis?" Pierre Foglia La Presse 22 mai 2010, Et depuis? du cosmétique administratif, du transfert de juridiction,

des promesses… Dans sa récente missive aux citoyens, Stéphane Bergeron, député de Montarville, rapporte avec émotion

que dans les années 1980 il y a eu plus de 289 000 mouvements d'aéronefs( sans doute plus de 1000 par jour/météo, on

peut constater que rien ne change et que les promesses invérifiables de la chambre de commerce( emplois et retombées

économiques) tassent allègrement les considérations de salubrité des milieux de vie( le bruit est une forme de pollution),

d'environnement et d'aménagement urbain. Les ambitions de quelques promoteurs et investisseurs font peu de cas des

populations établies à proximité. Un développement basé sur les vols à rabais à destination du "soleil" sonne tellement

passéiste et colonial que cela en deviendrait risible si il ne jetait pas un éclairage cru sur notre échec collectif en matière de

développement durable, de créativité entrepreneuriale. Après les tondeuses du ciel, DASH-L nous propose les autobus du

ciel, tout un progrès. J'ose espérer que les élus municipaux ne cèderont pas au chant des turbines et sauront protéger leurs

électeurs.



Intimé Non: 225

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 05, 2022 08:45:29 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 14:37:03 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Caroline Tremblay

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V0L7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Le bruit provenant des hélicoptères qui volent directement au dessus de notre maison en période estivale augmente sans

cesse, on dirait que les appareils volent plus bas, en esperant que les corridors de circulation soient revus pour eviter

encore plus de bruit qui fait littéralement gronder ma maison. Et en passant, notre maison etait là bien avant l'aeroport

(depuis 1867).



Intimé Non: 226

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 08:47:04 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 08:47:04 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Michèle Lalonde

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V1A1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis contre une augmentation du trafic aérien à l’aéroport de St-Hubert. Déjà le bruit engendré par les décollages et

atterrissages de l’école de pilotage nous empêche de profiter pleinement des soupers sur la terrasse. De plus, depuis

plusieurs mois, le bruit de plus gros avions ( surtout le Boeing 737-200 très très bruyant) nous réveille la nuit, même l’hiver

lorsque les fenêtres sont fermées. La pollution par le bruit diminuerait notre qualité de vie !



Intimé Non: 227

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 08:49:11 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 08:49:11 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Trottier, Louise

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3H6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Le bruit et la tranquillité sont pour moi les principaux enjeux reliés au trafic aérien de plus en plus fréquent. Les avions qui

circulent sont maintenant de plus gros calibre et avec la venue de vols internationaux cela ne fera qu'augmenter. Le choix de

s'établir à Sainte-Julie était basé sur la tranquillité , la ville à la campagne, comme on aimait bien le dire!!! Notre autre

option était jadis le West Island, l'aéroport Dorval, nom de ce temps, nous en a dissuadé. Force est d'admettre que nous

venons de nous faire rattraper. Se faire réveiller à toute heure de la nuit, même lorsque nos fenêtres sont fermées en hiver,

est franchement très désagréable. Ce n'est guère mieux le jour lorsque l'on est à se reposer dans notre jardin. Je ne suis

pas experte en environnement, j'ose tout de même imaginer que le renversement des moteurs des avions en préparation

d'atterrissage nous asperge surement de ''fuel'' au passage. J'aime voyager, cela à certes un prix et des concessions sont à

prévoir. Toutefois, est-il possible: 1- d'interdire les vols de nuit 2- d'alterner la direction des corridors d'atterrissage, je

comprends que cela n'est pas évident puisque les pistes d'atterrissage sont fixes, il y a tout de même deux extrémités à ces

pistes! 3- de limiter au maximum l'agrandissement de l'aéroport, plus il y a de pistes, plus il y aura de trafic aérien, c'est

inévitable. Il est aussi impératif de penser un tantinet à l'investissement immobilier des gens dans leur résidence, qui pour la

majorité, est leur principal avoir. À long terme, une fois la folie immobilière actuelle passée, cela aura inévitablement un

impact négatif sur la valeur de revente de nos propriétés. Voilà!



Intimé Non: 228

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 08:52:54 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 08:52:54 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Pierre Deslieres

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V1A1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis totalement contre le développement de l'aéroport de St-Hubert surtout pour des vols internationaux. La pollution par

le bruit est déjà très élevée actuellement, sans vouloir l'augmenter davantage. Des avions comme les Boeing 737-200 de la

compagnie Chrono Aviation sont très bruyants et décollent à toute heure de la journée et de la nuit. En fait, je souhaiterait

que les activités de l'aéroport soient réduites; en été, les vols des écoles de pilotage de même que ceux des transporteurs

régionaux sont déjà trop nombreux... L'accroissement des activités de l'aéroport entraînera inévitablement une

augmentation du bruit tout au long de l'année. Nous n'avons jamais décidé de demeurer près d'un aéroport !



Intimé Non: 229

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 09:00:40 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 09:00:40 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Francine Mailloux

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V1C9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

La seule chose qui me déranges c est la nuit, la grosse avion qui est très bruyante, dans le jour on a habitue.



Intimé Non: 230

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 09:29:51 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 09:29:51 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Bernard Hugonnier

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3K9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Pour avoir vécu plusieurs années à Montréal, je sais que le vol de gros porteurs peut être assez bruyant pour demander

d'arrêter temporairement une conversation quand on se trouve à l'extérieur. Je sais aussi que l'industrie fait des efforts pour

que les avions soient moins bruyants, cela va dans le bon sens. Par contre je ne trouve pas normal que des personnes qui

se sont installées dans le corridor aérien, viennent ensuite se plaindre du bruit provoqué par le trafic aérien. Cette remarque

s'applique aussi aux personnes qui achètent une propriété proche de la voie ferrée, et demande ensuite que des mesures

soient prises pour préserver leur quiétude. L'aéroport, comme la voie ferrée, comme l'autoroute 30, est une voie de

communication. Le trafic peut augmenter au fil des ans, c'est un phénomène grandissant avec le développement

économique et l'étalement urbain. La cohabitation passe par une réglementation limitant le bruit, et plus généralement par

des horaires d'utilisation adaptés de l'aéroport. Tout projet d'interdiction est voué à l'échec et à la confrontation sans fin.



Intimé Non: 231

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 09:47:31 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 09:47:31 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Alexandre Alle

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4P2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Beaucoup d'avions (type pilatus) volent à très basse altitude, notamment l'été. Ces avions font bien plus de nuisance que

les gros avions à mon avis. Ils font des tours pour admirer le parc, sa tranquillité, au dépend de la nôtre. Saint-Bruno a une

caractère unique, il faut nous protéger de ses nuisances. Le développement économique de l'aéroport n'a aucun intérêt

pour les habitants et leur quiétude.



Intimé Non: 232

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 05, 2022 09:50:24 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 15:50:24 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Marie-Ange Baillargeon

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V2X7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Ne pas permettre de vols après 23h jusqu’à 7h.



Intimé Non: 233

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 09:59:05 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 09:59:05 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Monique Thibeault

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1G1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Personnellement, je suis contre un agrandissement ou toua autres développement de l'aéroport de St-Hubert. Si on a choisi

Ste-Julie c'est pour sa tranquillité d'espace aérien en autres, sachant pertinemment qu'il y a un droite de servitude aérienne

et déjà on constate le bruit par de gros transporteurs et ce tôt le matin. Je ne dis pas que si on achetait près d'un aéroport

(ville de St-Hubert), on est conscient du va et vient; mais là nos droits doivent être respectés.



Intimé Non: 234

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 05, 2022 10:00:16 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 16:00:16 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Emmanuel Loeub

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3V5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Oui pour le développement de l’offre régionale seulement. Non au développement du transport national et surtout

international. Saint Hubert peut jouer un rôle important pour développer les régions du Quebec, mais pas pour augmenter

encore davantage les voyages dans le sud qui sont déjà trop présent. L’avenir nous demande une certaine réserve à ce

niveau si on veut jouer un rôle au niveau des changements climatiques.



Intimé Non: 235

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 05, 2022 10:04:15 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 16:04:15 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Monique Lalancette

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3C7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis tout à fait contre ce projet de développement, j’ai l’impression que l’on nous prend pour des ignorants. Il est

manifestement impossible d’envisager ou même de croire que ce projet, malgré les changements proposés, de régime de

moteurs ou de règles plus strictes, etc., n’aura aucun effet sur l’environnement et la tranquillité des résidents. On ne cesse

de parler de l’importance de faire un virage pour protéger l’environnement, avec raison, et DASH-L propose un projet de

pollution sonore et atmosphérique, sous prétexte que l’on va créer des emplois et un accès plus à facile vers des vacances

soleil!!! Quelle belle carotte! À quand le bâton? C’est une vision obsolète et nombriliste. Tous nos choix de société doivent

êtres axés sur une meilleure qualité de vie, et les choix écologiques doivent prévaloir sur l’appât du gain. . Nous avons déjà

deux aéroports, utilisons nos ressources à bon escient.



Intimé Non: 236

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 10:32:05 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 10:32:05 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Serge Rochon

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3G9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis pour le développement, l’aéroport est là pour rester, vivons avec, la seule remarque que j’ai c’est de limiter les

avions a réacteur la nuit!



Intimé Non: 237

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 05, 2022 10:51:57 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 16:51:57 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Julie Lemelin

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V5Z1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Nous sommes résidents de St-Bruno depuis plus de 13 ans. Nous avons choisi cette ville pour son calme, sa nature et son

orientation familiale. Le petit aéroport avec écoles n'était pas dérangeant, mais depuis il y a une forte augmentation du bruit

causé par les avions qui volent au-dessus de notre quartier. L'agrandissment de l'aéroport et les vols internationaux seraient

une tragédie pour les villes avoisinantes. Le bruit, les vols incessants au-dessus de nos têtes, la valeur des maisons

chuteraient dramatiquement, la pollution augmenterait de façon exponentielle. La rive-sud est un écrin de nature avec les

monts St-Bruno, St-Hilaire, etc. Nous n'avons pas besoin d'un autre aéroport, les gestionnaires sont trop gourmands. Nous

demandons au gouvernement de protéger nos milieux de vie, nos forêts, lacs, etc.



Intimé Non: 238

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 05, 2022 10:53:11 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 16:51:57 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Julie Lemelin

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V5Z1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Nous sommes résidents de St-Bruno depuis plus de 13 ans. Nous avons choisi cette ville pour son calme, sa nature et son

orientation familiale. Le petit aéroport avec écoles n'était pas dérangeant, mais depuis il y a une forte augmentation du bruit

causé par les avions qui volent au-dessus de notre quartier. L'agrandissment de l'aéroport et les vols internationaux seraient

une tragédie pour les villes avoisinantes. Le bruit, les vols incessants au-dessus de nos têtes, la valeur des maisons

chuteraient dramatiquement, la pollution augmenterait de façon exponentielle. La rive-sud est un écrin de nature avec les

monts St-Bruno, St-Hilaire, etc. Nous n'avons pas besoin d'un autre aéroport, les gestionnaires sont trop gourmands. Nous

demandons au gouvernement de protéger nos milieux de vie, nos forêts, lacs, etc.



Intimé Non: 239

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 05, 2022 11:00:55 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 17:00:56 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Vanessa Bedard

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6E4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

L’augmentation de la fréquence des vols, du bruit engendré, de même que les impacts environnementaux de ce projet sont

une grande préoccupation.



Intimé Non: 240

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 11:05:11 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 11:05:11 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Gilles Laramée

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6G5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Depuis quelques années nous constatons une augmentation du bruit provenant de l’augmentation des vols de l’aéroport de

Saint-Hubert. Une augmentation des vols avec l’ajout de vols à rabais et internationaux ne fera qu’empirer l’effet sonore des

avions. La population n’a pas besoin de pareil projet qui est à contre courant de l’urgence climatique actuelle. Qui a vraiment

besoin de ce projet de développement? Un sondage de la population environnante serait sûrement pertinent. Pour ma part

je n’y trouve aucun avantage positif.



Intimé Non: 241

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 11:18:22 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 11:18:22 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Anne Dussault

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3V5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Il commence à faire beau dehors et déjà des dizaines d'avions passent très proche de chez moi. Ils sont tellement proche

que le bruit est envahissant. Je n'imagine même pas ce que le son va être lorsque ce sera de plus gros avions. Je ne peux

même pas profiter du calme de ma cours et entendre les oiseaux chanter, car j’entends seulement les avions. De plus, je ne

crois pas que c'est très judicieux côté environnemental. Nous savons très bien que nous sommes dans un moment critique

pour la planète, pourquoi faisons-nous encore des plans pour augmenter la pollution? Et je ne parle même pas de la

pollution sonore et visuelle. Je suis absolument contre le développement de l'Aéroport de Saint-Hubert, que ce soit pour le

bruit des avions qui passent continuellement au-dessus de ma tête, alors qu'avant il n'y en avait presque jamais, et pour

l'environnement. J'espère que vous comprendrez que la qualité de vie de Saint-Bruno et son calme est ce qui fait son

charme. La polluée avec autant de bruit d'avion serait très triste. Merci de consulter les citoyens



Intimé Non: 242

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 11:25:56 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 11:25:56 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Bruce Noivo

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6E4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je trouve l’aéroport de St-Hubert déjà bruyant. Il n’est pas rare d’entendre des avions tard le soir et tôt le matin. Une

augmentation de l’achalandage de l’aéroport ne ferait qu’empirer ce problème. Notre ville perdrait un de ses attraits

principales (la tranquillité) avec ce projet Merci



Intimé Non: 243

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 11:35:42 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 11:35:42 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Vianney Leudière

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6H7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Au décollage de la piste 6, le bruit d'un 737 est infernal. La nuit, cela réveille toute la famille.



Intimé Non: 244

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 11:47:18 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 11:47:18 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Daniel Vitez

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1L9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour. Si le bruit des avions me dérangeais, je n'aurais tout simplement pas acheté une propriété Sainte-julie près d'un

aéroport. Ça faisait partie de la valeur de la propriété.



Intimé Non: 245

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 11:52:36 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 11:52:36 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Anne-Marie Desilets

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6E4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je pense qu’une augmentation des activités de l’aéroport de St-Hubert serait un accroissement des désagréments déjà

encourus par les résidents du secteur. L’aéroport de presque 100 ans d’existence n’a cessé d’accroître ses activités, il est

de mise aujourd’hui de tenir compte de l’environnement et du citoyen avant toute autre sphère d’activités pour la plupart

récréatives.



Intimé Non: 246

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 05, 2022 14:02:53 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 18:29:42 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Christine Blais

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3V5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Le bruit causé par les avions qui décollent et atterrissent à l'aéroport de St-Hubert est déjà très élevé. En outre, comme ces

avions volent à très faible altitude, on ne peut faire abstraction du bruit qu'ils produisent alors qu'ils passent à répétition au-

dessus de nos maisons. Il est tout à fait inacceptable que de gros transporteurs viennent envahir encore davantage notre

espace. C'est tout l'environnement qui en pâtira, que ce soit au niveau du bruit ou de la pollution en carburant. Et

éventuellement, le prix des maisons pourrait en souffrir. Bref, je suis contre toute expansion des activités de l'aéroport de St-

Hubert!



Intimé Non: 247

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 12:33:50 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 12:33:50 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Carolyne Dubé

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3H3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Trop souvent la nuit vers 2h am, le bruit est si fort qu'on a l'impression qu'un danger nous guette. C'est inacceptable. Hier 4

avril 2022 aux environs de 18h45, pour une durée approximative de 30 minutes, 5 ou 6 avions sont passés. C'est trop

nombreux. Pourquoi ne pas faire passer les avions au dessus de l'autoroute 30. Ils pourrait longer la route et ainsi diminuer

les vols au dessus de nos maisons.



Intimé Non: 248

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 13:07:08 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 13:07:08 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Mario-Charles Paris

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V5H1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Nous voulons une vraie consultation citoyenne autre que par courriel ou par des moyens virtuels. La DASHL est un très

mauvais citoyen corporatif. Il y a trop à dire pour ce simple carré. Je vis depuis des années le calvaire de cet aéroport jour

soir et nuit. J’aurai la chance de vous expliquer. Merci de me rejoindre. 450-441-5800



Intimé Non: 249

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 05, 2022 13:21:03 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 19:07:19 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Luc Dagenais

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V2K7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis évidemment contre le développement de l'aéroport de Saint-Hubert. Si les gens avaient compris que cette frénésie

du voyage constituait aussi une nuisance environnementale, il n'en serait tout simplement pas question. Je suis allé

suffisamment souvent à Dorval pour savoir que le traffic aérien génère beaucoup de bruit. Merci!



Intimé Non: 250

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 13:59:24 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 13:59:24 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Yves Paquet

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V1A2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis contre tout nouveau développement de l'aéroport de St-Hubert tel qu'envisagé présentement par DASH-L. Les

problèmes récurrents de pollution sonore (et de pollution de l'air) demeurent encore aujourd'hui, malgré les prétentions de

DASH-L, à un niveau inacceptable et intolérable dans le quartier du parc Duquesne à St-Bruno, notamment l'incessant

passage à très basse altitude des avions des écoles de pilotage, qui tournoient à longueur de journée au-dessus de notre

quartier, auquel il faut ajouter tous les autres avions qui passent directement au-dessus de notre quartier, de jour comme de

nuit, plutôt que dans l'axe des pistes comme ils le faisaient avant 2010 (i.e. au nord-ouest du viaduc de l'autoroute 30), afin

de raccourcir leur trajet. La lutte contre les changements climatiques nous enjoint de diminuer de façon drastique nos

émissions de GES. et cette diminution passe inévitablement par une réduction significative de notre consommation des

énergies fossiles. Le plan de développement de DASH-L va totalement à l'encontre de cet objectif. Ce plan est

fondamentalement axé sur le passé et ne présente aucune vision d'avenir en lien avec les changements fondamentaux qui

seront nécessaires pour lutter contre les changements climatiques. Un plan de développement axé sur l'attraction

d'entreprises œuvrant en recherche et développement de technologies afin d'améliorer l'efficacité des avions, ainsi qu'en

commercialisation de ces technologies, serait bien plus en phase avec nos besoins présents et futurs, et tout aussi

prometteur, sinon plus, en terme de développement économique. Finalement, la construction d'un aérogare tout près du

boulevard Clairevue ne fera qu'aggraver encore plus la pollution sonore, et la pollution tout court, dans notre quartier du

parc Duquesne.



Intimé Non: 251

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 05, 2022 14:05:36 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 20:02:05 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Raphael Calgaro

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V5T4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Le bruit engendré par les avions devrait être limité et les heures de départs et arrivés règlementés pour éviter les

désagréments aux citoyens des villes avoisinantes.



Intimé Non: 252

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 05, 2022 14:06:15 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 20:06:15 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Martin Boucher

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V5B7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis très favorable à l'arrivé des A220 car ils sont silencieux et nous permetrait de voyager sans aller à Dorval.

Cependant, le Boeing 737-200 fait un vacarme pas possible. Il devrait être remotorisé pour des turbofan ou être recyclé en

roulotte à patates. Mais il ne devrait pas voler au-dessus des vilages avoisinants.



Intimé Non: 253

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 05, 2022 14:13:07 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 20:13:07 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Marie Noël Collin

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V5Z1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Rien ne me rassure dans la documentation émise par Dash-L qui est générique et basée sur le potentiel économique du

projet. Les aspects environnementaux et les impacts sur les citoyens semblent être relégués au second plan. La

préoccupation de l’entreprise à cet égard ressemble à une campagne de communication davantage qu’à une réelle

préoccupation. Au niveau du bruit. J’entends déjà des avions tard le soir, il ne faudrait pas que ça augmente. Parfois ça me

réveille. Je suis particulièrement préoccupée par l’augmentation du trafic et l’augmentation de la grosseur des avions. Il

existe des normes en matière de bruit. Cependant, même s’il est possible qu’elles soient respectées, la présence de

l’aéroport et de nombreux vols pourrait constituer une nuisance sonore. Autrement dit, l’entreprise pourrait se conformer aux

normes, mais la quiétude des citoyens serait tout de même dérangée. Est-ce qu’une collaboration avec la direction

régionale de santé publique a été envisagée? Deuxième préoccupation: les impacts sur la faune et la flore de

l’agrandissement de l’aéroport. Tant l’agrandissement lui-même que la pollution générée par l’augmentation du trafic aérien

(et routier) aura un impact sur l’habitat de la faune et sur la faune elle-même. Je ne suis pas du tout convaincue par le

projet.



Intimé Non: 254

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 14:19:41 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 14:19:41 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Claude Briere

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2V6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

C'est rendu l'enfer tous les vols depuis l'aéroport de St-Hubert le jour mais aussi la nuit, je ne comprend pas que des avions

puissent voler à basse altitude au dessus de quartier résidentiel. On demeure près de la montagne dans un endroit paisible,

mais le bruit des avions et hélicos est de plus en plus stressant et agressant. On dirait qu'aucune réglementation ne protège

les citoyens contre ce fléau, c'est le laissez faire total. Excessivement déçu de nos élus à ce sujet.



Intimé Non: 255

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 14:40:15 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 14:40:15 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Nicole Fyfe

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3N8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Déjà trop de trafic aérien avion de nuit aussi



Intimé Non: 256

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 14:58:34 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 14:58:34 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Serge Brouard

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3H3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je ne peux pas croire que cet aéroport va s'agrandir. Ste-Julie va devenir le prochain Dorval. Il y a déjà trop souvent un

avion au-dessus de notre tête, parfois aux dix minutes. je n'ose pas connaître la qualité de l'air que nous respirons déjà.



Intimé Non: 257

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 15:15:26 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 15:15:26 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Claudine Delorme

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V2H6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis contre cet aéroport autant pour le bruit (on en entend déjà et c est assez fort ) et aussi pour la pollution

atmosphérique.



Intimé Non: 258

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 15:16:22 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 15:16:22 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Eric Mercier

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2S3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis pour. Que l'aéroport de st Hubert offre + de service



Intimé Non: 259

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 05, 2022 15:34:38 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 21:34:39 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Lorraine Dubois

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V5H1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

pas répondu



Intimé Non: 260

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 15:35:16 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 15:35:16 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Marc-André Mainville Larocque

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3A4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je trouve intolérable le bruit des avions qui passent au dessus de ma maison à Saint-Bruno. De plus, les nouveaux

appareils aux plus gros moteurs nous réveillent maintenant la nuit, ce qui est intolérable. Ainsi, je m'oppose vigoureusement

au développement de l'aéroport de Saint-Hubert.



Intimé Non: 261

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 15:56:05 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 15:56:05 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Louise Desmarchais

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3E2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Ce qui me dérange vraiment, c’est le bruit d’un avion qui passe en pleine nuit.



Intimé Non: 262

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 16:01:03 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 16:01:03 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? André Leclerc

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V1B2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

De mon point de vue, la Rive-Sud n’a pas besoin de développer des infrastructures aéroportuaires plus grandes pour les

besoins de la population. L’aéroport a terminé depuis longtemps son rôle d’aéroport militaire, les forces armées n’y étant

plus. On cherche maintenant à trouver un nouveau rôle à celui-ci pour justifier le renouvellement de ses installations. Les

citoyens n’ont pas besoin des services de vols à bas prix près de chez eux qui créeront des nuisances sonores

supplémentaires plus de 20 fois par jour et concentrés dans des périodes restreintes . On a déjà les avions des écoles de

pilotage (nos tondeuses volantes) qui passent au dessus des maisons régulièrement. De plus, malgré les promesses de

développement limité , on sait que dans 10 ans, tout sera oublié. Alors on rajoutera des vols puis des gros porteurs ,etc..

Donc, on doit peut-être penser que le développement de la région passerait encore plus vers la création d’une zone

industrielle de haute technologie orientée vers l’avenir et créatrice d’emplois de pointe. Imaginez la grande valeur

immobilière reliée a la vente des terrains et aux taxes récoltées des nombreuses entreprises. L’impact sur les revenus de

l’agglomération serait immense et les revenus supplémentaires serviraient aux services aux citoyens. Moins de bruit et plus

de retombées positives sur la population. Les vols pourraient être détournés vers l’aéroport Mirabel qui se cherchent aussi

une mission et qui disposent de toutes les installations nécessaires. Merci !



Intimé Non: 263

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 16:05:30 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 16:05:30 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Beatriz Isabe,l Luna Rivas

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V2A4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Ce Plan interroge la loi sur l'Environnement qui vise à remettre la lutte contre le changement climatique et la transition

énergétique au centre de l'action politique. Les bénéfices économiques se heurtent au fort impact environnemental que cela

pourrait entraîner, pour favoriser un petit groupe de personnes. En plus, la qualité de vie de la faune et flore du Parc

Nationale Mont st-Bruno va nécessairement se détériorer comme conséquence de la pollution acoustique et l'augmentation

de la pollution atmosphérique.



Intimé Non: 264

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 16:38:56 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 16:38:56 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Gaétane Rouillard

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1G1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Étant donné que le corridor aérien est juste au dessus de notre maison, nous sommes inquiets par rapport au bruit et à la

fréquence. Les règles aériennes sont-elles claires et serons-nous consultés par référendum?



Intimé Non: 265

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 16:40:50 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 16:40:50 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? nathalie asselin

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2W4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

trop bruyant elle devrait avoir un trajet qui suit l'autoroute



Intimé Non: 266

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 05, 2022 16:53:11 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 22:52:21 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Fabrice Blanchet

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3N9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, Essentiellement mon commentaire concerne l'avion de Cronos qui décolle à 2h00 AM 3 ou 4 fois par semaine.

Cela me reveille ou même les enfants... tant mieux pour ceux arrivent à se rendormir illico, mais, pour ma part, ce n'est pas

le cas. Pour le reste, durant les heures normales, je peux vivre avec. Merci



Intimé Non: 267

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 16:54:05 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 16:54:05 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Antoine MORIN

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V2A4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

pas répondu



Intimé Non: 268

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 16:55:41 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 16:55:41 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Jonathan Reno

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3C9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, nous residons à St Bruno pour le calme et la tranquillité avec une belle vie de quartier mais le développement de

cet aeroport remet sérieusement mon intérêt à y rester via les nuisances sonores que ça va engendrer. Nous disposons

déjà d'un aeroport international à moins de 45min de voiture, je trouve inutile son développement. Évoluant dans une

société qui doit faire attention à ses émissions de gaz à effet de serre et donc limiter notre transport aérien qui sont

energivor, nous devrions aider, subventionner,... les propriétaires qui disposent d'avion à St Hubert à rendre leurs appareils

moins polluant et non augmenter leurs présences. Je suis entièrement contre ce projet qui est économique et non

écologique



Intimé Non: 269

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 16:56:48 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 16:56:48 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Antoine MORIN

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V2A4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Nous nous opposons au développement de l'aéroport de Saint-Hubert afin de protéger notre communauté de la pollution

sonore et de l'air. Cet aéroport est déjà assez bruyant et d'excellentes infrastructures aéroportuaires se trouvent à proximité,

dont Montréal.



Intimé Non: 270

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 17:00:05 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 17:00:05 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Michel

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? autre

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Hubert, QC, J3Y6H4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

pas répondu



Intimé Non: 271

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 17:02:14 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 17:02:14 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Danie Marcotte

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E0A5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Nous voyageons beaucoup dans notre famille et notre rêve serait de pouvoir partir de St-Hubert au lieu de se rendre à

Dorval avec tous les travaux en cours sur les autoroutes. Le bruit des avions ne nous dérange pas du tout. Nous utilisons les

vols internationaux, rien au Québec et au Canada. En souhaitant que ça se réalisera! ��



Intimé Non: 272

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 05, 2022 17:18:46 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 23:18:47 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Sindy dupuy

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3W9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

A mon avis c est une nuisance entre autre sonore supplémentaire et non nécessaire. St bruno a été choisi par beaucoup

pour sa tranquillité, sa qualité de vie et son accès à la nature. C est encore ça que nous souhaitons offrir à nos enfants.

Augmenter le nombre de personnes présentes, la circulation, le bruit vont nous nuire ainsi que à notre environnement. Plus

de pollution dans l air, plus de difficultés aussi pour notre biodiversité… st bruno doit rester cette commune calme, petite et

orientée vers sa propre montagne, un espace de vie privilégié…



Intimé Non: 273

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 17:31:26 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 17:31:26 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Bruno Thuot

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1J4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis d'accord avec le plan d'expansion de l'aéroport de St-Hubert. Ce développement est nécessaire à l'expansion

économique de la région.



Intimé Non: 274

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 05, 2022 17:47:03 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 14, 2022 13:52:12 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Claire Desjardins

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V1J4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, J'ai déjà envoyé un premier message-commentaire contre le développement et j'ajoute celui-ci aussi important que

le premier. Je suis vraiment contre le développement de l'aéroport de St-Hubert, avec la crise climatique que nous vivons.

Selon des rapports de scientifiques, il y a URGENCE D'AGIR, pour réduire nos GES. Ce n'est pas la première fois que nous

entendons parler de ces rapports, mais maintenant, assez c'est assez, nous devons être tous extrêmement conscients de

l'urgence avec le climat, réduire en tout. DONC, les voyages en avions doivent être réduit au maximum, les voyages en

avion devraient être seulement pour des nécessités et nous pour des tout inclus à Cuba. Nous devons agir en gens

responsables envers nos enfants et nos petits enfants, et PROTÉGER LA PLANÊTE, c'est urgent ! Donc, c'est un NON pour

le développement de l'aéroport Merci de bien lire tous les commentaires et de les prendre au sérieux, il ne faudrait pas que

nos messages restent sur une tablette... Merci de votre écoute et de votre collaboration ! Claire Desjardins



Intimé Non: 275

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 18:41:07 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 18:41:07 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Jean-Sylvain Bourdelais

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4X3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

J'habite à St-Bruno depuis 2004. Je suis très importuné par les vols de nuits. Il arrive régulièrement que je me fait réveiller

vers 2 ou 3 heures du matin par un gros avion bruyant, c'est encore pire l'été car les fenêtre sont ouvertes. Je ne suis pas

contre le développement de l'aéroport, mais les vols de nuits de gros transporteurs doivent être interdits, tout comme à

Montréal YUL.



Intimé Non: 276

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 18:42:21 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 18:42:21 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Vincent Mesure

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4J5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je ne trouve pas judicieux envisager un développement de l'aéroport alors que nous devons modifier nos comportements et

diminuer drastiquement l'usage du transport aérien, cela semble encore une vision à court terme. D'autre part, la raison

pour laquelle je suis venu m'installer à St-Bruno à proximité du parc est d'offrir à ma famille un environnement calme et

serein tout en disposant des nombreux services de la ville. Si c'est pour avoir des avions qui nous passent au dessus de la

tête, tout cela est vain, nous n'hésiterons pas à vendre pour nous installer ailleurs. Il n'y a aucun intérêt à s'installer en

banlieue si c'est pour y retrouver la nuisance de la ville. Ce serait un énorme gâchis que de compromettre un des rares lieux

calmes et vert dans le grand Montréal pour privilégier l'économie court terme et la dégradation de l'environnement.



Intimé Non: 277

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 05, 2022 18:47:22 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 06, 2022 00:30:45 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? André Liard

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4J5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Contre tout projet d’expansion.Vieux avions qui avaient étés bannis d’un autre aéroport au pays pour raisons de décibels.St-

Hubert ne doit pas servir à palier au fiasco de Mirabel.Ne devenons pas un autre Dorval.



Intimé Non: 278

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 05, 2022 19:02:52 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 06, 2022 00:59:22 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Hubert Leduc

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4H1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Le bruit créé par les activités de l'aéroport de St-Hubert est tout-à-fait acceptable pour moi



Intimé Non: 279

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 19:03:28 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 19:03:28 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Kathleen Goulet

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4J5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis très inquiète du bruit que va générer ce projet Je n’y voit aucun avantage comme citoyenne de St-Bruno La

quiétude est très importante pour moi et c’est pourquoi nous avons choisi notre ville et notre secteur. Le bruit que nous

avons observé récemment me dérange et je ne veux pas m’imaginer ce que ce sera avec une augmentation de la quantité

de vols. Suivra ensuite la dépréciation de la valeur de nos maison etc.



Intimé Non: 280

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 19:13:06 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 19:13:06 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Iana Dodon

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4K6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Horrible Horrible Horrible .



Intimé Non: 281

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 19:14:15 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 19:14:15 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Alain Aubé

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V1B5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Il y a un bruit infernal lorsque l'avion noir avec réacteur décolle vers St Bruno



Intimé Non: 282

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 19:18:59 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 19:18:59 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Laporte ghislain

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4J5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Étant natif de st Bruno, je suis témoins d une pollution sonore de plus en plus incommodante de la part des aéronefs de plus

plus puissants. Ce projet ne fera que nuire à la quiétudes de toute notre famille. La vocation et l achalandage de l aéroport

ne doit pas augmenter.



Intimé Non: 283

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 19:23:43 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 19:23:43 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? René Baril

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4N8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonsoir, Je souhaite une exploitation rationnelle de l’aéroport. Je souhaite que cette exploitation dérange le moins possible

l’aspect calme de la vie à Saint-Bruno. Pour ce faire, interdire ou limiter très sérieusement les vols des écoles de pilotage.

Limiter les vols commerciaux (atterrissages et décollages) à des heures fixes, par exemple de 8 à 10, puis de 16 à 18

heures, un point c’est tout. S’assurer que seuls les avions les plus silencieux, modernes ont droit d’accès à l’aéroport. Je

réalise pleinement que mes conditions constituent un affront à ceux qui veulent le fonctionnement d’un aéroport normal.

J’aimerais leur rappeler que leurs ambitions ne font pas l’unanimité. J’aimerais que les promoteurs acceptent de verser une

taxe directe aux deux villes (Saint-Bruno et Sainte-Julie). La taxe serait fonction du type d’avion, étroitement liée au nombre

de décibels émis, de même qu’à la pollution engendrée par kilogramme de CO2 produit au décollage. Le produit de cette

taxe serait obligatoirement utilisé à 70 % par chacune des villes pour payer sa dette. Le 30 % restant serait versé dans un

fonds d’urgence, sans droit d’accès par aucune administration présente et future, sauf après l’obtention de l’aval des

citoyens consultés par referendum. Je vous remercie d’avoir pris la peine de nous consulter. Au revoir et merci, René



Intimé Non: 284

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 05, 2022 19:33:04 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 06, 2022 01:24:14 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Rachel Perreault

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4J5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Si vous avez pris connaissance du dernier rapport du GIEC (4 avril 2022), il me semble que tout développement d'aéroport

visant à augmenter les vols reliés au tourisme international ne fait aucun sens. De plus, pour assurer un minimum de qualité

de vie et de tranquillité, cela de fait aucun sens aucun sens de laisser des gros porteurs décoller et atterrir le soir et la nuit.

L’aéroport PET n’est pas loin et fait amplement la job!



Intimé Non: 285

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 19:38:16 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 19:38:16 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Daniel Mongeau

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3A6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Nous habitons St-Bruno depuis 2011 et les différents vols à partir de l’aéroport ne nous causaient pas de désagréments

jusqu’à ce que Chrono aviation débute l’utilisation du Boeing 737. Depuis ce temps il n’est plus possible de dormir la fenêtre

ouverte en raison des vols durant la nuits. Une augmentation possible de vols de gros porteurs est très inquiétante.



Intimé Non: 286

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 20:14:06 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 20:14:06 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Alain Sanfaçon

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V5Y9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Le plus gros problème de l’aéroport est la nuisance par le bruit. Les avions noirs sont les principaux problèmes,

spécialement pour leur vol de nuit. Il y a parfois jusqu’à 2 vols par nuit. Nous sommes tout près de Forena et la maison

tremble tellement cet avion fait du bruit. Le jour avec les fenêtres ouvertes, il faut arrêter de parler lors QI je suis en

réunion(télétravail) car le bruit est trop fort. Ce n’est tout simplement pas normal d’accepter ce type d’avion. Je ne suis pas

contre le développement de l’aéroport mais il faut que ce soit fait en respect des citoyens. Merci Alain



Intimé Non: 287

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 20:24:10 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 20:24:10 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Patricia Rochette

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6H6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis CONTRE l’ajout de vols de gros porteurs (eg 737) Surtout la nuit.



Intimé Non: 288

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 20:24:36 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 20:24:36 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Vincent Arpin

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V2S5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

En tant que citoyens de St-Bruno, nois subissons le bruit de l'aéroport qui nuit à notre qualité de vie. On l'accepte parce que

l'aéroport était là avant nous. Ceci dit une augmentation de la fréquence des vols serait inacceptable pour les populations

limitrophes. En tant que citoyens du monde, nous savons l'impact de l'aviation sur le réchauffement climatique et la pollution

au sens plus large. Nous ne pouvons accepter qu'une diminution de l'offre, certainement pas une augmentation. Merci aux

maires de servir nos intérêts �



Intimé Non: 289

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 20:28:05 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 20:28:05 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Matteo Pagnani

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? autre

Q3. Quel est votre code postal? Brossard, QC, J4Z0G8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

pas répondu



Intimé Non: 290

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 20:28:53 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 20:28:53 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Eric

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? autre

Q3. Quel est votre code postal? Longueuil, QC, J4M2V5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Pour ma part je crois que l'Aéroport de Saint-Hubert est un joyau et permet une économie grandissante sur la Rive-Sud. Je

pense que les bien faits sont beaucoup plus grand que les désagrément. Sans compté que l'Aéroport de Saint-Hubert est

établie depuis 1928 et à été utilisé par l'armé avec plusieur modèle d'avions réacté, donc bien difficile de prétendre au

alentour que le bruit est quelque chose de nouveau...



Intimé Non: 291

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 20:35:48 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 20:35:48 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Melanie

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4A6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour a vous ,moi jai demeurer à St hubert sur le boulevard Davis et c'était insupportable, là d'où je suis j'entends

seulement les essaies des moteurs dans le soir et début de nuit ,c'est tout ,merci



Intimé Non: 292

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 05, 2022 20:37:08 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 05, 2022 20:37:08 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Dominique Maheux

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3L2



Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, Voici quelques information additionnels à ma communication d'hier. les modifications réglementaires envisagées;

interdiction des vols à basse altitude tel que cours de pilotage, vols d'entrainement, ou tournée de touristes en avion au

dessus des territoires habités à haute densité de population. Utilisation des zones éloignés et sans habitations. Interdiction

de permettre aux cours de pilotages de pratiquer le soir (hier exemple il y a eu des avions au dessus de notre district jusqu'à

22h45 - abusif). En plus de se faire réveiller dans la nuit, voici l'échantillon de notre journée d'hier. 8h56 9h05 9h18 9h22

9h34 (je suis partie en pause à l'extérieur du quartier) 10h23 10h25 10h31 10h57 10h59 11h06 11h27 11h44 (je suis partie

en pause à l'extérieur du quartier, plus de 10 avions entendu) 1h15 1h22 1h24 1h31 1h40 1h58 2h00 2h02 2h05 2h07 2h09

2h11 2h13 2h39 2h52 2h57 3h04 3h10 3h11 3h23 (je suis partie en pause à l'extérieur du quartier) 3h51 3h55 + plusieurs

vols en soirée jusqu'à 22h45. SVP faire évaluer les effets sur la santé mentale de cet abus. Dans votre mémoire vous devez

faire des calculs de décibels mais aussi de prouver qu'il est nocif pour la santé de devoir subir ce bruit constant, et sans

arrêt. Dr Julie Loslier est peut-être une bonne partenaire et il faudrait sonder l'apport d'un autre médecin pour avoir encore

plus de poids. Un psychologue? les problématiques liées au bruit; santé mentale, problème de sommeil, stress, choc de

devoir subir cette situation sans l'avoir demandé. Je suis consciente que l'aéroport est proche, mais les vols à cette

fréquence et d'une longue durée : c'est inhumain. Je crois que la hausse des cours avec la nouvelle piste depuis septembre

il y a presque 3 ans maintenant a influencé grandement le trafic. L'arrivée de Chronos aussi en ajoute une couche de plus.

Nous habitons un quartier de maisons construite en 1950, et vous savez comme moi que le moyen de transport le plus

bruyant c'est l'avion. Comment l'administration est en mesure d'avancer qu'ils sont dans les règles. C'est vraiment frustrant.

La situation actuelle est invivable, et ceci nous empêche de jouir de notre qualité de vie. Nous sommes pris en otage. Un

réel choc. Personne a le moyen d'appréhender le nombre de mouvement et d'estimer la situation en connaissance de cause

réelle et c'est de l'abus. les implications environnementales; comment penser vouloir diminuer les GES avec le plan de

développement si la pollution actuelle est évidente. Les avions de demain; silencieuse comme les voitures électriques. les

alternatives ou ajustements nécessaires au plan de développement présenté par DASH-L. Je suis contre le plan de

développement, à moins d'avoir les avions qui ne polluent pas (sonore et environnement). Il faut aussi ajuster le nombre de

vols en même temps et la période autorisée pour des avions qui se suivent à la queue, 3-4 en même temps à courte

distance qui se suivent, et ne pas permettre des vols toute la journée en plus de la soirée. Les vols de soirées c'est aussi de

l'abus. Les cours de pilotages doivent cesser. Le Cegep ne doit plus opérer et Air Richelieu et les autres écoles doivent

changer leurs moteurs utilisés actuellement. Chronos ne doit plus avoir le droit d'opérer la nuit. Je suis consciente que les

ajustements et les propositions sont tranchées - mais si l'administration cherche à avoir l'acceptabilité citoyenne, selon moi,

il ne faut pas calculer 1 vote pour, versus 1 vote contre. Les gens qui sont pour ne vivent pas aussi mal les effets réels de

cette pollution. Il faut donc évaluer les critères nocifs de la situation actuelle, et les appuyer avec une projection des effets

encore plus nocifs des vols à rabais exemple. La fréquence actuellement publié sur le site et sur les communiqués ne sont

pas transparents non plus. Si ils estiment à 20 départs et 20 arrivés par semaine (on évite bien entendu ici d'inclure les

avions de type Cesna qui sont aussi dans les airs, n'est-ce pas?). Ils jouent avec les chiffres et c'est un gros manque de

transparence et ceci fait que diminuer et camoufler la dite réalité. Car, en vrai - j'estime qu'en mars seulement, il y a

probablement eu 10 jours que je nomme non affectueusement des jours avionneux, et des vols de nuits plus qu'avancé

aussi dans leurs communiqués. Je voulais vous partager une photo pour vous démontrer qu'il faut aussi estimer et faire

parler les chiffres de la bonne manière (quand un avion roule 6,7,8 10 fois sur elle-même dans le même secteur), mais je ne

vois pas comment le faire ici. Enfin, un avion en entrainement qui circule aura un impact significatif (ex. il circule en rond

plusieurs fois), dans le vécu et les effets. Merci de votre attention.



Intimé Non: 293

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 06, 2022 02:45:29 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 06, 2022 02:45:29 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? jacques lavoie

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? autre

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Hubert, QC, J3Y9H6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

C'est simple. L'aéroport était la avant que la plupart des citoyens aient achetés leurs maison aux alentours. Faites vos

recherches sur où vous achetez votre maison avant d'acheter et ne venez pas pleurnicher par la suite que l'aeroport fait du

bruit.



Intimé Non: 294

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 06, 2022 04:30:35 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 06, 2022 10:30:36 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Francois Dufresne

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V0G2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Il est de plus en plus évident la multiplication des vols de petits avions dans mon secteur et que dire du bruit des boeing de

chono



Intimé Non: 295

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 06, 2022 05:00:24 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 06, 2022 05:00:24 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Bruno Turenne

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V0C5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Aucun problème avec l’aeroport. Juste du positif



Intimé Non: 296

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 06, 2022 05:56:47 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 06, 2022 05:56:47 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Sylvain

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? autre

Q3. Quel est votre code postal? Warden, QC, J0E2M0

Q4. Laissez-nous votre commentaire

L'Aéroport était présente bien avant toutes les constructions tout autour... Vous voulez vivre près d'un Aéroport alors vivez

avec les inconvénient. Pour la plupart d'entre vous aimez allez au sud l'hiver alors sa prend des pilotes, et certain de ceux ci

sont formé a St-Hubert. Vivre et laissez vivre.



Intimé Non: 297

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 06, 2022 06:26:22 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 06, 2022 06:26:22 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? André Beaudoin

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V2T3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

.Je suis en faveur du développement d'une offre de vols commerciaux régionaux, nationaux et internationaux en

complément à ceux offerts à partir de YUL. Le bruit n'est pas un problème pour moi. YHU est un des plus vieux sinon le plus

vieil aéroport au Canada. Il était là bien avant le développement résidentiel qui l'entoure. En choisissant de vivre à côté d'un

aéroport pré-existant, il faut accepter d'en subir les conséquences qui seront de toutes manières moins importantes que

pour les voisins de YUL.



Intimé Non: 298

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 06, 2022 06:29:48 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 06, 2022 06:29:48 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Diane Latour

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E0E2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

J'habite dans le corridor aérien et j'ai déjà porter plainte car la nuits il y a 3 avions très bruyantes qui me passent au dessus

de la tête .Il m'ont demandé de prendre la couleur de l'avion et ses numéros, autrement ils se rient de moi. Saviez-vous que

leurs avions sont les plus vieilles , les plus bruyantes et polluantes ,ils ont été refusé en Ontario à cause de tout cela et le

Quebec les accueillent à bras ouverts. Je vous laisse conclure Diane Latour



Intimé Non: 299

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 06, 2022 06:50:53 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 06, 2022 06:50:53 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Francois Hébert

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? autre

Q3. Quel est votre code postal? Beloeil, QC, J3G3A3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Résident de Beloeil avec un aéroport, des avions des hélicoptères, sans compter les bateaux sur le bord de l'eau et

l'autoroute 20 qui se font clairement entendre de ma résidence. Également Ancien résident de St-Hubert avec des droits de

passages de l'aéroport au dessus de notre habitation (C'est un droit de passage au dessus de la ville au complet). Des

aéroports il y en a partout, il y en aura toujours près des villes. Cessez de vouloir tout interdire et réglementer pour une

syndrome de "pas dans ma cour." Le citoyen a la responsabilité de faire des recherches sur l'environnement dans lequel il s'

établit, de s'y adapter laisser vivre l'environnement dans lequel il a choisi de vivre. Si l'environnement du citoyen ne fais pas

son affaire, c'est sa faute, son manque de recherche et SON mauvais choix.



Intimé Non: 300

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 06, 2022 07:16:43 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 06, 2022 07:16:43 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? germain caron

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? autre

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Hubert, QC, J3Y2J9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Venez juste visiter St-Hubert une journée et allez comprendre pourquoi vous ne devez pas sacrifier votre qualité de vie.

Surtout des écoles de pilotage qui n'apportent rien à la communauté



Intimé Non: 301

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 06, 2022 07:31:54 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 06, 2022 13:31:55 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Jeremy Tanguay

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V1E3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, D'après les brochures trouvées sur le site de YHU, les justifications économiques pour l'expansion de l'expansion

de l'aéroport sont l'indispensabilité de l'aéroport pour les compagnies afin de faciliter le déplacement de leur personnel et la

création d'emploi. Avec une pénurie de mains d'oeuvres comment est-ce qu'on peut justifier combler ces emplois? Ce n'est

pas la création d'emploi mais plutôt un déplacement d'emploi qui engendre ces propres problèmes. Aussi, avec les

changements de façon de travailler (entre autre le télétravail) et une plus grande réticence aux vols internationaux suivant

une pandémie répandue justement par ces genres de vols, comment est-ce qu'on peut justifier une demande plus élévées

de vols de l'aéroport de Saint-Hubert?



Intimé Non: 302

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 06, 2022 07:37:06 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 06, 2022 13:37:06 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Sophie Labrosse

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3C3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, je suis en faveur du développement économique de l'aéroport, mais il est impératif de limiter le bruit et émissions

de gaz à effet de serre. Les gros avions bruyants de cargo nous réveillent la nuit et semblent très polluants, et c'est

inacceptable. Il faudrait que les flottes soient revitalisées avec des avions plus silencieux ou juste ne pas les utiliser à St-

Hubert. S'ils laissent place à de plus petits/meilleurs avions, moins bruyants et moins polluants je serais en faveur. Je

suggère des plages horaires pour les vols, soit tôt le matin ou en fin de journée de façon plus concentrée. Il n'est pas rare

que je sois au téléphone ou avec des invités dehors et qu'on ne s'entende pas parler à cause des nombreux vols qui se

répètent. Surtout la fin de semaine il devrait y avoir moins de vols à toute heure de la journée.



Intimé Non: 303

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 06, 2022 07:53:46 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 06, 2022 07:53:46 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Mihai Draghici

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V2A6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je ne veux pas plus des vols sur l’aéroport de St Hubert. On l’a vécu à Anjou et le bruit est horrible. Merci!



Intimé Non: 304

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 06, 2022 08:31:39 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 06, 2022 14:30:17 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Isabela Draghici

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V2A6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour. On a acheté notre maison à St-Bruno-de-Montarville pour avoir le calme, le parc du SEPAQ proche et pour que

nos enfants vivent dans un milieu sans pollution et bruits excessifs. Depuis quelques années, avec les hélicoptères, l’école

de pilotage, les tests et vols qui ont été introduits, le niveau de bruit a déjà augmenté dans notre ville. Ça nous dérange le

jour et nous réveille la nuit. Je ne suis pas d’accord d’introduire plus de vols à l’aéroport de St-Hubert. Bonne journée



Intimé Non: 305

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 06, 2022 09:01:19 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 06, 2022 09:01:19 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Lise et Maurice Languedoc

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2Y5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Hier encore le 5 avril 2022 à cinq heure du mati nous nous somme fait réveillé par un bruit d'avion et ce n'est pas la

première fois - Depuis environ deux ans c'est de pire en pire il y a des départs ou arrivées à deux- trois heures du matin et

ça dérange énormément notre sommeil. Nous sommes pour l'agrandissement de l'aéroport en autant que les corridors de

celui-ci soit changés pour passer au dessus de l'autoroute 30 ou empêcher les avions de décoller entre minuit et six heures

du matin



Intimé Non: 306

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 06, 2022 09:40:00 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 06, 2022 15:40:00 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Jean St-Onge

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6J7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

L'offre actuelle apporte des désagréments sonores considérables à la communauté où nous habitons. Lorsque les avions

traversent notre espace aérien, ils sont à environ à 400 mètres du sol. Assis à la terrasse arrière de ma maison, lorsqu'un

avion passe, nous devons soit arrêter de parler pour environ 30 secondes ou élever la voix pour s'entendre. Dans les

périodes d'achalandage, sans l'avoir mesurer, il serait raisonnable de dire qu'il passe un avion aux 10 minutes. Si l'offre des

vols et la grosseur des avions augmentes, ce sera difficile de profiter de notre cour arrière, voir impossible pour certaines

tranche de la journée. D'un point de vue financier, ceci pourrait avoir un incidence sur la valeur de ma propriété. Serait-il

possible d'utiliser des corridors aériens qui longe l'autoroute 30, afin de permettre aux avions de prendre de la hauteur avant

de passer au-dessus des maison ? Pour ma part augmenter le trafic aérien ou la grosseur des avions au-dessus de notre

communauté est NON catégorique.



Intimé Non: 307

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 06, 2022 10:46:59 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 06, 2022 10:46:59 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Maxime Gil-Blaquière

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3G6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Le bruit des avions est un élément assez important la nuit et les fin de semaines



Intimé Non: 308

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 06, 2022 11:04:53 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 06, 2022 11:04:53 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? jean-luc Beauchemin

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1A7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Les avions ne nous dérangent absolument pas. L'aviation fait partie de toutes société moderne il normal de voir et entendre

parfois des avions et hélicoptères. L appart économique d'un aéroport et de l aviation compensent largement pour ces petits

inconvénients visuels ou auditifs qui sont par ailleurs très acceptables comparativement aux camion , machinerie sirènes ou

autres irritants de la ville. Si nous vouons des pilotes, des mécaniciens et ingénieurs aéronautiques , l'aviation doit se

développer.



Intimé Non: 309

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 06, 2022 12:06:04 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 06, 2022 12:06:04 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Françoise Dagouret

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V5W2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je ne suis pas favorable au plan de développement de l’aéroport St Hubert en raison de l’augmentation des nuisances

sonores qu’il engendrerait (notamment la quiétude du Parc Mont St Bruno) ainsi que pour la cause de la lutte contre les

changements climatiques en général.



Intimé Non: 310

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 06, 2022 12:31:24 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 06, 2022 12:31:24 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Alain Savignac

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4M3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Le plus gros problème est le bruit des petits avions qui sont probablement des écoles de pilotage. Ces petits avions qui

volent très bas font un don agressif. On diirait un moteur de tondeuse à gazon . Il devrait avoir une horaire beaucoup plus

serré. Pas de nuit et pas de soir. L’aéroport devrait se concentrer à devenir un petit Plattsburgh. De plus gros porteurs mais

beaucoup moins de vols . Ces écoles de pilotages n’amène pas de grosse retombée économique. Ils ne font que écœurer

les citoyens de Longueuil, Gfp, saint-Hubert et saint Bruno. L’avenir est a de plus gros porteur mais il ne faut pas qu’il soit

bruyant comme ceux de Chronos qui ont des boing de 40 ans .



Intimé Non: 311

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 06, 2022 14:07:59 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 06, 2022 19:54:57 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Jean-Pierre Hotte

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V0G4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

1- Idéalement trouver une autre vocation plus écologique à ce site. 2- Entre temps, surtout pas ajouter de projets ajoutant

de l'achalandage pour l'aéroport. 3- Éviter les vols causant le plus de bruit, et aussi la fréquence 4- Interdire les vols de nuit

5- Pas de vols internationaux 6-Abolir les écoles de pilotages 7- mesurer la réduction des effets sur l'environnement par

l'achalandage, les retombées négatives par le nombre de vols sur l'air, sur la pollution par le bruit, etc. Rendre ces données

publiques et faire un bilan annuel afin de s'assurer du suivi d'indicateurs confirmant la réduction des effets négatifs sur

l'environnement lié aux activités de cet aéroport, d'ici sa fermeture dans le meilleur des scénarios. 8-Assurer une meilleure

participation citoyenne dans la gestion de l'aéroport. 9-Mettre en place un groupe de travail ayant pour but d'identifier et

présenter 2 ou 3 projets de remplacements sur le site de l'aéroport avec objectif principal lié à la qualité de l'environnement

et de la qualité de vie des citoyens environnants. 10-Assurer que les représentants de la ville de St-Bruno et des autres

villes concernées de l'agglomération aient voix au chapitre en regard des décisions à venir concernant l'avenir de l'aéroport.



Intimé Non: 312

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 06, 2022 14:08:27 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 06, 2022 14:08:27 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? France Riel

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V0A1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

J’ai été victime à st-hubert des bruits sans cesse de jour et de nuit des avions qui proviennent des écoles de pilotage.Nous

avons vendu notre maison pour cette raison.J’ai vu des voisins faire des dépressions.Lorsque je suis arrivé à st-Bruno en

2012 et bien quel bonheur.Plus de nuisance sonore dans ma cour.Malheureusement, depuis 2 ans et bien je vie une

augmentation sans cesse de ses bruits à St -Bruno.Quel déception.Nous pensons encore déménager.Des avions aux

minutes durant 15-30 min 2-3 fois par jour.J’ai l’impression de revivre le même cauchemar.C’est avions devraient passer au

dessus des autoroutes et non des résidences.Rn plus s’ajoute souvent 2 hélicoptères très bruyantes.Nous revenons à notre

point de départ.Svp n’accepter pas plus d’avions au dessus des résidences. France Riel



Intimé Non: 313

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 06, 2022 14:11:11 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 06, 2022 20:04:31 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Pierre Trudeau

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6H7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Aucun problème à ce que l'aéroport se développe convenablement. Dois par contre identifier une période de non-vol entre

minuit et 06:00 et exiger que les aéronefs soient munis de moteur plus silencieux.



Intimé Non: 314

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 06, 2022 14:16:37 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 06, 2022 14:16:37 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Carole Ekemberg

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V5T2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

En ce moment, il y a des départs d’avions la nuit, c’est très bruyant et me réveiller souvent, c’est un gros problème pour

moi. Donc ajouter plus d’avions ne règle pas le problème de bruit fréquent à tous les jour.



Intimé Non: 315

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 06, 2022 14:29:36 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 06, 2022 14:29:36 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? andré st-jean

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V1Y2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

J'ai peur des belles promesses non quantifiées. Il y a encore des vols très bruyants de nuit avec le Boeing. Il y a encore des

essaies de moteus de nuit. Peut-on avoir les heures d'exclusions de vols et d'essaies des moteurs tant à l'aéroport que chez

Pratt & Withney? Peut-on obtenir le niveau sonor maximal (en terme de décibels) qui sera proposé? Merci



Intimé Non: 316

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 06, 2022 14:33:44 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 06, 2022 20:33:44 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Helene Paradis

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V5R8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis tout à fait en désaccord avec une augmentation du trafic aérien à partir de l’aéroport de St-Hubert. Nous sommes

déjà assez incommodés par le bruit qui est causé actuellement par les vols de petits avions et gros avions en soirée et

durant la nuit. Nous n’avons pas à accepter des vols de nuit alors que cela est interdit à l’aéroport Mtl-Trudeau. De plus on

parle d’attirer des compagnies pour des vols à rabais. Ce genre de compagnie possède des avions plus vieillots donc plus

bruyants! Je pense que la quiétude et la qualité de vie des citoyens devrait passer avant le développement économique…



Intimé Non: 317

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 06, 2022 14:56:45 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 06, 2022 14:56:45 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Alain Lemieux

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Autres (s’il vous plaît spécifier)

St-Hubert

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Hubert, QC, J3Y8Y8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

L'aéroport de St-Hubert est la plus vielle au Canada. Toute les citoyens qui ont acheté des maisons dans les 80 dernières

années savaient que L'aéroport de St-Hubert existait. Si les citoyens ne veulent pas le bruit des avions il existe de très

belles ville ailleurs au Québec qui n'ont pas d'aéroport. De plus L'aéroport est un très bon moteur économique pour la

région. Pour ce qui est du bruit j'aime le son d'un avion qui passe au dessus de moi. Si L'aéroport de St-Hubert devient

L'aéroport régional et international cela éviterait que les canadiens de prendre les avions à Burlington au États-Unis. Les

voyageurs partiraient de St-Hubert ce qui augmenteraient les dépenses des voyageurs Canadiens dans notre pays au lieux

d'un autres pays.



Intimé Non: 318

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 06, 2022 15:06:47 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 06, 2022 15:06:47 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Kathy Leblanc

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V5P9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis contre le plan de développement de l’aéroport de St Hubert puisqu’il va générer une augmentation significative du

trafic aérien dans notre région ainsi que la pollution du bruit. Les services aériens offerts à l’aéroport de Dorval son5

amplement suffisant.



Intimé Non: 319

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 06, 2022 15:43:29 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 06, 2022 15:43:29 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Sylvie Beauregard

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1A6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour Pour moi la grosse problématique est lés vols de nuit. Surtout l’avion qui passe vers 2:00 dans la nuit. Le bruit me

réveille et souvent j’ai de la difficulté à me rendormir avant 3:30-4:00 et je me lève à 5:15 pour le travail. J’aimerais une

réglementation comme l’aéroport Trudeau pour les vols de nuit. Personnellement le jour, le bruit me dérange moins. Merci



Intimé Non: 320

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 06, 2022 15:44:01 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 06, 2022 21:43:30 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Helene Kabis

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V5Y9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Il est plus que temps d’avoir un aéroport sur la rive sud de Montréal qui pourrait desservir différentes villes nationales et

internationales. L’aéroport existe depuis assez longtemps pour que nous ayons déjà pris en considération, il y a longtemps,

le bruit et les impacts qu’il cause. Les inconvénients sont moins élevés pour nous que les avantages de développer et

rendre accessible au public (au delà des trajets de courte durée déjà desservis ) différentes liaisons. Une réglementation sur

le bruit devrait évidemment être mise en place mais nous ne sommes pas contre le développement de cet aéroport.



Intimé Non: 321

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 06, 2022 16:09:18 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 06, 2022 22:09:18 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Ariane Connor

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3H7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis contre l'expansion des activités de l'aéroport. Raisons: bruit, pollution (GES et bruit), accroissement du traffic (air et

terre), impacts environnementaux majeurs. La qualité de vie des résidents en serait sévèrement réduite. Une expansion

serait une pente glissante bien dangereuse. Qu'ils s'installent ailleurs pour faire leur profits. Ce ne sont pas les champs qui

manquent au Québec. Ici, c'est bien trop proche des résidences. À cette époque, il faut investir dans des projets de

croissance économique qui respectent les citoyens et l'environnement. SVP, ne gâchons pas ce qu'il reste de notre trésor,

de pouvoir vivre le plus paisiblement possible.



Intimé Non: 322

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 06, 2022 16:23:20 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 06, 2022 16:23:20 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Nathalie Duguay

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2R1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Entièrement contre ce projet. Ça fait des années que les citoyens de St-Hubert se battent pour avoir des ententes

convenables et de faire respecter la réglementation par l’aéroport, alors imaginez les citoyens des villes avoisinantes. Le

matin et la fin d’après-midi en été c’est l’enfer pour ceux qui sont près de l’aéroport. Déjà ont constate que nous avons plus

d’avions au-dessus de nos têtes, que les vols se font très très tôt le matin ou tard le soir, en plus de ceux dans la journée. Je

ne vois pas le besoin d’avoir ce type de service offert dans notre région. Ils ont fermé Mirabel et avaient expatriés des gens

pour la construire, alors ils peuvent prendre cet emplacement, tout les infrastructures y sont. Nous nous sommes installés à

Ste-Julie pour avoir une certaine tranquillité et les avions au-dessus des nos têtes n’en font pas partie.



Intimé Non: 323

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 06, 2022 16:38:08 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 06, 2022 16:38:08 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Sylvain Lacroix

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Autres (s’il vous plaît spécifier)

St hubert

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Hubert, QC, J3Z0B9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je sais que j’ai acheté ma propriété près des pistes mais il y a dix ans il n’y avait aucun projet d’aviation nolisé sur une plus

grande échelle.Montréal à un 2 ieme aéroport avec des pistes faites pour tout type d’avion.Il s’appelle L’aéroport de Mirabel

et il a déjà fait ses preuves.De plus il n’est pas enclavé comme St-Hubert alors pourquoi ne pas lui donner une seconde vie.



Intimé Non: 324

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 06, 2022 16:57:15 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 06, 2022 16:57:15 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Robert Galarneau

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2P4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Tout à fait contre l'augmentation du traffic aérien à l'aéroport de St-Hubert, surtout en ce qui concerne les plus gros avions,

essayons de garder notre quiétude, il y a suffisamment de pollution par le bruit dans notre région.



Intimé Non: 325

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 06, 2022 17:01:26 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 06, 2022 17:01:26 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Martin Le Blanc

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E0A6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Un aéroport est un lien économique essentiel. Celui de St-Hubert a été sous financé et sous exploité depuis des décennies,

il est grand temps que cette situation soit corrigée. Lorsqu'on achète une maison dans les alentours d'un aéroport, il faut

s'attendre à y voir du traffic aérien et vérifier l'emplacement de la maison par rapport aux corridors aériens. Je l'ai fait

lorsque je magasinais pour une maison à St-Hubert, je l'ai fait aussi lorsque j'ai acheté ma maison à Ste-Julie. Mon seul

problème vient du bruit au-dessus de la norme fait par les plus vieux avions de ligne comme le Boeing 737-200 de Chrono

Aviation. Lorsque les avions doivent décoller vers l'est en raison des vents, il est le seul avion que l'on remarque depuis ma

maison, juste au sud de l'axe de la piste 24R/06L. Un Boeing 737-800 comme ceux de Sunwing serait beaucoup plus

acceptable auprès des citoyens en raison de sa polution sonore réduite comparée à son prédécesseur.



Intimé Non: 326

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 06, 2022 17:30:06 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 06, 2022 17:30:06 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Diane Cantin

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3M3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Moi je croyais que je souffrais d'insomnie. Je vais enfin arrêter de prendre des pilules pour dormir ?????



Intimé Non: 327

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 06, 2022 17:33:55 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 06, 2022 17:33:55 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Martine Pépin

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2L3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Ma problématique est le bruit à des heures qui ne sont pas respectées 3h du matin . Un bruit insupportable et que toute la

maison en tremble…



Intimé Non: 328

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 06, 2022 17:35:12 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 06, 2022 17:35:12 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Michèle Landry

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V5Z1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Vivant déjà les inconvénients du bruit la nuit par certains vols de l’aéroport St-Hubert je suis contre le projet. Les avions

passent au-dessus de notre maison à 2, 3 heures la nuit. Pourquoi? Il y a la route 30 à environ 1.5 kilomètre et des champs

entre St-Bruno et Boucherville. L’été les fenêtres sont ouvertes pour dormir. Les avions très très bruyants passent au-

dessus de notre quartier. Ce n’est pas normal de dormir toujours avec la climatisation pour enrayer le bruit de la « grosse

noire «  nom donné à cet avion qui fait un bruit d’ enfer. Un reportage français démontrait que les vols « Low cost « 

n’apportait rien économiquement sauf déranger les habitants qui n’avaient plus de vie paisible à cause des décollages et

arrivées incessants des avions. Je ne suis pas contre le progrès mais il faut penser aux résidents qui paient des taxes assez

substantielles et qui désirent vivre dans une certaine quiétude. Il faut penser à la pollution que ce trafic apporte. Beaucoup

d’autres raisons peuvent être nommées mais voici les miennes.



Intimé Non: 329

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 06, 2022 17:57:46 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 06, 2022 17:57:46 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Jessica Robb

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1L8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Le bruit des avions durant la nuit est très dérangeant



Intimé Non: 330

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 06, 2022 18:26:41 pm

Vu pour la

dernière fois:

Dec 04, 2021 02:28:19 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Johanne Boivin

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V2C3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonsoir! Constat… j’habite Saint-Bruno depuis 60 ans, j’imagine que les limites de la ville n’ont pas changé. Il y avait des

avions qui survolaient les environs même des hélicoptères,l’ utilisation des airs était bien planifiée. L’armée a quitté

maintenant…Ce sont des civils, des compagnies privées même des écoles de pilotage. Les limites sont les mêmes mais la

clientèle a augmenté même s’est multiplié, quand ça rapporte de l’argent, on perd le contrôle… les heures d’arrivée

bruyants surtout tard le soir, les samedis matins, les petits avions un peu partout à basse altitude. Normalement, on devrait

interdire de survoler les zones résidentielles .Il y a eu un manque de suivi… le sujet n’a pas toujours été à l’ordre du jour tant

que ça dérange pas, ne pollue pas. Tolérance, tolérance, Je suis étonné que Boucherville,Saint-Basile, Longueuil ne sont

pas au rendez-vous, eux aussi, sont survolées,peut-être plus tolérants? Nous faisons confiance à nos messagers (nos élus

municipaux), ils s’expriment mais les réponses tardent à venir. Façon polie de prendre un autre appel.



Intimé Non: 331

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 06, 2022 18:32:43 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 06, 2022 18:32:43 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Geneviève Brady

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1C6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Les avions qui passent au dessus de Sainte-Julie passent beaucoup trop bas et sont extrêmement bruyants.



Intimé Non: 332

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 06, 2022 18:33:40 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 00:33:41 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Marisol Marquez

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3C9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

To start, I'd like to flag the fact that today we hear the smaller planes that land in the current version of the St-Hubert Airport,

and it already disturbs the peace in our neighborhood. The future plans are only going to increase the noise that we already

hear. Secondly, there are helicopters that also disturb the peaceful neighborhood, so imagine increasing the number of

planes, increasing the size of those planes, plus the helicopters, our beautiful peaceful neighborhood will turn into an

unlivable outdoor space, our local St-bruno Park will be ruined. Not to mention the expansion of the industrial park that has

caused and continues to cause more trucks, idling and reversing with an extremely loud beeping noise, at all hours of the

night and extreme amounts of light pollution coming off buildings that are closed during the night. Plus, construction crews

starting to work early in the morning before 7AM with extremely large and noisy machinery. Also, the regular 4AM train that

blows its horn for minutes on end every night are all the noise factors we endure today and this project is simply going to

increase it 10 fold. I'm against the expansion of the St-Hubert Airport.



Intimé Non: 333

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 06, 2022 18:41:30 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 06, 2022 18:41:30 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Simon Marcil

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3E9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je souhaite le développement de l’aéroport de St-Hubert en augmentant l’offre de vol vers Toronto et les Etats-Unis dans le

but de diminuer drastiquement les déplacements automobiles vers Dorval.



Intimé Non: 334

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 06, 2022 18:43:49 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 06, 2022 18:43:49 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Josée Martin

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Autres (s’il vous plaît spécifier)

St Hubert

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Hubert, QC, J3Y8G9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

les JHélicpteres, vraiment trop, et les avions de nuit ne devraient pas !!! dormir est une qualité de vie , deja qu'il arrive trop

souvent de la misere, et en plus la nuit .. non



Intimé Non: 335

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 06, 2022 18:46:14 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 00:40:25 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Martin Coutu

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6G8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je souhaite que les gros porteurs ne décollent pas, ainsi que des tests de moteurs ne se fassent pas entre 22:00 et 7:00am.

Atterrissage (seulement) permis jusqu’à 23:00, en suivant un corridor aérien non-habité. Développé le traffic inter villes (ex:

Porter pour Toronto/ autres pour le Quebec) ainsi que l’offre de service pour voyagistes pour destination soleil



Intimé Non: 336

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 06, 2022 18:46:20 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 06, 2022 18:46:20 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Simon Alex Berube

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3B4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Les avions de Chrono aviation sont très bruyant et devraient être interdit surtout de nuit. Tout le monde dans la famille se

réveille parfois lors de leur passages la nuit, je ne crois pas que ça soit très normal. On entend aussi souvent ce qu’on

pense être des tests de moteurs de ces vieux avions le soir ou la nuit, parce les avions ne sont pas au norme des avions

plus modernes. C’est particulièrement dérangeant dans notre quartier, surtout le soir quand c’est tranquille. Les petits

avions de l’école de pilotages sont aussi souvent très bas et bruyant. Je me questionne à savoir s’il y a un minimum parce

qu’on les voit et entend très bien. Ils n’ont aussi pas l’air d’être tous à la même norme pour le bruit émis. Je crois qu’on doit

éviter à tout prix les développements qui augmentent la nuisance sonore, surtout la nuit et surtout règlementer les horaires

et le niveau sonore a des appareils qui volent près des villes comme St-Bruno.



Intimé Non: 337

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 06, 2022 19:07:46 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 06, 2022 19:07:46 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Gilles Ouellet

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2M3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Nous sommes des citoyens de deuxième catégorie. L'aéroport de Montréal a un couvre-feu pour que les résident puissent

dormir paisiblement. Nous sur la rive-sud devons tolérer le bruit du Boeing 737 de Kronos à 2 heures 30 du matin soit en

plein milieu de la nuit. C'est le pire avion pour le bruit et il survole les secteurs résidentiels au beau milieu de la nuit plusieurs

fois par semaine, c'est inacceptable.



Intimé Non: 338

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 06, 2022 20:10:33 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 06, 2022 20:10:33 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Annie-Pier Ricard

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V1J9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis très préoccupée par ce projet puisque nous avons achetée une résidence à fort prix afin de s’établir à St-Bruno pour

sa tranquillité et sa proximité avec la nature. Ce projet d’expansion va ruiner complètement la tranquillité des citoyens qui

se sont acheté ces résidences. Nous allons souffrir de plus de pollution sonore, plus de pollution de l’air & même Plus de

traffic de voiture. Cet agrandissement sera littéralement notre pire cauchemar, j’espère vraiment que cela n’arrivera pas.



Intimé Non: 339

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 06, 2022 20:38:14 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 06, 2022 20:38:14 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? André Bélanger

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1K1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

En désaccord total avec cet agrandissement… Aéroport YUL peut combler tous les besoins pour amener les vacanciers

dans les Caraïbes. Le récent rapport du GIEC recommande fortement aux citoyens de réduire leurs déplacements en avion,

gros consommateurs de pétrole et générateur de GES. Éloignez-vous de Montréal…vers Bromont, base militaire de

Farnham,ou Mirabel. Déjà la nuit à sainte-Julie, nous sommes souvent dérangés par des départs excessivement bruyants

de vieux 737 munis de vieux moteurs désuets qui grondent à nous empêcher de dormir en pleine nuit. J’avais déjà suggéré

que la direction empruntée pour les départs suivent l’autoroute 30 vers l’Est où il y a moins citoyens…mais non, quedal, ils

ont continué à survoler sainte- julie impunément ! Qu’on nous laisse notre quiétude de banlieue et allez vous développer

ailleurs. Déjà qu’une bonne partie de la population de Longueuil et de St-Hubert se font écœurés depuis des décennies par

une multitude de petits aéronefs (école d’aviation et petits propriétaires de Cesna et cie ) en particulier les week-ends d’été

gâchant les plaisirs des bbq en famille. Encore des gros projets bidons pour exciter nos grands développeurs peu soucieux

de l’environnent, toujours empressés de vouloir à tout prix à générer de la foutue et prétendue « Richesse » C’est de la

grosse foutaise, un peu comme Raymond Containers dans Hochelaga-Maisonneuve. Au diable le progrès!



Intimé Non: 340

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 06, 2022 20:45:59 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 06, 2022 20:45:59 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Ginette Gratton

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1K1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Dommage de perturber notre environnement sans pollution (sonore et visuelle) qui avait jusqu’à ce jour représenté les

valeurs de la banlieue. Pourquoi changer la mission première de St-Hubert qui était de former de futurs pilotes et

techniciens d’aéronefs à l’École Nationale Aérotechnique.



Intimé Non: 341

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 06, 2022 21:55:12 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 06, 2022 21:55:12 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Monique Simard

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E0E2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Quand les gros avions sont trop bas, c’est un bruit infernal. Ça réveille aussi la nuit, et le jour, ça empêche de se parler

dehors et même dans la maison. Plusieurs par jour, ça va devenir invivable. Le corridor doit passer dans les champs.



Intimé Non: 342

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 04:56:34 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 04:56:34 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Bianka Richard

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V1T1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Saint-Bruno, une si belle ville qui perdrait tout son charme du a un aéroport plus actif. Le bruit et traffique que ça

engendrerait ferait fuir d'avantage de citoyens de Saint-Bruno y compris ma famille et moi. La valeur des maisons et terrains

descendrait d'avantage aussi. Je suis de tout refus pour cette idée de projet On ne voit pas de problème à faire 30mins de

voiture pour se rendre à l'aéroport Pierre-Elliott-Trudeau.



Intimé Non: 343

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 05:00:22 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 05:00:22 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Felicia Weinmann

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6H6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

"If you live within 9 km of an airport, you are at heightened risk of dying prematurely from environmentally induced cancer.

The culprit is the pollution spewing from jet aircraft, ground vehicles and airport maintenance operati.." socnw.org . Noise

pollution as well will affect our sleep (already we have problems in st Bruno with large cargo planes flying at 3 and 4 am,

waking children, babies and adults who have to wake up at 6 or 7 am to go to work. Dorval airport is distanced from

residential homes for a reason. Please think about our children, and our children's children before making this huge mistake.

Increasing air traffic from St Hubert airport will have have detrimental affects on the Saint bruno mountain as well. We are

already seeing the climate effects on our trees (huge problem with insects killing trees last year) "Air pollution directly injures

trees by damaging living tissue, primarily foliage, and impairs photosynthesis and the ability to respirate. Air pollutants also

weaken trees, predisposing them to further damage by insects and disease" Un.org. Tree caterpillars were a big problem

last year in 2021 and will continue to be a problem if we continue to cause air pollution near our National parks. Thank you



Intimé Non: 344

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 05:31:00 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 05:31:00 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Nisrine Ghieh

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V0C9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

J’ai des inquiétudes au niveau du bruit que cela peut engendrer



Intimé Non: 345

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 06:10:34 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 06:10:34 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? LINDA DUGUET

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2X8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis en accord avec le plan de développement.



Intimé Non: 346

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 06:22:32 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 06:22:32 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Louise Munger

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2J5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Les avions ne devraient pas voler le soir après 23h car beaucoup trop bruyant et nous réveillent la nuit. Nous avons droit de

pouvoir dormir tranquilles sans se faire réveiller par des avions.



Intimé Non: 347

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 06:24:07 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 06:24:07 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Marthe Grondin

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4P2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je trouve que ce serait un avantage que l’aéroport de St-Hubert soit utilisé pour des vols dans le Sud ainsi que pour les

vols aux États-Unis. Cela permettrait d ‘éliminer tout le trafic qui se fait de la Rive-Sud à la Rive-Nord et diminuerait la

pollution par le fait même. Ce serait plus écologique que ce qui se passe présentement quoi qu’en pense certains.

L’aéroport de Montréal est toujours très congestionné et permettrait aux citoyens de la Rive-Nord de circuler plus facilement.

Merci de prendre en note mes propos.



Intimé Non: 348

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 06:32:06 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 06:32:06 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Maryse Faucher

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1N7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Ma préoccupation première est les retombées de kérosène sur les humains et la nature. Le risque de cancer de toutes

sortes se trouveraient augmenter. Le bruit des moteurs d’avion à des heures de vols où les gens dorment deviennent

problématiques. Les gros porteurs décelèrent leur moteur au-dessus de nos villes. Le trafic automobile se trouverait

augmenter dans un secteur déjà surchargé. D’autres coûts à prévoir pour changer les routes dû secteurs.



Intimé Non: 349

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 06:34:32 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 06:34:32 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Lise-Marie Massicotte-Côté

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3B6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Tout au cours de 2021, un Boeing 727 survolait l’arrière de notre résidence à heures fixes l’après-midi et la nuit. L’avion, en

mode décollage, ne vole pas très haut encore et fait un bruit d’enfer. D’autres avions survolaient aussi. Il est très dérangeant

dans un quartier très tranquille de vivre de telles situations



Intimé Non: 350

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 06:37:53 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 06:37:53 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Maria Corro

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3J1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je ne mets pas en cause l'existence de l'aéroport, qui est établi depuis bien avant notre arrivée à Sainte-Julie. Toutefois, le

plan de développement m'inquiète énormément. Je ne suis pas en faveur du développement de l'offre de l'aéroport.



Intimé Non: 351

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 06:49:10 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 06:49:10 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Chantal Berube

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3M4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Même après 30 belles années dans ma ville à la campagne, originaire de ville St-Laurent et ayant vécu tous les

désagréments d’un aéroport à proximité, je déménagerai loin de St-Hubert et ce, sans aucun doute. C’est comme un

cauchemar qui recommence.



Intimé Non: 352

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 07, 2022 06:57:26 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 12:56:43 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Mathieu Cain-Tremblay

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2Z1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

L'école de pilotage avec des petits avions cause énormément de désagrément en terme de bruits. Ils nuisent à notre qualité

de vie.



Intimé Non: 353

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 07:33:39 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 07:33:39 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Annie Grenier Bernier

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2L9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Outre les préoccupations de bruit, voici mes inquiétudes: Considérant les différents rapports alarmant du GIEC

dernièrement, je crois qu'il est irresponsable, en ce moment, de développer et d'investir dans des secteurs d'activités qui

augmentent l'émission de gaz à effet de serre. Ces secteurs doivent rester stables et même décroître sinon on ne

parviendra jamais à atteindre les cibles de réduction du Canada. Il faut faire un effort collectif MAINTENANT, la situation

n'est pas à prendre à la légère.



Intimé Non: 354

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 07:44:18 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 07:44:18 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Marc Olivier Therrien

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3R9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Il nous est impossible, toute notre famille, de dormir en ayant les fenêtres ouvertes. Immanquablement, autours de 2h du

matin presque toutes les nuits (et possiblement 2-3x avant egalement mais c’est moins fréquent) un gros avion fait tellement

de bruit que la maison en tremble… Il arrive même régulièrement que cela nous réveille avec les fenêtres fermées.



Intimé Non: 355

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 07:46:34 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 07:46:34 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Elisabeth Crête

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2Z1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour! Nous avons acheté notre maison en 2021 dans le magnifique Domaine des Hauts Bois, en toute connaissance de

cause que nous étions dans un corridor aérien. Nous sommes pleinement conscients qu'on doit vivre avec le bruit des

avions, et nous l'acceptons, jusqu'à un certain point. Je crois sincèrement que le fait d'acheter dans un corridor aérien ne

donne pas une «free ride» pour n'importe quel aéroport de se développer et augmenter le trafic aérien à sa guise sans tenir

compte des citoyens à proximité, en répondant à ces citoyens, de manière très arrogante, que «vous aviez juste à pas

acheter proche d'un aéroport». Ce genre de développement doit se faire dans le plus grand respect des citoyens, et

l'aéroport de St-Hubert nous a prouvé n'avoir aucun respect pour les citoyens. Comment? Par exemple, en autorisant

l'avion bruyant Chronos de circuler dans le ciel, ce qui est non-seulement un non-sens au niveau environnemental mais

également au niveau du respect des familles et des habitants. D'autres aéroports l'ont compris et ont interdit ce type d'avion

chez eux, pas l'aéroport de St-Hubert. «Les citoyens exagèrent, c'est pas si pire que ça», répondent-ils. Et ensuite nous

devrions avoir confiance que ce développement se fera dans le respect? Autre preuve; l'école de pilotage qui ne cesse de

voler au-dessus des villes. Ce ne sont pourtant pas les champs qui manquent dans les alentours. Mais encore une fois, les

citoyens exagèrent, nous diront-ils. Ce développement m'inquiète, mais surtout, c'est le manque total de collaboration et de

sensibilité de l'aéroport qui m'inquiète encore plus. L'arrogance de l'aéroport m'inquiète également, et je compte sur nos élus

pour protéger les intérêts des citoyens des villes près de l'aéroport.



Intimé Non: 356

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 08:00:25 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 08:00:25 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Michelle Moreau

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2X3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis contre le développement de l'aéroport. Cela créera beaucoup trop de bruit et beaucoup de pollution qui retombera

sur nous. Je vis dans un quartier résidentiel, paisible, mais qui subit depuis quelques temps déjà les effets de la pollution

sonore engendrée par la circulation aérienne de nuit. Ce sera pire pour les vols internationaux, j'ai déjà vécu près de

l'aéroport P.-E.-Trudeau et pour ceux qui habitent la région, le bruit engendré par ces véhicules est tout simplement infernal.

Pourquoi ne pas instaurer un système de navette (autobus avec voie réservée, ou train: il y a justement une gare tout près)

entre St-Hubert et Dorval où les installations aéroportuaires existent déjà? Cela coûterait bien moins cher et les résidents

des quartiers touchés n'auraient pas à subir les nombreux désagréments engendrés par un intense trafic aérien.



Intimé Non: 357

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 08:23:10 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 08:23:10 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? France Leboeuf

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1G4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Nous sommes réveillés presqu’à chaque nuit par le bruit sourd d’un énorme avion. Peut-être ne pas avoir de décollage la

nuit serait un bon compromis.



Intimé Non: 358

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 08:23:56 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 08:23:56 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Alex vlaar

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2C8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Adapter les voies d'arrivées des avions pour qu'elles se fassent dans des zones peu habitées. Ce qui n'empêcherait pas

une approche sécuritaire, juste quelques kilomètres plus longues. Par ex entre sainte Julie et Varennes au lieu d'au dessus

du centre de sainte Julie. Augmenter l'altitude à laquelle l'avion fait son approche pour réduire le bruit. Certains petits avions

font un bruit plus gênant que les gros.



Intimé Non: 359

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 08:32:43 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 08:32:43 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Stéphane Kessler

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3P6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Les nuisances liées aux couloirs aériens utilisés par les avions pour atterrir ou décoller, est il possible de les connaître? Et

est il possible de déplacer ces couloirs au dessus de zone non ou peu habitée ?



Intimé Non: 360

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 08:41:58 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 08:41:58 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Michael Lefebvre

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1J6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Ça dérange vraiment la nuit se faire réveiller par un avion qu'on pense va foncer dans notre maison. La plupart du temps on

n'entend pas mais des fois ça réveille vraiment fort. S'il y en a plus, ça ne sera pas agréable.



Intimé Non: 361

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 09:00:50 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 09:00:50 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Rose Gariépy

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1R1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Totalement en désaccord. Déjà, quelques vols en basse altitude sont bruyants et dérangeants.Un trafic constant viendrait

perturber la tranquillité. Dorval a aussi un corridor au dessus de nous qui n’existait pas avant. Subirons-nous l’autoroute du

ciel un peu comme à Varennes en fin de p.m. le dimanche…un avion à toute les dix minutes! De plus la circulation

automobile que cela engendrerait les autoroutes 20/30 sont déjà bien occupées. Pas ici s.v.p.



Intimé Non: 362

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 09:06:23 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 09:06:23 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Johanne

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1J7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Le bruit est vraiment dérangement. Depuis les dernières années le transport aérien augmente et diminue la quiétude de la

ville et de ses résidents. C’est particulièrement dérangeant la nuit et à un tel point que ça nous réveille. Il n’est pas exclu que

nous quittions. Merci



Intimé Non: 363

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 09:15:37 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 09:15:37 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Julie Laliberté

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3E1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour Je m’oppose au projet que l’aéroport de St-Hubert devienne un plus gros et que le traffic devienne national et

international avec ses nouvelles installations. Le traffic aérien causant déjà un dérangement sonore significatifs, surtout la

nuit, deviendra un réel problème, ce qui engendrera une forte diminution de notre qualité de vie et sur notre santé globale à

court et long terme. Aussi, les nouvelles installations de l’aéroport vont apporter inévitablement une pollution visuelle forte.

Nous serons en perte de noirceur la nuit. Ils auront beau mettre toutes les l’expertises nécessaires a l’architecture de

l’éclairage, nous seront en perte de noirceur. De plus, quelles seront les impactes collatéraux de ce traffic routier? Ce n’est

pas une surprise de constater le manque de routes due à l’achalandage de nos actuels autoroutes 30, 10 et 20 et la route

116. De mon point de vue, il nous manque beaucoup d’information pour mettre de l’avant ce projet qui va engendrer aussi

des problèmes urbanistiques à long terme dans toutes les régions en périphérie de St-Hubert, Longueuil, Sainte-Julie. 5000

nouveaux emplois, qui va y travailler? Le Quebec vit une crise majeure présentement de ressource à l’emploi. Et finalement,

quoi dire de l'insécurité de perdre de la valeur monétaire sur l’immobilier de la région et notre demeure? On ne pourra plus

dire que nous avons le privilège d’être situé à la campagne, en ville. Bonne journée



Intimé Non: 364

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 09:30:10 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 09:30:10 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? MariClaude Guimond

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V1S5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

L'Aéroport était là bien avant que les villes autour se forment. Le développement autour de l'aéroport s'est accrue pour

différentes raisons DONT l'aéroport à proximité, la facilité de se déplacer, de faire parvenir des colis à l'étranger etc. Je ne

considère pas que l'aéroport et les vols sont si dérangeant (pas plus que le train à 3h de main qui " crie" sans arrêt)



Intimé Non: 365

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 09:36:54 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 09:36:54 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Julie Chiasson

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1T9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Aucun problème avec le développement. Sérieusement, le bruit n'est pas un enjeu, et j'aimerais beaucoup pouvoir décoller

de la rive-sud plutôt que d'aller à Montréal



Intimé Non: 366

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 09:41:32 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 09:41:32 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Isabelle Lekeuche

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2W1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Avion TRÈS BRUYANT cette nuit a 03H et hier a 05h. Quand cette mascarade de la nuit va-t-elle cesser???????? Cela

affecte notre SOMMEIL. PLus de vols la nuit!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!



Intimé Non: 367

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 09:44:36 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 09:44:36 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Eric Corriveau

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Amable, QC, J0L1N0

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis de St-Amable et chaque jour au petite heure de matin, j'entends l'avion de Chrono Aviation qui fait un bruit infernal.

Je n'ai rien contre du bruit apres 7h, mais 4h du matin, et ca fait le bruit de décollage d'une navette spaciale, ca n'a aucun

de bon sens!



Intimé Non: 368

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 07, 2022 09:45:02 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 15:40:39 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Paul Charest

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V2A6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour. Je ne suis pas contre le trafic aérien à l'aéroport Saint-Hubert. Ce qui me dérange , ce sont les vols de nuit (entre

minuit et 6 A.M.) qui perturbe beaucoup notre sommeil. Merci.



Intimé Non: 369

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 09:53:18 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 09:53:18 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Patrice Asselin

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1B9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

pas répondu



Intimé Non: 370

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 10:04:28 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 10:04:28 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Gareth Kent

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3Y3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

J'habite à St-Bruno depuis 1986. En ce temps jai grandi et jai vu plusieurs development s'entreprendre dans cette belle

ville. Bien sur, les citoyens n'ont pas toujours été accord avec certaines des projets d'urbanisme mais avec le temps et avec

la guidance et leadership de certain maire comme M.Dulude nous avons toujours trouver des solutions. Ce étant dit, il y a

aussi eu des actes politique qui nous étions forcé. Je parle surtout des fusions forcées qui nous à regrouper avec la ville de

longueuil et pour lequel nous payons à ce jour. Maintenant nous sommes face à un projet qui benefices encore un fois les

politiciens et les riches de la region, un aéroport domestique et international!!! Un aéroport du genre viens avec plusieurs

problématique et comme resident dun ville que moi et ma famille ont choisi pour la paix je trouve ca inacceptable de

procéder sans voir tous les nuisances et problème qui vient avec. Premièrement, les prix de maison vont diminués. CECI

EST UN FAIT! Il y a beaucoup de recherche a ce sujet et le résultat est que des maisons proche d'un aéroport avec une

grosse volume ou le trajectoire de vol passe par dessus les maisons cause une baisse de valeur a les maisons. La pollution

sonore n'affecte non seulement à les prix de nos maison mais aussi a notre santé mentale et physique. Plusieurs recherche

on retrouver une correlation entre la pollution sonore et la perte auditive due au bruit (NIHL en anglais) ainsi que

l'hypertension artérielle, maladies cardiaques, troubles du sommeil et stress. Je pense surtout au gros avions noir et le bruit

quels font deja qui perturbe pendant des périodes relaxante, imagine impact avec ce nombre avion multiplier 30 fois par

jour. Si l'impact fiscale de nos maison et notre santé n'est pas assez pour ce faire entendre, j'imagine que ma prochaine

inquietude n'en vaux rien pour les gros richard en tete de ce projet. Notre fameux montagne du Mont St-Bruno et la nature

que lui entour. Je suis un randonneur passionné et un photographe de la nature en temp libre. Cela dit, je passe beaucoup

de temps dans la montagne et ses environs. Je suis souvent sorti lorsque les gros avions noirs décollent et volent au-

dessus du sépaq et le grondement fort de leurs moteurs est non seulement un contraste frappant avec la paix habituelle,

mais rend également la forêt étrangement silencieuse pendant un certain temps après avec moins d'oiseaux et la faune à

trouver. À l'échelle des vols domestiques/internationaux, cela rendra la montagne et une énorme source de détente pour

nos résidents moins agréables et moins actives. Une dernière point à transmettre. Bien que je comprends que les aéroports

font parti de la vie quotidienne pour ceux qui habite dans les alentour de Mirabel et Dorval, leur choix de vivres la a était pris

en connaissant que les aéroports ferais parti de leurs vies. Ici a Saint-Bruno et pour nos voisin a Ste-Julie, St-Basile et

même ceux a St-Hubert, nous avons pas choisi d'habité à coté d'un aéroport à volume de vols domestique et International.

Nous avons choisi des banlieues éloigner des grosses villes avec leurs bruit et gros projet d'urbanisme pour vivre en paix

avec la nature qui nous entour. Cette aéroport risque de détruire tous ce que nous tenons a coeur de nos belles villes et un

rabais de vol ne serais jamais assez pour remplacer les pertes causer par cette aéroport. Resumé de mes points: 1 -

L'aéroport causera un perte de valeurs a nos maisons (supporter par des etudes de villes entourer deja pas des aéroports

international) 2 - L'aéroport causera des nuissance a notre santé mentale et physique (encore supporter par des etudes sur

les effet du pollution sonore) 3 - Nos espaces vert et notre Montagne Sépaq sera affecter comme lieu de paix et reserve

faunique par le bruit et pollution causer par cette aéroport. 4 - Pas mal toute les personne avec laquelle je parle ici a St-

Bruno et dans les villes de nos voisin sont contre cette idée. Les seules qui bénifce de cette projet cet les politiciens et gros

richard qui investisse. Pour cité l'écrivain Timothy Snyder: "L'obéissance anticipée est une tragédie politique." NON A

LEXPANSION DE L'AEROPORT! Merci, Gareth Kent



Intimé Non: 371

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 10:32:54 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 10:32:54 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Mélanie Guériot

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4H5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Cela faire une nuisance sonore polluantes. Si nous voulions vivre sous un couloir aérien nous serons à Dorval. Je suis

contre ce projet.



Intimé Non: 372

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 10:50:06 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 10:50:06 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Jawad Lasri

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1T6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Nous sommes une famille de 5, mes 3 enfants sont régulièrement réveillés et effrayés par le bruit généré par certains types

d'avion qui passe après 2h AM. Cela déstabilise la routine du sommeil et toutes les répercussions sur nos enfants ( réveil

difficile après, manque de concentration à l'école....



Intimé Non: 373

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 11:19:10 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 11:19:10 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Louise Lessard

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2R9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour! Pour commencer, j'apprécie le souci de nos élus.es pour cette question des corridors aériens au-dessus de

certains secteurs de nos villes. J'habite Ste-Julie depuis 1977. Notre maison est située dans un secteur près de la 20.

Jusqu'à il y a quelques années, seul le ronronnement de la route 20 se faisait entendre à l'occasion. Un roulement régulier.

La nuit, très peu. Mais voilà que peu à peu, nous avons réalisé que nous étions exactement sous la ligne d'un corridor

aérien d'avions en provenance de l'Est du Québec. Pile au dessus de notre cour, de nos têtes. De plus en plus nombreux.

De plus en plu gros. De plus en plus bas. De plus en plus bruyants. De jour comme de nuit... particulièrement entre 2h et 3h

AM. Jamais nous n'aurions crû devoir un jour composer avec cette "plaie" sonore. Je n'y connais rien en aviation, les

horaires, les parcours etc. Mais, je commence à m'y connaître sérieusement en pollution sonore. Si, à l'époque (1977), nous

avions voulu nous établir à proximité d'un aéroport, nous aurions choisi les alentours de Dorval, n'est-ce pas? La ville à la

campagne! Nous en sommes loin désormais. Alors, je compte sur les élu.es et sur les spécialistes pour trouver des

solutions socialement acceptables afin de minimiser cet inconvénient majeur. Cordialement vôtre, Louise Lessard



Intimé Non: 374

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 11:20:10 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 11:20:10 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Marianne Daudelin

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1B9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Souvent, la nuit ou le soir très tard je me fais réveiller par un avion qui fait un bruit épouvantable. De plus, j'ai des fenêtres

tellement bien isolées, que je n'entends même pas les autos passées. Alors qu'est-ce que ce sera dans une ou deux

semaines et cet été lorsque la fenêtre de ma chambre sera toujours ouverte lors de mon coucher. Et pire, qu'est-ce que ce

sera lorsque le traffic aérien sera décuplé. Nous subirons ce traffic tous les jours, toutes les nuits. J'ai acheté une maison

loin de la ville pour ne pas en subir la pollution par le bruit, depuis 43, bientôt 44 ans que je suis ici, il me semble que j'étais

assez loin de l'aéroport de Saint-Hubert pour ne pas en subir les contrecoups. Et Mirabel, pourquoi on ne s'en sert pas, ce

serait moins dommageable pour beaucoup de gens car la plupart qui s'y sont installé savait que l'aéroport était là. Plutôt que

d'augmenter le traffic aérien très polluant on pourrait choisi l'option des trains et augmenter leur efficacité en ne se servant

pas des rails des trains de marchandises. Mais ils choisissent toujours la voie la plus facile même si elle est plus polluante.



Intimé Non: 375

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 07, 2022 12:29:28 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 18:18:54 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Richard Poulin

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V5V2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Malgré ce que l'aéroport semble dire dans sa fiche sur le contrôle sonore, il demeure qu'il y a eu une augmentation évidente

du bruit et des vols depuis que nous habitons à St-Bruno (2016). Il serait très pertinent que des règles strictes soient

appliquées pour le bruit et heures des vols soient par exemple: - Pas de vols entre 20h00 et 7h00 le matin - Élimination des

vieux avions bruyants car effectivement certains sont plus bruyants que d'autres vu leur vétusté - Limite du nombre de vols

par jour - Limite des grosseurs d'avions



Intimé Non: 376

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 12:48:51 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 12:48:51 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Liette Jasmin

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E0E1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je ne suis pas favorable pour ce projet. À mon avis, il n'y a aucune solution durable aux nombreuses nuisances de ce

projet. Ça inaugure toujours petit pour se transformer en énormité, alors c'est NON ! Et avec ce que nous vivons depuis plus

de 2 ans, je ne fais plus confiance à tous vos beaux discours pour nous faire entrer ce projet dans la tête.



Intimé Non: 377

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 13:05:25 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 13:05:25 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Carol tetreault

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1A9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je n ‘ ai pas des informations scientifique des impacts environnementales , les impactes à long terme , Je ne sais pas quel

est l’ambition et la volonté du commerce aérien Le bruits est insupportable et nous empêche de parler à l’extérieur Est ce

qui il y aura une baisse de la valeur immobilière cause par les effets du trafic aériens Seront nous dédommagés des pertes

causé par le trafic aériens Quel sera la fréquence du trafic aériens dans le jour Quel est la règle des décibels tolérer et

accepter pour les résidents les jours et la nuit Somme nous obliger d’accepter un projet comme celui présenter d’augmenter

le trafic aérien La méfiance et le doute et la franchise suscite un certain scepticisme des lobbyistes et les gens d’affaire

auprès de la population Qu’est-ce que ça rapporte aux citoyens des régions concerner qui paie le prix des effets du trafic

aérien Qui gère le projet de l’aéroport , qui siège au conseils d’administration , où vont les bénéfices , qui assure le suivis

des règles et la protection qui représentera le citoyen,qui gère le contrôle qualité , est-ce sécuritaire Qui sont les

propriétaires de l’aéroport de st-hubert Existe t il un système d’amende ou d’avertissement du non respect des règlements

et de sécurité du trafic aérien Les avions qui circule sont t ils fiables Quel sera la taille des avions qui circuleront « 

seulement des grosses ? , seulement des intermédiaires et petite «  est-ce que se sera seulement circulation humain ou

commercial



Intimé Non: 378

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 13:45:41 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 13:45:41 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Nicole Brie

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6J7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

J’ai des inquiétudes concernant le bruit qui même actuellement est source de plaintes. Si le trafic augmente ce sera

également un facteur irritant car déjà les artères principales la 116 et l’autoroute 30 sont souvent congestionnées.



Intimé Non: 379

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 07, 2022 13:47:17 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 19:47:20 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Lise Boeuwens

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V0K5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Les petits avions c’est sans cesse un après l’autre. C’est infernal pour le bruit. Ce sont des avions avec d’anciens tuyaux

d’échappements qui font du bruit et volent au-dessus de nos maisons. Pas moyen d’avoir la paix et de jouir dans notre cour.



Intimé Non: 380

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 13:51:00 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 13:51:00 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Claire Gagnon

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1Y1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Le bruit des avions est une nuisance pour le sommeil entre autres et les fonctions humaines internes, documentée au plan

scientifique. L'horaire devrait donc être rigoureux... aucun atterissage après 22h00 ou avant 8h00, aucun décollage non

plus.



Intimé Non: 381

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 07, 2022 13:56:53 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 19:56:06 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Benoit Larochelle

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V5R3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

L'agrandissement ou la valorisation de l'aéroport de St-Hubert est sans doute une bonne chose d'un point de vue

économique. Cependant, les impacts sur les citoyens sont énormes. Surtout depuis quelques années, certains avions font

un bruit incroyable et volent à tout heure du jour et de la nuit. Peut-être est-ce un vieux modèle d'avion qui ne devrait tout

simplement pas voler ou à tout le moins, seulement voler de jour... Honnêtement, l'aéroport de St-Hubert devrait en être un

à vocation locale car je sens qu'on est en train d'ouvrir la porte à de l'abus.



Intimé Non: 382

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 14:07:05 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 14:07:05 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Hélène Audet

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6P8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Pour l'instant, je n'ai pas de commentaires trop négatifs étant donné l'orientation de la piste ainsi que l'achalandage. Par

contre, les décollages de nuit ou lorsque le plafond est bas sont parfois vraiment dérangeants.



Intimé Non: 383

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 07, 2022 14:11:37 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 20:11:37 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Stéphane Corbin

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3Z9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

En soutien à la lutte contre les dérèglements climatiques, les gens ne devraient pas voyager davantage, mais plutôt moins!

La Presse faisait justement état ces jours-ci d’une étude menée par l’université de Leeds, au Royaume-Uni, qui mentionnait

les nécessaires changements au mode de vie occidental pour réduire les émissions de GES. Parmi les six pistes de

solution, il y avait celle-ci : les gens ne doivent prendre l’avion pour un court vol (trois heures et moins) qu’une fois tous les

trois ans et pour un vol long qu’une fois tous les huit ans. Par conséquent, tout développement aéroportuaire rendant les

vols plus fréquents et plus accessibles est contre-indiqué. Il est plus que temps de revoir nos modèles de développement, et

celui de l’aéroport ne fait qu’exacerber nos mauvaises habitudes, j’en ai bien peur. D’ailleurs, l'opposition à Ottawa a été

rapide, non sans raison, à dénoncer le feu vert donné par le gouvernement fédéral au Projet pétrolier Bay du Nord à Terre-

Neuve en soulignant qu’il nous amenait dans la mauvaise direction. Or, il en est de même avec le projet de développement

de l’aéroport. Deuxièmement, au-delà de la pollution atmosphérique provoquée par les aéronefs et par l’achalandage accru

des automobiles sur nos axes routiers, il y a la pollution sonore. Or, non seulement cette pollution sonore perturbe-t-elle la

quiétude des gens qui résident aux pourtours d’un aéroport, mais dans le cas qui nous occupe ici, elle perturbe également

celle des gens qui viennent d'ailleurs et qui fréquentent le parc national, le centre de ski, le spa Förena Cité Thermale et les

pistes cyclables dont le Sentier Oka-Mont-St-Hilaire. Il y a donc incompatibilité entre le développement de l’aéroport local et

la vocation récréotouristique et de plein air de la région. Cette perturbation sonore est déjà présente, alors imaginez ce qu’il

en adviendra si le plan de développement se concrétisait! Peu importe les efforts d’atténuation qui seront déployés, le

résultat sera toujours indubitablement le même : le bruit s’accroîtra. Or, s’il y a quelque chose qui devrait être fait, c’est de

diminuer le niveau sonore actuel, soit par son intensité, par sa fréquence ou par ces deux facteurs, et non l’augmenter.



Intimé Non: 384

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 07, 2022 14:12:52 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 20:11:37 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Stéphane Corbin

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3Z9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

En soutien à la lutte contre les dérèglements climatiques, les gens ne devraient pas voyager davantage, mais plutôt moins!

La Presse faisait justement état ces jours-ci d’une étude menée par l’université de Leeds, au Royaume-Uni, qui mentionnait

les nécessaires changements au mode de vie occidental pour réduire les émissions de GES. Parmi les six pistes de

solution, il y avait celle-ci : les gens ne doivent prendre l’avion pour un court vol (trois heures et moins) qu’une fois tous les

trois ans et pour un vol long qu’une fois tous les huit ans. Par conséquent, tout développement aéroportuaire rendant les

vols plus fréquents et plus accessibles est contre-indiqué. Il est plus que temps de revoir nos modèles de développement, et

celui de l’aéroport ne fait qu’exacerber nos mauvaises habitudes, j’en ai bien peur. D’ailleurs, l'opposition a été rapide, non

sans raison, à dénoncer le feu vert donné par le gouvernement fédéral au Projet pétrolier Bay du Nord à Terre-Neuve en

soulignant qu’il nous amenait dans la mauvaise direction. Or, il en est de même avec le projet de développement de

l’aéroport. Deuxièmement, au-delà de la pollution atmosphérique provoquée par les aéronefs et par l’achalandage accru des

automobiles sur nos axes routiers, il y a la pollution sonore. Or, non seulement cette pollution sonore perturbe-t-elle la

quiétude des gens qui résident aux pourtours d’un aéroport, mais dans le cas qui nous occupe ici, elle perturbe également

celle des gens qui viennent d'ailleurs et qui fréquentent le parc national, le centre de ski, le spa Förena Cité Thermale et les

pistes cyclables dont le Sentier Oka-Mont-St-Hilaire. Il y a donc incompatibilité entre le développement de l’aéroport local et

la vocation récréotouristique et de plein air de la région. Cette perturbation sonore est déjà présente, alors imaginez ce qu’il

en adviendra si le plan de développement se concrétisait! Peu importe les efforts d’atténuation qui seront déployés, le

résultat sera toujours indubitablement le même : le bruit s’accroîtra. Or, s’il y a quelque chose qui devrait être fait, c’est de

diminuer le niveau sonore actuel, soit par son intensité, par sa fréquence ou par ces deux facteurs, et non l’augmenter.



Intimé Non: 385

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 07, 2022 14:14:29 pm

Vu pour la

dernière fois:

Mar 27, 2022 12:43:52 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Stefana Marcu

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4V1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, Nous ne sommes pas d'accord avec plus de vols et plus de traffic à l'aeroport de St Hubert. Même le nombre

actuel de vols est dérangeant à cause du bruit et des vibrations. Les avions font beaucoup de bruit même le soir ou dans

des endroits paisibles, comme les parcs. De plus, il y a eu deux accidents proche de l'autoroute 30 dans les derniers

années. L'activité de l'aéroport nous cause que des désagréments. Merci



Intimé Non: 386

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 14:14:42 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 14:14:42 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Suzanne Jamaleddine

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4W8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

C’est des beaucoup de bruits. A des heures inconvénients et même durant la journée c’est constant. En plus…

Honnêtement comme immigrant ça me fait rappeler du temps du guerre vécue au Liban il n’y pas très longtemps et ça me

donne des frissons



Intimé Non: 387

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 14:17:25 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 14:17:25 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Alain Chartrand

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V0B2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je ne vois pas comment je peux faire un commentaire, si je ne connais pas le projet et les éléments qui le compose. Merci

Alain Chartrand



Intimé Non: 388

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 14:49:37 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 14:49:37 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Michel metras

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3N5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Deja beaucoup trop de bruit decollage souvent a 6.00 am de gros porteur inacceptable



Intimé Non: 389

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 14:58:13 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 14:58:13 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Line Moreau

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4R9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Les avions de soirée et de nuit: 22:00 - 8:00 nuisent grandement à mon sommeil. Avec certains type d’avion la maison

tremble et je suis réveillée en sursaut parle bruit infernal des vols de 2:00 et 7:00 notamment et cela nuit à ma santé .



Intimé Non: 390

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 15:03:18 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 15:03:18 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? André Robert

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3H2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je demanderais une interdiction des vols entre 23h30 et 6;00 le matin pour la quiétude des citoyens. Nous avons remarqué

un plus gros volume de vols d'avions depuis notre arrivée en 2005 que nous tolérons. La nuit par contre, c'est désagréable.



Intimé Non: 391

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 15:08:47 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 15:08:47 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Jean-Francois Cloutier

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4P1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, Il y plus de 18 ans, nous habitions Ville St-Laurent sous le corridor aérien qui conduit à l’aéroport Trudeau. Le bruit

était extrêmement dérangeant. Nous avons d'ailleurs choisi St-Bruno pour sa quiétude et son milieu naturel. Par expérience,

il est clair que le bruit des avions est une réelle nuisance. Choisir entre écouter les oiseaux dans notre cour ou le bruit des

moteurs, je crois que la réponse est évidente. Si jamais les villes ne pouvaient s'objecter a un tel projet, je crois que le tracé

des corridors pour les atterrissages et décollages devraient se faire le plus loin possible des zones résidentielles et

naturelles (parc du Mont St Bruno). De plus, il ne devrait pas y avoir des vols de nuit, ni tôt le matin. Un tracé vers

Boucherville du côté ouest de l'autoroute 30 (zone agricole et industrielle) pourrait peut être atténuer les bruits pour les

résidents. Merci Jean-Francois Cloutier



Intimé Non: 392

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 15:13:31 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 15:13:31 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Jean Larose

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4B3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Tout à a fait d’accord avec un développement de l’aéroport à la condition que le bruit n’affecte pas la qualité de vie des

Montarvillois. Actuellement, il y a au moins 1 appareil style JET qui décolle de l’aéroport assez souvent, bruit que l’on

entend très clairement et dérangeant. Les heures de décollage devraient aussi être restreintes au debut de l’exploitation (7h

à 19h comme exemple) afin de bien juger des inconvénients possibles.



Intimé Non: 393

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 15:16:46 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 15:16:46 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Gilles Lauzon

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V5Z4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

1. d’accord pour le développement aéroportuaire 2. La population devrait être consulté au fur et à mesure du

développement du projet afin d’éviter des excès et abus 3. Seul un comité de citoyen de la région devrait avoir le pouvoir de

valider un climat sonore controlée et une fréquentation sensée 4. Pas de vol entre 22h00 et 6h59…les avions iront à Dorval

5. Pas d’avions bruyants, ni hélicoptère 6. Je ne suis pas d’accord d’utiliser des normes canadiennes pour St-Hubert….ces

normes canadiennes devraient être amendées en fonction de la décision de la communauté régionale de St-Hubert. 7. Un

rapport annuel devra être présenté à la population et s’il n’y a pas d’acceptabilité sociale …et bien il n’y en aura pas

d’aéroport à St-Hubert 8. Jusqu’à ce jour, le développement aéroportuaire de St-Hubert n’a pas été respectueux des

citoyens de la région et il faut que cela cesse.



Intimé Non: 394

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 15:20:25 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 15:20:25 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Bruno Goulet

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V0G2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Les bénéfices financiers escomptés par l'aéroport sont irréalistes eu égard aux sommes faramineuses qui devront être

investies dans la construction des installations aéroportuaires. Les payeurs de taxes n'ont pas a payer pour ni les

infrastructures menant a l'aéroport ni pour les installations sur le site. Que dire des services d'incendie additionnels qui sont

exigés dans le cas d'un aéroport de la catégorie visée. Le capital privé n'est pas prêt a s'investir dans ce projet. Les

gouvernements ont d'autres priorités: santé, logement social, garderies, éducation.... La demande pour des services

principalement touristiques peut être amplement satisfaite par les infrastructures sous-utilisées de l'aéroport Trudeau.

L'installation de services de douanes et d'immigration ne représenteraient que des coûts additionnels pour les payeurs de

taxes. Les petites économies de temps pour les passagers touristes ne représentent pas une grande valeur monétaire.

Sauver 1 heure sur une ou deux semaines de vacances ne justifie pas une construction d'un tel aéroport international. Les

épargnes des touristes par rapport aux aéroports américains ne font que détourner des fonds de nos infrastructures

actuelles. Achetons local ! Aussi, nous nous sommes équipés d'un REM qui mènera bientôt directement a l'aéroport

Trudeau ce qui contribue a faciliter l'accès aux voyageurs. Enfin, toutes les questions environnementales doivent être prises

en considération sans négliger les terribles nuisances sonores générées par les avions au dessus des zones résidentielles,

tant de jour que de nuit. Les responsables de ce projet irréaliste doivent être limités dans leurs idées de grandeur a tout prix.

Le gouvernement fédéral, le ministère des transports doit dire un non très ferme a cette folie des grandeurs. Ce projet n'est

pas acceptable socialement ni économiquement.



Intimé Non: 395

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 15:24:47 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 15:24:47 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Martin lamoureux

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2H8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Très bruyant depuis que des avions de plus gros volume atterrissent à st hubert. Ça ne devrait pas être périmé a st hubert,

ils devraient tous être à trudeau à Montréal ou réouvrir Mirabel



Intimé Non: 396

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 15:53:17 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 15:53:17 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Richard Paquette

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V2A6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Trop Pollution de circulation de bruit rien de bon quoi



Intimé Non: 397

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 15:58:09 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 15:58:09 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Agathe Boyer

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4J8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Trop bruyant.



Intimé Non: 398

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 16:00:54 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 16:00:54 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Robert Papineau

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6J3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Il y a trop d'avions très bruyants qui circulent la nuit.



Intimé Non: 399

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 16:13:43 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 16:13:43 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Martin Rioux

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V0B1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Les petits avions volent trop bas et il devrait avoir des corridors de vol afin d'éviter qu'ils passent sans cesse au-dessus des

résidences. Les vols de nuit de nuit devraient être réglementés comme ceux à l'aéroport Trudeau.



Intimé Non: 400

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 16:14:26 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 16:14:26 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Lucie Guilbault

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1G1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

L'aéroport de Montréal offre déjà ces services avec leurs infrastructures. Ils ont de grands stationnements, des hôtels, des

services de navettes et de taxis. Va-t-on demander à l'École Nationale d'Aéronautique de fermer leur porte? Et que la

compagnie Pratt & Whitney de fermer leur plant de maintenance à St-Hubert ? Et pour les petites écoles privés qui donnent

de la formation ? Et les fonds pour le développement viendront encore des poches des contribuables qui donnent déjà à

l'aéroport de Montréal. Présentement un avion passe toutes les nuits à 2:22hres : il est bruyant puisqu'il réveille la famille.

On va surement ne pas dormir dans le sous-sol. Sainte-Julie est coupé en deux par une autoroute. Déjà que les camions et

autos polluent et qu'il y a des problèmes de trafic.



Intimé Non: 401

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 16:26:52 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 16:26:52 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Mélissa Beaudry

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1W6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

L’aéroport de Saint-Hubert a été construite bien avant le développement des villes autour, et vouloir restreindre ses activités

parce qu’un paquet de Ginette n’ayant rien à faire et se plaignent du bruit est abusif. Je suis une élève pilote (oui il en faut

bien car d’ici quelques années on va aussi se plaindre d’un manque de main d’œuvre canadienne en aviation…) et c’est

déjà hyper compliqué de pouvoir pratiquer avec les règlements déjà en place, s’il faut en ajouter ce sera le coup de barre

pour toutes les écoles d’aviation de Saint-Hubert. Sincèrement les gens de la banlieue devraient se trouver une vie au lieu

d’écouter les avions passer et chialer contre les étudiants qui essaient tant bien que mal de pratique leur futur métier.

Quand tu achètes une maison dans un corridor aérien, tu le fais en pleine conscience, faut pas chialer après parce que ça

dérange….



Intimé Non: 402

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 16:31:28 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 16:31:28 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Patrick Beaudoin

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1T5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je ne suis pas d'accord qu'il y ait de gros avions qui passent juste au-dessus de nos têtes. Nous avons acheté ce terrain

justement pour être plus tranquille qu'à Montréal. Il y en a justement eu un avion ce 6 avril qui est passé tôt avant 6h00am

Tout l'monde de la maison a eu peur. Même nos chats ont réagit tellement cet avion était bas et bruyant. Je n'ose même

pas imaginer ce que se sera si c'est un corridor pour les boeing747 Non merci pas de corridor au-dessus de Ste-Julie On ne

peut pas accepter cette détérioration de notre environnement!! Merci d'avoir du respect



Intimé Non: 403

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 16:38:37 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 16:38:37 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Marc Longpré

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V2V3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Le bruit est déjà très incommodant des nombreux vols. De plus les nouveaux avions noirs sont extrêmement bruyant, même

les fenêtres fermées le bruit est très fort. C'est un gros manque de respect d'augmenter les vols dans une zone aussi

densément peuplée.



Intimé Non: 404

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 17:00:11 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 17:00:11 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Christine Roy

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3C1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Svp veuillez réduire le bruit dans la nuit J’ai le sommeil le plus profond en ville et j’arrive à me faire réveiller (un tremblement

de terre ne me réveille pas) Vous pourriez limiter les heures de vols genre minuit à 5h am serait grandement apprécié En

passant nous ne dormons pas les fenêtres ouvertes’



Intimé Non: 405

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 07, 2022 17:43:44 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 23:43:44 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Andrée Leblanc

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3E6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je crois que la plus part des gens ont les mêmes commentaires. Cela est inacceptable! L’aéroport de saint-Hubert était un

aéroport militaire et maintenant vous voulez la transformer en aéroport commercial! Pollution atmosphérique et sonore,

augmentation du trafic.. nous sommes paisible maintenant, personne ne voudra vivre à Saint-Bruno. Pourquoi avez-vous

fermer Mirabel suite à expropriation. Les gens étaient habitués?? C’est un cauchemar de penser que cela pourra se

réaliser.



Intimé Non: 406

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 18:26:23 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 18:26:23 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Renée Vaillancourt

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6L2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis particulièrement inquiète du bruit que génèreront les activités de vols envisagées par l'Aéroport de St-Hubert. Cette

recrudescence de l'offre entrainera forcément une plus grande circulation sur la 116 qui ne suffit déjà pas à la demande. De

plus, le projet va dans le sens contraire de ce que nous souhaitons pour sauver la planète des changements climatiques,

voir à ce propos le dernier rapport du GIEC !



Intimé Non: 407

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 07, 2022 18:43:44 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 08, 2022 00:43:45 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Marieclaude Geoffroy

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3M1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Voici mes commentaires Les avions oui mais pas la nuit Pourquoi les avions ne suivent pas la 20 au lieu de survoler les

maisons ?



Intimé Non: 408

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 19:09:58 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 19:09:58 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Sonia Deblois

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2C5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis préoccupée par le bruit, la nuisance sonore, la pollution qu’engendrera l’augmentation des activités de l’aéroport de

Saint-Hubert. Je suis contre les vols de nuit, d’ailleurs on se fait réveiller plusieurs fois par mois par un avion. J’habite

depuis toujours à Sainte-Julie, j’ai choisi d’y voir grandir mes enfants parce que c’est une ville familiale tranquille et je

n’hésiterais pas à déménager si les activités de l’aéroport devenait trop envahissantes pour notre qualité de vie.



Intimé Non: 409

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 19:12:15 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 19:12:15 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Viviane Casaubon

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Autres (s’il vous plaît spécifier)

Saint-Amable

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Amable, QC, J0L1N0

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Tout d'abord je voulais spécifier que le bruit d'avions à réaction anciens de type Boeing 737-200 est extrêmement

dérangeant, spécialement lorsqu'ils survolent ma localité en pleine nuit. Je pense qu'un couvre-feu devrait être instauré

comme c'est le cas à l'aéroport de Dorval. En effet, lorsqu'un tel départ a lieu entre 3 ou 4 heures du matin, il est presque

assuré que les citoyens de Ste-Julie et St-Amable dormant les fenêtres ouvertes se feront réveillés. De plus, je pense qu'il

serait plus pertinent de laisser les vols vacances et à rabais à Dorval là où sont déjà toutes les infrastructures, y compris le

REM à venir. Est-ce socialement acceptable de développer un aéroport malgré tous les avertissements environnementaux

(Rapport du GIEC)? L'aéroport de Saint-Hubert a développé un pôle industriel intéressant et a la grande chance d'héberger

l'École nationale d'aérotechnique. Tout devrait être fait pour optimiser et améliorer les infrastructures que nous avons déjà

et non pas rajouter un aéroport passagers de plus alors que nous en avons un qui remplis très bien son rôle à Dorval.



Intimé Non: 410

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 19:16:01 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 19:16:01 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Isabelle Mathieu

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V2G3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je crois que le projet d’augmenter les transits via l’aéroport de St-Hubert ne devrait pas avoir lieu. D’une part, l’aéroport est

au coeur de quartiers résidentiels ce qui créera beaucoup de pollution sonore. Ensuite, à une aire où nous devrions faire

attention à l’environnement pour éviter de perpétuer les dommages encourues par ma pollution, je ne crois pas qu’elargir la

vocation de l’aéroport de St-Hubert ait sa place. Des mesures devraient être prises pour limiter les voyagements en avion

autant que possible pas encourager les vols par avion en ouvrant un aéroport sur la rive-sud. Finalement, l’aéroport de

Mirabel a été fermé a un certain point a cause de sa distance de la ville de Montreal. Pourquoi vouloir ouvrir un nouvel

aéroport en banlieue de Montréal?



Intimé Non: 411

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 19:30:00 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 19:30:00 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Caroline V.

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E0H2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Tant qu’aucun vol de nuit soit entre 23h et 7h am ne sera permis, et qu’une amélioration des accès/circulation est fait, je

serais pour ce projet.



Intimé Non: 412

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 07, 2022 19:40:08 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 08, 2022 01:38:39 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Edmundo MEZA MALDONADO

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Autres (s’il vous plaît spécifier)

Saint-Hubert

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Hubert, QC, J3Y0K5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis 100% CONTRE le Plan de développement de l'Aéroport de Saint-Hubert



Intimé Non: 413

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 19:50:56 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 19:50:56 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Jean Rodier

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2C6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je trouve que les avions décollent trop tôt le matin, avant 6am bien souvent. Personnellement je crois 6h30 serait bien.

Egalement les hélicoptères volent trop bas et c'est très bruyant. Est-ce nécessaire d'être aussi bas?



Intimé Non: 414

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 19:55:15 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 19:55:15 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Jean-Philippe Audren

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3P7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

l'axe de decollage et d'atterisage devrai suivre l'autoroute 20 pour survoller la zone agricole puis arriver vers la piste



Intimé Non: 415

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 20:49:04 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 20:49:04 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Nathalie Blais

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1M1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis affectée par les vols de nuit. Cela brise mon sommeil, qui est difficile à obtenir. Une fois réveillée, l'insomnie

s'installe pour des heures. C'est inacceptable que tous ces vols soient au dessus de nous la nuit.



Intimé Non: 416

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 07, 2022 22:41:02 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 07, 2022 22:41:02 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Tony Bauwens

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V0K5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Totalement dégouté de ne pas pouvoir relaxer dans ma propriété, dès que les beaux jours sont revenus au printemps, avec

le bruit des vieux avions ( à moteur à piston ) aux pots d'échappement défectueux ou absents. Ces appareils passent

souvent à basse altitude et, surtout le week-end, à une fréquence de quelques minutes. Parfois lorsqu'un est juste passé,

un autre apparaît comme à la queue-leu-leu ... ET CELA DEPUIS DES ANNÉES !!! Quand j'ai acheté la maison, payée

comptant, très content en 1999, la vie était belle et PAISIBLE !!! DONC ... J'ESTIME AVOIR LE DROIT ACQUIS, DE

POUVOIR Y V I V R E, DANS LE CALME !!!



Intimé Non: 417

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 08, 2022 04:56:58 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 08, 2022 04:56:58 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Nicoje Potockiq

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V1G4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Près de l’aérport



Intimé Non: 418

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 08, 2022 05:42:50 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 08, 2022 05:42:50 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Richard Vézina

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4N3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Le bruit généré par l’utilisation accrue de l’aéroport est inacceptable. Plusieurs résidents habitent, comme moi, Saint-Bruno

depuis 20, 30, 40 ans. Or, ils ont choisi ce lieu pour son environnement champêtre et PAISIBLE. La perte de ces privilèges

est INACCEPTABLE. L’introduction de vols commerciaux supplémentaires ne peux qu’accentuer ce problème et c’est

pourquoi je m’oppose à son développement au delà de l’existant. Et je ne parle même pas de la diminution de valeur de nos

propriétés.



Intimé Non: 419

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 08, 2022 06:34:00 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 08, 2022 06:34:00 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Marthe Bisson

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2V3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je ne suis pas d’accord avec le plan de développement de l’aéroport de Saint-Hubert. Ça va à l’encontre des valeurs d’une

société qui cherche à diminuer les GES et la pollution sous toutes ses formes.



Intimé Non: 420

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 08, 2022 06:44:25 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 08, 2022 06:44:25 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Marc Lanteigne

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3P7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Comment peut-on justifier des départs et arrivés à toutes heures de la nuit à l’aéroport de Saint-Hubert? L'aéroport

Montréal-Trudeau est ouvert 24 heures par jour pour les avions à hélices et les jets de moins de 45 000 kilogrammes. Mais,

pour ce qui est des jets de plus de 45 000 kilogrammes, les heures normales d'exploitation sont de 7 h à minuit pour les

décollages et de 7 h à 1 h pour les atterrissages. Toutefois, Aéroports de Montréal (ADM) a le droit et le pouvoir d'accorder

des exemptions pour des urgences médicales, des retards hors du contrôle du transporteur et des conditions

météorologiques adverses. Une politique interne stricte est appliquée à cet égard. En particulier, dans le cas des vols

réguliers, il s'agit d'un très faible pourcentage des vols totaux, et la justification doit s'appuyer sur de solides motifs

opérationnels. Les exemptions sont conditionnelles à l'application des mesures d'atténuation du bruit en vigueur. ADM

accorde des exemptions à certains avions pour des départs avant 7 h ou des arrivées tardives. Seuls les aéronefs les

moins bruyants peuvent bénéficier d'une telle exemption. Les transporteurs aériens et les pilotes sont tenus de respecter les

procédures d'atténuation du bruit en vigueur à l'aéroport Montréal-Trudeau afin de réduire la nuisance sonore générée par

le trafic aérien. Par contre, pour l’aéroport de St-Hubert, il ne semble pas y avoir de restrictions à cet effet. Plus récents

exemples : 2022/04/06 départ 02:08 am HAE – Vol YHU-YFB (St-Hubert-Iqaluit) CHRONO Aviation Boeing 737-200

2022/04/06 arrivé 02:24 am HAE – Vol YMV-YHU (Mary River – St-Hubert) CHRONO Aviation Boeing 737-200 Comme les

Boeing 737-200 sont équipés de moteurs très bruyants de vielle technologie (Pratt & Whitney JT8D low-bypass) et comme

un Boeing 737-200 pèse au minimum 42 tonnes (vide), comment peut-on justifier des départs et arrivés de tels avions à

toutes heures de la nuit à l’aéroport de Saint-Hubert?



Intimé Non: 421

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 08, 2022 07:06:34 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 08, 2022 07:06:34 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Claude Pitre

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1R1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis contre le développement de l’aéroport à St Hubert. Pourquoi favoriser ce type de transport dans une région déjà

densément peuplée. Le bruit ,le trafic viendront s’ajouter à ce qui existe déjà. As t’on déjà oublié les erreurs de Mirabel?



Intimé Non: 422

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 08, 2022 07:14:04 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 08, 2022 13:07:02 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Jean Martel

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V0C6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis d’accord pour le développement de l’Aéroport de St-Hubert /Longueuil. Je demeure convaincu que la venue et la

gestion de transporteurs aériens à bas prix peut se faire dans le respect de l’environnement et des citoyens. Plusieurs

emplois sont en jeux et mérite qu’on s’y attarde ! Il faut arrêter d’avoir peur pour avoir peur.



Intimé Non: 423

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 08, 2022 07:39:32 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 08, 2022 07:39:32 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Theresa Morelli

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V1K1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

We have enough planes keeping us awake day and night as it is. We don't need more.



Intimé Non: 424

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 08, 2022 07:43:01 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 08, 2022 07:43:01 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Helene Daignault

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1B8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, Pour commencer, ce qui m'inquiète c'est le bruit. Avec l'activité présentement, le passage d'un gros avion au

dessus de chez moi vers 3-4 heures du matin me réveil. Et le même bruit fort lorsqu'il passe le jour. Je n'ose même pas

imaginer si l'aéroport acceptait plus de vol je perdrais beaucoup de qualité de vie. Et aussi, le bruit affecterait aussi

surement le prix de nos maison. J'ai acheté en connaissance du bruit sourd de l'autoroute 20 mais pas pour des bruits

d'avions qui m'empêcherait de parler normalement. Merci



Intimé Non: 425

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 08, 2022 07:52:32 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 08, 2022 07:52:32 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Stephen Koch

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3Y5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Fundamentally, I agree with the proposals. The ability to fly south or within Canada from a close by airport, rather than deal

with the travel hassle, taxi or parking costs of Dorval is very appealing. I appreciate the planned aircraft are quieter, newer

models. I grew up in Dorval during late 60s/early 70s and I remember the old DC8s/707s/747s would shake the whole house

and windows. You could not talk to someone standing beside you and had to cover your ears due to noise pain. I understand

Chronos flies an old 737-200 with low bypass JT8D engines ( I worked for Pratt and Whitney for 35 years). 20 departures a

day of an old noisy aircraft such as that would be unacceptable. However I have no issue with latest Airbus A220/320 or

Boeing 737 MAx, or Embraer/Bombardier regional jets. Thank you. Stephen Koch



Intimé Non: 426

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 08, 2022 08:11:28 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 08, 2022 08:11:28 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Sébastien SAVARD

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3H7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Depuis plusieurs mois nous sommes parfois dérangés la nuit par les avions de Chrono Aviation qui ne respectent pas la

quiétude des citoyens. Il est visible que des millions ont déjà été investis par plusieurs entités pour améliorer et bâtir des

infrastructures, sans même que ces compagnies aient eu l'accord pour une expansion de l'aéroport de St-Hubert... Il me

semble évident que ces compagnies se positionnent pour une expansion. Leur lobbying de coulisses doit certainement avoir

commencé il y a longtemps... Je suis très inquiet que ces compagnies avides de profits viennent à tout jamais brimer la

tranquillité des villes avoisinantes. Une fois installée, il sera impossible re revenir en arrière et stopper leurs projets et

expansion. Lors de la courte période estivale, de mai à septembre lorsque nous profitons du dehors, nous entendrons le

bruit d'un flot continue d'avions de jour comme de soir, et évidemment parfois la nuit. Pour moi et ma famille, c'est un NON

catégorique.



Intimé Non: 427

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 08, 2022 08:13:27 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 08, 2022 08:13:27 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Nicole Hébert

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V1N3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Il y a déjà trop de bruit incluant la nuit avec les tests de moteur qui réveille. Une fois réveillé je ne peux me réendormir. Le

trafic est déjà trop dense. Avec toutes les nouvelles grosses compagnies qui se sont construites dans les dernières années

au nord du boulevard Clairevue ce qui n’est pas négatifs mais le développement de l’aéroport est non respectueux de la

quiétude des villes environnantes. On parle quand même de Saint-Bruno-de-Montarville qui est considéré comme la ville où

il fait bon vivre. Nous sommes près de l’école Albert-Sweitzer et Le Bris de la 30 est devenue un irritant avec les années. Un

mur anti-bruit sur la 30 entre Clairevue et Montarville serait un ajout important. Faire perdre de la valeur à une ville comme

Saint-Bruno-de-Montarville serait une grave erreur!



Intimé Non: 428

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 08, 2022 08:29:26 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 08, 2022 08:29:26 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Nathalie Poirier

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Autres (s’il vous plaît spécifier)

Carignan

Q3. Quel est votre code postal? Carignan, QC, J3L0J3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Non pour plus d’avion qui fait Trop du bruit nous sommes Dans un quartier résidentiel tranquille . Et plus de pollutions



Intimé Non: 429

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 08, 2022 08:48:28 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 08, 2022 08:48:28 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Claudine Farcy

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Hubert, QC, J3Y0P6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Mon mari et moi ne voulons en aucun cas d'augmentation du trafic aérien.



Intimé Non: 430

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 08, 2022 08:51:21 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 08, 2022 08:51:21 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Yves montpetit

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3H4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

On voit et surtout en entend le bruit insupportable des moteur des avions et surtout des hélicoptères le soir entre 22 hrs er

24 hrs et les vibrations et le son nous réveille . Et de plus lors des passages d’avions nous avons de la difficulté à profiter de

nos espaces extérieurs (cours) tant la bruit est intenses Il faudrait restreindre les heures de circulation ou idéalement

changer la configuration des couloirs aériens. Exemple : que les couloirs suivent les autoroutes # 30 ce qui a mon avis

aurait d’impacts sur les cartiers résidentiels. Enfin il faut que des changements soit apporté afin qu’on puissent profiter de

notre espaces de vie sans pollution auditive.



Intimé Non: 431

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 08, 2022 09:13:46 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 08, 2022 09:13:46 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? cyr andré

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3N8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

complètement en désaccord avec le développement de cet aéroport déjà très bruyant avec leur nouvelle grosse avion passé

date qui vol dans la nuit st hubert a toujours été une aéroport régionale pour petit avion jamais le permis pour gros avion

n'aurais du etre donné



Intimé Non: 432

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 08, 2022 09:53:01 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 08, 2022 09:53:01 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? christian

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Autres (s’il vous plaît spécifier)

carignan

Q3. Quel est votre code postal? Carignan, QC, J3L0J3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

les avion au dessus de nos maisons a tout heure, c’est très bruillant.



Intimé Non: 433

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 08, 2022 10:00:26 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 08, 2022 10:00:26 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Martin Aubé

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6N5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

La ville de Saint-Bruno est reconnue comme havre de paix, de nature verdoyante et de qualité de vie. Croiriez-vous que

lorsque je sors de chez moi, il arrive très souvent qu'un train de 100 wagons défile avec fracas à côté de ma maison, une

discussion sympathique habituelle avec mes voisins est alors impossible lorsque les trois locomotives diesels-électriques

sont à régime normal et le bruit reste présent tout le long du défilement des nombreux wagons par chocs structuraux. Puis

les bruits des véhicules divers (camion, auto, motos, ambulances, etc. provenant d'à peine quelques mètres plus loin, soit

du boulevard Sir-Wilfrid Laurier (116) poursuivent le bruit de fond des trains. Mais ce n'est pas tout, vu l'état de le chaussé

de la 116, des bruits sourds de chocs des pneus et de remorque des poids lourds sur la chaussée irrégulière ou trouée se

fond ressentir jusque dans la maison, comme pour les trains. Étant devant la vielle gare du parc Quincy sous Scénart et de

son stationnement le va et viens des automobiles sur la rue Benoit est omniprésente. Nous avons récemment obtenu

victoire en ce qui concerne l'aménagement d'un dos d'âne allongé pour sécuriser le quartier des automobilistes roulant

bruyamment à haute vitesse dans une zone de 30km attenants au parc et mettant la vie des enfants et plus grands qui le

fréquente en danger. Bravo à la ville de Saint-Bruno pour ce geste. Mais ce n’est pas tout, tout au long de l'année, les

hélicoptères de l'Aviation Royale Canadienne ARC de St-Hubert et de la SQ (deux entités pour lesquelles nous avons

beaucoup de respect), longent à basse altitude la route 116 au dessus du quartier avec bruit de rotor et du moteur turbine

es CH-146 Griffon, nous permettent à peu de frais de nous retrouver en plein milieu du film Apocalypse now en zone

urbaine, sans compter les multiples avions d'entrainements qui sillonne le ciel bruyamment. Vous comprendrez que je n'ose

même pas imaginer la présence supplémentaire à cette cacophonie pastorale de gros porteurs à St-Hubert et leurs effets

sur la qualité de vie de notre quartier. Je suis designer industriel expert en design de véhicules et enseignant, je peux

maintenant bien communiquer les effets sonores propres à plusieurs types de véhicules sur la santé humaine et anticiper

avec crainte l'avenir de notre quartier. Cordialement, Martin Aubé



Intimé Non: 434

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 08, 2022 10:04:11 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 08, 2022 10:04:11 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Frederick Blanchette

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Autres (s’il vous plaît spécifier)

Saint-Hubert

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Hubert, QC, J3Y9A4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

PAS plus d'avion DANS LE CIEL. Y en a déjà assez comme ça.



Intimé Non: 435

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 08, 2022 10:07:45 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 08, 2022 10:07:45 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Jo Ann Raymond

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3H8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Il faut s’assurer que les heures d’opération soient raisonnables. Après 21h00 les vols devraient être terminés. C’est un

projet d’envergure et qui pourrait donner beaucoup de visibilité



Intimé Non: 436

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 08, 2022 11:10:35 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 08, 2022 11:10:35 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Ginette Bélanger

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V5Z3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Il arrive parfois que nous entendons de gros porteur atterrir ou décoller en pleine nuit. Jusqu'ici, c'est arrivé peu souvent; par

contre si cela devenait régulier, ce serait très dérangeant. Il y a aussi le problème de pollution. Avant la pandémie, les

avions qui passaient régulièrement à haute altitude vers ou en provenance de Dorval laissaient un dépôt noir autour de la

piscine. Cela sera sûrement pire.



Intimé Non: 437

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 08, 2022 11:12:19 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 08, 2022 17:11:38 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Catherine Noizelier

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4P2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Nous avons acheté à Saint-Bruno en 2020. Nous avons décidé d'acheter ici malgré le coût des maisons plus élevé que la

moyenne de la rive-sud car nous sommes tombés sous le charme de la ville. L'un des points important de notre décision =

la tranquillité. Nous tenons absolument à préserver le charme et la tranquillité de cette ville si spéciale. Le projet de

l'aéroport Saint-Hubert augmentera non seulement la trafic mais aussi le bruit qui est déjà assez élevé à cause des avions.



Intimé Non: 438

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 08, 2022 11:14:09 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 08, 2022 11:14:09 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Vincent Morency

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6E9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

J'appuie le plan de développement aéroportuaire de façon générale. Je souhaite la venue de nouveaux opérateurs qui

pourraient éventuellement offrir des liaisons vers des plaques tournantes nord-américaines telles Toronto, Chicago ou New

York. Cela bénéficierait aux industries et entreprises de la Montérégie ainsi qu'aux citoyens. Je crois que la mise en place

d'un terminal est une étape essentielle vers cet objectif. Je comprends les réticences que certains pourraient exprimer face

au bruit ou à la polution. Toutefois, il m'apparaît que les impacts sonores sont bien compris et que des mesures adéquates

sont envisagées pour une bonne cohabitation dans ce plan. La clé est à mon avis de restreindre le type d'appareil à ceux

plus modernes, moins bruyants et moins polluants.



Intimé Non: 439

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 08, 2022 12:10:03 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 08, 2022 12:10:03 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Natalia Korobkova

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Autres (s’il vous plaît spécifier)

Carignan

Q3. Quel est votre code postal? Carignan, QC, J3L0T6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

pas répondu



Intimé Non: 440

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 08, 2022 12:12:10 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 08, 2022 12:12:10 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Les avions sont déjà très bruyants et avec l’augmentation de trafic

ce sera encore pire. L’évolution prévue est juste bonne pour

enrichir quelques individus mais désavantageuse pour les

résidents.

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V1P6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

pas répondu



Intimé Non: 441

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 08, 2022 12:22:02 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 08, 2022 12:22:02 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Claude Lemay

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4J5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bruits nocturnes intolérables. Gros avions.



Intimé Non: 442

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 08, 2022 12:23:21 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 08, 2022 12:23:21 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Nathalie Nicol

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V0C9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Les hélicoptères passent bas, fréquemment au-dessus de chez moi. Pourraient-ils varier leur route? J'ai l'impression qu'ils

passent tous par la même route.



Intimé Non: 443

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 08, 2022 12:32:01 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 08, 2022 12:32:01 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Emmanuelle Héroux

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3J4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Dans mon quartier, nous n'entendons pas les fameux tests moteurs dont les résidents parlent souvent dans les médias

sociaux. Par contre je les ai entendu une fois en allant à l'épicerie, donc en plein jour, et je n'en revenait pas de la force du

bruit. Donc je n'ai pas de difficulté à croire que ce soit extrêmement dérangeant pour les résidents qui entendent ça de leur

résidence, à toute heure de la journée, alors imaginez la nuit !. En ce qui concerne les vols, je ne suis pas encore trop

incommodée, c'est tolérable, mas il ne faudrait as que ça augmente.



Intimé Non: 444

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 08, 2022 13:04:44 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 08, 2022 13:04:44 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Claire Beaupré-Godin CPA, CGA

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V5P4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Nous habitons St-Bruno depuis 42 ans. Nous avons choisi cette ville pour sa tranquillité et sa qualité de vie pour élever

notre famille. Nos enfants ont quitté la maison pour fonder leur famille ailleurs. Depuis le développement de l’aéroport de St-

Hubert, notre qualité de vie en a pris un coup. Le bruit est devenu infernal. Aux petits heures du matin entre 5h00 et 6h00

des avions nous passent au-dessus de la tête et nous réveillent en sursaut. Sans compter ceux qui circulent à tout moment

de la journée. Nous avons droit et nous exigeons la tranquillité et un sommeil réparateur. On se doit de légiférer les heures

et le volume de la circulation. Nous ne sommes pas à Dorval quand même. Comment peut-on brimer la quiétude des

résidents de notre ville pour augmenter le trafic aérien de St-Hubert. Je comprends qu’il y a des considérations monétaires

mais les retombées monétaires ne se feront pas sentir chez-nous mais le bruit infernal et la pollution auront des répétitions

déplorables sur notre qualité de vie. Nous comptons sur l’appui et la diligence de notre député de Montarville Stéphane

Bergeron pour nous protéger et faire valoir nos droits. Nous lui en remercions à l’avance.



Intimé Non: 445

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 08, 2022 13:10:57 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 08, 2022 13:10:57 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Nathalie Morin Pépin

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3N3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis très déçus de cette annonce. Les avions qui circulent déjà par cet aéroport sont très bruyants. Nous les entendons

fortement à toutes heures du jour ou de la nuit (et surtout la nuit) Cette annonce me préoccupe beaucoup. J'aimerais savoir

à quel point cette agrandissement est nécessaire pour la population. Si l'aéroport Mtl-Trudeau est suffisant, je ne vois pas

l'intérêt d'en développer un autre à St-Hubert. Je comprends que ça peut aider la région économiquement, mais est-ce que

YUL est si "loin" que ça nuit au développement de la région ? Je suis convaincue que la réponse est non. Ils faudrait que les

ministères nous prouvent la nécessité de cette agrandissement pour qu'on accepte une telle chose. Si les bénéfices ne sont

que pour les propriétaires de l'aéroport, je me mobiliserai contre ce projet, car les seuls avantagés dans cette affaire seront

les actionnaires. Un aéroport, ça génère beaucoup de bruit et beaucoup de désagrément. Pour que ce projet voit le jour, il

faudra prouver qu'il y a davantage de pour que de contre pour la population. Nous avons collectivement investi dans le REM

pour facilité le déplacement vers l'aéroport. Alors pourquoi agrandir celui-ci en plus ? Merci de votre sensibilité dans cette

affaire.



Intimé Non: 446

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 08, 2022 13:17:50 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 08, 2022 13:17:50 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Mélissa

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Autres (s’il vous plaît spécifier)

Carignan

Q3. Quel est votre code postal? Carignan, QC, J3L0J3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

pas répondu



Intimé Non: 447

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 08, 2022 13:54:50 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 08, 2022 13:54:50 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Jacques-Alexandre Caussignac

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4E8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

pas répondu



Intimé Non: 448

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 08, 2022 14:25:23 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 08, 2022 14:25:23 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Denise Leblanc

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2B9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je ne désire pas entendre le bruit des avions pendant la nuit.



Intimé Non: 449

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 08, 2022 15:22:15 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 08, 2022 21:22:15 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Louise D'Aoust

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V5R3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

St-Bruno est une ville tranquille à proximité d'un parc national. C'est une ville qui fait la promotion de saines habitudes de vie

et ayant à cœur la préservation de l'environnement. Le changement que l'aéroport souhaite opérer va amener des

contraintes de bruit (il est très désagréable de se faire réveiller par une grosse avion passant à basse altitude en pleine nuit

et des contraintes environnementales: le kérosène de ces plus gros avions n'est pas du tout souhaitable. L'aéroport de St-

Hubert entouré de villes dortoirs ne DEVRAIT PAS devenir un aéroport international. !!!!!!



Intimé Non: 450

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 08, 2022 16:35:16 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 08, 2022 16:35:16 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Sylvie Bernier

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2H7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis contre le développement de l’aéroport, la principale raison est associée à la pollution par le bruit. Nous sommes

déjà entourés d’autoroutes de plus en plus congestionnées qui engendre beaucoup de bruit, il ne faut ajouter à cela plus de

bruit engendré par des avions. De plus les avions dégage beaucoup de polluants dans l’air et nous n’avons pas besoin de

cet ajout à la pollution déjà trop présente.



Intimé Non: 451

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 08, 2022 17:01:42 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 08, 2022 17:01:42 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Julie

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1E2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis contre l’agrandissement. On doit réduire le bruit et privilégier l’environnement Merci



Intimé Non: 452

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 08, 2022 17:13:45 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 08, 2022 23:13:29 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Patrice Daigneault

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V1L2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Les vols de nuit devraient être interdits. Des décollages très bruyants se produisent déjà et réveillent des milliers de citoyens

à chaque fois. Je n'arrive pas à croire qu'on peut laisser cela se produire. Pour ce qui est des vols d'avions école qui

tournent en rond toute la journée au-dessus des secteurs résidentiels, il s'agit également d'une aberration. Le bruit qu'ils

génèrent est une réelle nuisance. Des parcours au-dessus des secteurs agricoles ou industriels devraient être imposés.

Merci



Intimé Non: 453

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 08, 2022 18:48:26 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 08, 2022 18:48:26 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Katie Nolan

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6H6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je trouve que c'est inacceptable d'avoir des vols récurrents et bruyants de nuit - cette semaine les mardi et mercredi soirs. Il

est difficile d'accepter une expansion de l'aéroport quand les règles internationales relatives au bruit ne sont déjà pas

respectées aujourd'hui. Les avions volent au dessus des zones résidentielles. N'est-il pas possible de les faire voler plus loin

au dessus de l'autoroute et des champs?



Intimé Non: 454

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 08, 2022 19:08:07 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 08, 2022 19:08:07 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Philippe Damême

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4V7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je souhaite m'opposer à tout développement de l'aéroport afin de lutter contre toutes pollutions supplémentaires et plus

particulièrement celle du bruit.



Intimé Non: 455

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 08, 2022 19:20:10 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 08, 2022 19:20:10 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Guillaume Pruneau

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V0A8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Nous sommes très inquiets par l’augmentation du nombres d’avions qui passent au-dessus de notre maison, du bruit que ça

génère en plus des risques environnementaux et accidentels possibles.



Intimé Non: 456

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 08, 2022 20:22:05 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 08, 2022 20:22:05 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Daniel Philippe

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V2N3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Horaires contrôlés et maximum de vols svp!



Intimé Non: 457

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 09, 2022 04:56:03 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 09, 2022 04:56:03 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Jean-William Milon

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V5Z5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Nuisance sonore insupportable: - Test des moteurs à 3h du matin trop bruyant. - Trop de décollage et atterrissage de gros

cargo le matin. - L’été, il y a trop de petits avions tournoyant à St-Bruno.



Intimé Non: 458

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 09, 2022 05:35:57 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 09, 2022 05:35:57 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Melanie Filion

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V1C4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Les avions sont très bruyantes er le nombre de vols semblent de plus en plus fréquent. Le bruit est tellement fort que ça me

réveille parfois la nuit ou m'empêche de dormir. Il serait bénéfique de réduire le nombre de vols de nuit ainsi que de revoir le

tracée des vols pour passer moins au dessus des zones résidentiels.



Intimé Non: 459

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 09, 2022 05:40:55 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 09, 2022 05:40:55 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Nicholas Moreau

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Autres (s’il vous plaît spécifier)

Saint-Hubert

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Hubert, QC, J3Y8S2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

L'aéroport de Saint-Hubert est un pilier économique sur la rive-sud de Montréal. Il est plus près du centre-ville de Montréal

que Pierre-Eliot Trudeau. Des milliers d'emplois bien rémunérés découlent directement et indirectement de ce lieu. J'y

travaille depuis 13 ans et j'ai récemment déménagé pour y vivre à proximité. Son développement doit continuer, mais de

façon intelligente et dans le respect de tous les intérêts et de tous les parties. Le statu quo ou la diminution des activités

n'est pas envisageable. Il est important de garder en tête qu'il est le premier aéroport au Canada, bien avant les quartiers

résidentiels voisins qui continuent toujours de se rapprocher d'année en année. Une condition pour accepter les vols de

ligne (destination sud ou autre) pourrait être d'exiger des aéronef modernes beaucoup moins bruyant que ceux fabriqués il y

a 30-50 ans ( les Boeing 737-200 actuellement utilisé par Chrono Aviation sont interdit de vols à certains endroit car ils sont

trop bruyant). Il peut aussi y avoir des limitations en heure d'atterrissage et décollage ainsi que des directions de décollage

préférentielles. Ce ne sont que deux exemples de solution pouvant permettre le développement et minimiser l'impact sur la

population avoisinante. Merci et bonne consultation,



Intimé Non: 460

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 09, 2022 06:59:18 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 09, 2022 06:59:18 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Jean Turcot

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V1A3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, Nous sommes tout à fait contre le développement des vols par des avions à réaction. Nous sommes réveillé

régulièrement la nuit par l'avion de la cie Chronos c'est déjà trop et insupportable, non merci Nous savions bien sûr quand

nous avons acheté cette maison que nous étions situés près d'un aéroport mais un aéroport régional avec de petit avions à

hélice pas un aéroport international. Merci des considérations que vous apporterez à nos commentaires Jean Turcot

résidant de St Bruno



Intimé Non: 461

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 09, 2022 07:52:07 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 09, 2022 13:52:07 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Isabelle Gagné

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V1X7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Avons-nous vraiment besoin d’un aéroport à Saint-Hubert? Et si oui, pourquoi? Est-ce que le bénéfice en vaut le coût? Et

qui paiera réellement? Le développement de l’aéroport de St-Hubert est à mon avis une fausse bonne idée. Quand je

réfléchis globalement à la question, je réalise que cette convenance de prendre l’avion à moins de 15 minutes de chez moi,

les 2 fois par année où nous partons en voyage. Mais il y a un coût humain, écologique, social et environnemental que nous

ne pouvons pas négliger. Je dois avouer qu’au niveau humain, j’ai des intérêts très égoïstes sur la question. Je suis

toutefois convaincue que je ne suis pas la seule. Je préfèrerais profiter de la quiétude de St-Bruno plutôt que du côté

pratique d’avoir un aéroport près de chez moi. Après avoir quitté une ville qui était devenu bruyante par la construction d’un

tronçon d’autoroute majeure, j’ai choisi de m’installer à St-Bruno pour sa tranquillité. Je voulais m’éloigner du bruit constant

des camions sur l’autoroute qui commençait vers 5h du matin jusqu’à tard en soirée. Mais je ne peux que m’empêcher de

penser aux autres coûts qui dépassent de loin ma petite personne : -Au niveau écologique, que dire du parc du Mont-St-

Bruno. Nous y trouvons écologie variée et stables. Le décollage et l’atterrissage d’avion à proximité ne peut que créer un

stress sur la vie animale du parc. Je n’ai qu’à regarder mon chien geindre et se réfugier dans le sous-sol quand un gros

porteur atterrit. Bien que je ne sois nullement une experte en la matière, je me questionnaire sur les risques de faire fuir

certaines espèces qui aspirent à la même quiétude que moi, voire même à freiner la reproduction de d’autres. Par ailleurs,

le nombre d’oiseaux migrateurs et de proie qui s’y arrêtent ou y vivent, reviendront-ils en présence d’un aéroport bruyant à

proximité? -Au niveau social, cet aéroport visera la population qui habite dans l’est du Québec. Cela veut dire que de

nombreux voyageurs pourraient accéder aux installations de Terrebonne, Trois-Rivières, ou même Sherbrooke. Ces

voyageurs auront besoin de plus qu’un aéroport : ils devront avoir accès à des hôtels, des restaurants, des stationnements,

des locations de voiture…et j’en passe. Cela veut dire des emplois oui, mais cela veut aussi dire plus de circulation dans

l’environnement de l’aéroport. Des camions de livraison, des autobus, des voitures…Dans un secteur déjà bouché par le

trafic quotidien des travailleurs. Qu’arrivera-t-il au taux d’utilisation de l’autoroute 20? Du tunnel Louis Hyppolite Lafontaine?

De l’autoroute 30? Et de toutes les routes alternatives et rurales empruntées par certains lors de l’heure de pointe? -Au

niveau environnemental, là je dois avouer que je suis perplexe. Construire un nouvel aéroport augmente la capacité de

voyager, pourtant…Le rapport du GIEC 2022 est assez clair sur les effets nocifs des transports aériens sur l’environnement!

Le rapport propose des actions concrètes pour répondre à l’urgence climatique et, l’une des ces solutions comprend la

diminution des voyages par avion. Bien qu’individuellement je désire continuer à voyager, j’ai également conscience que le

climat m’amènera peut-être à faire des choix différents dans un futur rapproché. Ça me rappelle mes cours d’économie : les

besoins sont finis, les désirs sont infinis. Avons-nous vraiment besoin de répondre à la demande, par une augmentation de

l’offre? À qui ça rend service? À mon avis, au contraire, diminuer l’offre aura peut-être l’effet de faire augmenter les prix

mais de diminuer la demande. Un gain pour l’environnement. Je termine sur mes questions d’entrée de jeu : Avons-nous

vraiment besoin d’un aéroport à Saint-Hubert? Et si oui, pourquoi? Est-ce que le bénéfice en vaut le coût? Et qui paiera

réellement? Pour ma part, je m’en passerais.



Intimé Non: 462

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 09, 2022 07:53:03 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 09, 2022 13:52:07 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Isabelle Gagné

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V1X7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Avons-nous vraiment besoin d’un aéroport à Saint-Hubert? Et si oui, pourquoi? Est-ce que le bénéfice en vaut le coût? Et

qui paiera réellement? Le développement de l’aéroport de St-Hubert est à mon avis une fausse bonne idée. Quand je

réfléchis globalement à la question, je réalise que cette convenance de prendre l’avion à moins de 15 minutes de chez moi,

les 2 fois par année où nous partons en voyage. Mais il y a un coût humain, écologique, social et environnemental que nous

ne pouvons pas négliger. Je dois avouer qu’au niveau humain, j’ai des intérêts très égoïstes sur la question. Je suis

toutefois convaincue que je ne suis pas la seule. Je préfèrerais profiter de la quiétude de St-Bruno plutôt que du côté

pratique d’avoir un aéroport près de chez moi. Après avoir quitté une ville qui était devenu bruyante par la construction d’un

tronçon d’autoroute majeure, j’ai choisi de m’installer à St-Bruno pour sa tranquillité. Je voulais m’éloigner du bruit constant

des camions sur l’autoroute qui commençait vers 5h du matin jusqu’à tard en soirée. Mais je ne peux que m’empêcher de

penser aux autres coûts qui dépassent de loin ma petite personne : Au niveau écologique, que dire du parc du Mont-St-

Bruno. Nous y trouvons écologie variée et stables. Le décollage et l’atterrissage d’avion à proximité ne peut que créer un

stress sur la vie animale du parc. Je n’ai qu’à regarder mon chien geindre et se réfugier dans le sous-sol quand un gros

porteur atterrit. Bien que je ne sois nullement une experte en la matière, je me questionnaire sur les risques de faire fuir

certaines espèces qui aspirent à la même quiétude que moi, voire même à freiner la reproduction de d’autres. Par ailleurs,

le nombre d’oiseaux migrateurs et de proie qui s’y arrêtent ou y vivent, reviendront-ils en présence d’un aéroport bruyant à

proximité? Au niveau social, cet aéroport visera la population qui habite dans l’est du Québec. Cela veut dire que de

nombreux voyageurs pourraient accéder aux installations de Terrebonne, Trois-Rivières, ou même Sherbrooke. Ces

voyageurs auront besoin de plus qu’un aéroport : ils devront avoir accès à des hôtels, des restaurants, des stationnements,

des locations de voiture…et j’en passe. Cela veut dire des emplois oui, mais cela veut aussi dire plus de circulation dans

l’environnement de l’aéroport. Des camions de livraison, des autobus, des voitures…Dans un secteur déjà bouché par le

trafic quotidien des travailleurs. Qu’arrivera-t-il au taux d’utilisation de l’autoroute 20? Du tunnel Louis Hyppolite Lafontaine?

De l’autoroute 30? Et de toutes les routes alternatives et rurales empruntées par certains lors de l’heure de pointe? Au

niveau environnemental, là je dois avouer que je suis perplexe. Construire un nouvel aéroport augmente la capacité de

voyager, pourtant…Le rapport du GIEC 2022 est assez clair sur les effets nocifs des transports aériens sur l’environnement!

Le rapport propose des actions concrètes pour répondre à l’urgence climatique et, l’une des ces solutions comprend la

diminution des voyages par avion. Bien qu’individuellement je désire continuer à voyager, j’ai également conscience que le

climat m’amènera peut-être à faire des choix différents dans un futur rapproché. Ça me rappelle mes cours d’économie : les

besoins sont finis, les désirs sont infinis. Avons-nous vraiment besoin de répondre à la demande, par une augmentation de

l’offre? À qui ça rend service? À mon avis, au contraire, diminuer l’offre aura peut-être l’effet de faire augmenter les prix

mais de diminuer la demande. Un gain pour l’environnement. Je termine sur mes questions d’entrée de jeu : Avons-nous

vraiment besoin d’un aéroport à Saint-Hubert? Et si oui, pourquoi? Est-ce que le bénéfice en vaut le coût? Et qui paiera

réellement? Pour ma part, je m’en passerais.



Intimé Non: 463

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 09, 2022 09:51:18 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 09, 2022 09:51:18 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Fauvergue Thierry

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2P5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Actuellement les vols sont déjà très bruyants de jours comme de nuit. Aucune mesure d’atténuation n’est mise en place.

Nous ne voulons pas d’autre avions.



Intimé Non: 464

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 09, 2022 10:37:18 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 09, 2022 10:37:18 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Alain Lafrenière

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2G5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

2022-04-09, Sainte-Julie Bonjour, Sujet; Aéroport de St-Hubert. Je suis résident de Ste-Julie depuis 22 ans. Depuis,

quelques années, j’ai constaté à une augmentation importante du trafic aérien dans le ciel de Sainte-Julie. Ceci amène

donc une grande augmentation de la pollution la première par le bruit, dû aux moteurs d'avion. Et, la seconde par la

pollution atmosphérique. Je crois qu'il est très important d'éviter toutes autres augmentations du trafic dans l'espace aérien

de notre ville, ainsi que des villes environnantes. Un très bon exemple est la ville de Dorval ou les résidents subissent ce

type d'inconvénient à toutes les heures de la journée. En plus, d'une perte de qualité de vie importante pour tous les

résidents, il y aura inévitablement une diminution de la valeur des propriétés autant résidentiel que commercial. Alors, peu

importe les profits pour divers groupes et/ou associations relier au développement de cette aéroport, il est impératif de

conserver la qualité de vie que les citoyens de Sainte-Julie et des villes environnantes sont en droit de s’attendre. Il faut

donc protéger par tous les moyens notre espace aérien. Évidemment, nos élus devront être ferme et ne pas se laisser

influencer par le lobbying que feront les divers groupes à qui cela serait profitable. Alain Lafrenière

AlainLafreniere5@hotmail.com



Intimé Non: 465

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 09, 2022 10:52:34 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 09, 2022 10:52:34 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Raymond Lemay

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V1J7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, je crois que les propriétaires de petits avions devraient avoir l'obligation d'installer un silencieux sur le moteur de

leur appareil. Je crois aussi que le CTA ( centre de technologie aérospaciale) de l'école nationale d'aérotechnique du cégep

Édouard Mont Petit a développé un silencieux à cet effet. Merci pour l'attention portée à ce commentaire. Raymond Lemay



Intimé Non: 466

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 09, 2022 11:16:16 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 09, 2022 11:16:16 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Diane Geoffrion

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3N8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

J’ai déjà envoyé 4 plaintes à Dash L en octobre 2021 au sujet du bruit d’avion la nuit entre minuit et 2heures. À mon avis les

heures d’atterrissage et de décollage devraient respecter les heures de sommeil des citoyens de Ste-Julie.Dans la journée

certains appareils sont très bruyants, dont un modèle d’avion qui est noir et qui vole très bas. À son passage on ne peut plus

se parler. Une nuit le bruit a été si fort qu’on aurait dit que l’avion atterrissait dans la rue. Le lendemain, tous les voisins

avaient aussi vécu la même expérience désagréable et angoissante. J’espère que le comité arrivera à une entente avec

Dash pour le bien-être des citoyens. Merci beaucoup



Intimé Non: 467

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 09, 2022 12:13:49 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 09, 2022 12:13:49 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Andrea Chartrand

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V5S4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Please do not move forward with the project presented by Dash-L. The restrictions are not sufficient to protect the well being

of the near by residents. The noise levels will be too high and have negative consequences the population. The current flight

traffic is already disruptive to sleep patterns and quality of life. I say NO to this project.



Intimé Non: 468

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 09, 2022 12:50:45 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 09, 2022 12:50:45 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Mélanie Ménard

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1N9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis en désaccord total avec le plan de développement de l’Aéroport de Saint-Hubert. Il est hors de question d’augmenter

le nombre d’avions qui passent au-dessus de la ville de Sainte-Julie de la façon dont l’Aéroport entend le faire. D’autant plus

que des avions hyper bruyants passent déjà chaque semaine vers 2-3 heures du matin, sans que l’Aéroport fasse quoi que

ce soit malgré les plaintes (à noter que je ne suis pas une des personnes qui s’est plaintes, mais ça me fait juste voir

comment les nombreuses plaintes seront traitées avec l’arrivée des avions supplémentaires). Si je veux voyager, je vais me

rendre à l’Aéroport Trudeau. Point barre. Ils ont redirigé les vols qui allaient à Mirabel. On ne va pas en ajouter à Saint-

Hubert!



Intimé Non: 469

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 09, 2022 13:47:11 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 09, 2022 13:47:11 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Hélène Fournier

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6K9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis complètement contre le développement de l'aéroport. Nous habitons St-Bruno-de Montarville depuis 20 ans. Et ces

dernières années (avant la pandémie ), il y a eu davantage de bruit et ce, à toutes les heures de la journée. Dès 6h00 le

matin jusqu'à 11h00 le soir. De plus, depuis un an, il y a un gros avion qui reconduit des travailleurs vers les mines. Et cet

appareil a été exclu de la région de Waterloo à cause du bruit et le voici ici maintenant. Nous ne voulons pas devenir un

nouveau Pierre Elliot Trudeau. Le bruit commence doucement et après quelques années, ça s'amplifie.



Intimé Non: 470

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 09, 2022 14:02:58 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 09, 2022 14:02:58 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Pierre Guertin

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6K9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis contre l'expansion des activités de l'aéroport de St-Hubert. Il y a 20 ans déjà, Nous avons opté pour nous établir à

St-Bruno pour la quiétude. Déjà aujourd'hui, l'aéroport est une source grandissante de bruit et ce, à toute heure. Pour avoir

déjà visité des gens près de l'aéroport Pierre-Eliott Trudeau, il était impossible de discuter dans leur cour à cause du va-et-

vient des avions. J'avoue que cela me hante et souhaite que cela ne se produise pas dans notre

région...........................................Alors, je ne souhaite pas que ce type d'activités se développent davantage.



Intimé Non: 471

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 09, 2022 15:07:51 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 09, 2022 15:07:51 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Keven Bouthot

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2C1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, Je suis citoyen de Ste-Julie depuis 15 ans et j'observe une augmentation du trafic aérien et également une

augmentation de la pollution auditive généré par ces appareils qui volent juste au-dessus de ma maison. À plusieurs

reprises moi et ma femme nous nous faisons réveiller par un appareil atterrissant durant la nuit soit entre 00h30 et 02h00,

sans oublier les nombreux atterrissage qui surviennentt durant le jour et qui viennent gêné des moments de détentes à

l'extérieur. Ces évènements récurant ne font qu'augmenter année après année et me préoccupe grandement face au plan

de développement de l'Aéroport de St-Hubert. J'ai acheté ma maison à Ste-Julie et non à deux pas de l'aéroport Pierre-

Elliott Trudeau. Je m'oppose au plan de développement et j'ose espérer que s'il va de l'avant ma ville encadrera de façon

stricte la nuisance sonore causée par le trafic aérien généré par l'aéroport de St-Hubert. Merci



Intimé Non: 472

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 09, 2022 16:06:44 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 09, 2022 16:06:44 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Mireille Dupont

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1T5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, Par la présente, je souhaite faire savoir mon désaccord concernant le Plan de développement de l'Aéroport de St-

Hubert. Je considère que nous n'avons pas besoin d'un aéroport supplémentaire sur la Rive-Sud puisque avec la mise en

marche éventuelle du REM à Brossard, l'aéroport de Dorval deviendra plus que jamais accessible. Par ailleurs, si le plan de

développement est déployé tel que prévu, en plus de la pollution de l'air, la pollution par le bruit augmentera assurément

dans notre région et je n'en vois vraiment pas la nécessité. Merci de votre attention. Mireille Dupont



Intimé Non: 473

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 09, 2022 16:27:12 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 09, 2022 16:27:12 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Eric Malenfant

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V0A4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Les moyens et gros porteurs qui utilisent actuellement l’aéroport de St-Hubert font beaucoup de bruit et nous les entendons

aussi à l’intérieur de la maison. Lorsque nous sommes à l’extérieur, le bruit nous indispose beaucoup du au bruit et à la

fréquence des vols. Je ne donne pas mon aval au développement de l’aéroport de St-Hubert, je désire aussi mentionner

que les vols de nuits devraient être interdit.



Intimé Non: 474

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 10, 2022 05:35:44 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 10, 2022 05:35:44 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Rene Roy

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V5S4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

The noise from aircraft is already distracting in a forested community like St. Bruno. Adding more and larger planes would

make it worse and lower the enjoyment and value of our property.



Intimé Non: 475

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 10, 2022 06:17:37 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 10, 2022 06:17:37 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Luc Gagnon

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V0C9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Déjà, lors des décollages des 737 le bruit est remarquable, je ne vois pas comment l'augmentation du traffic aérien

n'augmenterait pas le bruit associé au décollage. En ce sens, pour la quiétude sonore qui m'a fait apprécié St-Bruno, je suis

contre le plan de développement de l'aéroport de St-Hubert.



Intimé Non: 476

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 10, 2022 10:43:42 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 10, 2022 10:43:42 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? jean chassagne

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4L3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

je suis contre tout augmentation de la circulation aérienne. La quantité de vols actuelle est suffisamment élevée et les

corridors assez achalandés...la nuisance sonore a augmenté et les heures de circulation également. Nous avons choisi St-

Bruno pour la qualité de vie et la proximité d'espaces sains et ce projet aérien va à l'encontre de ces choix.



Intimé Non: 477

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 10, 2022 11:44:13 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 10, 2022 11:44:13 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? isaac chassagne

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4L3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

je suis contre tout augmentation de la circulation aérienne. La quantité de vols actuelle est suffisamment élevée et les

corridors assez achalandés...la nuisance sonore a augmenté et les heures de circulation également. Nous avons choisi St-

Bruno pour la qualité de vie et la proximité d'espaces sains et ce projet aérien va à l'encontre de ces choix.



Intimé Non: 478

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 10, 2022 11:46:41 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 10, 2022 11:46:41 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? eliot chassagne

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4L4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

je suis contre tout augmentation de la circulation aérienne. La quantité de vols actuelle est suffisamment élevée et les

corridors assez achalandés...la nuisance sonore a augmenté et les heures de circulation également. Nous avons choisi St-

Bruno pour la qualité de vie et la proximité d'espaces sains et ce projet aérien va à l'encontre de ces choix.



Intimé Non: 479

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 10, 2022 11:49:08 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 10, 2022 11:49:08 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? marie france veillette

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4L3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

je suis contre tout augmentation de la circulation aérienne. La quantité de vols actuelle est suffisamment élevée et les

corridors assez achalandés...la nuisance sonore a augmenté et les heures de circulation également. Nous avons choisi St-

Bruno pour la qualité de vie et la proximité d'espaces sains et ce projet aérien va à l'encontre de ces choix.



Intimé Non: 480

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 10, 2022 11:31:44 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 10, 2022 11:31:44 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Elizabeth Armeni

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V1E8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

I am frequently disrupted by the increased flights due to the St. Hubert airport. I am disappointed that the peaceful and quiet

life St. Bruno had once offered is disappearing for the profit of company stakeholders.



Intimé Non: 481

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 10, 2022 13:17:40 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 10, 2022 13:17:40 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Najat Bedjaoui

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3H6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis complétement contre un aéroport à côté de chez nous ,c'est nuisible pour la santé et pour l'environnement.



Intimé Non: 482

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 10, 2022 13:44:34 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 10, 2022 13:44:34 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Alain Thibodeau

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1N9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Le bruit produit par les gros aéronefs est inacceptable en milieu urbain. Au minimum, des mesures d'atténuation du bruit

similaires, voire plus restrictives, que l'aéroport Montréal-Trudeau doivent être mises en places. Notamment: Procédures de

décollage et d'atterrissage, Exploitation restreinte à certaines heures



Intimé Non: 483

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 10, 2022 13:52:52 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 10, 2022 13:52:52 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Jean-François Doutrelepont

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V0L3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

À l'heure où nous devons nous poser des questions sur les impacts environnementaux, ce plan de développement doit

démontrer qu'il réduira l'impact sur les GES par rapport à l'offre déjà en place. Si cela est mesurable et atteint, l'impact des

nuisances sonores sur la santé des citoyens doit être évaluer, finalement si le projet va de l'avant et que les citoyens voient

la valeur financière de leur résidence affectée négativement, ce coût doit être inclus au projet et les citoyens compensés. À

défaut le recours collectif de ces citoyens doit être envisagé et je m'y joindrai le cas échéant.



Intimé Non: 484

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 10, 2022 14:03:30 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 10, 2022 20:03:30 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Pierre Miclette

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4J8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

J’habite St-Bruno-de-Montarville, et je suis totalement contre le plan de développement de DASH-L concernant l’Aéroport de

Saint-Hubert pour les raisons suivantes : J’ai choisi, il y a 25 ans, Saint-Bruno-de-Montarville pour sa qualité de vie et la

proximité avec mon travail. Un plus grand nombre de décollage et d’atterrissage par jours, d’aéronefs entraînerait une

augmentation du bruit ambiant. Saint-Bruno-de-Montarville doit déjà composer année après année avec une augmentation

du bruit ambiant causé par l’augmentation du flot de circulation sur les autoroutes 20 et 30, ainsi que sur la route 116. Une

augmentation du nombre de décollage et atterrissage de moyens et gros aéronefs ne ferait qu’augmenter la pollution par le

bruit et la pollution de l’air. L’augmentation du nombre de vols pour des liaisons régionales, canadiennes et internationales

aura aussi comme conséquence l’augmentation de la circulation automobile sur les voies d’accès à l’aéroport. Ceci

occasionnerait conséquemment une augmentation de la pollution sonore et de la pollution de l’air à proximité de ces voies

de circulation. Le plan de développement de l’Aéroport de Saint-Hubert est en contradiction totale avec les mesures

énoncées par le GIEC (Groupe d’experts intergouvernemental sur les changements climatiques) qui appel à une diminution

drastique de la consommation des énergies fossiles. Le nombre de vols ne doit pas augmenter mais plutôt diminuer. Le

mode de transport aérien ne répond plus au besoin de l’humanité en considérant les effets néfastes de son utilisation. Aussi,

optimisons les installations déjà existantes telles que l’aéroport internationale Pierre Eliott Trudeau qui sera bientôt desservi

par le REM.



Intimé Non: 485

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 10, 2022 15:39:03 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 10, 2022 15:39:03 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Francois Chapdelaine

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1K7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, Je me sens très concerné par la question du développement de l'aéroport de St-Hubert Étant résident de sainte-

julie depuis 2008, je peux témoigner de l'augmentation du trafic aérien au dessus de nos têtes. Mais surtout du nouveaux

types aéronefs (plus gros... Boeing) depuis les agrandissements des pistes des dernière années. De plus gros aéronefs,

nécessitent une plus grande distance pour le décollage et l'atterrissage. Ce qui veut dire plus d'impact sonore pour une ville

comme Sainte-Julie et ce même si elle est à une bonne distance de l'aéroport. Le projet était déjà dénoncé dans les années

70-80 et ce avant tout le développement résidentiel que nous voyons sur le territoire montérégien. Ce qui veut dire que plus

de familles sont impactés que par le passé. Je me vois obligé de porter plainte par courriel plusieurs fois par semaine. Soit

dit en passant, le site internet du DASHL n'est pas sécurisé ce qui rend tout le processus très difficile. Je les ai avisé mais je

crois qu'il le font exprès pour comptabiliser le moins de plaintes possible. Je vous lance le défi de remplir un formulaire du

premier coup. On parle ici du moyen de transport le plus polluant. Les récentes recommandations de OEDC avisent tous les

palliers gouvernementaux à ne pas investir et/ou développer des projets implicant les carburants fossiles/CO2 et ce

immédiatement. Si l'on désire faire notre part et participer aux changements climatiques, toutes les instances

gouvernementales doivent immédiatement prendre des décisions en fonction de l'environnement et non en fonction

d'aspects économique. Le temps presse et il est minuit moins 5. L'arrivée du REM permettant de se rendre jusqu'à aéroport

Trudeau en transport en commun devrait aussi être pris en considération. Combien de fois une famille de la rive-sud a-t-elle

besoin de prendre l'avion par année? Est-ce vraiment un casse-tête de décoller de Dorval ??? Surtout quand tu dois arriver

de toute façon 2-4 hres d'avance ??? Au nombre habitants/km au Québec, avons-nous vraiment besoin d'un autre aéroport

avec des vols autres que régionaux et utilisant de gros aéronefs ??? L'aéroport de Mirabel a été fermé pour les mêmes

raisons. La covid a aussi démontré que cette industrie est très fragile et tout investissement majeur devrait être questionnés

sérieusement. La nouvelle mairesse de Longueuil Catherine Fournier et aussi M. Stéphane Bergeron sont au courant du

dossier (qui ne date pas d'hier) et se sont ouvertement prononcés à protéger les intérêts des citoyens. C'est justement les

intérêts de ces mêmes citoyens qui devraient guider vos décisions et non les aspects économiques que fait miroiter

l'administration du DASHL. Vous êtes nos élus et vous avez le pouvoir et la responsabilité de prendre les décisions qui

pourront protéger notre qualité de vie et encore plus d'impacter positivement l'atteinte des objectifs environnementaux de

notre territoire/province. Le temps joue contre nous pour sauver cette belle planète et ne soyez pas dupe...si vous allez de

l'avant avec ce projet, il sera impossible de revenir en arrière et vous hypothèquerez l'avenir des générations futures. Les

citoyens font tous leurs parts pour l'environnement et ce malgré le fait que nos gestes sont petits et à l'impact minime. Ce

que nous voulons maintenant voir c'est nos gouvernements forcer les industries à cette même rigueur. Sachant très bien

que leur impact majeur pourrait nous permettre d'atteindre nos cibles environnementales. Si vous montrez l'exemple, les

autres villes et palliers gouvernementaux en prendront note et devront suivre vos décisions exemplaires. Cette planète ne

nous appartient pas. Nous ne sommes que de passage et devons la protéger pour les prochains qui rêvent eux aussi d'y

vivre et d'y grandir en santé et avec dignité. Merci de m'avoir écouté. François Chapdelaine 514-503-5303



Intimé Non: 486

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 10, 2022 17:39:47 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 10, 2022 17:39:47 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Annie-Claude L’Heureux

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2R1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Premièrement, merci pour la démarche de consultation des résidents. Lorsque j’ai acheté ma maison en 2003, j’étais

consciente de la présence du corridor aérien en lien avec l’aéroport de St-Hubert. Au fil des années, j’ai été réveillé par le

bruit des moteurs à quelques reprises et c’est acceptable. Toutefois, je m’oppose à une augmentation du trafic aérien et

d’une augmentation de la pollution sonore. Merci



Intimé Non: 487

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 10, 2022 20:06:01 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 10, 2022 20:06:01 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Mélanie paquette

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3P6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

De plus en plus bruyant de jour et de nuit.



Intimé Non: 488

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 10, 2022 20:12:42 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 11, 2022 02:12:42 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Robert Saint-Jean

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V0H5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Ma plus grande préocupation vis-à-vis les activités en cours à l'aéroport sont au niveau des tests de moteurs durant la nuit.

Ce bruit est particulièrement énervant la nuit en l'été alors que les fenêtres sont ouvertes ! Il y a aussi bien sûr, le décollage

de l'avion noir de Kronos (un 737 je crois) qui produit un vacarme épouvantable durant le jour et qui devrait être interdit entre

21h et 7h30 le matin.



Intimé Non: 489

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 10, 2022 22:02:02 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 10, 2022 22:02:02 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Nathalie Girard

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V2P8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis pour le développement économique que l’aeroport peut apporter tout en respectant les normes pour diminuer les

bruits avec un couvre-feu pour la nuit.



Intimé Non: 490

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 10, 2022 23:53:29 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 10, 2022 23:53:29 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Michelle

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6G8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

The planes’ noise has already increased since we have lived in this house for the past 4.5 years. The middle of the night

planes shake my home and wake us up. I have no interest in seeing the saint Hubert airport developed further for the impact

it would have on my home life. Noise levels and traffic implications are my biggest concerns.



Intimé Non: 491

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 11, 2022 05:24:36 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 11, 2022 05:24:36 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Stephane Poirier

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E0G8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Depuis quelques années, le bruit généré par les avions et hélicoptères est déjà très dérangeant à Ste Julie et Longueuil. De

plus, nous sommes régulièrement réveillés la nuit par des vols qui passent au dessus du quartier. La gestion du bruit est

déjà déficiente depuis des années, donc l’ajout de vols additionnels empirera la situation. Côté environnemental, on voit mal

comment ce projet n’aura pas d’impacts assez négatifs au delà du trafic aérien accru. Non seulement par la construction de

nouvelles infrastructures de l’aéroport, mais aussi du trafic automobile additionnel que cela apportera, tant par la 30 et la

116, que par le chemin Chambly etc. Ces voies sont déjà surencombrées aux heures de pointe. Plus de trafic, plus de

pollution. Quel sont les projets qui assureront la fluidité du transport dans la région suite aux améliorations qui seront

apportées à l’aéroport? Aussi, il semble évident que toute amélioration de l’offre aéroportuaire aura un impact sur

l’étalement urbain: nouvelles entreprises donc plus d’employés, nouvelles constructions résidentielles, etc. Bref, ce projet

est à l’image d’autres projets comme le troisième lien de Quebec ou le 15-40 à Ville Mont-Royal.



Intimé Non: 492

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 11, 2022 05:41:42 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 11, 2022 11:39:01 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Cassandra pimentel

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2H2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, Les avions en générale me dérangent pas, mais je trouve que depuis que j’habite à sainte julie, il y a des avions

qu’ils se tiennent très bas et ça fait un bruit énorme comme s’ils étaient à côté de notre maison et qu’ils vont nous écraser.

C’est cette sensation que j’aime pas. Le bruit en général me dérange pas mais c’est certains avions que c’est très exagérer

que même à boucherville ils passent beaucoup d’aviron de l’aéroport Trudeau et ne fait pas autant de bruit. Merci



Intimé Non: 493

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 11, 2022 06:48:51 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 11, 2022 06:48:51 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Alice Bridenne

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1J7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

J’aimerais qu’il n’y est pas de vol la nuit après 21h et moins la fin de semaine



Intimé Non: 494

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 11, 2022 07:43:56 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 11, 2022 07:43:56 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Yves Tousignant

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1A5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Est-ce possible d'inclure dans la règlementation des heures de fermeture la nuit comme à YUL (aucun vol la nuit).



Intimé Non: 495

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 11, 2022 08:27:26 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 11, 2022 08:27:26 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Marc Théroux

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V5R1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis contre le développement de l'aéroport. C'est déjà assez dérangeant comme ça. Installation de moteurs moins

bruyants obligatoire (et non seulement volontaire) pour les école de pilotage. Relocalisation de celles-ci dans des zones

moins peuplées. Vols de jour seulement. Vieux avions cargo bannis, contrats actuels annulés. Restrictions plus sévères sur

le bruit. Interdiction des vols touristiques des hélicoptères.



Intimé Non: 496

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 11, 2022 10:10:38 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 11, 2022 10:10:38 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Sophie Thouin

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3G3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Nous sommes déménagés à Saint-Bruno, en provenance de Montréal, en 2019. Notre objectif était d'habiter avec notre

jeune enfant dans un endroit familial, près de la nature et calme. Saint-Bruno nous offrait tout ceci et bien plus. En 3 ans,

nous avons développé un attachement très profond à notre magnifique ville. Nous étions bien sûr conscients des environs

de la ville, mais ne nous sommes pas inquiétés de la présence du petit aéroport local à proximité. Les vols de Chronos nous

ont bien sûr un peu embêté (tellement bruyants et polluants), mais nous ne nous attendions pas à ce que le développement

prévu de l'aéroport soit si important. 1 million de passagers signifie environ 50 vols de gros porteurs par semaine, avec ce

que cela suppose de pollution sonore et environnementale, d'augmentation de la circulation automobile et de perte de

qualité de vie. Les mesure actuelles de l'aéroport pour contrer la pollution sonore sont déjà insuffisants, je n'ose même pas

imaginer ce que deviendra notre vie s'ils obtiennent gain de cause pour leur plan de développement. Il me semble

absolument illogique d'autoriser un tel développement dans un environnement que l'on qualifie d'être un milieu de vie familial

près de la nature. Même si nos racines sont déjà bien implantée à Saint-Bruno, l'éventuel développement de l'aéroport

pourrait nous faire quitter. En fait, mon conjoint dit que si l'annonce est faite, on mettra une pancarte tout de suite devant la

maison. Je suis déménagée ici pour que ma fille grandisse dans un environnement sain. Si les conditions de vie viennent à

changer, nous quitterons, à grands regrets, notre magnifique ville. Merci de ne pas accepter un changement aussi radical de

notre environnement de vie!



Intimé Non: 497

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 11, 2022 10:36:20 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 11, 2022 16:32:12 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Jean-Marc Landry

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3P4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis contre le développement des voyages à rabais pour le sud. Ceci amènera un fort achalandage d'avion qui produira

une pollution sonore et de l'air, ainsi que le trafic des automobiles incessant. Il y a déjà beaucoup de bruit la nuit en dehors

des heures normal de vie quotidienne



Intimé Non: 498

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 11, 2022 11:00:10 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 11, 2022 11:00:10 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Richard, Pincince

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1Y1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Trop bruyant, faites passer vos avions plus loin.



Intimé Non: 499

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 11, 2022 11:53:46 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 11, 2022 11:53:46 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Gwénaëlle Barberot

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4V4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

pas d'expansion ou de construction d'infrastructures basées sur les combustibles fossiles pendant une crise climatique. Pas

de vols de nuit. Respecter les citoyens, jour et nuit. Nous devons faire mieux lorsque nous envisageons le développement

durable. Ce n'est pas du développement durable.



Intimé Non: 500

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 11, 2022 13:37:59 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 11, 2022 19:37:13 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? EMILIE ROY

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V0A3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

En tant que voyageuse, une offre de vols près de moi pourrait paraître intéressante. Or, si j'avais voulu être près d'un

aéroport, je me serais établie près de YUL. Il y a quatre ans, je me suis plutôt établie à St-Bruno avec ma jeune famille pour

profiter de la tranquilité, de la proximité à la nature et de l'intérêt pour la cause environnementale qu'offre la ville. La

quiétude des citoyens habitant dans le corridor de l'aéroport de St-Hubert est mise à mal depuis l'expansion de celui-ci. Les

vols sont à toute heure du jour et de la nuit, dérangeant le sommeil et affectant négativement la qualité de vie des résidents,

petits et grands. Je souhaite que l'offre de service de l'aéroport en question soit révisée et ajustée afin de répondre aux

résidents qui étaient présents avant l'expansion de celui-ci. Des mesures comme assurer aucun vol entre 21h et 7h ou

limiter la grosseur des avions (et donc du bruit) qui peuvent se poser à St-Hubert, par exemples. J'espère que

l'administration en place à St-Bruno et Ste-Julie saura mettre l'intérêt de ses citoyens bien avant ceux des intérêts de

promoteurs. Merci, Emilie Roy



Intimé Non: 501

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 11, 2022 15:11:30 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 11, 2022 15:11:30 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? André Major

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E0C5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour je suis d accord avec l ouverture de aeroport local...la seule question est quelle seras la frequence des vols

achalandage et heure de vol...es ce que ce seras seulement de jour



Intimé Non: 502

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 11, 2022 16:19:11 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 09, 2022 17:07:35 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Bernard St-Denis

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V5T3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Consultation conjointe-Aéroport de St-Hubert Demeurant à Saint- Bruno-de- Montarville près du rang des Vingt-Cinq depuis

1978 nous avons constaté une augmentation importante des nuisances sonores. (L’aéroport, la 30, le rang des 25.) En ce

qui concerne l’aéroport de St-Hubert, il faut, que les villes environnantes encadrent de façon sérieuse son utilisation sur un

moyen et long terme pour limiter des abus. Suggestions et observations : 1) Établir des normes locales rigoureuses gérées

par un comité conjoint aéroportuaire de gestion du bruit. 2) Établir des restrictions acoustiques et des procédures

d’atténuation du bruit. 3) Obtenir un droit de regard sur la planification, l’organisation, la direction et contrôle de l’utilisation

des pistes de décollage et d’atterrissage par les écoles de vol. (Ces avions n’ont pas besoin de passer à basse altitude au-

dessus des maisons !) 4) Exiger un rapport détaillé de l’achalandage de la part des dirigeants. 5) Obtenir de l’aéroport de

l’information spécifique pertinente sur l’utilisation des pistes par les écoles de vols et les différentes compagnies suivant la

proximité de municipalités. 6) Faire des prévisions à moyen et long terme suivant le type d’avion autorisé en ce qui

concerne l’ambiance sonore. 7) Voir à contrôler et interdire, s’il y a lieu, les vols de nuit des gros porteurs. 8) Établir un

comité de gestion des plaintes conjoint. 9) Que les municipalités soient en mesure de bien informer leurs citoyens. 10) Que

chaque municipalité ait son comité de gestion sonore. 11) S’inspirer des mesures mis en place par d’autres aéroports et voir

à des déplacements de services s’il y a lieu. 12) Augmenter le niveau de vigilance car c’est la qualité de vie des citoyens qui

est en cause. 13) Suivi sur les destinations et leurs passagés. 14) Normes de sécurité pour la population environnante.



Intimé Non: 503

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 11, 2022 16:29:28 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 11, 2022 16:29:28 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Gaston veilleux

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1H5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Il y a déjà beaucoup de bruit de passage d’avions au dessus de sainte Julie. Ce serait encore pire avec le nouveau projet

d’aéroport. En plus il y a plus de pollution causée par ces passages de surplus d’avions. Je ne suis pas favorable à ce

projet. Je ne suis pas venu m’installer dans cette ville pour entendre cette pollution de bruit et cette pollution de l’air.



Intimé Non: 504

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 11, 2022 17:22:02 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 11, 2022 17:22:02 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Gilbert Lefebvre

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E0H5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Excellente initiative d’offrir plus de vols à partir de St-Hubert. L’altitude d’approche finale n’est pas un problème pour Ste-

Julie. Il en va de même pour les décollages. J’approuve.



Intimé Non: 505

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 11, 2022 19:09:07 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 11, 2022 19:09:07 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Catherine Perreault

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3S9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis d'avis que l'aéroport de St-Hubert devrait demeurer à vocation locale. Un aéroport de gros porteurs à côté d'un parc

national serait nuisible à l'environnement et à la qualité de vie des habitants des secteurs avoisinants, de par la pollution de

l'air et par le bruit. Les investissements en cours pour la mobilité à Montréal facilite grandement l’accès à l’aéroport de

Montréal, inutile de bonifier l’offre de St-Hubert par prétexte d’accessibilité.



Intimé Non: 506

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 11, 2022 19:57:04 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 11, 2022 19:57:04 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Linda Bianchini

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2Z7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Nous habitons à cette adresse depuis au moins 30 ans et nous avons acheté cette résidence pour la quiétude des lieux et la

beauté de la nature. Malheureusement, l'aéroport de St-Hubert s'est développé avec les impacts négatifs que cela

occasionne et sans se soucier des désagréments vécus par les résidents qui demeurent dans les villes avoisinantes.

Personnellement, nous n'avions jamais vu auparavant de gros avions passer au-dessus de notre quartier, au Domaine des

Hauts-Bois. Nous pouvions les apercevoir au loin, de notre balcon, passer à travers les champs et au-dessus des

autoroutes. Maintenant, certains gros transporteurs prennent leur envol de l'aéroport en suivant un itinéraire directement au-

dessus de nos maisons, et ce, de jour comme aux petites heures du matin. Le bruit nous réveille même en ayant les

fenêtres fermées. Je peux facilement m'imaginer à quel point ce doit être infernal de demeurer tout près de l'aéroport St-

Hubert. Nous ne voulons pas d'un deuxième aéroport PET dans notre région qui va accroître la pollution environnementale

et sonore sans compter une possible dévaluation de nos résidences. Qui souhaiterait acheter une propriété à proximité d'un

aéroport achalandé ? Il y a certainement des endroits moins populeux où un aéroport pourrait être construit pour offrir ces

nouveaux vols, plusieurs fois par jour, vers les États-Unis, le grand Nord et ailleurs. Merci de nous offrir cette consultation et

bonne continuité dans vos démarches pour la protection de vos citoyens !



Intimé Non: 507

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 12, 2022 07:24:06 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 12, 2022 07:24:06 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Christine Nadon

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1A7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Ont entend beaucoup les gens se plaindre du bruit, mais ces mêmes personnes prennent sûrement l’avion que ce soit pour

affaire ou pour les loisirs, les autres ont les entends peu. Personnellement si ont choisi d’habiter près des services ont doit

également accepter les désagréments.



Intimé Non: 508

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 12, 2022 07:25:07 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 12, 2022 13:26:16 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Galina Petrosean

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V0A9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je considère que la proximité d'aéroport qui va fonctionner à pleine force peut nuire à l'écologie de la région.



Intimé Non: 509

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 12, 2022 09:05:35 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 12, 2022 15:03:21 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Judith Bolduc

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4J8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis totalement contre le plan de développement de DASH-L concernant l’Aéroport de Saint-Hubert pour les raisons

suivantes : J’ai choisi, il y a 25 ans, Saint-Bruno-de-Montarville pour sa qualité de vie et la proximité avec mon travail. Un

plus grand nombre de décollage et d’atterrissage par jours, d’aéronefs entraînerait une augmentation du bruit ambiant.

Saint-Bruno-de-Montarville doit déjà composer année après année avec une augmentation du bruit ambiant causé par

l’augmentation du flot de circulation sur les autoroutes 20 et 30, ainsi que sur la route 116. Une augmentation du nombre de

décollage et atterrissage de moyens et gros aéronefs ne ferait qu’augmenter la pollution par le bruit et la pollution de l’air.

L’augmentation du nombre de vols pour des liaisons régionales, canadiennes et internationales aura aussi comme

conséquence l’augmentation de la circulation automobile sur les voies d’accès à l’aéroport. Ceci occasionnerait

conséquemment une augmentation de la pollution sonore et de la pollution de l’air à proximité de ces voies de circulation.

Le plan de développement de l’Aéroport de Saint-Hubert est en contradiction totale avec les mesures énoncées par le GIEC

(Groupe d’experts intergouvernemental sur les changements climatiques) qui appel à une diminution drastique de la

consommation des énergies fossiles. Le nombre de vols ne doit pas augmenter mais plutôt diminuer. Le mode de transport

aérien ne répond plus au besoin de l’humanité en considérant les effets néfastes de son utilisation. Aussi, optimisons les

installations déjà existantes telles que l’aéroport internationale Pierre Eliott Trudeau qui sera bientôt desservi par le REM.



Intimé Non: 510

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 12, 2022 09:40:29 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 12, 2022 09:40:29 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Paola Correal

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3A5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

We are against this project, we do not want the noice to increase. We live in Sainte-Julie because its a calm city and we

have invested in a home that will be affected by the noise of planes coming in and out the airport. The values of the houses

could be affected the majority of people do not like living near an airport and bearing the noise that comes with that.

Absolutely against this project.



Intimé Non: 511

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 12, 2022 09:59:06 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 12, 2022 09:59:06 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Bernard Fournier

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6C8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, Je suis consultant en environnement et aménagement du territoire depuis près de 30 ans et résidant de Saint-

Bruno depuis 2021 sur la rue Gouin. Je suis aussi un utilisateur de l'aéroport depuis une vingtaine d'années dans le cadre

de mes mandats pour le développement de projets miniers et industriels d'envergure réalisés dans les régions ressources

du Québec. Donc, loin de moi l'idée de vouloir contrer le développement de projets utiles à la société et avec de potentielles

retombées économiques régionales. Par contre, en 2022, avec la notion d'acceptabilité sociale bien ancrée dans nos

collectivités et avec des approches de développement d’infrastructures soutenues par des prémisses de développement

durable (Envision; Environnement, Société et Gouvernance), il ne fait plus aucun doute que la participation citoyenne doit

être au cœur de tout projet majeur désirant être réalisé sur un territoire donné et que cette participation doit se fonder sur

des éléments scientifiques crédibles pour pouvoir juger du bien-fondé des interventions projetées. C’est dans ce contexte

que mon premier commentaire ici vise directement les gestionnaires de l’aéroport au niveau de leur gouvernance. Je

comprends très bien que l’aéroport est là depuis longtemps et que cette infrastructure est de juridiction fédérale. Je

comprends aussi que lesdits gestionnaires ont fait certaines démarches de consultation citoyenne. Mais ce processus doit

être élargi et appuyer par des études rigoureuses qui présentent les faits actuels et qui évaluent, au meilleur des

connaissances scientifiques disponibles, les différentes situations anticipées dans le futur avec le projet de développement

(j’y reviendrai). En outre, il faut que lesdits gestionnaires, promoteurs et consultants qui travaillent sur le projet de

développement pensent en dehors de la boîte et sortent des sentiers battus et balises réglementaires existantes (think

outside the box). De même, le discours de se cacher sous l’exclusivité d’une juridiction fédérale ne tient plus la route : ce

projet doit être développé, s’il voit le jour, dans une perspective réelle de développement durable et d’acceptabilité sociale

avec les communautés environnantes. Or, pour le moment, cette acceptabilité n’est pas au rendez-vous et il est important

de rappeler qu’elle ne se mesure pas en termes et oui et de non reçus dans le cadre des démarches antérieures de

consultations réalisées par l’aéroport. Il faut un vrai débat de fond quant à la cohabitation de cette infrastructure avec les

collectivités environnantes. Trop d’inconvénients sont déjà en place dans ces ollectivités quant à la pollution sonore. Oui,

l’aéroport est là depuis longtemps avec des missions qui ont changé au fil des ans, mais le développement des collectivités

environnantes ne date pas d’hier non plus. Il faut regarder en avant et éviter les erreurs du passé, sans égard à qui est à

l’origine desdites erreurs, si erreurs il y a eu bien entendu. Oui, des mesures d’atténuation ont été développées ont fil des

ans, mais celles-ci apparaissent insuffisantes en regard des inconvénients subis en ce moment. Oui, des mesures

d’atténuation additionnelles sont prévues avec le projet de développement, mais quels en seront les résultats tangibles ?

Quels sont les engagements fermes des gestionnaires par rapport à ces mesures ? Il faut que cela soit enchâssé dans des

documents légaux et que les solutions reposent sur la science qui est d’actualité aujourd’hui. L’approche de gestion du

climat sonore préconisée par l’aéroport est désuète, non transparente et repose des archaïsmes réglementaires d’une autre

époque. J’ai pu consulter tous les documents pertinents en cette matière et rien ne me rassure pour le projet de

développement escompté. Oui, on dispose d’une Politique de climat sonore et on fait référence à certains documents, lignes

directrices ou guides de Transport Canada, dont le Circulaire d’information (CI) No. 302-02 ou la Gestion du bruit des

aéronefs. Oui on a un fiche d’information sur le bruit pour le projet de développement (Un climat sonore contrôlé, une

fréquentation sensée) avec des extrapolations sur la situation anticipée en 2037. Mais tout cela ne montre que la situation

anticipée au pourtour immédiat de l’aéroport. Seulement quelques quartiers résidentiels les plus rapprochés de Longueuil

sont visées et aucun quartier résidentiel de Saint-Bruno et de Sainte-Julie ne sont visés. Tout au plus on se limite au zonage

industriel du boulevard Clairevue, lequel ne contient aucun récepteur vraiment sensible du point de vue de l’aviation. On

nous dit dans cette fiche qu’on a évalué le futur climat sonore en se basant sur la méthodologie acceptée au Canada qui



vient du Noise Exposure Forecast (NEF) qui détermine des niveaux de bruit sur 24 h,avec des pénalités pour la nuit de 22h

à 7h afin de refléter la plus grande sensibilité durant cette période. Or cette façon de faire n’est pas du tout adaptée à une

gestion efficace du bruit dans une perspective de cohabitation réelle et durable avec le milieu. Il faut que les pointes de bruit

actuelles soient mesurées durant le jour, le soir et la nuit. Il faut que ces pointes soient évaluées pour la situation future

aussi avec des horizons de projections et différents scénarios qui présentent l’efficacité des mesures d’atténuation pouvant

être déployées à chacun de ces horizons. Un niveau de bruit sur 24 h n’est aucunement représentatif de ce que vivent les

gens de Saint-Bruno, Sainte-Julie et des différents quartiers de Longueuil qui vont bien au-delà de la route 116 et boulevard

Vauquelin. Il faut avoir les pointes de bruit actuels et simulés et avec des niveaux équivalents sur des périodes de 30

minutes et 1 h durant les périodes de jour, de soir et de nuit. L’évaluation du niveau de bruit actuel selon ces périodes est

importante pour bien évaluer le niveau d’inconvénient actuel et pour mesurer l’accroissement de l’inconfort, de niveau de

gêne et d’inconvénient avec les niveaux de bruit projetés. Ce n’est qu’en ayant tous ces détails qu’on pourra juger de la

performance actuelle des mesures d’atténuation sensées déjà être en place et de celles projetées dans le futur. Tout cela

doit se faire dans une démarche scientifique et rigoureuse avec les flottes actuelles et projetées d’avions, les types

d’appareils, les mesures de réduction acoustique intégrées aux appareils, les aménagements actuels et prévus et tous les

corridors de vols possibles (aux instruments, à vue) au-dessus des communautés environnantes. Et ce n’est de là qu’on

pourra réellement juger de l’acceptabilité sociale du projet et de ses des prémisses de développement durable. Oui ces

études peuvent être fastidieuses et dispendieuses, mais c’est le seul moyen d’arriver à des solutions éclairées sur

l’exploitation et le développement de l’aéroport. Peut-être que l’aéroport a déjà bon nombre de ces études en mains, mais

nous n’en savons rien. La science doit d’abord guider toute intervention en cette matière et après coup on pourra juger des

retombées économiques du projet en tenant compte de la cohabitation souhaitée avec le voisinage. Ce n’est qu’en ayant

complété cette boucle qu’on pourra voir comment le projet répond alors aux trois piliers du développement durable : le pilier

social, le pilier économique et le pilier environnemental. Je demeure disponible pour travailler avec vous sur tout mémoire et

tout comité qui pourrait être mis en place ou développer au niveau des communautés de Saint-Bruno et Sainte-Julie, et de la

Ville et l’Agglomération de Longueuil. Merci.



Intimé Non: 512

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 12, 2022 10:05:35 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 12, 2022 16:01:08 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Lucie Rochette

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3E6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je vois le développement de l'Aéroport de Sant-Hubert comme un développement économique important pour notre région.

Cependant, il faut interdire les vols entre 23 h et 6 h.



Intimé Non: 513

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 12, 2022 11:17:09 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 12, 2022 11:17:09 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Marie-Pierre Giroux

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3A2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Est-ce vraiment nécessaire de vouloir augmenter le trafique aérien. Ça va à l’encontre des efforts pour réduire les gaz à

effet de serre. De plus, le bruit est une source de stresse. Je ne crois pas que nous aillons besoin de plus de stresse, non

plus. Trudeau devrait être l’aéroport à privilégier pour l’augmentation de l’offre.



Intimé Non: 514

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 12, 2022 14:08:30 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 12, 2022 14:08:30 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Edith Lachance

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1T6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Nous sommes situés en dessus d'un corridor aérien mais la majorité du temps lorsque dans la journée, nous n'avons pas

d'inconvéniant de brut. C'est plutot la nuit ou il y a le vol de Kronos pour le grand Nord que cette apparail en particulier fait

un bruit infernal, comme si l'avion allait nous tomber sur la tête. Je suis en faveur du développement mais il faut que ce soit

durant des heures respectables. Et il ne faudrait pas que ça devienne trop achalendé avec des vols aux 10 minutes. Tout

est dans l'équilibre et le respect d'autrui.



Intimé Non: 515

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 12, 2022 14:39:58 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 12, 2022 14:39:58 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Martin Vigneault

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E0B5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

J’ai remarqué une énorme augmentation de passage d’avions a toute heure de la journée parfois très haut et d’autre fois

très bas. Le bruit dérange énormément et fait baisser la valeur de nos maison en plus de rendre la relaxation impossible.



Intimé Non: 516

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 12, 2022 15:22:23 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 12, 2022 15:22:23 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Danielle Poitras

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6A1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

4 points principaux et primordiaux: - règlementer +++ le bruit des appareils - règlementer la hauteur de vols des petits avions

d'écoles de pilotage pour qu'ils circulent beaucoup plus haut qu'actuellement au-dessus des villes et des résidences, pour

qu'ils deviennent ainsi moins nuisibles et dérangeants - règlementer les heures pour les vols des petits avions d'écoles de

pilotage: entre autres, interdire les vols avant 9h ou après 17h la fin de semaine - interdire tous les vols de nuit pour tous les

types d'appareils, entre 22h et 7h



Intimé Non: 517

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 12, 2022 16:46:16 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 12, 2022 16:46:16 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Isabelle Martin

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V5X2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, Je suis venue habiter St-Bruno-de-Montarville en 2013 croyant que c'était un endroit où, même locataire, je

pouvais aspirer à la tranquillité et au calme. Que de déceptions j'ai connues ! Mon premier appartement était situé sur le

boulevard Seigneurial où aux heures de pointe on se serait cru sur Renée-Lévesque à Montréal. En 2018, je déménage sur

la rue du Ruisseau après avoir lu que le projet du Tilleul était complété. Et bien non, rien n'était terminé. La rue du Ruisseau

était devenue un champs de course pour les conducteurs de gros camions qui s'en donnaient à coeur joie. C'était qui ferait

le plus de bruit et de poussière. Au fur et à mesure que les nouveaux propriétaires aménageaient la petite rue du Ruisseau

était devenue, les fins de semaines, comme la rue Sainte-Catherine à Montréal. Mais le point culminant, ça été l'été 2019

où, en plus, s'est ajouté le bruit incessant d'avions qui semblaient prendre un malin plaisir à tourner en rond au-dessus de

St-Bruno. D'ailleurs, j'ai fait plusieurs plaintes comme beaucoup d'autres personnes. Assez ironiquement, c'est la Covid-19

qui a calmé le jeu. Sûrement, son seul point positif. Alors si vous me demandez si je suis d'accord pour qu'il y ait un

aéroport à St-Hubert, je dis NON, NON, et NON ! Si c'est dérangeant pour les Montarvilloises et Montarvillois, je n'ose

imaginer ce que ce sera pour les gens habitant St-Hubert. Du respect et plus de sensibilité pour les êtres humains S.V.P.,

et un peu moins pour l'appât du gain. La santé mentale et physique des personnes s'en trouvera améliorer, et le système de

santé coûtera beaucoup moins cher. Isabelle Martineau



Intimé Non: 518

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 12, 2022 16:52:14 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 12, 2022 16:52:14 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Myrtha Leonce

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1K4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Il faudrait s'assurer qu'il n'y ait pas beaucoup de vols surtout la nuit et du niveau de bruit engendré par les avions. Que les

avions ne remplacent pas surtout les oiseaux car St-Hubert n'est pas dans un coin perdu et la tranquilité des humains vaut

mieux que les voyages à rabais.



Intimé Non: 519

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 12, 2022 17:18:45 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 12, 2022 17:18:45 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Geneviève Gagné

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4L3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, J’habite Saint-Bruno-de-Montarville et je suis totalement contre le plan de développement de DASH-L concernant

l’Aéroport de Saint-Hubert pour les raisons suivantes: J’ai choisi Saint-Bruno-de-Montarville il y plus de 23 ans pour sa

quiétude, sa qualité de vie, la proximité avec mon travail et le Parc du Mont Saint-Bruno. Une augmentation du nombre de

décollage et atterrissage de moyens et gros aéronefs ne ferait qu’augmenter la pollution par le bruit et la pollution de l’air.

L’augmentation du nombre de vols pour des liaisons régionales, canadiennes et internationales aura aussi comme

conséquence l’augmentation de la circulation automobile sur les voies d’accès à l’aéroport. Ceci occasionnerait également

une augmentation de la pollution sonore et de la pollution de l’air à proximité de ces voies de circulation. Saint-Bruno-de-

Montarville doit déjà composer, année après année, avec une augmentation du flot de circulation sur les autoroutes 20 et

30, ainsi que sur la route 116, qui occasionne déjà une diminution de notre qualité d’air et une augmentation de la pollution

sonore. Ce nouveau projet ne ferait qu’amplifier cette problématique. Encore plus important, le plan de développement de

l’Aéroport de Saint-Hubert est en contradiction totale avec les mesures énoncées par le GIEC (Groupe d’experts

intergouvernemental sur les changements climatiques) qui appellent à une diminution drastique de la consommation des

énergies fossiles. Le nombre de vols ne doit pas augmenter mais plutôt diminuer. Le mode de transport aérien ne répond

plus au besoin de l’humanité en considérant les effets néfastes de son utilisation. Aussi, optimisons les installations déjà

existantes telles que l’aéroport international Pierre Eliott Trudeau qui sera bientôt desservi par le REM.



Intimé Non: 520

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 12, 2022 18:03:48 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 12, 2022 18:03:48 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Martin Thériault

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V1A3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Depuis l'arrivée des 737 à l'aéroport St-Hubert, nous vivons plusieurs désagréments au niveau de la qualité de vie et de

nombreux réveils dans la nuit et très tôt le matin. Nous souhaitons que l'aéroport reste d'une petite dimension et qu'il n'est

aucune expansion de celle-ci. En plus de la pollution sonore, il y a la pollution par les avions.



Intimé Non: 521

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 12, 2022 19:30:30 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 12, 2022 19:30:30 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Yves Dubuc

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6H4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

J’ai lu avec intérêt l’article et le commentaire publié dans l’édition du journal les Versants de cette semaine. Ma conjointe et

moi vivons dans le secteur des femmes de St Bruno et nous devons aussi subir le bruit durant la nuit. Intéressant aussi la

réponse du Président de la compagnie propriétaire de l’avion qui nous réveille la nuit. Révoltant de lire qu’il n’y a rien a faire

pour diminuer le bruit. Inacceptable comme position, surtout qu’un de ses arguments pour justifier le vol de nuit est de

permettre aux travailleurs de dormir avant le début du quart de travail . Je tiens à souligner que j’ai déposer deux plaintes

auprès de l’aéroport de St Hubert concernant le bruit excessif de cet avion. Je n’ai jamais reçu de réponse ni même un

accusé de réception. Pour les raisons suivantes le développement de l’aéroport de St Hubert doit être refusé: 1) Les

responsables de l’aéroport et de la compagnie aérienne ne sont pas sérieux et peu crédibles. 2) le bruit



Intimé Non: 522

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 13, 2022 06:30:54 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 13, 2022 06:30:54 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Rachel Garret

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V1W6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Contre le développement de l’aéroport. Pour différentes raisons: environnementales, sonores, qualités de l’air et

augmentation du réseau routier. S’assurer de ne pas autoriser le transport de 22h à 8h. Bref, j’associe ses nuisances a une

perte de qualité de vie à saint Bruno. Merci de tenir compte de nos avis.



Intimé Non: 523

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 13, 2022 09:18:10 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 13, 2022 09:18:10 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? André Bouvier

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3M2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Des avions nous passe dessus en pleine nuit ou au matin très tôt.comme ils sont à plein gaz pour prendre leur altitude ce

qui nous réveille. Si ceci me perturbe même en hiver les fenêtres fermées imaginer pour les animaux du parc de la Sepaq.

A l’origine l’aéroport en 1983 était de vocation militaire et un peu civil.Qu’il passe au dessus des champs de végétation de

leur ville. Aussi,si un ennuie grave surgit l’avion peut tourner en rond et nous laisse des pièces qui se détache ou du

carburants.Nos assureurs vont hausser le coût de nos primes annuelles. Pour conclure les désagréments sont pour nous et

les revenus sont pour eux. La francisation pour le robot ? Voir votre erreur……..ça presse



Intimé Non: 524

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 13, 2022 10:58:53 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 13, 2022 10:58:53 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? David Cabana

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3E5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je ne suis plus capable des avions qui font l’effet d’un tremblement de terre lors du décollage. Me semble qu’en 2022 avec

les technologies qu’on possèdent, on devrait être en mesure d’avoir une solution moins bruyante. Ce sont les gros avions

après 21:00 qui sont totalement désagréables. Les petits avions style Cesna ne me dérangent pas du tout.



Intimé Non: 525

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 13, 2022 11:20:41 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 13, 2022 11:20:41 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? noel armengol

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2W9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

le bruit des avions vers les 3 h. du matin nous reveille et apres plus moinyen de dormir si la compagnie ne peu pas changer

de model d avion quelle change ses heures de vol



Intimé Non: 526

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 13, 2022 11:33:31 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 13, 2022 11:33:31 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Isabelle carignan

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3B6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis contre ce projet de développement. Je viens tout juste de faire l’acquisition d’une maison ou j’ai validé qu’une

réglementation, en place pour encore plusieurs années, limitait le type de transporteur. On ne peut pas du jour au lendemain

décider d’abolir une loi au profit d’un regroupement d’actionnaires, mais au détriment des citoyens qui paie leurs taxes et qui

vont vivre au quotidien avec les nuisances sonores de l’augmentation du traffic aérien et du type de transporteur. Il y a un

non sens, à titre d’exemple, de réduire la fréquence des déchets, à forcer le recyclage et le compostage au nom de

l’environnement, mais augmenter, d’un autre côté, la pollution aérienne qui est pire , sur la qualité de l’air, que le

réchauffement. Ce projet est un non sens sur tout la ligne considérant qu’un des objectifs premiers bénéficiera à enrichir une

poignée d’individus! Est-ce vraiment l’héritage que nous voulons laisser à nos enfants!



Intimé Non: 527

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 13, 2022 12:09:10 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 13, 2022 12:09:10 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Suzie Brousselle

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E0G4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis préoccupée par le bruit causé par les avions qui volent en haut de Sainte-Julie. Les tracés sont peut-être mal

conçus, mais je crains également pour la sécurité des résidents des villes environnantes, par exemple en cas d'écrasement

ou d'atterrisage d'urgence. Les tracés devraient être conçus de manière à éviter les vols à basse altitude au dessus des

quartiers résidentiels, par exemple au dessous des autoroutes, des champs et des forêts. Merci.



Intimé Non: 528

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 13, 2022 13:39:16 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 13, 2022 19:39:16 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Claire Leduc

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3C1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

SVP pas d’avions 747 trop bruyants, incompatible avec une vie familiale et de travail.



Intimé Non: 529

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 13, 2022 14:14:03 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 13, 2022 14:14:03 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Guylaine Bordeleau

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6E4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

je suis tout à fait compte un projet qui augmentera la pollution par le bruit. Je suis adjacente au Parc du Mont Saint-Bruno et

déjà beaucoup trop de bruit d'avion le surplombe.



Intimé Non: 530

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 13, 2022 14:15:57 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 13, 2022 14:15:57 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Pierre-Paul Léger

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V1Z1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis favorable au développement de l'aéroport de St-Hubert. Je comprends que nous devons tolérer un peu de bruit pour

quelque temps, je crois toutefois que le niveau sonore des appareils sera de plus en plus bas au fur et à mesure que les

technologies s'amélioreront, il ne faut pas jeter le bébé avec l'eau du bain. Un aéroport de grande envergure sera

certainement un actif pour notre région. Il ne faut pas laisser passer cette occasion.



Intimé Non: 531

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 13, 2022 14:34:29 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 13, 2022 14:34:29 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Pierre-Paul Léger

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V1Z1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

J'habite St-Bruno depuis 1978 et jamais je n'ai critiqué l aéroport de St-Hubert. C est une chance même d'habiter près de

cet aéroport. J' ai hâte même qu' elle soit a sa pleine capacité de transport aérien. Il faut choisir notre maison dans un

secteur qui est conforme a nos enjeux. Quelquefois la nuit, nous entendons un prix de moteur, je pense alors aux chanceux

qui peuvent rentrer chez eux sans aller a l'aéroport Trudeau. L'aéroport était là avant nous. C'est l'urbanisation qui l'a

encadré!



Intimé Non: 532

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 13, 2022 16:13:36 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 13, 2022 16:13:36 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Jean-Benoit Dion

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Basile-le-Grand

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Basile-le-Grand, QC, J3N1M4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, J'habite sur le long du Richelieu à SBLG. Le secteur est déjà très bruyant car nous avons un hydroaérodrome juste

à côté (Aviation BL à St-Mathias). Il y beaucoup d'achalandage car il y a une école de pilotage, des gens qui stationne leur

avion, des clients pour la mécanique... De plus l'été il y a les bateau, le tourisme en moto et en auto qui sont aussi très

bruyants. J'espère que ces aspects seront pris en compte si il y a des changements dans les trajectoires des avions. C'est

déjà très, très bruyant ! Merci.



Intimé Non: 533

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 13, 2022 16:21:04 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 13, 2022 16:21:04 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Ivelina Stoilova

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Basile-le-Grand

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Basile-le-Grand, QC, J3N1S3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Le bruit des avions qui passent tout le temps est extrêmement dérangeant et stressant! Cela a in impact négative sur la

santé mentale de toute notre famille. Si le plan de développement de l’aéroport se réalisera avec les mêmes corridors et le

bruit encore plus excessive cela sera l’horreur complet! De plus les possibilités des accidents comme celui sur les

Promenades St-Bruno augment et notre sécurité physique sera en danger encore plus! Si je savais que les corridors de

l’aéroport de St-Hubert passent au dessus de notre maison de rêve, je n’aurais jamais acheté et déménager dans ce coin.

Le train et un autre obstacle et si on pouvait avoir une solution favorable au moins avec le bruit excessive des avions sa sera

vraiment apprécié. Cela aidera aussi le développement durable et écologique de notre région. Merci



Intimé Non: 534

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 13, 2022 17:42:26 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 13, 2022 17:42:26 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Stéphane Lemieux

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4L3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Plusieurs problèmes relatifs à un augmentation du trafic aérien à St Hubert: - pollution par le bruit - ce genre de projet fait

l'affaire de ceux qui vivent loin des aéroport mais les citoyens à proximité vont subir les conséquences pour les autres -

pollution par les GES: Plus d'avions = plus d'émissions de carbone - risque d'accidents ou d'écrasement - risque

environnemental: Augmentation de la probabilité de déversement de carburant ou autres matières dangereuses. On ne veut

pas de ce projet à St Hubert !



Intimé Non: 535

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 13, 2022 18:02:44 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 13, 2022 18:02:44 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Jean Luc Fortin

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3L2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Même s’il y a peu d’avions présentement, le bruit de ceux-ci est très dérangeant et advenant un achalandage accru, nous

envisageons fortement de quitter Ste-Julie.



Intimé Non: 536

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 13, 2022 18:21:38 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 13, 2022 18:21:38 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Catherine DESAULNIERS

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Basile-le-Grand

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Basile-le-Grand, QC, J3N1K5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Déjà très bruyant, svp préservez la tranquillité de notre ville



Intimé Non: 537

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 13, 2022 18:33:33 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 13, 2022 18:33:33 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Yourika Côté

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2Z9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Les avions sont très bruyantes et nous réveillent la nuit ce qui est vraiment désagréable. Les avions ne devraient pas être

autorisées en 21h et 7h du matin. De plus, les avions devraient avoir des moteurs moins bruyants.



Intimé Non: 538

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 13, 2022 18:42:42 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 13, 2022 18:42:42 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Eugénie Lemieux

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4L3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, J’habite Saint-Bruno-de-Montarville et je suis totalement contre le plan de développement de DASH-L concernant

l’Aéroport de Saint-Hubert pour les raisons suivantes : J’habite Saint-Bruno-de-Montarville depuis plus de 22 années et

j’apprécie cette ville pour sa quiétude, sa qualité de vie, sa proximité avec le Parc du Mont Saint-Bruno. Une augmentation

du nombre de décollage et atterrissage de moyens et gros aéronefs ne ferait qu’augmenter la pollution par le bruit et la

pollution de l’air. L’augmentation du nombre de vols pour des liaisons régionales, canadiennes et internationales aura aussi

comme conséquence l’augmentation de la circulation automobile sur les voies d’accès à l’aéroport. Ceci occasionnerait

conséquemment une augmentation de la pollution sonore et de la pollution de l’air à proximité de ces voies de circulation.

Saint-Bruno-de-Montarville doit déjà composer, année après année, avec une augmentation du flot de circulation sur les

autoroutes 20 et 30, ainsi que sur la route 116, qui occasionne déjà une diminution de notre qualité d’air et une

augmentation de la pollution sonore. Ce nouveau projet ne ferait qu’amplifier cette problématique. Encore plus important, le

plan de développement de l’Aéroport de Saint-Hubert est en contradiction totale avec les mesures énoncées par le GIEC

(Groupe d’experts intergouvernemental sur les changements climatiques) qui appellent à une diminution drastique de la

consommation des énergies fossiles. Le nombre de vols ne doit pas augmenter mais plutôt diminuer. Le mode de transport

aérien ne répond plus au besoin de l’humanité en considérant les effets néfastes de son utilisation. Aussi, optimisons les

installations déjà existantes telles que l’aéroport international Pierre Eliott Trudeau qui sera bientôt desservi par le REM.



Intimé Non: 539

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 13, 2022 19:10:33 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 13, 2022 19:10:33 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Jean Leboeuf

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1N6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis d’accord que l’aéroport de St-Hubert se développe et devienne un aéroport régional. Je voyais déjà ce potentiel

quand j’ai choisi d’emménager à Ste-Julie il y a 46 ans.



Intimé Non: 540

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 13, 2022 19:22:56 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 14, 2022 01:22:56 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Yan Levesque

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4J7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Le bruit causé par les avions à toute heure du jour et de la nuit est déjà une nuisance, je ne peux concevoir augmenter le

traffic aérien. L’aéroport a déjà une attitude cavalière avec les vols cargos de nuit, imaginez si on change la réglementation

pour pire! J’adore ma ville, mais la seule raison qui me pousserait à la quitter est l’aéroport et sa pollution sonore et

environnementale



Intimé Non: 541

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 13, 2022 19:28:25 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 13, 2022 19:28:25 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Marie-Ève Robert

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Basile-le-Grand

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Basile-le-Grand, QC, J3N1E2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Ce qui me dérange le plus, ce sont les longs vombrissements sourds que l'on entend depuis les 2-3 dernières années. Le

bruit semble se réverbérer sur la montagne lors du décollage. Dès que l'appareil passe un certain point, le bruit arrête. C'est

pire lorsque les nuages sont bas. Durant la nuit, avec les fenêtres ouvertes, c'est suffisant pour me réveiller. De plus, les

petits appareils qui passent à basse altitude sont très bruyants. Même si j'aime l'idée que l'on puisse avoir accès à des vols

internationaux ou nationaux depuis cet aéroport, plus près de la maison, j'ai de grosses inquiétudes concernant l'impact sur

notre milieu de vie quotidien, sans compter l'empreinte écologique horrible d'une telle structure! C'est contre-productif à long

terme.



Intimé Non: 542

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 13, 2022 19:58:28 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 13, 2022 19:58:28 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Geneviève Forgues

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2S2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Quels seront les impacts sur le bruit ? Quelles seront l’étendue des heures où les avions voleront?



Intimé Non: 543

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 13, 2022 20:00:26 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 14, 2022 01:47:51 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Denis Leblanc

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4W8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Si vous augmentez les vols à l’aéroport automatiquement ceci devient plus difficile à contrôler d’autres enjeux comme le

contrôle du climat sonore, les vols de nuit, le trafic aérien durant les fins de semaine, la qualité de l’environnement et la

gestion de la sécurité.



Intimé Non: 544

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 14, 2022 05:30:30 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 14, 2022 05:30:30 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Danielle Guay

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Basile-le-Grand

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Basile-le-Grand, QC, J3N1W2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

J'ai décidé d'habiter à St-Basile car les avions ne passaient pas autant au dessus de nos têtes par rapport à St-Hubert et

Longueuil. Mais depuis plusieurs années, je m'aperçois qu'il y a de plus en plus d'avions qui passent au dessus de chez moi

et que le bruit rattaché à ces passages sont de plus en plus élevés. Je suis même en réflexion quant à un déménagement

possible vers une ville où je n'aurai pas à subir ces bruits constants à toutes heures du jour et de la nuit. Et comme il y a

aussi beaucoup plus d'avions et d'hélicoptère à partir de Beloeil, ça devient franchement désagréable ces bruits pour

lesquels la seule façon de les éliminer est de déménager :(



Intimé Non: 545

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 14, 2022 06:30:26 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 14, 2022 06:30:26 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Brigitte Lauzon-Fibich

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6H6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Nous sommes arrivés à St-Bruno-de-Montarville en juin 2020. Bien que nous étions au courant de la présence de l'aéroport

à proximité, nous étions loin de savoir tout le trafic (et tout le bruit!) qui s'y associait. Aucun agent d'immeuble ne nous avait

mentionné le bruit occasionné par le trafic aérien, même lorsque nous avons posé la question. À PROPOS DES VOLS DE

NUIT Quelle ne fut pas notre surprise, lors de notre toute première nuit dans notre nouvelle maison, d'être réveillés en

sursaut à 2h du matin par les très forts grondements du passage d'un avion. Résultat: deux jeunes enfants réveillés,

apeurés, en pleurs, et deux parents qui se demandaient s'ils ne s'étaient pas mis les pieds dans les plats en choisissant

cette maison. Au fil des jours (et des nuits!), nous avons dû nous procurer des machines à bruit blanc pour couvrir le son

des moteurs. Cela ne fonctionne pas toujours tellement les bruits sont forts. Pourquoi des avions circulent-ils autant la nuit?

Ne devrait-il pas y avoir une réglementation telle à l'aéroport de Dorval, interdisant les vols nocturnes? Une interdiction de

vols entre 11h et 6h du matin serait la moindre des choses, considérant que les avions survolent des zones résidentielles.

Tout vol d'urgence entre ces heures devrait être accompagné d'une facture salée, sans quoi les compagnies voleront de

nuit quand même. Et pourquoi ne pas ajouter en plus une redevance aux citoyens pénalisés par ces bruits nocturnes?

Quand les compagnies ne considèrent que les chiffres à leur avantage, c'est par les chiffres que nous pourrons faire

changer les choses. À PROPOS DES VOLS DE JOUR Au cours des deux dernières années, nous avons constaté qu'il y a

de plus en plus de trafic aérien de jour. Le vrombissement des moteurs est si fort que, malgré que toutes les fenêtres de

notre maison soient fermées, comme en plein hiver par exemple, nous devons fermer nos micros en pleine réunion virtuelle

car nos collègues ne nous entendent plus. D'autres nous ont même demandé si quelque chose n'avait pas explosé non loin

de chez nous! C'est dire à quel point les moteurs des avions, particulièrement ceux de Chrono Aviation. Le bruit occasionné

par le type d'appareil, en plus du fait qu'il y a de plus en plus de vols, est une véritable nuisance. À PROPOS DE

L'EMPREINTE ÉCOLOGIQUE Au paragraphe précédent, il a été mentionné qu'une augmentation de la densité de trafic

aérien avait été observée: cela a évidemment une incidence sur la qualité de l'air de la région. Il y a nécessairement une

augmentation de la pollution de l'air: une taxe carbone est nécessaire. Et pourquoi ne pas aller de l'avant avec une politique

pour être carbo-neutre? Forcer les compagnies aériennes utilisant l'aéroport de St-Hubert à verdir la région en ajoutant des

arbres? Soyons exigeants pour notre environnement, car les changements climatiques, eux, ne rigolent pas. À PROPOS

DU SUIVI DES PLAINTES Enfin, peut-on penser à un réel système de suivi des plaintes? À une réelle considération de

celles-ci? Au cours des dernières années, j'ai formulé plusieurs plaintes, sans jamais recevoir un seul suivi. Le formulaire de

plainte sur le site Web de l'aéroport est-il purement décoratif? Malheureusement, on dirait bien que oui, et il faut que cela

change. Les plaintes, par leur nature et leur nombre, sont un indicateur qu'il faut changer des choses. Bref, le statut quo

n'est plus une option pour la "cohabitation" entre l'aéroport de Saint-Hubert et les citoyens demeurant tout près: les choses

doivent changer. Et vite.



Intimé Non: 546

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 14, 2022 07:45:20 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 14, 2022 07:45:20 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Vincent Laliberte

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Basile-le-Grand

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Basile-le-Grand, QC, J3N1Z4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour 1927. Voila la réponse. L'aéroport existe depuis 1927. C'est vous et moi qui avons fais le choix de nous installer

près de l'aéroport. Je savais que il y avait possibilité que le trafic augmente, c'est normal et ce n'est pas une surprise.

Regarder l'aéroport de Montréal ou Quebec. Les avions passent constamment au dessus des habitations. Vous devriez

plutôt regarder comment mieux géré la congestion sur la 20 et la 116. Les villes autorise de plus en plus de construction

sans que les infrastructures routier soit fait avant. Aussi, il y a de plus en plus de vélo électrique et il serait très bien

developper des routes direct et sécuritaire pour les vélos entre les différente villes. Ne pas oublier, 1927, c'est tout. Ce sont

les maisons qui se sont construit près d l'aéroport, et pas l'inverse. / Merci



Intimé Non: 547

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 14, 2022 07:49:23 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 14, 2022 07:49:23 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Laurent Guardo

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6E4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Le Bruit des avions est un désastre , qui ruine la beauté de la nature du parc mont st bruno . TRES DÉRANGEANT .



Intimé Non: 548

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 14, 2022 07:55:38 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 14, 2022 07:55:38 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Sylvain Giguère

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6H8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Corridor des avions-écoles Il faut intégrer aux discussions sur le projet de développement de l'aéroport les nuisances liées

aux écoles de pilotage, pour lesquelles des solutions existent et ont déjà été discutées avec DASH-L, qui n'est pas parvenu

à convaincre NAVCANADA. Le problème: les avions-école suivent un circuit ouest-est après le décollage qui les font

traverser les quartiers résidentiels du sud de St-Bruno et de St-Basile, à basse altitude. Il peut y avoir jusqu'à 80 de ces

survols de quartiers résidentiels par jour, générant des problèmes de bruit, de stress et de sécurité pour la population.

NAVCANADA et DASH-L indiquent que ces avions doivent s'orienter sur le point de sortie de St-Basile, ce qui les amènent

à traverser ces quartiers. Or, les applications de tracking montrent qu'une grande part de ces avions ne suivent ce tracé

qu'au début de leur vol et virent vers le sud (vers St-Mathias) avant d'avoir atteint ce point de sortie (donc, générant des

nuisances pour rien). D'autres avions-écoles (minoritaires) n'atteignent pas le point de sortie, mais évitent tous ces quartiers

résidentiels en circulant environ 2 km au sud de la 116. Le résultat de ces observations est d'une part, qu'il y a un manque

de suivi de ce que font les avions-écoles et d'autre part, qu'il est tout à fait possible d'éviter les quartiers résidentiels. Il est

important que les élus des trois paliers de gouvernement se mobilisent pour convaincre NAVCANADA de permettre et

généraliser cette solution aux nuisances en: 1) apportant des modifications aux points de sortie en leur appliquant une

rotation horaire de quelques degrés; 2) déplaçant notamment vers le sud le point de sortie de St-Basile; et 3) imposant aux

avions-écoles qu'ils circulent en tout temps à un minimum de 2 km au sud de la 116 afin d'éviter les quartiers résidentiels;

pour ce faire, les avions-écoles devraient en tout temps contourner l'angle A-30/116 par le sud-ouest. NAVCANADA

opposera à cela toutes sortes de critères liés à la sécurité, aux couloirs aériens, la proximité de l'aéroport Trudeau, la

proximité de la piste de St-Mathias etc. NAVCANADA ira même jusqu'à justifier que les vols au-dessus des quartiers

résidentiels puissent être à une altitude inférieure à 1000 mètres d'altitude, ce qui est pourtant contraire aux règlements. La

pratique montre que la solution proposée est faisable. Elle a même été portée par DASH-L auprès de NAVCANADA en

2020. Elle nécessite cependant que NAVCANADA fasse leur travail et apporte des modifications à leur planification de

l'espace aérien. C'est pour cette raison que la mobilisation des élus est incontournable. Les élus devront faire preuve de

fermeté pour indiquer clairement que le statu quo n'est pas une option. Il faut amener NAVCANADA à faire ce travail et

apporter les autres modifications qui pourront s'avérer nécessaires pour prendre mettre en œuvre cette solution. Une

réunion entre les élus et NAVCANADA devra être organisée à l'image de ce qui a été fait pour les vols d'hélicoptères au-

dessus de Longueuil. Un comité de suivi devra être formé afin de nourrir l'imputabilité de NAVCANADA envers la population

jusqu'à ce que la solution soit mise en œuvre. Le succès de cette démarche repose sur sa faisabilité, son opérationnalité et

sur des précédents. Elle ne nécessite pas de remise en question d'une mission ou d'une vocation. Elle valorise au contraire

les organisations responsables dans leur rôle pour mettre en place une solution aux problèmes des citoyens. Je reste à

votre disposition pour vous apporter plus de précision et fournir des pièces justificatives (p. ex. tracking). Cordialement,

Sylvain Giguère



Intimé Non: 549

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 14, 2022 07:57:03 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 14, 2022 07:57:03 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? ML Gilbert

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6H4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, Considérant les appareils présents à l’aéroport de St-Hubert de même que les services offerts, il serait peut-être

pertinent et respectueux des habitants autour de développer et d’adopter une politique d’atténuation du bruit telle que celle

de l’aéroport Montréal-Trudeau (https://www.admtl.com/fr/adm/collectivites/climat-sonore/mesures-d-attenuation) Il est bien

compris que l’aéroport continuera d’offrir des services, mais je crois sincèrement qu’il est possible de le faire dans de

meilleures dispositions. Pour ma part, ce sont particulièrement les gros appareils de type Boeing qui causent problèmes

particulièrement la nuit. Également, étant en télé-travail le jour, j’ai déjà eu la question pendant un appel à savoir si ma

maison était en train « d’exploser » dû au bruit d’un gros appareil. Merci de prendre en considération ces commentaires.



Intimé Non: 550

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 14, 2022 08:54:33 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 14, 2022 08:54:33 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Étienne

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Autres (s’il vous plaît spécifier)

Boucherville

Q3. Quel est votre code postal? Boucherville, QC, J4B7S9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, Il y a maintenant 10 ans que je suis à Boucherville et au début, il était bien rare d’être dérangé par des avions.

Depuis 2-4 ans, il y a un vrombissement incessant les soirs d’été et toute la journée les fin de semaine. Le bruit des moteurs

de Cessna est infernal et je suis quand même loin à Boucherville. Merci



Intimé Non: 551

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 14, 2022 09:18:48 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 14, 2022 09:18:48 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Pierre Jarry

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1P4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Il est important pour moi qu’il y ait une étude sur l’unité de décibel qui sera émise au dessus des quartiers résidentiels

environnants. Merci



Intimé Non: 552

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 14, 2022 10:38:51 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 14, 2022 10:38:51 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Martial Giguere

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1R1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

J'ai une grande inquiétude par rapport à l'augmentation du bruit par l'ajout de nouveaux vols (fréquence, périodes, etc).



Intimé Non: 553

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 14, 2022 10:50:45 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 14, 2022 16:50:45 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Philippe d’Acremont

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3M4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Plus de trafic aux ponts, plus de bruit dans nos espaces (s’il vous plaît PAS LANUIT) Une décote de notre ville comme ville

où il faisait bon vivre. Bref un changement majeur dans ce qui fut une ville aux cinq étoiles.



Intimé Non: 554

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 14, 2022 11:02:17 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 14, 2022 16:50:45 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Philippe d’Acremont

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3M4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Le bruit supplémentaire ,(s’il vous plaît pas la nuit) ,le trafic aux ponts sont propices à faire de notre ville une cité où il ne

fera plus bon vivre alors que beaucoup recherche le calme



Intimé Non: 555

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 14, 2022 12:51:14 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 14, 2022 12:51:14 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Nicolas Vachon

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4P2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Totalement en désaccord avec le projet de développement, en raison des problématiques liées au bruit et des implications

environnementales.



Intimé Non: 556

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 14, 2022 13:02:28 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 14, 2022 13:02:28 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Michel Bisson

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1C4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Pas de gros avion dans mon environnement trop de bruit présentement il y a un avion noir/vert qui fait un bruit d’enfer à 2 h

du mâtin et que dire des petits avions qui n’ont pas de silencieux retourner à Mirabel .



Intimé Non: 557

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 14, 2022 14:05:01 pm

Vu pour la

dernière fois:

Nov 20, 2021 00:04:06 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Michel Monette

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V2V5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis résolument contre le développement de l’aéroport de st-Hubert. Quiconque ne vit pas sous une roche est exposé

quotidiennement à plusieurs messages préoccupants sur la détérioration de notre environnement. Plusieurs sont, à mon

sens, inutilement alarmistes, mais le problème m’apparait réel et aucun ne propose le développement du transport aérien

comme solution. C’est même plutôt le contraire et, le problème étant structurel à nos économies, ça ne risque pas de

changer de sitôt. Il n’y a pas de pénurie d’aéroports dans la région de Montréal actuellement. C’est encore là plutôt l’inverse.

Après l’aventure désaastreuse du gouvernement fédéral à Mirabel, on a même fermé cet aéroport. Quiconque veut prendre

l’avion peut le faire à partir de Dorval sans difficulté, surtout après deux années de pandémie. Développer l’offre de services

à St-Hubert, va dans la mauvaise direction. La situation économique actuelle ne justifie pas la création d’emploi. C’est

même plutôt l’inverse. L’économiste en moi a appris que lorsque l’économie est en surchauffe et qu’il y a pénurie de main-

d’œuvre, on ralentit l’économie. Pas l’inverse. Ça risque de durer quelques années. Enfin, pour avoir habité le quartier

Villeray pendant trois décennies, personne ne souhaite habiter sous un corridor d’avions. S’il n’est pas question de fermer

l’aéroport (encore que l’espace qu’il occupe permettrait de développer un plein quartier au moment où le logement semble

un problème plus important que le temps mis pour aller prendre son vol à Dorval), qu’on respecte au moins la quiétude des

résidents du quartier en réduisant le bruit. Sous tous ces aspects, le développement de l’aéroport de St-Hubert, me semble

aller dans la mauvaise direction dans la perspective de la collectivité.



Intimé Non: 558

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 14, 2022 14:07:32 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 14, 2022 14:07:32 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Lise Morissette

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V0B2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis contre tout changement qui entraînerait encore plus de trafic aérien et donc de bruits.



Intimé Non: 559

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 14, 2022 14:11:29 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 14, 2022 14:11:29 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Johanne Gervais

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3H7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis d’accord avec le Plan de développement de l'Aéroport de Saint-Hubert.



Intimé Non: 560

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 14, 2022 14:20:54 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 14, 2022 14:20:54 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Francis Rivard

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Basile-le-Grand

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Basile-le-Grand, QC, J3N1H8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Les petits avions de(s) l'école(s) de pilotage sont déjà une nuisance car le parcours qu'ils utilisent passe directement au

dessus de ma maison à Saint-Basile-le-Grand. Je peux compter jusqu'à 1 avion chaque minute en été de 10h00 à 17h00.

C'est déjà très désagréable. Des avions gros porteurs maintenant ! Svp ! Pas au-dessus de ma maison !



Intimé Non: 561

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 14, 2022 14:21:18 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 14, 2022 14:21:18 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Jean-Philippe Beique

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4P3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis contre le bruit excessif causé par des gros avions. Je suis conscient qu'un aéroport existait depuis bien avant ma

naissance par contre la rive-sud est rendu un lieu résidentiel et l'intérêt des résidents doit surpassé celle des intérêts

commerciaux de l'aéroport régional.



Intimé Non: 562

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 14, 2022 14:24:40 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 14, 2022 14:24:40 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Mireille Jasmin

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Autres (s’il vous plaît spécifier)

Varennes

Q3. Quel est votre code postal? Varennes, QC, J3X1B3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, Je visite souvent une amie à Ste-Julie sur la rue Du Liseron et lorsque nous somme sur sa terrasse, il y a

beaucoup d'avions qui circulent dans le ciel, et à certaines occasions, nous avons même de la difficulté à s'entendre

parler... Elle m'a même spécifié que depuis la Covid c'est tellement plus tranquille et cela fait du bien. Alors je crois que

d'ajouter des avions ou un corridor , ou de plus amples activités, seraient désastreux pour la ville de Sainte-Julie. Merci !



Intimé Non: 563

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 14, 2022 14:28:29 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 14, 2022 14:28:29 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Karine Richard

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4P3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Très bruyant dans le jour comme dans la nuit. Réveille même nos jeunes enfants. Trouble la paix de la ville de St-Bruno.



Intimé Non: 564

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 14, 2022 14:36:08 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 14, 2022 14:36:08 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Serge Larocque

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3Y2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Déjà pour le bruit c'est limite supportable. Pendant l'été on ne peut pas avoir la paix, il y a toujours un avion dans le ciel. Le

décollage et l'atterrissage des gros avions est très bruyant et les petits avions qui passent et repassent encore et encore,

c'est vraiment pénible. Je ne vous parle pas de la pollution supplémentaire que ça va engendrer. Avec le dernier rapport du

GIEC il serait temps d'agir, la catastrophe climatique est inévitable mais il est possible de diminuer ces effets en agissant

maintenant.



Intimé Non: 565

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 14, 2022 14:44:36 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 14, 2022 14:44:36 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Georges Roy

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V0B1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bruit et encore bruits



Intimé Non: 566

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 14, 2022 15:14:06 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 14, 2022 15:14:06 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Clarisse Manigand

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Basile-le-Grand

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Basile-le-Grand, QC, J3N1P4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

La fréquence ne me dérange pas trop mais le volume sonore est inacceptable: il réveille une personne en train de dormir, y

compris un enfant faisant la sieste, il interrompt une conversation (en personne ou au téléphone).



Intimé Non: 567

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 14, 2022 15:16:40 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 14, 2022 21:14:17 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Louis-Philippe Petit

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V5Z1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Angrandissement de l’aéroport = plus de gros avions = plus d’avion qui vont devoir faire un ascension rapide pour limiter le

bruit = plus de pollution = encore une fois l’argent passe avant l’environnement et la santé publique. Je ne suis pas pour ce

projet



Intimé Non: 568

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 14, 2022 15:19:51 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 14, 2022 15:19:51 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Sylvain Ethier

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Basile-le-Grand

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Basile-le-Grand, QC, J3N1G5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis en parfaite accord pour l'expansion de l'aéroport de st-hubert



Intimé Non: 569

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 14, 2022 15:27:15 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 14, 2022 21:26:51 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Michael Laekas

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3H7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis tout à fait d'accord avec cette proposition. L'expansion continue de la Rive-Sud nécessite un aéroport de ce côté-ci

du fleuve Saint-Laurent afin de répondre à la demande accrue de vols commerciaux et personnels qui ne peut maintenant

être desservie que par le lointain aéroport Trudeau.



Intimé Non: 570

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 14, 2022 15:36:49 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 14, 2022 15:36:49 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Constance

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4L3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis contre parce que il y aura beaucoup plus de bruit et les avions émettent beaucoup de GES augmentant la pollution.



Intimé Non: 571

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 14, 2022 15:46:26 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 17, 2022 14:38:30 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Paul Lorion

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2Y7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

À venir



Intimé Non: 572

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 14, 2022 16:10:41 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 14, 2022 16:10:41 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Nicole Morin

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V0G4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je subis déjà le bruit du train et celui des avions passant au-dessus de ma maison, alors non je ne suis pas favorable à une

expansion de l’aéroport. Côté environnement je crois que cela pourrait nuire à la faune du parc du mont St-Bruno.



Intimé Non: 573

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 14, 2022 16:25:33 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 14, 2022 16:25:33 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Brodeur

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V1H4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je ne suis pas contre l'expansion de l'aéroport jusqu'a un certain niveau de bruit acceptable. Toutefois, les dirigeants a ce

jour nous ont clairement démontré qu'ils se foutent carrément des préoccupations des résidents des villes périphériques en

faisant des vols de nuit (2 a 3 hres du matin). Ils n'ont que leur intérets personnels des $$$$ en tete. Il ne faut donc

absolument pas leur laisser le champ libre car cela sera assurément en désaste pour le bien etre des populations

environnantes. Leur arguments ne tiennent pas dans bien des cas. Ils se basent sur le fait que Trudeau leur aurait donné le

champs libre et déja indiquent que les villes n'ont pas un mot a dire. Cela ne présage donc rien de bon avec de tel attitude.



Intimé Non: 574

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 14, 2022 16:33:49 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 14, 2022 16:33:49 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Johanne McDonald

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6J5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je m'oppose au développement de l'aéroport de Saint-Hubert pour la pollution sonore et la pollution de l'air qui seront

générées. Ces deux types de pollution auront un impact négatif sur les gens et la biodiversité de notre région, dont le mont

Saint-Bruno et les corridors écologiques qui en découlent. Étant donné que ce milieu naturel est déjà fragilisé par le

développement urbain et l'impact des changements climatiques, il ne faudrait pas ajouter à son stress.



Intimé Non: 575

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 14, 2022 16:36:39 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 14, 2022 16:36:39 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Clémentine Gombart

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V5Y4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Alors que la réduction de GES et le développement de modes de transport plus acceptables environnementalement parlant

dont la une des médias, pourquoi envisager un développement du trafic aérien ? Nous avons la chance d’avoir un territoire

encore relativement préservé avec un parc national, pourrions nous préserver la qualité de vie qui fait la renommée de cette

ville ?



Intimé Non: 576

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 14, 2022 17:39:38 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 14, 2022 17:39:38 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Lucie Giroux

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3V7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Il y a beaucoup d'activité à cet aéroport situé en pleine zone résidencielle. La sécurité, la pollution et surtout le bruit que

nous endurons depuis des années sera fort probablement décuplé! C'est très dérangeant.



Intimé Non: 577

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 14, 2022 17:46:50 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 14, 2022 17:46:50 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Joanne

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Basile-le-Grand

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Basile-le-Grand, QC, J3N1W4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

En désaccord complet avec ce Plan de développement. Le trafic actuel de petits appareils est à la limite tolérable en

considérant seulement le bruit, ne peut envisager une augmentation du trafic aérien, encore moins que de plus gros avions

puissent décoller de l'aéroport de St-Hubert et voler à basse altitude au-dessus d'un milieu résidentiel dense, comme entre

autres dans la Ville de Saint-Basile-le-Grand.



Intimé Non: 578

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 14, 2022 17:50:12 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 14, 2022 17:50:12 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Françoise Côté

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Basile-le-Grand

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Basile-le-Grand, QC, J3N1J1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, A tous les jours et a toutes les heures de la journée ces avions passent tout le temps au dessus de chez

moi..Impossible d'avoir la tranquillité ici à St-Basile on les entends tout le temps. Je demeure dans cette ville depuis plus de

35 ans et c'est de pire en pire en plus du trafic qui augmente..Je pense sérieusement à partir de cette ville. Pas moyen de

m'asseoir à l'extérieur sans les entendre. Est ce possible de les faire passer ailleurs... J'ai déjà signé une pétition mais

personne nous écoute, il nous ignore complètement.... En espérant que vous serez à la hauteur!! Et Bonne Chance! Merci

de nous représenter!



Intimé Non: 579

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 14, 2022 17:51:05 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 14, 2022 23:50:25 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Jeremie Martel

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3X6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Nous habitons St-Bruno depuis 3 ans. J'étais conscient de la proximité de l'aéroport et du bruit engendré par une telle

exploitation. J'ai habité 10 ans à Montréal sous des corridors de vols très fréquentés. Je n'ai jamais été aussi importuné que

par les activités de l'aéroport de St-Hubert. Le bruit des avions, extrêmement bruyant, à toute heure du jour ou de la nuit, est

ahurissant. Il ne se passe pas une semaine sans qu'on se fasse réveiller la nuit par le vacarme d'un moteur d'avion. Si ce

n'est pas ma conjointe ou moi, ce sont mes enfants (dont un bébé) qui se font réveiller. L'été, impossible de ne pas manquer

le nombreu croissant de petits avions qui font des cercles au dessus de nos têtes. Nous sommes très conscientisés par le

futur de la planète. La pollution sonore et aérienne de l'aéroport doit être contrôlée et restreinte. Les activités de nuit

devraient être interdites, la santé de certains gens du quartier, qui n'arrivent pas à trouver un qualité de sommeil suffisante,

en dépend . Le transport aérien demeure nécessaire et difficile à diminuer à court terme, mais le développement de

nouveaux vols à rabais vers des destinations de �tout inclus� où l'on exploite les locaux et leurs ressources n'ont aucune

valeur ajoutée pour la planète et notre société à part un bonheur éphémère pour les privilégiés.



Intimé Non: 580

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 14, 2022 18:04:53 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 14, 2022 18:04:53 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? John Brewster

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3V7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Il est déjà trop bruyant avec les petits avions et hélicoptères qui volent à mon avis bien trop bas, même en bas de l'altitude

permise, et ce, à des fréquences dérangeantes pour les habitants des environs. Le développement ne fera qu'enrichir peu

de monde et dérangera d'avantage les citoyens déjà incommodés par le bruit excessif qui nuit à notre qualité de vie.



Intimé Non: 581

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 14, 2022 18:27:09 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 14, 2022 18:27:09 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Martine Lehoux

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6C9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Pas très intéressant, il y a déjà beaucoup plus d’avion depuis notre arrivée à St-Bruno il y a 35 ans. En plus des vols qui

quittent l’aéroport en plein milieu de la nuit. Le vol de la compagnie Chrono celui la est le plus bruyant, les vitres de notre

demeure en trembles.



Intimé Non: 582

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 14, 2022 18:32:28 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 14, 2022 18:32:28 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Jacques Fortin

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V1H7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, En tant que citoyens de St-Bruno, nous considérons que le développement de l'aéroport de St-Hubert est une épée

de Damoclès au-dessus de notre tête depuis un bon moment déjà. Nous avons acquis notre résidence en 1983 et avons été

en mesure de constater que les nuisances reliées à l'aéroport ont graduellement augmenté au fil des ans. Par exemple, la

fréquence des vols des écoles de pilotage s'est accrue sensiblement ces dernières années, au point où il est maintenant

difficile de profiter de son terrain en été sans entendre un bourdonnement incessant dans le ciel. L'altitude très basse

(beaucoup trop basse, en fait) de la majorité de ces vols d'entraînement contribue à cette nuisance sonore. Plus il fait beau

plus on désire être dehors; plus il fait beau plus il y a de vols. Nous ne souscrivons pas à l'idée que l'installation de

silencieux sur les Cessna a réglé le problème une fois pour toutes. S'il est vrai qu'un seul Cessna ne génère pas un bruit si

élevé lorsque mesuré, le citoyen peut légitimement avoir les nerfs à fleur de peau lorsqu'un 150e avion lui passe au-dessus

de la tête au cours du même après-midi. Depuis quelques années des vols de nuit se sont ajoutés, ce qui n'est pas

acceptable dans un contexte de bon voisinage. Ces vols de nuit (gros porteur) doivent absolument être éliminés. Les

mesures d'atténuation telles que la montée plus rapide en altitude ne changent rien à l'affaire; l'aéroport doit tout simplement

être fermé la nuit. Le règlement municipal de St-Bruno interdit le début de travaux bruyants avant 7h00 (9h00 les week-

ends) ou la tenue de fêtes après 23h00, ce qui est normal et raisonnable dans un milieu résidentiel. Nous nous attendons à

un niveau de considération comparable de la part des autorités aéroportuaires. Ceci n'est pas négociable, il s'agit

simplement de civisme. Le bruit relatif aux essais de moteurs (Pratt & Whitney? Aéroport de St-Hubert?) a aussi été un

irritant majeur jusqu'à l'été dernier, même et surtout tard le soir ou en pleine nuit. Cela aussi est totalement inacceptable.

Nous avons lu dans les dossiers de l'aéroport que le site des essais a été déménagé plus loin des résidences. En attendant

de constater les améliorations (été 2022), nous réservons notre opinion à ce sujet pour plus tard. Advenant le cas où cette

solution soit un succès, ce serait la preuve que la direction de l'aéroport peut contribuer positivement à régler les

problèmes. Finalement, il nous apparaît primordial de souligner le problème environnemental que le développement de

l'aéroport amènera. Dans un contexte où la lutte aux changements climatiques devient un enjeu de société majeur (qui ne

peut aller qu'en s'accentuant dans le futur), est-il logique d'augmenter la capacité d'une infrastructure aussi polluante qu'un

aéroport? L'installation de moteurs électriques sur les avions n'est pas pour demain. Les nouveaux moteurs plus efficaces

n'ont qu'un effet marginal sur la consommation de carburant. Cela ressemble fort aux arguments que l'on entend parfois

face au défi climatique : que les avancées technologiques permettront d'y faire face sans que nous ayons à changer quoi

que ce soit à notre mode de vie. Or il faudra un jour se rendre à l'évidence : seule une réduction de la consommation nous

permettra de résoudre nos problèmes environnementaux. Le développement de l'aéroport de St-Hubert va directement à

l'encontre de cette approche. Nous espérons que ces quelques remarques seront considérées à leur juste valeur et

serviront à éclairer le débat. Bien à vous, Jacques Fortin Renée Thouin St-Bruno



Intimé Non: 583

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 14, 2022 18:43:08 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 14, 2022 18:43:08 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Audrey Charbonneau

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V5T2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je trouve qu'il y a déjà une nuisance sonore pénible et supérieure depuis quelques années. Je ne souhaite pas que des

engins plus gros et plus bruyants survols les quartiers résidentiels de St-Bruno dans les prochaines années. Surtout pas le

soir et la nuit. Parfois c'est tellement important et fort comme bruit que ça nous réveille. C'est l'irritant principal du fait de

vivre à St-Bruno et franchement je ne souhaite pas qu'il devienne notable au point de me pousser à aller vivre ailleurs.



Intimé Non: 584

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 14, 2022 19:04:38 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 14, 2022 19:04:38 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Jean-Christian Roy

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4E9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

NUISANCE Malgré plusieurs initiatives citoyennes afin de réduire la pollution sonore des avions pétaradants, nous sommes

toujours confrontés en 2022 au bruit incessant des aéronefs et avions à l’intérieur de nos quartiers résidentiels. Une entente

de bon voisinage entre l’aéroport et les municipalités voisines est essentielle. Nous avons tous le droit à une qualité de vie,

une qualité de notre environnement. Je n’ai pas à endurer le bruit des aéronefs, avions ou hélicoptères au-dessus de ma

résidence. Prenons l’exemple de la mobilisation citoyenne envers l’aéroport Billy-Bishop de Toronto. Saint-Bruno est une

municipalité reconnue pour sa qualité de vie et son penchant pour la nature. La présence d’une montagne récréotouristique

et d’un parc national fait le bonheur des jeunes familles. Le bruit infernal des avions ou aéronefs devient insupportable.

Soyons proactifs ! SÉCURITÉ Au Québec nous acceptons que la circulation des véhicules routiers, VTT et motoneiges

doive être fortement encadrée. Vitesse limitée, zones interdites et voies de circulation banalisées. Les exemples ne

manquent pas. Comment peut-on tolérer le vol d’avions au-dessus de quartiers résidentiels ? Pourquoi ces aéronefs ou

avions ne suivent-ils pas des routes en dehors des quartiers résidentiels ? Pire, comment peut-on tolérer des écoles de

pilotages ou de gros transporteurs à rabais sur nos têtes? L’erreur est humaine et la mécanique n’est pas infaillible. Les

exemples ne manquent pas. POLLUTION Nos élus doivent prendre les devants et adopter des mesures d’adaptation aux

changements climatiques. Le plus récent rapport du Groupe intergouvernemental d’experts sur l’évolution du climat (GIEC)

est unanime, l’étendue et l’ampleur des effets des changements climatiques sont plus importantes que prévu. Pour limiter

l’augmentation de la température à 1,5°C, il faut réduire nos émissions de 43% d’ici 2030. Qu’est-ce qu’on attend pour

décarboniser le monde ? Ça presse. Ce n’est pas un secret pour personne, les avions, aéronefs et hélicoptères émettent

beaucoup de CO2. C’est pourquoi le GIEC recommande, afin de réduire les émissions de GES, de prendre moins l’avion et

de favoriser les déplacements à pied, à vélo, et en transport en commun. Et c’est sans oublier la dégradation de la qualité

de l’air due aux particules fines émises par les avions (Oxyde d’azote (NOx), le monoxyde de carbone (CO), les

hydrocarbures (HC), le dioxyde de soufre (SO2) et les particules en suspension). Des impacts majeurs sur la santé humaine

(maux de tête, vertiges, nausées, et des particules fines qui s’incorporent dans notre organisme, laissant des traces dans

les poumons, le foie, etc.), mais aussi sur faune et la flore. Nous perdons un temps précieux à vouloir maintenir un aéroport

désuet et enclavé à St-Hubert. Il est temps de travailler dès maintenant pour un avenir viable et décarbonisé.

Collectivement, nous pouvons faire de l’agglomération de Longueuil un pôle de développement social et économique axé

sur des transports en commun efficaces et confortables. De faire de nos municipalités des villes à échelle humaine

favorisant le déplacement à vélo ou à pied.



Intimé Non: 585

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 14, 2022 19:11:47 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 14, 2022 19:11:47 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Alexandre Léonard

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6H6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis propriétaire depuis 2016 et le bruit n’a jamais été aussi intense/élevé. Ma conjointe se fait réveiller plusieurs fois par

mois à cause du bruit des avions. De plus, nous attendons un enfant à la fin d’avril et nous nous inquiétons des

répercussions du bruit sur sa santé et son sommeil. Il est nécessaire d’avoir un couvre-feu pour les vols de nuit; il est

inacceptable que l’aéroport de Saint-Hubert ne soit pas soumis aux mêmes normes que l’aéroport de Montréal. Le Boeing

737-200 de Chrono Aviation est une nuisance : ridicule que la population de plusieurs villes doive s’adapter à l’horaire de

quelques travailleurs d’une mine. Pour ce qui est de la trajectoire des décollages et atterrissages, étant sur la rue Thérèse-

Casgrain à St-Bruno, je remarque que les avions pourraient la plupart du temps voler de façon plus éloignée des résidences

(soit plus loin au-dessus des champs ou au-dessus de l’autoroute 30). Un décalage de la trajectoire du vol de quelques

centaines de mètres pourrait déjà faire une grande différence.



Intimé Non: 586

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 14, 2022 19:51:26 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 14, 2022 19:51:26 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Luc Bessette

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V1H6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Les départs de gros avions la nuit Pourrais partir le jour !



Intimé Non: 587

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 14, 2022 20:00:54 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 14, 2022 20:00:54 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Roxanne

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Basile-le-Grand

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Basile-le-Grand, QC, J3N1L5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Pollution visuelle et sonore



Intimé Non: 588

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 14, 2022 20:39:22 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 14, 2022 20:39:22 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Nicolas Dimet

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Basile-le-Grand

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Basile-le-Grand, QC, J3N1G8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis totalement contre. Le Bruit engendré et les impacts environnementaux sont totalement inacceptables. Merci de

considérer la voix des citoyens concernant ce plan de développement qui n’a pas sa place dans notre communauté,



Intimé Non: 589

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 14, 2022 20:44:34 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 14, 2022 20:44:34 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Hugo Voyer

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Basile-le-Grand

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Basile-le-Grand, QC, J3N1S4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je ne suis pas en faveur d'un augmentation de vols ou d'une ouverture, agrandissement ou de toute autre exploitation qui

viendrait créer un dérangement a la quiétude de ma région. Sans compter le fait d'augmenter la pollution du bruit, il y a

aussi un risque accru d'accident qui pourrait survenir....



Intimé Non: 590

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 14, 2022 20:59:51 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 14, 2022 20:59:51 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Miriam Monti

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Basile-le-Grand

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Basile-le-Grand, QC, J3N1X8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

On ne veut pas entendre des avions à 3h du matin je suis en désaccord avec l’expansion de l aereoport



Intimé Non: 591

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 14, 2022 21:13:54 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 14, 2022 21:13:54 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Patrick Delisle

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Autres (s’il vous plaît spécifier)

Saint-Hubert

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Hubert, QC, J3Y9K9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Les vols de nuits sont insupportable. On parle de 737-200 qui ont des moteurs ultra bruyants et des appareils qui tombent en

ruine. C’est un danger de laisser ça passer au dessus de nos toits. Maintenant LUX terminal a une entente avec FLAIR et ils

prévoient y faire décoller et atterrir des dizaines de vola chaque semaine dans qq mois/semaines. Rien de pire pour nuire à

la tranquillité des villes autours. Le problème n’est pas la présence de l’aéroport, mais le manque de considération des cie

privées qui se foutent des résidents au profit de leur profit. Ils profitent seulement de la lâcheté de DASH-L à imposer des

limites pour rapatrier des contrats maintenant refusés dans d’autres aéroports.



Intimé Non: 592

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 14, 2022 21:26:50 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 14, 2022 21:26:50 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Jaime Andres Arango Restrepo

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Basile-le-Grand

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Basile-le-Grand, QC, J3N1N3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Les activités de l'aéroport de saint hubert existent depuis tellement longtemps que personne sur votre comité peut dire

qu'il/elle savait marcher alors que des pilotes etaient deja formés sur place. L'impact economique de l'aeroport sur la vallee

du richelieu ainsi que l'attrait dans la region de residents liés a l'aeronautique devraient être considerés avant d'essayer (en

vain tel que validé par les multiples tentatives ratees du CAPA-L) d'avoir une incidence sur le futur d'une infrastructure de

juridiction federale. Prenez, S'IL VOUS PLAIT, le temps de reagir aux vrais enjeux de chacune de vos municipalités et

arrêtez de prioriser les requetes d'une minorité derrangée et derrangeante. Je souhaite de tout coeur, qu'aucun d'entre vous

n'utilise un vol nolisé pour une rencontre de l'Union de municipalités ou que vous prenniez un vol a rabais vers le sud au

depart de St-Hubert un jour. Malheureusement pour certains, CYHU est là depuis bien avant que leurs maisons existent et

ils n'ont pas pris en compte cet element dans leur decision d'achat. Pour finir et probablement le plus important: je vous

invite a lire sur les mesures etudiés a l'aeroport Toronto Pearson par NavCanada concernant les approches RNP et les

modifications aux STARS pour reduire l'impact des "corridors aeriens" sur la population. Qui sait... NavCanada travaille peut

etre deja sur votre solution AVANT MÊME que vous n'aillez fini de les ecoeurer.



Intimé Non: 593

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 14, 2022 21:28:22 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 14, 2022 21:28:22 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Marja Lagacé

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Basile-le-Grand

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Basile-le-Grand, QC, J3N1P9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, merci de nous donner cette opportunité de nous exprimer! Je conçois que nous sommes sous un corridor aérien

qui existe depuis très longtemps. Cependant il était utilisé par de petits avions à des fréquences relativement faibles (si on

compare à Dorval)... Si vraiment le projet et d'avoir de plus gros transporteurs, il serait essentiel selon moi de veiller à ce

que des heures d'opérations soient mises en places pour éviter les décollages bruyants la nuit. Un peu comme ce qui se fait

à Dorval. L'idée n'étant pas de tout faire avorter, mais d'encadrer pour que le dérangement des citoyens soit minimisé

versus le gain d'avoir de telles opérations. Merci!



Intimé Non: 594

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 14, 2022 22:06:08 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 14, 2022 22:06:08 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Patrick Rioux

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Basile-le-Grand

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Basile-le-Grand, QC, J3N1L1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Depuis la fermeture de l'aéroport de Mascouche, plusieurs écoles de pilotage son maintenant a l'aéroport de St-hubert. Ce

qui occasionne un achalandage de plus de 400% selon moi. Un nouveau corridor aérien en haut de st basile-le-grand

suivant la route Montée Robert avec des avions au 5 a 15 minutes . Un avions 1x a l'heure serais raisonnable mais il y en a

vraiment beaucoup et ca s'intensifie avec le temps. Plusieurs mais pas tous font un bruit infernale , comme si il n'y aurait

pas d'exaust . En souper de famille a l'exterieur, nous devons lors de discussions prendre une pause le temps que l'avions

passe tellement certain font du bruit et son bas! Des plaintes ont été faites a la ville qui lance la balle au MTQ et eux, disent

avoir vérifié et que tout est correct. Donc les citoyens n'ose même plus faire de plainte car a ne sert a rien, nous ne somme

pas écouté. Je suis meme prêt a inviter un inspecteur un samedi pour diner et il pourrait constater par lui même que

l'altitude est pas respecté ni le bruit. Ont a envoyé des photos mais c'est pas réaliste de la situation. En plus, si je ne me

trompe, l'altitude minimale est de 1000 pieds et est pas très souvent respecté. La plupart vol a 800 pieds, ont a presque

l'impression qu'ils cherchent quelques chose. Cette hauteur a été confirmée par 2 pilotes. Ensuite sur des forums sociaux, il

y a 2 ans, certains pilotes confirmais aussi l'altitude de 800 pieds. Moi même, pour avoir fait un tour de petit avion (que j'ai

adoré) j'ai vue l'altimètre a 800 pieds mais ont a aussi monté plus haut par la suite une fois rendu en haut du Richelieu.

Plusieurs personne son aussi nerveuses avec les écoles de pilotage qui laisse des jeunes enfant de 14ans piloter seul. Ont

a vue le résultat avec le petit appareil qui c'est écrasé dans un cours arrière d'une residence de St-hubert proche de la route

116 Ou Les 2 appareils qui se sont heurté en plein vol en haut des promenade St-Bruno, les deux pilote ne comprenais pas

le francais et a peine l'anglais. Donc des pilotes qui ne comprennent pas les directives, c'est dangereux, vous en avez la

preuve Ou Le petit appareil qui c'est écrasé sur la rue Soucy a St-hubert. Il serait apprécié d'écouter les citoyens pour de

vrai. Si vous développés l'aéroport, au moins couper ailleur, redirigé les petits appareil vers de petits aéroports autre que

celui de St Mathieu de Beloeil et de St Mathias pour éloigné un peut le trafic aérien. Ca donnerais une chance aux citoyens.

Merci de votre compréhension



Intimé Non: 595

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 14, 2022 22:43:48 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 14, 2022 22:43:48 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Marie-Neige Senécal

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Basile-le-Grand

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Basile-le-Grand, QC, J3N1J1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Les avions semblent passer plus bas que la limite, car cela fait un bruit très dérangeant à toutes heures du jour et en soirée

surtout au printemps et à l’été. C’est de la pollution auditive. Quand on ne s’entend plus parler lors de leurs passages quand

on soupe dehors, ce n’est pas normal.



Intimé Non: 596

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 15, 2022 02:18:10 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 15, 2022 02:18:10 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Ève Picard

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Autres (s’il vous plaît spécifier)

St-Hubert

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Hubert, QC, J3Y0P6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

pas répondu



Intimé Non: 597

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 15, 2022 04:36:03 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 15, 2022 04:36:03 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Caroline Rochard

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Basile-le-Grand

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Basile-le-Grand, QC, J3N1W9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Les nuisances sonores ont augmentées au fil des années. Nous nous faison la maintenant réveiller par un gros avion la

nuit. Il faut protéger la faune parc sepaq st bruno. La zone est densément peuplées et ce n’est donc pas approprié pour une

zone aéroportuaire avec une activité intense. Au niveau du traffic routier aussi, ceci aurait un impact négatif.



Intimé Non: 598

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 15, 2022 05:03:15 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 15, 2022 05:03:15 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Martin Josee

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Basile-le-Grand

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Basile-le-Grand, QC, J3N1Z6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Très contente de savoir qu'on pourrait voyager à l'international sans avoir à partir de Montréal! Vivement le projet de

développement!



Intimé Non: 599

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 15, 2022 05:13:54 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 15, 2022 05:13:54 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? richard coutu

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Basile-le-Grand

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Basile-le-Grand, QC, J3N1Y6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

je veux pas plus de circulation que actuellement



Intimé Non: 600

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 15, 2022 05:55:31 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 15, 2022 05:55:31 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Patrick Halou

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Basile-le-Grand

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Basile-le-Grand, QC, J3N1J6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Des changements notable depuis deux ans ( le bruit) causé par le passage à fréquence très rapproché de petits avions à

basse altitude



Intimé Non: 601

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 15, 2022 05:55:44 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 15, 2022 05:55:44 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Fanny Larocque

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Basile-le-Grand

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Basile-le-Grand, QC, J3N1L5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Le bruit des avions et le corridor de passage était très bruyant l’année dernière. Est-ce qu’on peut y faire quelque chose ?



Intimé Non: 602

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 15, 2022 06:20:26 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 15, 2022 06:20:26 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Francis Brouillette

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Basile-le-Grand

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Basile-le-Grand, QC, J3N1L5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Nous avons observés une affluence de plus en plus grandissante du nombre de vols en provenance de l'Aéroport

spécialement au courrant de la dernière année. Nous avons une propriété en retrait des boulevards afin de jouir de quiétude

lors des week-end. L'enjeu principal qui nous préoccupe est le bruit. Il faudrait minimalement que le nombre de vols soit

drastiquement diminué lors des week-end et jours de fêtes.



Intimé Non: 603

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 15, 2022 06:37:33 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 15, 2022 06:37:33 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Bruits la nuit, c'est très dérangeant!!!!

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1A7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

pas répondu



Intimé Non: 604

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 15, 2022 06:43:28 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 15, 2022 06:43:28 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Maxime Normandeau

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3S6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Les corridors d’approche ou de décollage devraient se faire loin des zones habitées. Cela devrait se faire au dessus des

champs de l’autre côté de l’autoroute 30.



Intimé Non: 605

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 15, 2022 06:45:18 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 15, 2022 06:45:18 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Laurent-Olivier Kaija

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Basile-le-Grand

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Basile-le-Grand, QC, J3N1M8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

En plein jour, le bruit peut être acceptable jusqu’à un certain point mais des gros bruits de moteurs tard le soir et la nuit c’est

complètement inacceptable.



Intimé Non: 606

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 15, 2022 06:57:08 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 15, 2022 06:57:08 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Simon A Bélanger

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Basile-le-Grand

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Basile-le-Grand, QC, J3N1H7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Pourrez -vous privilégié les terre agricole comme corridor pour les avions -écoles et les avions privés . Car l’été

principalement les week-ends il y à 1 avion qui passe au dessus de chez moi au demi-heure ou moins .



Intimé Non: 607

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 15, 2022 06:59:52 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 15, 2022 06:59:52 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Roch Vallieres

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E0E6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je crois que le projet est excellent pour l'économie de l'aéroport mais par contre par pour le bien-être de la population des

environs. nous subissons déjà le bruit infernal des avions qui passent et qui attérissent ou décollent de cet aéroport. Alors

ce sera l'enfer si le projet prend place. On appelle Sainte-Julie la ville à la campagne .... ce ne sera plus le cas mais plutôt la

ville sur l'autoroute aérienne en plus de l'autoroute 20 et 30 qui produisent du bruit incroyable depuis la reconstruction et le

traffic croissant, ajouté à cela le traffic aérien . pas très optimiste pour ce qui est de la tranquilité dans cette ville. Merci de

m'avoir lu Roch Vallières Citoyen de Sainte-Julie depuis 1988



Intimé Non: 608

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 15, 2022 08:03:20 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 15, 2022 13:59:25 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Valérie Des Bois

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V5C4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

J’aimerais que soit considéré la problématique du bruit pour assurer la quiétude des citoyens qui vivent près de l’aéroport.



Intimé Non: 609

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 15, 2022 08:22:15 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 15, 2022 08:22:15 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Mathieu Desjarlais

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Basile-le-Grand

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Basile-le-Grand, QC, J3N1S4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, Je suis résident de Saint-Basile-le-Grand et pilote de ligne basé à l'aéroport de Saint-Hubert depuis plus de 20 ans

maintenant. J'agis aussi comme consultant en aviation depuis plus de 15 ans. J'aimerais profiter de cette occasion pour

offrir mes services de consultant pour le comité de travail sur le corridor aérien. Si c'est quelque chose qui pourrait vous

intéresser, je vous invite à me contacter par courriel à mathieu@averotac.com ou par téléphone au 514-909-7901. Au plaisir

de discuter avec vous des enjeux de la population par rapport au développement de l'aéroport de Saint-Hubert. Bonne

journée, Mathieu



Intimé Non: 610

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 15, 2022 08:28:46 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 15, 2022 08:28:46 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Josée St-Pierre

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1Y1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Il y a déjà augmentation du bruit lors des passages de gros avions ( surtout la nuit) . Je n’aimerais pas que ce soit comme

cela tous les jours plusieurs fois par jour. Une telle augmentation m’inciterait à déménager. Je suis en banlieue pour la

quiétude alors si je perds cela habiter ici a beaucoup moins d’ attraits . Les gouvernements ont déjà exproprié dans la

région de Mirabel donc avant de permettre d’augmenter le trafic aérien à St-Hubert ils devraient maximiser l’aéroport de

Mirabel . Josée St-Pierre



Intimé Non: 611

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 15, 2022 08:51:15 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 15, 2022 08:51:15 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Loiselle

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Basile-le-Grand

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Basile-le-Grand, QC, J3N1L6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Oui, le bruit est assez dérangeant, selon la grosseur des appareils et l'altitude de vol. J'imagine que ce sera infernal avec le

développement envisagé. Je souhaite que nous serons en mesure de ne pas accepter ce balayage dans la cour du voisin!!!



Intimé Non: 612

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 15, 2022 09:22:13 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 15, 2022 09:22:13 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Line Simoneau

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2C2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, ce que nous voulons porter à votre attention c’est que régulièrement en pleine nuit, nous entendons vers 1h du

matin et/ ou un peu plus tard, des avions ( et des hélicoptères) passés au dessus de notre quartier à une très basse altitude,

générant des bruits extrêmement forts qui nous réveillent littéralement Nous nous questionnons sur comment ces avions ont

la possibilité d’être autorisés à survoler notre quartier en pleine nuit? Merci de veiller à trouver des solutions remédiant à

cette fâcheuse situation.



Intimé Non: 613

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 15, 2022 09:52:40 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 15, 2022 09:52:40 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Denis D.

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3K8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Pollution par le bruit, pollution tout court près de secteur résidentiel, déjà aucun respect des citoyens la nuit, à plusieurs

reprise vol vers 02.00 heure, soit en pleine nuit. Et il vont allez jusqu'où.



Intimé Non: 614

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 15, 2022 09:53:24 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 15, 2022 15:53:24 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Jean Lavoie

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V0G2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Le bruit en provenance de l'aéroport est déjà préoccupant. les vols devraient être interdits entre 23:00 et 06:00. De plus, en

ce qui concerne les vols des écoles de pilotage, considérant que les moteurs de ces avions sont alimentés par de l'essence

au plomb et que leurs bruits est incessants, ces avions devraient circuler au-delà des limites de la ville.



Intimé Non: 615

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 15, 2022 10:32:02 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 15, 2022 10:32:02 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Nicole Ravary

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2Y5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Progrès pas toujours heureux. Gros porteurs qui décollent à toutes heures du jour ou de la nuit et survolent nos maisons à

basse altitude dans un tapage infernal. N’y aurait-il pas moyen d’orienter les piste d’envol vers des secteurs non habités ?



Intimé Non: 616

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 15, 2022 12:31:53 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 15, 2022 12:31:53 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Phillip Morelli

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V1K1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis contre l'agrandissement de l'aeroport à cause de bruit additionnel que ça va amenir.



Intimé Non: 617

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 15, 2022 13:04:45 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 15, 2022 13:04:45 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Nicole Bertrand

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E0G8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Il est déjà vraiment très désagréable d’entendre les avions décoller à toute heure, atterrir, et circuler au-dessus des zones

résidentielles. Je vois mal comment l’augmentation du nombre de vols peut améliorer cette expérience déplaisante, malgré

quelques propositions élaborées. De plus, je crois que le développement de l’aéroport tel que proposé contribuerait à

l’étalement urbain et à la congestion routière déjà bien présente autour du Chemin Chambly, de la 116, de Roberval et de

Vauquelin. Il est déjà prévu d’élargir l’autoroute 30 et les accès à la 116 parce que ces routes ne répondent déjà plus à la

circulation actuelle. Il faudrait encore prévoir d’autres travaux routiers pr faire circuler les voyageurs qui devront se rendre à

l’aéroport de St-Hubert? Nous avons déjà peine à préserver nos milieux humides dont les promoteurs sont peu soucieux. La

venue de nouveaux résidents (travailleurs) ou d’hôtels à proximité de l’aéroport pourrait nuire à la conservation d’espaces

verts, de parcs, de milieux protégés. Je ne vois pas comment l’augmentation de la fréquence des vols peut contribuer à une

saine gestion environnementale (circulation accrue, étalement urbain, bruit augmenté). Quelle garanti avons nous que la

création d’emploi ne se fera pas au détriment de la qualité de vie des résidents autour de l’aéroport et même des résidents

qui habitent ds les villes plus éloignées comme Ste Julie et St Bruno? J’ai habité 35 ans à Longueuil et j’ai vu au fil des ans

l’augmentation du bruit en lien avec les avions et les hélicoptères au point de vouloir déménager avant que notre maison

perde de la valeur. Je viens tout juste de déménager à St Julie et je me rends compte avec surprise que j’entends encore

les avions…. Est-ce que des biologistes ou des gens indépendants du projet qui ont à cœur un développement harmonieux

d’une ville font partie des décisions dans ce plan de développement de l’aéroport? Merci



Intimé Non: 618

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 15, 2022 13:15:05 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 15, 2022 13:15:05 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Juiie Lacoste

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3H1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

bonjour, Le bruit edt déjà très dérangeant, surtout la nuit . Parfois cela réveille toute la maison en pleine nuit csr les murs

vibres . Donc, je ne peux m'imaginer que la situation pourrait être pire



Intimé Non: 619

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 15, 2022 13:22:59 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 15, 2022 13:22:59 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Nancy Martineau

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E0A6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Il y a déjà un avion qui passe très tôt vis-à-vis la maison, je pense qu’il faut que les heures de passage au-dessus des villes

soit réglementé pour empêcher le passage durant la nuit (11:00 à 5:30) Nous avons acheté à Sainte Julie pour être

tranquille, dans un bel environnement. Nous ne nous opposons pas au développement de l’aéroport, juste que les heures de

vol soient établies et surtout respectées



Intimé Non: 620

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 15, 2022 13:30:01 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 15, 2022 13:30:01 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? David Thibault

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2K8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

J'appuie ce projet, car nous devons supporter la croissance de nos régions. Malgré quelques inconvénients (bruit, trafique),

il faut garder la perspective. Si je quantifie le bruit par 1-2 heures dispersé par jour, ceci équivaut à moins de 9% du temps

dans une semaine, si j'entends absolument chaque avion. Je crois qu'un peu d'eau dans notre vin pour les alarmistes et

non-tolérants pour le bien de l'ensemble de la population est approprié.



Intimé Non: 621

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 15, 2022 13:38:07 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 15, 2022 13:38:07 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Georges Branchaud

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2B3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Le bruit ne sera pas plaisant surtout qu il vole souvent à basse altitude pas très intéressant



Intimé Non: 622

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 15, 2022 14:00:18 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 15, 2022 14:00:18 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Mireille Messier

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1E3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

on entend, très tôt le matin, les moteurs si l'avenir nous en apporte davantage......une chance que j'ai mon âge.....,



Intimé Non: 623

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 15, 2022 14:11:21 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 15, 2022 14:11:21 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Philippe Racine

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Basile-le-Grand

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Basile-le-Grand, QC, J3N1T6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Les avions personnelles de type Cessna sont très bruyante et passe directement au dessus de notre domicile et ce à moins

de 1000 pieds des dixaines de fois par jours. Nous somme incapable de parler quand les avions son au dessus de notre

domicile. Extrêmement désagréable et surtout très surprenant car l’aéroport est à 10 km de notre maison. Svp, augmenter

l’altitude réglementaire pour diminuer le bruit et passer au dessus des champs agricoles plutôt que les zone résidentiels.

Merci



Intimé Non: 624

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 15, 2022 14:15:37 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 15, 2022 14:15:37 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Marie-Andrée Burelle

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2R1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Il est difficile d’être pour un tel projet! Les avions et hélicoptères sont déjà très nombreux à passer au-dessus de Ste-Julie,

particulièrement Chronos qui, lorsque leur avion passe, fait tout trembler dans les maisons. J’ai quitté Saint-Hubert

notamment à cause des avions. Je ne souhaite pas en avoir encore autant sinon plus au-dessus de la tête à Ste-Julie. Nous

avons déjà le bruit de l’A20, c’est suffisant. De plus, il est difficile de croire qu’un tel projet peut voir le jour connaissant le

trafic que vivent les automobilistes sur le chemin de Chambly entre Saint-Hubert et Longueuil. Vous devrez régler ce

problème bien avant de mettre des vols commerciaux à l’aéroport, car plusieurs voyageurs arriveront en retard c’est certain!

Bref, laissez les vols commerciaux à Dorval, nous avons déjà bien assez d’inconvénients avec l’aéroport comme ça!



Intimé Non: 625

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 15, 2022 14:46:42 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 15, 2022 14:46:42 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Robert Martin

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6A1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

À l'été 2021, j'ai fait plusieurs plaintes sur le site de l'aéroport pour la fréquence élevée de bruits produits par les petits

avions: passage parfois à toutes les 5 minutes les weekends et les fins de journée, quelques passages bien avant 8h00 AM

samedi ou dimanche, souvent à l'heure du souper et/ou de l'apéritif. Très dérangeant. Nous n'avions pas ces problèmes les

années antérieures. Nous sommes au même endroit depuis 30 ans. Les petits appareils peuvent et doivent être moins

bruyants. Pour ce qui est des vols de nuit des gros porteurs, pas de problème pour moi à date mais ce devrait quand même

être interdit entre 22h et 7h par respect pour mes concitoyens qui s'en plaignent. Les nouveaux appareils commerciaux sont

maintenant moins bruyants; on doit donc imposer aux exploitant de se doter d'appareils moins bruyants. C'est à eux à

s'adapter à l’environnement des villes et non aux citoyens à s'adapter aux besoins de ces exploitants. Avec ces

améliorations, je serais favorable au développement de l'aéroport qui peut devenir un pôle de croissance intéressant pour

l'agglomération.



Intimé Non: 626

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 15, 2022 15:04:55 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 15, 2022 15:04:55 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? David beaulieu

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Basile-le-Grand

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Basile-le-Grand, QC, J3N1L5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Trop bruyant et bas !!!!



Intimé Non: 627

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 15, 2022 16:20:38 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 15, 2022 16:20:38 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Mathieu Paquette

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V2A6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Il y a déjà assez de bruit sans en rajouter. Les voitures camions avions. Les tests moteurs effectués et la tonne de petits

avions est deja assez derangeante. De plus je n’y vois aucune plus value pour moi directement.



Intimé Non: 628

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 15, 2022 16:37:29 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 15, 2022 16:37:29 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Claude Martin

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1R1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Moi je suis pour l’avancement et si il y a une opportunité pour nous gens de la rive sud d’avoir un aéroport qui offres des

vols de ce genre GO. Pour ce qui est de la réglementation et bien je suis certain que Aéroport St-Hubert ainsi que les

municipalités avoisinantes trouveront un terrain d’entente .



Intimé Non: 629

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 15, 2022 21:25:51 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 15, 2022 21:25:51 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Mylene Lehoux

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6E3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je me questionne et m’inquiète sur: - L’ajout de circulation routière pour accéder et desservir un aéroport plus important. L

´autoroute 30 est déjà congestionné en tout temps… Qu’en deviendra-t-il après ??? - Le respect des lois, municipales,

provinciales et fédérales quant au niveau de bruit et de la pollution. - L’effets a court, moyen et long terme sur la population

et sur les milieux naturels (Parc du Mont Saint-Bruno) - A qui l’agrandissement de l’aéroport rapportera. Seulement St-

Hubert ? et Saint-Bruno et Sainte-Julie n’auront que les retombées negatives… littéralement! - En terminant, est-ce qu’un

exercice de consultation réussira vraiment a stopper l’avion qui semble déjà engagé sur la piste??? Pat’ez-en aux résidents

des Iles de Toronto!!!



Intimé Non: 630

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 15, 2022 21:41:28 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 16, 2022 03:41:29 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Eve Poirier

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3Z6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis contre un développement accru des activités de l’aéroport. Il y a déjà assez d’inconvénients causés par le bruit

intense, comme par exemple, ce soir 15 avril à 23:30+. Je souhaite l’application de règles plus respectueuses de la

quiétude des résidents.



Intimé Non: 631

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 16, 2022 04:51:22 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 16, 2022 04:51:22 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Nancy Leduc

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2T2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je ne suis pas d’accord avec dés vols qui pourrait s’effectuer entre 23:00 et 6heures am. Il faut penser aux gens qui on,

comme moi, un sommeil léger.



Intimé Non: 632

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 16, 2022 05:15:33 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 16, 2022 05:15:33 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Louis Ricard

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Basile-le-Grand

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Basile-Le-Grand, QC, J3N0C1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

pas répondu



Intimé Non: 633

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 16, 2022 05:50:47 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 16, 2022 05:50:47 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Gabriel Galarneau

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V0L3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Il y a suffisamment de trafic aérien ainsi, le développement ne ferait qu'empirer la chose. Je m'opposerais à ce

développement étant près de l'aéroport.



Intimé Non: 634

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 16, 2022 05:56:55 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 16, 2022 05:56:55 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Nathalie Demers

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6C8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Des vols durant la nuits vers 4h du matin sont inacceptables et trop bruyant et nous réveillent à chaque fois . La fréquences

des vols a augmenté. Une augmentation tâtions des vols et de destinations seraient néfastes pour l’environnement et

pooulltion de bruit pour les secteurs résidentiels en plus,us d’occasionner du traffic qui est déjà très lourd sur la 30.



Intimé Non: 635

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 16, 2022 06:34:59 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 16, 2022 06:34:59 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Maria-Ramona Gheorghe

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Basile-le-Grand

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Basile-le-Grand, QC, J3N1Z5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Beaucoup trop d'avions et elicopteres qui passent au dessus de ma maison et qui font beaucoup de bruit. Certains passent

tres bas. On les entend de l'intérieur de la maison. Dehors, ça dérange encore plus, on n'est plus capables de s'entendre

parler. La fréquence de passage est élevée et ça cause un inconfort. Ces dernières années, il y a même des sauts en

parachute/ parapente au dessus de ma maison. Je ne trouve pas cela normal ni sécuritaire.



Intimé Non: 636

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 16, 2022 07:35:40 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 16, 2022 13:33:38 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Philipp Sailer

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V5C1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Quelle mauvaise idée à l'age du plein emploi et des changements climatiques! Pourquoi pas y établir un parc naturel et batîr

des logements sociaux?



Intimé Non: 637

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 16, 2022 09:45:33 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 16, 2022 09:45:33 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Jocelyne Bellerive

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Basile-le-Grand

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Basile-le-Grand, QC, J3N1L1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Fatigués d’entendre les avions passer juste au-dessus de nous à compter de 6h00 du matin et toute la journée en brimant

notre tranquillité surtout quand on est à l’extérieur où on doit arrêter de parler tellement c’est intense. On est vraiment dans

le couloir aérien.



Intimé Non: 638

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 16, 2022 10:38:36 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 16, 2022 10:38:36 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Laurence Bourcheix Laporte

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3W3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis contre l'expansion proposée. Je suis inquiète de la pollution sonore qu'une telle expansion va créer pour les villes

voisines, et de l'augmentation du trafic que cela pourrait créer sur l'autoroute 30 et la 116. Ci le projet allait de l'avant, je suis

d'avis qu'il faudrait imposer une limite au nombre de départs et d'arrivées quotidiens prévus de plus gros avions (par

exemple, un maximum de 2 départs et 2 arrivées par jour), et qu'il devrait être interdit d'avoir des vols entre 10h pm et 8 am.

Sans limites de nombre de vols de plus gros avions par jour, nous ferons face à des départs et des arrivées à chaque heure

de la journée, pendant toute la journée, ce qui va nuire de façon significative à la qualité de vie des résidents des villes

voisines. Finalement, je suis également contre le projet car ce type de projet ne fera qu'augmenter la demande pour des

vols à moindre couts vers le sud. Dans un contexte où nous devons RÉDUIRE de façon significative nos émissions de gaz à

effet de serre pour faire face à la crise climatique, je considère ce projet complètement irresponsable. Les voyages par

avion devraient diminuer et non augmenter. Ce projet d'expansion va donc à l'encontre de la direction que nous devrions

prendre comme société pour être plus responsable au niveau environnemental. Merci de prendre en considération ces

préoccupations,



Intimé Non: 639

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 16, 2022 10:41:26 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 16, 2022 10:41:26 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Martine Latrémouille

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V5T4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Les test de réacteur sont extrêmement bruyant surtout par temps couvert. Je ne comprends pas pourquoi on ne limite pas

les heures permises pour faire ces tests. De plus, les avions comme ceux utilisé par la compagnie chrono aviation sont

particulièrement dérangeant au décollage. Sachant que des résidences sont situées proche de l’aéroport ne serait-il pas

envisageable de limiter la grosseur des avions. Certains avions comme ceux de pascan sont beaucoup plus silencieux.



Intimé Non: 640

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 16, 2022 12:01:21 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 16, 2022 12:01:21 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Louis Cantin

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3B7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Il faut conserver la vocation récréative de l'aéroport de St-Hubert et non commercial avec départ/arrivée à toutes heures du

jours et surtout de la nuit; ce qui inadmissible pour la tranquilité des citoyens. Le slogan étant ou du moins était '' la ville à la

campagne'' mais ce n'est plus le cas avec tout ces bruits d'avions commerciaux et que dire du gros transporteur

nocturne...Une qualité de vie et surtout une tranquilité de sommeil!!!! je n'ose pensé au désastre d'un cash sur une des

zones périphériques habitées par des familles...



Intimé Non: 641

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 16, 2022 12:14:11 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 16, 2022 12:14:11 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Cédric Witdoeck

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Basile-le-Grand

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Basile-le-Grand, QC, J3N1V9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

J’ai vraiment une préoccupation quand aux nuisance sonores de jour comme de nuit. Je ne comprends pas l’intérêt de

développer cet aéroport alors que celui de YUL est accessible en 30-45 mins de la rive sud et réponds déjà à tout les

besoins. L’activité actuel de l’aéroport de st Hubert est correct une augmentation de cette activité risque de générer des

nuisances pour les résident environnant. Nous avons déjà noté une recrudescence des nuisances de jour et de nuit cet

hiver avec les tests de moteur qui ont augmenté!



Intimé Non: 642

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 16, 2022 13:15:40 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 16, 2022 13:15:40 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Stéphane Legendre

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V2X1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, Pour le bon développement des activités de la Rive-Sud, il est primordiale de conserver un aéroport qui a été le 1er

au Canada qui permet de desservir des villes en régions sans devoir en tout temps passer par l'aéroport de Dorval, qui

occasionne des délai et des frais supplémentaires. En venant m'installer à St-Bruno, je l'ai fait en connaissance de cause et

justement par ce qu'il y a cet aéroport à proximité. Je considère que la route 116 ou le passage des trains plus bruyant que

les quelques avions ou hélicoptères qui travaillent à partir de St-Hubert. Si ce bruit était dérangeant, je n'aurais pas choisi

d'habiter à coté d'un aéroport. Merci et bonne journée



Intimé Non: 643

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 16, 2022 14:20:39 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 16, 2022 14:20:39 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Philippe Walburger

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V0G2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, J'habite au sud de la 116, code postal J3V 6L4, il est quand même incroyable de constater que ce code postal ne

figure pas dans le choix du menu déroulant. Il y a un flot ininterrompu de petits avions Cessna qui passe un peu au sud de

Grand Boulevard Ouest, et ce aux 10-15 minutes. C'est absolument INSUPPORTABLE. Avant de songer à développer cet

aéroport, il faudrait commencer par régler les problèmes existants. St-Bruno devrait exiger qu'ils passent au dessus des

champs situés plus au sud, merci



Intimé Non: 644

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 16, 2022 16:29:35 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 16, 2022 16:29:35 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Diane Papillon

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3N8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Minimiser la grosseur des avions. Trop bruyant. Limiter les hr de 8h à 20h.



Intimé Non: 645

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 16, 2022 18:23:58 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 16, 2022 18:23:58 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Anne-Marie Guitard

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6L4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Nous sommes très préoccupés par le développement de l'aéroport de St-Hubert. De nombreux petits avions passent

régulièrement au-dessus de notre maison et dans l'axe du quartier (encore plus fréquemment au printemps/été/automne),

parfois avec une fréquence assez élevée que nous entendons l'avion qui s'en vient à peine après avoir cessé d'entendre

celui qui vient de passer. Il est même arrivé qu'il y ait des gros avions qui passent très tard le soir ou en fin de nuit, vers 3-4h

AM, ce qui nous a réveillé à quelques reprises. Nous sommes donc très inquièts des projets de développement de l'aéroport

car nous craignons que la fréquence de tous ces passages augmente et n'affecte grandement notre qualité de vie par le fait-

même. Nous craignons également que notre propriété ne perde de sa valeur si l'environnement devenait moins paisible.

Nous envisageons sérieusement de déménager pour retrouver un environnement plus calme si jamais la fréquence de

passage des avions devait augmenter.



Intimé Non: 646

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 16, 2022 21:16:05 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 16, 2022 21:16:05 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Valery Bouchet

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V2Z4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Les plans de dévelopement de DASH-L pour l'aéroport de St-Hubert m'inquiètent beaucoup. L'aéroport nous apporte déjà

notre lot de désagréments (relativement mineurs) du au bruit généré par certains petits avions au moteurs particulièrement

bruyants, et ce, depuis longue date. Ceci affecte la qualité de vie de plusieurs citoyens habitant à proximité ou au dessus

des zones survolées à basse altitude. J'ai déjà habité le secteur des femmes et les dimanches soirs d'été n'étaitent pas

reposants avec tous ces avions arrivant un après l'autre pour se poser. Fait important à noter; depuis quelques années il y a

des bruits de session de test de moteurs qu'on peut entendre comme "bruit de fond" constant et persistants sur plusieurs

minutes (au moins 15 minutes) à tout heure du jour comme de nuit. Les vents dominants, étants de direction Ouest-Est,

favorisent la portée de ce bruit vers St-Bruno malheureusement. Mais ce qui est plus incommodant est sans doute l'ajout de

vols de Chrono Aviation et le vacarme occasioné par les gros porteurs tel le vétuste (737-219C), tout particulièrement vers

les 2h AM et qui nous sort trop souvent du sommeil. Des avions plus récents sont certes plus silencieux mais ils sont quand

même excessivement bruyants pour décoller si près de zones habitées. Et que dire des émanations polluantes générées

par ces appareils! Encore ici, la direction des vents favorise la dispersion des particules polluantes vers notre milieu de vie.

Étant native de St-Bruno, je connais bien le contexte depuis les années 70 où l'aéroport est redevenu utilisable par les

aéronefs civils. J'ai fondé ma famille ici en toute connaissance de cause. Sauf que maintenant en voyant (et surtout en

entendant) ce qui s'en vient, je n'ai d'autre choix qu'élever ma voix afin d'exiger l'arrêt de tout le développement commercial

par DASH-L quant à la multiplication des mouvements planifiée (1M de vols /an !) et l'ajout de gros aeronefs bruyants pour

des nouvelles vocations tel que des vols nolisés etc... L'aéroport Trudeau relativement proche et est selon moi très adéquat,

je l'utilise moi-même quelques fois par année. Merci



Intimé Non: 647

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 16, 2022 22:28:11 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 16, 2022 22:28:11 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Françoise Le Blanc

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Basile-le-Grand

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Basile-le-Grand, QC, J3N1G7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis contre l'augmentation du trafic aérien pour des raisons de bruit, mais encore pour la pollution occasionnée, autant

pour la population que que les cultures agricole, les parc et réserves naturelles environnantes.



Intimé Non: 648

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 17, 2022 04:38:36 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 17, 2022 04:38:36 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Sylvie Chapdelaine

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2K6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Inconvénient avec le bruit de gros transporteurs qui passe dans les 5:20-5:30??? Vraiment trop tôt. Et la pertinence de vols

internationaux, Montréal est juste à côté. Veut-on en faire un 2e Mirabel? Je crois que l’achalandage est correcte comme

elle est présentement. Le problème est d’autant plus grand pour le bruit des résidents de St-Hubert avec les écoles de

pilotage qui ne cesse de passer au-dessus de leurs têtes avec la fréquence des décollages et atterrissages.



Intimé Non: 649

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 17, 2022 06:18:12 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 17, 2022 06:18:12 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Myriam Duguay

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V0C6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Les vols sont déjà très nombreux. Nous ne souhaitons pas qu'il y en ait davantage notamment la fin de semaine et l'été.



Intimé Non: 650

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 17, 2022 07:24:38 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 17, 2022 07:24:38 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Ruth Ann Chicoine

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Basile-le-Grand

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Basile-le-Grand, QC, J3N1N5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis plutôt inquiète par le projet en question, particulièrement par le bruit que ça peut ajouter à une grave problème

actuel. Je suis arrivée à Saint-Basile en 2009. À l’époque, il n’y avait pas de problèmes avec le bruit des avions. Dans les

dernières années, le bruit à augmenté exponentiellement à cause de deux facteurs que je peux observer : la fréquence des

vols mais surtout l’altitude. J’ai l’impression que le problème est causé en très grande partie par des petits avions qui décolle

de St-Hubert vers Mont-Saint-Hilaire. Le bruit a augmenté tellement qu’il est impossible de s’entendre parler dehors, il faut

attendre que l’avion s’éloigne. En été, il peut avoir des avions qui volent très bas comme ça à tous les 3-4 minutes. C’est un

problème qui n’existait pas avant. Les voisins me dit que les plans de vols ont changé permettant les petits avions à voler

plus bas. J’ignore si c’est vrai mais je suis outré que les seuls mesures d’atténuation mis en place par l’aéroport St-Hubert

concernent uniquement le décollage et l’atterrissage. Je travaille à côté de l’aéroport. Je peux constater que le bruit n’est

pas aussi important dans la région immédiate qu’à la maison. Et je ne suis pas quelqu’un qui est sensible au bruit d’avions :

j’ai déjà habité sur l’avenue Dorval tout près de l’aéroport Pierre-Elliot-Trudeau. Ça ne m’a jamais dérangé d’habiter aussi

près de l’aéroport, mais le bruit à Saint-Basile est devenu insoutenable. Je ne suis pas opposée au développement de

l’aéroport. Mais par pitié, pouvez-vous émarger vos études d’impact pour comprendre les villes adjacentes et la baisse de

qualité de vie des résidents? Il y a des solutions très simples à cohabiter ensemble, donc de modifier les altitudes et plans

de vols des avions les plus dérangeants. En passant, dans le temps que ça m’a pris d’écrire ce commentaire, il y a eu 3

avions qui ont survolé ma maison le dimanche matin avec un niveau de bruit pire que les gros avions qui décollaient de

Dorval quand j’y habitait (et je ne remarquais jamais). Svp élargissez votre étude de ce projet pour regarder l’impact

GLOBAL de votre aéroport sur la population de la région entière. Merci pour la considération que vous accordez à notre

qualité de vie ainsi qu’à notre santé.



Intimé Non: 651

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 17, 2022 08:37:17 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 17, 2022 14:35:44 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Franck Ferragut

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4S7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, Que l'aéroport reste présent pour de petit transporteur (pascan) et comme aérodrome , ce n'est pas un enjeu. c'est

ainsi que nous l'avons connu et sans problématique notable. Cependant, depuis quelques années, les nuisances

augmentent. En effet, depuis l'arrivée de CHRONO autorisé par l'aéroport, les nuisances débutent à tout heure. J'en suis à

plusieurs plaintes pour des vols de nuit en 6 mois. La responsabilité de l'aéroport est engagée. Le Boeing 737-200 est un

avion interdit dans plusieurs aéroports par le non-respect du volume de décibels ! Ainsi, c'est connu que cela allait avoir des

conséquences sur les villes aux alentours. De plus, il ne respecte aucunement les horaires et procède à des décollages de

nuit. Le président de chrono a répondu sur un article des versants dans la semaine du 14 avril qu'il y avait d autres

possibilités mais prenant plus de temps en changeant d'avions, ce qui prouve que la volonté de nuire est clairement énoncé

pour des raisons financières et logistiques. Ensuite, le développement de l'aéroport pour des vols dans le sud est un non-

sens tant écologique et environnemental. Le sondage émis par l'aéroport lui même est d'ailleurs un exemple de mauvaise

foi, mettant en avant que le développement sans laisser une vrai voix à ceux qui ne le veulent pas. Montréal Trudeau (YUL)

joue bien son rôle à moins de 45 minutes de notre belle ville. Au vu du nombre de plaintes des citoyens sur les nuisances de

l'aéroport et que cela n'a rien amélioré (à quoi sert donc le dépot de plainte, on peut se le demander), il est certain que

d'ouvrir la possibilité à des vols vers le sud entrainera une dégradation majeure de notre qualité de vie à St-Bruno. Notre

ville se veut paisible, dans le calme et la nature. c'est d'ailleurs l'un de ses attraits. Nous aurons donc des conséquences

dans nos activités extérieures avec les nombreux vols à tout heure. Par ailleurs, il est observé que MTL Trudeau a les

mêmes enjeux de nuisances et que les compagnies continuent d'opérer en payant des amendes afin de maintenir leur

activité. L'expérience montre donc que dés que c'est autorisé, les citoyens subiront une volonté de développement

économique au détriment de leur "bien-être". La rive-sud de Montréal se veut un lieu calme, c'est d'ailleurs la raison pour

laquelle nous ne vivons pas à Montréal. La dégradation de notre qualité de vie ne devrait pas être toléré par aucun élu et ce,

pour des raisons économiques. D'ailleurs, je serai une des personnes qui soutiendra les élus qui iront dans ce sens, pour

préserver notre qualité de vie. Le monde prend conscience des conséquences climatiques, ça serait malvenu de

développer l'aéroport pour tous les effets négatifs que cela engendrera pour les habitants. Le bon sens est de rigueur pour

tous et nos générations futures. Merci pour l'initiative de ce sondage pour pouvoir être entendu.



Intimé Non: 652

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 17, 2022 08:37:23 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 17, 2022 08:37:23 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Michel Roy

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Basile-le-Grand

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Basile-le-Grand, QC, J3N1L1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

1. La fréquence des vols des avions privés au-dessus de notre quartier peut être aux 10 minutes pendant certaines

périodes. Le bruit est très perturbant, commence souvent très tôt et perdure toute la journée. 2. Les hélicoptères survolent

notre territoire à très basse altitude. Encore du bruit qui nous incommode même à l'intérieur de nos maisons.



Intimé Non: 653

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 17, 2022 08:38:29 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 17, 2022 14:38:30 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Paul Lorion

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2Y7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

CONSULTATION CONCERNANT LE DÉVELOPPEMENT DE L'AÉROPORT DE SAINT-HUBERT (CYHU) BRUIT : Dans

ce dossier, le bruit représente un agacement significatif pour plusieurs personnes et elles le font savoir. Cela peut orienter,

sous la pression mal gérée, des décisions pas nécessairement les meilleures. Bien sûr, la majorité des gens ne se plaignent

pas du bruit soit parce que ça ne les dérange pas ou qu'ils sont conscient qu'ils ont choisi de s'installer près d'un aéroport

pour des raisons qui étaient les leurs. Bien que je réside à 9 km des pistes, exactement sous le tracé des finales des deux

pistes numéro 24 et, par conséquent, sous le tracé de la montée initiale des 06, il n’y a que très peu de mouvements qui me

dérangent; peut-être les décollages vers 3 h peuvent agacer. Les horaires pourraient être travaillés de concert avec les

compagnies d’aviation pour voir s'il existe des solutions raisonnablement applicables pour ces cas. Il serait toutefois

extrêmement important pour les politiciens d’avoir le courage de rappeler à tous les citoyens que l’aéroport est là depuis

près de 100 ans. Autant moi que mes voisins, que les voisins immédiats de l’aéroport, doivent se souvenir qu’ils ont choisi

de s’installer près d’un aéroport. Personne de sensé ne pouvait en ignorer la présence. De plus, lors de la passation des

titres de propriété à l'achat de ma maison en 2010, le notaire m'a bien informé de la présence d'une servitude aérienne en

faveur de CYHU; j'ai quand même procédé a l'achat. Je ne pourrais donc pas me plaindre de l’existence de cet aéroport.

Seul les citoyens qui résident dans le voisinage de l'aéroport depuis avant sa construction auraient droit de se plaindre du

bruit généré par les avions; les autres ont choisi le site! C’est comme de s’installer le long d’une route et de se plaindre qu’il

y passe des autos! Ou près d’une voie ferrée et de se plaindre qu’il y passe des trains! D’un autre côté, je comprends les

gens qui se plaignent étant donné qu’ils savent qu’ils ont une certaine écoute de leurs élus; et ainsi on revient au début du

paragraphe précédent. NOMBRE DE MOUVEMENTS / LES VRAIS CHIFFRES ET LES VRAIS AVIONS Il faut bien mettre

en évidence que le nombre de mouvements annuels à CYHU, dans les années ’70, oscillait entre 311 000 et 321 000. De

plus, ce n’étaient pas principalement que de petits avions mais des avions militaires qui faisaient un bruit nettement

supérieur à ce que l’on entend généralement aujourd’hui par de petits avions. Les 160 000 mouvements d’aujourd’hui, avec

de plus petits avions qu’à l'époque, ne devraient donc pas encourager l’écoute de plaintes frivoles; une information honnête

de la situation réelle de la circulation devrait plutôt être dispensée à la population en général et aux plaignants en particulier.

On a souvent entendu des gens donner des chiffres de nombre de mouvements totalement erronés à savoir qu'il y aurait

plus de mouvement aujourd'hui que jadis. Par ignorance ou par malhonnêteté intellectuelle? MIRABEL Le développement et

la chute de l’aéroport de Mirabel, un gaspillage effrayant, devraient être une source d’apprentissage pour les promoteurs du

développement de CYHU. Ceux-ci devraient suivre une formation intensive concernant les causes de la chute de ce

merveilleux aéroport afin d'éviter une répétition. Les fonds dépensés ne sont pas ceux des décideurs et des promoteurs

mais ceux des citoyens, ceux des payeurs de taxes. Les rêves, les risques et les aventures sont biens attrayants pour les

promoteurs et les adeptes de la créativité; mais, en bout de ligne, c’est moi qui paie! ACCÈS Les accès au site de

construction des terminaux proposés au nord-est doivent être planifiés avec les autorités civiles qui règlent la circulation

automobile. On doit s'assurer qu'en arrivant ou en quittant par la 30, autant en est qu'en ouest, l'accès sera facilité. Accès et

sorties de la 30, coordination des feux, stationnement, etc.



Intimé Non: 654

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 17, 2022 08:39:30 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 17, 2022 14:38:30 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Paul Lorion

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2Y7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

CONSULTATION CONCERNANT LE DÉVELOPPEMENT DE L'AÉROPORT DE SAINT-HUBERT (CYHU) BRUIT : Dans

ce dossier, le bruit représente un agacement significatif pour plusieurs personnes et elles le font savoir. Cela peut orienter,

sous la pression mal gérée, des décisions pas nécessairement les meilleures. Bien sûr, la majorité des gens ne se plaignent

pas du bruit soit parce que ça ne les dérange pas ou qu'ils sont conscient qu'ils ont choisi de s'installer près d'un aéroport

pour des raisons qui étaient les leurs. Bien que je réside à 9 km des pistes, exactement sous le tracé des finales des deux

pistes numéro 24 et, par conséquent, sous le tracé de la montée initiale des 06, il n’y a que très peu de mouvements qui me

dérangent; peut-être les décollages vers 3 h peuvent agacer. Les horaires pourraient être travaillés de concert avec les

compagnies d’aviation pour voir s'il existe des solutions raisonnablement applicables pour ces cas. Il serait toutefois

extrêmement important pour les politiciens d’avoir le courage de rappeler à tous les citoyens que l’aéroport est là depuis

près de 100 ans. Autant moi que mes voisins, que les voisins immédiats de l’aéroport, doivent se souvenir qu’ils ont choisi

de s’installer près d’un aéroport. Personne de sensé ne pouvait en ignorer la présence. De plus, lors de la passation des

titres de propriété à l'achat de ma maison en 2010, le notaire m'a bien informé de la présence d'une servitude aérienne en

faveur de CYHU; j'ai quand même procédé a l'achat. Je ne pourrais donc pas me plaindre de l’existence de cet aéroport.

Seul les citoyens qui résident dans le voisinage de l'aéroport depuis avant sa construction auraient droit de se plaindre du

bruit généré par les avions; les autres ont choisi le site! C’est comme de s’installer le long d’une route et de se plaindre qu’il

y passe des autos! Ou près d’une voie ferrée et de se plaindre qu’il y passe des trains! D’un autre côté, je comprends les

gens qui se plaignent étant donné qu’ils savent qu’ils ont une certaine écoute de leurs élus; et ainsi on revient au début du

paragraphe précédent. NOMBRE DE MOUVEMENTS / LES VRAIS CHIFFRES ET LES VRAIS AVIONS Il faut bien mettre

en évidence que le nombre de mouvements annuels à CYHU, dans les années ’70, oscillait entre 311 000 et 321 000. De

plus, ce n’étaient pas principalement que de petits avions mais des avions militaires qui faisaient un bruit nettement

supérieur à ce que l’on entend généralement aujourd’hui par de petits avions. Les 160 000 mouvements d’aujourd’hui, avec

de plus petits avions qu’à l'époque, ne devraient donc pas encourager l’écoute de plaintes frivoles; une information honnête

de la situation réelle de la circulation devrait plutôt être dispensée à la population en général et aux plaignants en particulier.

On a souvent entendu des gens donner des chiffres de nombre de mouvements totalement erronés à savoir qu'il y aurait

plus de mouvement aujourd'hui que jadis. Par ignorance ou par malhonnêteté intellectuelle? MIRABEL Le développement et

la chute de l’aéroport de Mirabel, un gaspillage effrayant, devraient être une source d’apprentissage pour les promoteurs du

développement de CYHU. Ceux-ci devraient suivre une formation intensive concernant les causes de la chute de ce

merveilleux aéroport afin d'éviter une répétition. Les fonds dépensés ne sont pas ceux des décideurs et des promoteurs

mais ceux des citoyens, ceux des payeurs de taxes. Les rêves, les risques et les aventures sont biens attrayants pour les

promoteurs et les adeptes de la créativité; mais, en bout de ligne, c’est moi qui paie! ACCÈS Les accès au site de

construction des terminaux proposés au nord-est doivent être planifiés avec les autorités civiles qui règlent la circulation

automobile. On doit s'assurer qu'en arrivant ou en quittant par la 30, autant en est qu'en ouest, l'accès sera facilité. Accès et

sorties de la 30, coordination des feux, stationnement, etc.



Intimé Non: 655

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 17, 2022 09:46:55 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 17, 2022 09:46:55 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? FRANCE LEBEL

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Basile-le-Grand

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Basile-le-Grand, QC, J3N1L1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Notre environnement était paisible et tranquille jusqu'à la modification d'un corridor d'aviation il y a environ 2 ans. Depuis ce

temps des avions privés survolent notre quartier à des fréquences vraiment exagérées et souvent très tôt le matin. Nous

avons remarqué assez fréquemment qu'ils passaient aux 10 minutes!!! Nous supposons qu'il s'agit de cours de pilotage.

Nous ne sommes pas en faveur du futur développement de l'aéroport de Saint-Hubert. Les hélicoptères survolent déjà à

très basse altitude - nous nous demandons d'ailleurs si cela est réglementaire. Nous avons l'impression que la maison vibre

tellement le bruit est infernal.



Intimé Non: 656

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 17, 2022 08:53:18 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 17, 2022 08:53:18 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Mireille Constantineau

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Basile-le-Grand

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Basile-le-Grand, QC, J3N1L7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Depuis quelques années, le bruit des avions devient de plus en plus dérangeant. Lors de la période estivale, il y a un flot

très important de petits avions de type cessa qui passe au dessus de notre maison. Malheureusement, ces avions ne sont

pas munis de silencieux et leur bruit dérange notre quiétude . Je sais qu'il est normal de subir le bruit aérien des avions mais

à cette fréquence, c'est extrêmement perturbant. De plus, nous avons observé en allant marcher au parc du Mont-Bruno un

bruit intense et vrombissant, comme si c'était le moteur de gros avions faisant beaucoup beaucoup de bruit. Est-ce vrai

qu'une compagnie de transport aérien a acheté une flotte d'avions vieillissants et très bruyants qui ne sont peut-être plus au

normes du jour? Est-ce qu'il pourrait y avoir un seuil maximum pour le bruit causé par ces avions? Ne devrait-on aussi

exiger que les petits avions soit munis de silencieux et surtout, ne devrait-on pas faire respecter cette loi si jamais il y en a

une? J'espère qu'il y aura un terrain d'entente et que nous pourrons retrouver un peu de la quiétude de notre ville. Je vis à

St-Basile depuis plus de 50 ans. Nous avons acheté notre propriété il y a 40 ans. J'aime encore cette ville, la municipalité

fait des efforts pour qu'il soit agréable d'y vivre mais lorsque l'été arrive et que je ne peut manger sur ma terrasse car le bruit

des avions est trop incommodant, il me vient parfois l'idée de déménager. Merci. Mireille Constantineau



Intimé Non: 657

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 17, 2022 09:01:04 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 17, 2022 09:01:04 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Mario Chabot

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Basile-le-Grand

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Basile-le-Grand, QC, J3N1L7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Il est absolument inacceptable que la quiétude de résidents établis ici bien avant la naissance de DASHL soit gachée dans

le seul but d'enrichir encore plus des gens déjà à l'aise. Beaucoup des petits avions sont beaucoup trop bruyants. Souvente

fois, l'été, à l'extérieur, on doit interrompre notre conversation le temps qu'ils s'éloignent. Ça devient très irritant et gache le

plaisir d'être dehors pour profiter de nos aménagements ou diner. De plus, le nombre de vols semble augmenter d'année en

année. Il y a beaucoup de terres agricoles autour. Par quelle mesquinerie ces exploiteurs continue-t-ils de faire passer leurs

engins pétroleux au dessus du village? Si les pistes sont ainsi orientées, faites en de nouvelles mieux axées !! Et faites

respecter la pose de silencieux performant !!!! Le vols des hélicoptères est encore plus bruyants. Pourquoi le profit

capitaliste essaie-t-il toujours de primer sur la communauté ? Nous avons collectivement énormément investi dans notre

ville. Votre bruit va faire perdre à notre ville énormément de revenus. Et toutes ces pétarades sont en train de ruiner la

réputation de l'administration de l'aéroport. Pensez respect - Pensez silencieux



Intimé Non: 658

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 17, 2022 09:22:28 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 17, 2022 09:22:28 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Veronique landry

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3B4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Avion cesna volent tres bas. Bruyant et dangereux. Gros avion la nuit et même le jour font beaucoup de bruit. Cela nous

réveille souvent à 3h du matin… Je ne voudrais pas plus de traffic aérien, c’est déjà très dérangeant.



Intimé Non: 659

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 17, 2022 10:41:08 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 17, 2022 10:41:08 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Alain Dugas

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4S1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Interdire les vols entre 10h00 et 6h00 comme dans la plupart des aéroports près des villes. Ne pas permettre aux écoles de

pilotage de voler au-dessus des résidences. Imposer des murs anti-bruit aux compagnies (Pascan, Pratt & Whitney, etc.) qui

effectue des tests ou des entretien d'avion ou faire ces tests ou entretien dans un bâtiment intérieur.



Intimé Non: 660

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 17, 2022 10:42:25 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 17, 2022 10:42:25 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Anthony Rawlinson

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3A5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Afin d'établir l'aéroport de St Hubert comme norme nationale, l'administration doit adhérer aux mêmes normes que YUL ou

YYZ, ce qui n'est pas le cas actuellement. En termes de normes d'atténuation du bruit, l'aéroport ne respecte manifestement

pas les mêmes normes nationales que YUL. St Hubert continue d'autoriser les exploitants à exploiter des aéronefs qui sont

clairement en deçà des normes d'exigences en matière de bruit établies par YUL et tous les autres aéroports commerciaux

en Amérique du Nord. Votre document de proposition fait référence aux exploitants de divers modèles d'avions, y compris

les Boeing 737-800, alors qu'en réalité, le principal opérateur 737 à l'aéroport de St Hubert exploite des avions 737-200, qui

sont des modèles d'environ 1980 qui utilisent des turboréacteurs vintage et au-delà des normes nationales de bruit par

rapport à ceux du 737-800 qui sont des turboventilateurs beaucoup plus silencieux et qui répondent clairement aux normes

nationales. Il est également clair que les heures d'exploitation de ces avions d'époque à 02h00 et 04h00 ne correspondent

pas à votre déclaration selon laquelle les couvre-feux du soir sont respectés par ces opérateurs. L'aéroport de Saint-Hubert

a beaucoup de potentiel à développer à l'avenir, mais doit réaliser que cela ne se produira pas tant que les normes

d'exploitation nationales pour les couvre-feux du soir et les avions ne seront pas clairement établies et appliquées. Bien a

vous, Anthony Rawlinson



Intimé Non: 661

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 17, 2022 10:46:52 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 17, 2022 10:46:52 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Line Meunier

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1R1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Beaucoup plus de bruit



Intimé Non: 662

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 17, 2022 10:50:16 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 17, 2022 10:50:16 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Claude Lachapelle

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3C3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

J'habite à Ste-Julie depuis près de 35 ans et j'ai travaillé chez P&WC pendant 34 ans. Je crois que nous pouvons concilier

développement de l'aéroport et respect de la tranquillité des habitants de Ste-Julie, St-Bruno et de Longueuil. Il est impératif

d'interdire l'atterrissage et le décollage d'appareils commerciaux et charter entre 23h00 et 06h30. De plus, le passage à

proximité de quartiers résidentiels devraient être éviter autant qu'il soit possible et ce en tout temps pour les avions

dépassant les nouveaux standards de bruit des nouveaux avions. Ainsi par vent d'ouest, je crois que le corridor de

l'autoroute 30 devrait permettre aux avions plus bruyants d'éviter de passer à proximité des secteurs habités de Ste-Julie et

St-Bruno même si cela force une approche finale un peu plus longue. Merci Claude 438-494-5418



Intimé Non: 663

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 17, 2022 11:46:52 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 17, 2022 11:46:52 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Alice Tavares

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3B6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour! Je n’appuie pas du tout ce plan de développement désuet du point de vue environnemental et sans parler des

nuisances sonores qui sont déjà assez problématiques avec les vols de Chronos. Ce projet sonne comme de la vieille

politique où l’on vente la création d’emploi, mais dans un contexte de pénurie de main d’œuvre, comment les petits

commerçants arriveront à rivaliser avec ce gros employeurs!?! Eux qui peines déjà à recruter…bref, avant de se précipiter

dans ce changement réglementaire, nous devrions nous positionner comme leader de ce qui est acceptable ou non comme

type de transports aériens, de bruits et cesser d’accepter’ « la marde » les type d’avion et d’hélicoptères que les autres

provinces ou pays bannissent de leur aéroport! Nous nous devons d’être un exemple pour les générations futures et

cessons de faire de la politique préhistorique!



Intimé Non: 664

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 17, 2022 12:16:41 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 17, 2022 18:29:42 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Jean Farand

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6H4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Mes demandes sont: - Veuillez faire éliminer tous les bruits des avions que nous entendons de 22:00 à 6:00 - Veuillez vous

assurer que le trafic aérien reste le même que présentement le jour afin que le volume de vols n'augmente pas tout en

éliminant tous vols la nuit - L'aéroport de Saint-Hubert doit rester un petit aéroport régional, sans plus... Il ne peut faire

compétition à Dorval - Veuillez vous assurer que la qualité de vie de la population de la rive-sud soit améliorée tout en

diminuant la pollution par le bruit et celle dégagée par le carburant des avions Merci aux municipalités de Saint-Bruno,

Saint-Basile, Sainte-Julie et Longueuil de défendre vos citoyens face à l'administration de l'aéroport qui ne cherche qu'à

générer des profits au détriment des citoyens.



Intimé Non: 665

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 17, 2022 14:06:20 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 17, 2022 20:02:17 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? fejes christina

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1V5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis totalement contre l'agrandissement de l'aéroport de St-Hubert. Les raisons sont multiples mais se situent surtout au

niveau des enjeux environnementaux mais aussi le facteur bruit qui viendra grandement perturber nos villes.



Intimé Non: 666

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 17, 2022 15:02:22 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 17, 2022 15:02:22 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Robert Poulin

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E0G4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

L'an dernier j'ai déposé au bas mot plus de 70 plaintes pour des vols de nuit qui m'ont réveillé, souvent à plusieurs reprise la

même nuit. Loin d'être contre le développement économique, celui-ci doit être fait dans le respect des citoyens, ces mêmes

citoyens qui contribuent déjà au développement économique...et qui le font moins bien en l'absence de sommeil. Quand le

pdg de l'aéroport minimise le fait en disant que ce n'est qu'une quinzaine de secondes de dérangement...laissez-moi

l'appeler une quinzaine de secondes la nuit à chaque fois...il comprendra vite ce qu'est une nuit gâchée. Quelle ironie de lire

de m.Gagnon de Chrono Aviation que les vols de nuits doivent être de nuit car les travailleurs doivent dormir à leur arrivée

avant de commencer à travailler. Et moi??? Moi aussi je dois dormir avant d'aller travailler. Quand il y a une contrainte,

l'entreprise s'adapte mais si vous n'en mettez pas elle choisit le plus payant pas le plus acceptable. En plus, on veut

augmenter le trafic de gros porteurs avec le tourisme. Est-ce que les touristes voyageront la nuit pour avoir les créneaux

d'arrivée les moins chers??? Va t'on mettre toute une population sur les somnifères au profit du développement

économique...de certains en particulier??? Il y a des lois contre le tapage nocturne. C'est du tapage nocturne. VOLS DE

NUIT = VOL DE NUITS



Intimé Non: 667

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 17, 2022 15:15:38 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 17, 2022 15:15:38 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Cindy Ettinger

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Basile-le-Grand

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Basile-le-Grand, QC, J3N1R9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour. Je suis totalement contre le projet de vols de gros avions pour envoyer des gens dans le sud à partir de St-Hubert.

Cela gâcherait totalement nos sorties à la Sepaq de Saint-Bruno, seul havre de verdure et quiétude restant dans les

environs. Le bruit des cessna à base altitude est déjà une nuisance sonore constante dans nos cours. Le REM sera bientôt

en fonction, ces gens devraient l’utiliser au lieu d’envisager de gâcher la qualité de vie de tous les citoyens de notre

municipalité. L’idée de faire monter les avions plus vite pour réduite le son accentuerait encore plus le désastre climatique

engendré par l’industrie de l’aviation. Envoyer une couple de guerlots à Cayo Bozo, c’est non !!!



Intimé Non: 668

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 17, 2022 15:29:18 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 17, 2022 15:29:18 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Francine Ethier

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Basile-le-Grand

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Basile-le-Grand, QC, J3N1N6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis vraiment contre ce projet à cause des bruits encourus pour notre tranquillité, le danger d'accidents pour notre

sécurité ainsi que pour tous les dommages à l'environnement.



Intimé Non: 669

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 17, 2022 15:35:44 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 17, 2022 15:35:44 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Micheline Racette

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1P3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je dis, non, à tout augmentation du traffic aérien au dessus de Ste-Julie.Trop de pollution sonore et augmentation des gaz à

effet de serre.



Intimé Non: 670

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 17, 2022 16:26:57 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 17, 2022 16:26:57 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Andre Pelletier

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Basile-le-Grand

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Basile-le-Grand, QC, J3N1N6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis absolument contre ce projet. Les enjeux environnementaux très négatifs sont nombreux ainsi que celles affectant

notre tranquillité en banlieue: le bruit de jour et de nuit des avions, le traffic entourant l'aéroport (pas de transport en

commun rapide pour s'y rendre). Notre sécurité est aussi mise en danger par la possibilité d'accidents. Il y a déjà de

nombreux inconvénients présentement sans les multiplier. Merci de votre écoute et de votre compréhension.



Intimé Non: 671

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 17, 2022 16:24:32 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 17, 2022 16:24:32 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Andre Pelletier

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Basile-le-Grand

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Basile-le-Grand, QC, J3N1N6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis absolument contre ce projet. Les enjeux environnementaux très négatifs sont nombreux ainsi que celles affectant

notre tranquillité en banlieue: le bruit de jour et de nuit des avions, le traffic entourant l'aéroport (pas de transport en

commun rapide pour s'y rendre). Notre sécurité est aussi mise en danger par la possibilité d'accidents. Il y a déjà de

nombreux inconvénients présentement sans les multiplier. Merci de votre écoute et de votre compréhension.



Intimé Non: 672

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 17, 2022 16:07:31 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 17, 2022 16:07:31 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Mathieu Duguay

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3H6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis très inquiet du bruit et de l augmentation des vols à cette aéroport. Les bruits d’avion en pleins nuit me réveille . Les

avions passent déjà à plusieurs reprises avec leur bruit de moteur de tondeuse . Je suis inquiet de l augmentation de bruit

relier à ses avions. Je suis parti de Montréal pour avoir le calme et entendre les oiseaux, actuellement je vois passer les

avions une après leur ,pour leur décollage et attérissage. J espère qu il y aura des changements pour le mieux. Je ne

souhaite pas voir l’arrivée de vol avec des plus gros avions pour des vols internes et internationaux Ça va être l enfer et

nous allons perdre notre qualité de vie face aux bruits Faite quelques choses svp !!!!!



Intimé Non: 673

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 17, 2022 16:51:14 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 17, 2022 16:51:14 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Louis-Philippe Normandin

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Basile-le-Grand

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Basile-le-Grand, QC, J3N1R9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, Le bruit des petits avions occasionnent déjà énormément de bruit. Je n'ose imaginer qu'elle vacarme feront ces

gros porteurs au dessus de ma municipalité et au dessus du parc de la SÉPAQ du Mont-Saint-Bruno. À l'heure ou nous

devrions tous lutter contre les changements climatiques, je considère que ce projet est injustifiable. Cordialement, Louis-

Philippe Normandin



Intimé Non: 674

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 17, 2022 17:01:35 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 17, 2022 17:01:35 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Joanie Brassard

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V1B4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Déjà vraiment bruyant la nuit, alors je n’ose imaginer un agrandissement. Je doute de cette nécessité d’agrandissement. Il

serait vraiment temps de réaliser qu’un aéroport, ça ce construit loin des habitations. Pour l’environnement, c’est tel que tel,

hausse de consommation de carburant, augmentation des îlots de chaleur car agrandissement, diminution des habitats

naturels



Intimé Non: 675

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 17, 2022 17:22:21 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 17, 2022 17:22:21 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Déborah Cléry

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Basile-le-Grand

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Basile-le-Grand, QC, J3N1G9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis personnellement contre le projet DASH-L qui souhaite offrir des vols commerciaux à partir de l'Aéroport de St-

Hubert. Je trouve que le trafic aérien est actuellement assez dérangeant avec le bruit des avions constants. Il passe déjà

plus d'une quinzaine d'avion par jour au-dessus de ma maison. Ils font beaucoup de bruits et nous empêchent de profiter

pleinement de l'extérieur. Le développement proposé ne fera qu'amplifier le phénomène. La proposition d'effectuer une

montée en altitude plus rapide ne me convient pas non plus étant donnée la pollution supplémentaire qu'elle engendre.



Intimé Non: 676

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 17, 2022 17:42:35 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 17, 2022 17:42:35 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Marie-Eve Giguere

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3Y5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, l’aéroport étant proche des habitations, lorsque l’avion de Chrono décolle, le bruit est très fort et dérangeant. Si

plusieurs autres vols incluant des avions de ce format ou plus grands étaient ajoutés à l’aéroport, cela risquerait de devenir

extrêmement dérangeant pour les résidants de St-Bruno. Il faudrait vraiment prévoir des mesures très strictes et efficaces

afin d’éviter que notre ville se retrouve avec tout ce bruit non sollicité. De plus, il faudrait interdire les vols de nuit et établir un

couvre feu, plusieurs résidants étant réveillés par les vols de nuit du gros transporteur.



Intimé Non: 677

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 17, 2022 17:44:51 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 17, 2022 23:34:30 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Vanessa Fontaine

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4S7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis contre le développement de l'aéroport. Cet emplacement peut rester un aérodrome. Le développement des villes

aux alentours n'a pas été fait dans l'optique d'avoir un aéroport à proximité. Notre ville est connue pour son bien vivre, avec

en plus la chance d'accoter un parc national. Ce serait une aberration écologique et sociale de développer un aéroport à

proximité. L'avion cargot qui déjà décolle plusieurs fois par semaine est une nuisance importante, Le bruit et les vibrations

se font ressentir dans un périmètre élargi, en plus de se passer à des horaires non compatibles avec la qualité de vie prônée

de Saint-Bruno. J'ai fait déjà plusieurs plaintes à ce sujet. Je trouve cela vraiment inadmissible que dans l'article du journal,

il est mentionné de privilégier les enjeux de économiques et logistiques plutôt que le bien-être des habitants et

l'environnement! Il est certain que les habitants des villes à proximité ne veulent pas d'un développement d'aéroport à

proximité, celui de Trudeau suffit largement, même pour moi qui voyage régulièrement.



Intimé Non: 678

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 17, 2022 18:16:32 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 18, 2022 00:13:18 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Marie-christine Mathieu

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V5C1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, le projet me préoccupe à plusieurs niveaux que ce soit pour le traffic, la pollusion sonore ou l'impact

environnemental. Je ne pense pas qu'aggrandir l'aéroport pour des vols à destination soleil soit une bonne idée. Merci et

bonne journée.



Intimé Non: 679

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 17, 2022 18:36:08 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 17, 2022 18:36:08 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Veronique paradis

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Basile-le-Grand

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Basile-le-Grand, QC, J3N1W9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Les bruits et tests de moteurs sont de plus en plus fréquent et de plus en plus bruyant. Je ne suis pas en faveur de tout

changement de norme ou plan de dévelement qui augmentatera le bruits et la fréquence des vols et des tests de moteurs.

C'est une polution sonore et environementale énorme. Le sondage n'a pas été présenté aux citoyens de st basile. S'il vous

plait utiliser des moyens de communication visibles aux citoyens.



Intimé Non: 680

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 17, 2022 18:48:30 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 17, 2022 16:32:35 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Marie-Joëlle Magnan

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3X9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, Les petits avions me dérangent déjà beaucoup au point où je n’ai pas le goût d’aller dans ma belle cour. Depuis

quelques années, je me fais réveiller à l’occasion par les avions de type Boeing. J’espère que vous trouverez une solution

intelligente afin qu’on puisse avoir une belle qualité de vie.



Intimé Non: 681

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 17, 2022 19:15:25 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 17, 2022 19:15:25 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? CAROLE HUGHES

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V5T3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

La fréquence des vols boeig devrait être réduite au strict minimum pour minimiser la pollution auditive. Aussi, svp empêcher

les vols entre 23h et 7h comme c'est le cas pour l'aéroport de Dorval. Nous avons déjà les bruits des moteurs lors de

l'entretien et maintenance des avions qui s'effectue au milieu de la nuit.



Intimé Non: 682

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 17, 2022 19:22:23 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 17, 2022 19:22:23 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Catherine

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Basile-le-Grand

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Basile-le-Grand, QC, J3N1W1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je trouve que l’idée d’avoir des vols domestiques et internationaux proches de chez moi est un atout inestimable vu que

nous adorons voyager. Par contre, les accès routiers sont déjà très accaparés aux heures de pointe donc une révision du

plan d’accès routier est à établi et un plan de développement également. Il faudrait aussi légiférer sur le nombre de vols par

heure pour minimiser l’impact écologique. Je ne suis pas contre les vols de nuit mais certains appareils peuvent être moins

bruyants que d’autres. Je trouve somme toute que l’idée est plus attrayante pour le bénéfice économique de la région et

mon utilisation personnelle.



Intimé Non: 683

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 17, 2022 19:26:50 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 17, 2022 19:26:50 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Alexandre St-Pierre

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4S8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Les impacts du bruit sur santé humaine ne sont plus à démontrer. Ces impacts sont en effet bien documentés par plusieurs

études scientifiques. Comme le mentionne l’Organisation mondiale de la santé dans son étude Burden of disease from

environmental noise « le bruit n’est pas seulement une nuisance environnementale, mais aussi une menace à la santé

publique ». Les études démontrent également que ce n’est pas seulement l’intensité du son en nombre de décibels qui peut

s’avérer nocive, mais aussi la durée du bruit. De nombreux règlements municipaux sont d’ailleurs mis en place dans les

villes pour encadrer le bruit et diminuer ses effets sur la population. Pourtant, on permet un trafic aérien déraisonnable et

non justifié au-dessus de certains quartiers résidentiels. J’habite en plein cœur de Saint-Bruno, à plus de 5 km à vol d’oiseau

de l’aéroport. Toutefois, depuis quelques années quand il fait beau, le ciel de la municipalité est envahi par des centaines

de petits avions des écoles de pilotage qui se suivent à la queue leu leu. Certaines journées, c’est un avion à toutes les

deux minutes qui passe au-dessus de mon cartier. Ce faisant, c’est un bruit quasi continu (semblable à celui d’une tondeuse

à gazon) qu’on entend toute la journée, souvent même lorsque les fenêtres sont fermées. Il semblerait que les citoyens

d’autres villes à proximité de l’aéroport vivent des situations semblables ou même pires. Il est grand temps que

l’agglomération de Longueuil reprenne le contrôle de son aéroport et modifie la structure de gouvernance de ce dernier. Le

développement économique ne devrait jamais être un prétexte pour qu’une minorité d’individus associés à des entreprises

s’enrichissent aux dépends de la qualité de vie de milliers de citoyens. L’aéroport doit être doté d’un plan développent

cohérent, réaliste et transparent, qui tient compte des impacts sur la santé et la qualité de vie des citoyens des villes

avoisinantes. Vous les politiciens avez présentement une occasion de régler des problèmes de gouvernance qui durent

depuis plusieurs années et d’éliminer les nuisances sonores que subit injustement une partie de la population depuis déjà

trop longtemps. Ne la gâchez pas SVP.



Intimé Non: 684

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 17, 2022 19:41:29 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 17, 2022 19:41:29 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Nelly Santarossa

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Autres (s’il vous plaît spécifier)

Longueuil, Greenfield Park

Q3. Quel est votre code postal? Greenfield Park, QC, J4V2A9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis une maman de 3 enfants et je trouve inacceptable que le développement de l’aéroport se fasse au mépris des

citoyens et des enfants habitant le secteur. J’habite l’arrondissement du vieux Greenfield Park depuis 2013 et depuis 2 ans,

soit depuis la venue de chronos aviation c’est carrément inacceptable. De Quartier paisible et familiale à autoroute d’avion

de grande taille mais surtout beaucoup trop bruyants qui circule à tout heure du jour et de la nuit. Ce type d’avion ne devrait

pas être accepter à proximité de zone urbaine fortement densifiée. Cette compagnie a été délogé de l’Ontario parce non

acceptable alors pourquoi DASHL a signé un contrat avec eux ici. Je suis contre toute forme de développement de ce type

et il est inacceptable de continuer avec ce transporteur ici. L’aéroport devrait être utilisé judicieusement pour de petit

appareils et non pour d’autre type d’avion. Aucun grand transporteurs, même à bas coûts ne devrait être accepté. Le REM

servira justement à desservir rapidement l’aéroport PET pour des vols pour le sud. Arrêter tout développement à tout vent et

prioriser une vision verte et harmonieuse avec la population.



Intimé Non: 685

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 17, 2022 20:02:39 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 17, 2022 20:02:39 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Philippe boyer

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V2Z8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je souhaite que cet aéroport demeure un aéroport de plaisance où les écoles de pilotage offrent des cours et où les

propriétaire de petits avions puissent l'utiliser. Je ne souhaite pas avoir de gros avions polluants qui détruiraient la quiétude

et la joie de vivre des citoyens de st-Bruno et des villes voisines. Je ne veux pas voir le traffi aérien augmenter. Avec des

écoles proches, des garderies et des centres communautaires, ce serait une catastrophe de voir changer la vocation de cet

aéroport pour la sécurité de nos jeunes et de l'air qu'ils respirent.



Intimé Non: 686

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 17, 2022 20:33:03 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 17, 2022 20:33:03 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Anne-Renée Binet

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6H3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je ne souhaite pas que l’aéroport s’agrandisse. Déjà, il m’arrive d’être réveillée la nuit tellement le bruit est fort. Je n’arrive

pas à me rendormir et cela affecte grandement ma qualité de vie. De plus, je me questionne sur l’impact d’avoir un plus

grand traffic aérien sur les animaux et tout l’écosystème du parc du Mont St Bruno. Je ne crois pas qu’il soit donc

souhaitable d’aller de l’avant avec ce projet. Merci de votre attention!



Intimé Non: 687

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 17, 2022 20:39:22 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 17, 2022 20:39:22 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Katherine Aguilar

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1N2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis inquiète du bruit et de l’endroit où va se situer le corridor aérien, je n’ai pas le goût que chez-nous ça résonne jour et

soir le bruit des avions qui partent ou atterrissent à l’aéroport de Saint-Hubert, pas non plus que cela puisse avoir un impact

sur notre qualité de vie ou la valeur de nos maisons que nous avons payé cher. Est-ce que je corridor aérien sera dans des

endroits isolés où les champs et non pas sur des quartiers résidentiels de Sainte-Julie ni proche de ceux-ci?



Intimé Non: 688

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 17, 2022 21:06:59 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 17, 2022 21:06:59 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Christine paquette

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V0C5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Le bruit des avions est déjà important et fréquent l’été, il est difficile d’envisager que ça pourrait être pire. Nous avons choisi

d’habiter la Banlieue pour ne pas vivre dans le bruit de la ville, qui inclue les avions. On nous avait recommandé St-Bruno

pour sa nature et vie de famille. Avec un aéroport à proximité, cela enlève à la qualité de vie collective et recherchée, bref

complètement a l’encontre de nos choix de vie. Il est d’ailleurs difficile de croire que ce projet soit appuyé par les villes

avoisinantes. J’espère que les maires et mairesses lutteront contre ce projet qui dévaluera nos villes avec cette pollution de

bruit que cela générera.



Intimé Non: 689

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 17, 2022 21:13:57 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 17, 2022 21:13:57 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? André Lacoste

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3E9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Nous sommes résidents de Sainte-Julie depuis 49 ans. Au tout début l'aéroport de Saint-Hubert était de vocation militaire;

par la suite il fut achalandé par de petits aéronefs. Jamais nous étions dérangés en soirée et encore moins la nuit. Ce n'est

que tout récemment que l'aéroport a pris un virage vers le commercial à plus grand volume, en accommodant de plus gros

aéronefs source de bruits intenses à toutes heures du jour et de la nuit, perturbant la quiétude des gens dans leur sommeil.

Voila qu'on s'apprête à modifier la règlementation pour rendre cet aéroport de portée international. À mon avis Montréal est

déjà bien servi de ce côté, je ne vois pas la nécessité d'un tel développement. Au contraire je demande aux autorités

concernées de prendre en considération les droits acquis des résidents des villes limitrophes de l'aéroport, et d'interdire

durant la nuit tout trafic nuisible à notre sommeil réparateur. Il n'a aucune raison commerciale qui justifie de perturber la vie

de millier de gens. Il est question ici non seulement de qualité de vie mais surtout de santé collective.



Intimé Non: 690

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 17, 2022 21:29:19 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 17, 2022 21:29:19 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? France Chouinard

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2S3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Il faudrait déplacer le corridor aérien pour ne pas que les avions passent directement au dessus de nos maisons. Par

exemple, les avions pourraient passer au dessus de l'autoroute 20 (il n'y a pas de maison) pour diminuer un peu le bruit.

Surtout, ne pas avoir de vol de nuit. C'est vraiment très dérangeant de se faire réveiller quand il passe des avions la nuit.

C'est inacceptable. Surtout quand c'est l'avion Boeing 737-200 qui est très bruyant quand il passe la nuit. Pour ce Boeing, Il

pourrait déplacer ses activités à partir de l'aéroport de Mirabel au lieu de Saint-Hubert .Il y a aussi beaucoup trop

d'hélicoptère qui passe aussi vers 23 heures, C'est très bruyant un hélicoptère. J'en reviens tout simplement pas le nombre

d'avion qui passe au dessus de nos maisons à partir de 17 heures. Il en passe une aux 10 à 15 minutes pendant 2, 3

heures. Et les avions passent de plus en plus bas et ils sont de plus en plus gros. Ça n'a pas de bon sens. Quand nous

avons acheté notre maison en 1992, ce n'était pas du tout ce même trafic aérien car on aurait jamais acheté une maison

dans notre quartier. Aujourd'hui c'est vraiment épouvantable. Ce n'est plus intéressant de demeurer dans ce secteur surtout

l'été avec toute cette pollution sonore et surtout la nuit.



Intimé Non: 691

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 17, 2022 21:34:25 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 17, 2022 21:34:25 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Bertrand Turcotte

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2S3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Il faudrait déplacer le corridor aérien pour ne pas que les avions passent directement au dessus de nos maisons. Par

exemple, les avions pourraient passer au dessus de l'autoroute 20 (il n'y a pas de maison) pour diminuer un peu le bruit.

Surtout, ne pas avoir de vol de nuit. C'est vraiment très dérangeant de se faire réveiller quand il passe des avions la nuit.

C'est inacceptable. Surtout quand c'est l'avion Boeing 737-200 qui est très bruyant quand il passe la nuit. Pour ce Boeing, Il

pourrait déplacer ses activités à partir de l'aéroport de Mirabel au lieu de Saint-Hubert .Il y a aussi beaucoup trop

d'hélicoptère qui passe aussi vers 23 heures, C'est très bruyant un hélicoptère. J'en reviens tout simplement pas le nombre

d'avion qui passe au dessus de nos maisons à partir de 17 heures. Il en passe une aux 10 à 15 minutes pendant 2, 3

heures. Et les avions passent de plus en plus bas et ils sont de plus en plus gros. Ça n'a pas de bon sens. Quand nous

avons acheté notre maison en 1992, ce n'était pas du tout ce même trafic aérien car on aurait jamais acheté une maison

dans notre quartier. Aujourd'hui c'est vraiment épouvantable. Ce n'est plus intéressant de demeurer dans ce secteur surtout

l'été avec toute cette pollution sonore et surtout la nuit.



Intimé Non: 692

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 17, 2022 21:35:35 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 18, 2022 03:30:24 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Noémie Plante

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V0C2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je ne veux pas plus de circulation aérienne qu’il y en a en ce moment. Il doit y avoir moins d’avion moins fréquemment. Le

bruit est très dérangeant entre autre. Notre environnement n’est pas propice à ce genre de projet au dessus de multiple

quartier résidentiel tranquille. Nous n’avons aucun problème à faire de la route jusqu’à Dorval pour prendre l’avion.



Intimé Non: 693

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 18, 2022 05:03:49 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 18, 2022 05:03:49 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Delphine Tessier menard

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2A9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis contre



Intimé Non: 694

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 18, 2022 05:04:09 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 18, 2022 05:04:09 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Jonathan Vincent

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2A9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Contre



Intimé Non: 695

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 18, 2022 05:12:54 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 18, 2022 05:12:54 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Brigitte Cardinal

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E0G1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis d’accord pour l’offre de vols à rabais car nous pourrons certainement en bénéficier. Toutefois, afin de respecter les

citoyens des villes avoisinantes, il est primordiale que la règlementation prévoit des horaires de vols limités (aucun vol entre

9pm et 7am en semaine et aucun vol entre 9pm et 9am les weekend et jours fériés). De plus, le nombre de vols par jour

devrait également être limité afin de ne pas nuire au voisinage. Par exemple, maximum de 2 avions/heure/jour. Finalement,

il faudrait aussi éviter dans la mesure du possible les vols en basse altitude auprès des villes avec grand bassin de

population.



Intimé Non: 696

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 18, 2022 05:17:36 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 18, 2022 05:17:36 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Francine Gauthier

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2R1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Le bruit causé par certains vieux avions partant de St-Hubert est parfois très dérangeant, surtout vers 4 h du matin!

Imaginez maintenant que le volume de départs des avions soit multiplié par 2, 3, 4... 10!!! De plus, l'autoroute 30 est déjà

très achalandée et congestionnée plus souvent qu'autrement. Évidemment que l'augmentation du nombre de vols se

reflétera également par une augmentation du volume de voitures dans ce secteur. La pollution de l'air et la pollution par le

bruit est déjà un problème planétaire. D'un côté, on demande de voyager moins pour contribuer à sauver notre planète et de

l'autre côté, on facilitera l'accès aux voyages? SVP, pensons à la planète!



Intimé Non: 697

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 18, 2022 05:33:48 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 18, 2022 05:33:48 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Peter GroverJ#

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4V5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour et merci pour l’opportunité de fournir des commentaires sur le Plan de développement de l'Aéroport de Saint-

Hubert. Je suis en faveur d’une augmentation modérée et contrôlée des vols à partir de YHU, cependant avec des

limitations : • proscrire les décollages la nuit (sauf urgence) et sévèrement limités les atterrissages la nuit, • interdire les

avions trop bruyants ( je comprends il existe des classifications) • ne pas augmenter le nombre de vols commerciaux de

grands avions à réacteurs les fins de semaines. Mes questions par rapport au document YHU : « Un climat sonore contrôlé,

une fréquentation sensée » : 1. "Le Comité continuera à jouer un rôle important dans le contrôle du climat sonore de

l’Aéroport. Ce rôle, il l’assume déjà de façon proactive, comme en témoignent la désignation d’une zone éloignée des

résidences aux fins de manœuvres de maintenance bruyantes comme les essais de moteurs au sol (ground run-ups), les

heures réduites décrétées pour les appareils B737…" Quelle confiance peut-on avoir à l’apport de ce comité avec la mise

en place de vols du très bruyants 727-200 (voir plus loin ci-dessous) à 2 h du matin? Ça parait comme un signal

d’avertissement que YHU va pousser le plus loin possible pour des règlements très permissives pour le bruit. 2. "Dans le

cadre du développement de l’aéroport, YHU exigera, lors des négociations avec les nouvelles lignes aériennes, pour que les

vols s’effectuent selon les horaires répondant aux besoins des passagers à moins de situation exceptionnelle (météo,

urgences). Ce faisant, il sera possible d’anticiper quelques vols tôt le matin, comme c’est le cas présentement, et quelques

vols d’arrivée dans la soirée." On se serait attendu, d’un document qui présente « l’attention particulière » d’YHU aux «

mesures d’atténuation », qu’YHU exige que les vols s’effectuent selon les horaires répondant aux besoins des « citoyens

qui vivent à proximité » plutôt qu’« aux besoins des passagers ». Les lignes aériennes ont déjà tout l’intérêt commerciale de

répondre « aux besoins des passagers ». Encore un signal d’avertissement que la priorité d’YHU serait purement

commercial avec peu de considération pour la minimisation des nuisances et l’acceptabilité sociale. Aussi, quelle est la

limite à « tôt le matin »? Je compte que nous n’accepterons pas plus tôt que ce qui est accepté pour les autres aéroports

prise avec la même problématique : soit quelque part entre 6h30 et 7h. voir exemples ci-dessous. (Personnellement, lève-

tôt et demeurant loin de l’aéroport, les King Air et Pilatus que j’entends à partir de 6h ne me dérangent pas, mais je peux

comprendre le dérangement pour les résidents plus proches) 3. "La méthodologie acceptée au Canada est la prévision

d’exposition au bruit (Noise Exposure Forecast ou NEF) qui utilise la métrique du niveau sonore équivalent sur 24 heures,

avec des pénalités de mesure pour des vols effectués entre 22 h et 6 h 59 (heures nocturnes) afin de refléter la sensibilité

supplémentaire de la communauté au bruit durant cette période." Accepté par qui au Canada ? et sous quels critères? Il n’y

a pas de pondération à faire avec réveiller des gens la nuit. C’est simplement inacceptable, comme qu’on peut constater à

la lecture des plans d’atténuation du bruit d’autres aéroports. De jour, on récupère essentiellement immédiatement quand

on est dérangé par un bruit. À 1h, 2 h ou 3 h du matin, si on se fait brutalement réveiller il est souvent très difficile de se

rendormir, avec les conséquences qui peuvent durer toute la journée suivante et se répercuter sur notre cycle de sommeil

pendant des jours. Aussi, nous constatons que YHU qualifie les heures entre 22h et 6h59 comme étant « heures nocturnes

». YHU confirme alors que leurs « quelques vols tôt le matin » à ma question 2, ne seraient pas avant 7h? Plus

généralement, comment se fait-il que des règles qui s'appliquent aux autres aéroports secondaires de grandes villes ne sont

pas mises en application à YHU? Au contraire, YHU semble vouloir être plus permissive que les aéroports principaux de

Montréal (Trudeau) et Toronto (Pearson) Montreal-Trudeau : https://www.admtl.com/fr/adm/collectivites/climat-

sonore/mesures-d-attenuation : L'aéroport Montréal-Trudeau est ouvert 24 heures par jour pour les avions à hélices et les

jets de moins de 45 000 kilogrammes. Mais, pour ce qui est des jets de plus de 45 000 kilogrammes, les heures normales

d'exploitation sont de 7 h à minuit pour les décollages et de 7 h à 1 h pour les atterrissages. (NDR : le 727-200 qui décolle

de YHU à 2h pèserait, au minimum, 78,100 kilogrammes) Toutefois, Aéroports de Montréal (ADM) a le droit et le pouvoir



d'accorder des exemptions pour des urgences médicales, des retards hors du contrôle du transporteur et des conditions

météorologiques adverses. Une politique interne stricte est appliquée à cet égard. En particulier, dans le cas des vols

réguliers, il s'agit d'un très faible pourcentage des vols totaux, et la justification doit s'appuyer sur de solides motifs

opérationnels. Les exemptions sont conditionnelles à l'application des mesures d'atténuation du bruit en vigueur. ADM

accorde des exemptions à certains avions pour des départs avant 7 h ou des arrivées tardives. Seuls les aéronefs les

moins bruyants peuvent bénéficier d'une telle exemption. (NDR : voir information sur bruit du 727-200 ci-dessous) Toronto-

Pearson : https://www.torontopearson.com/fr/communaute/gestion-du-bruit/programme-gestion-bruit/restrictions-operations

: Notre programme de gestion du bruit a toujours appuyé l’utilisation d’aéronefs plus silencieux alors que la technologie

émerge. Actuellement, la flotte qui opère dans l’aéroport Pearson de Toronto est à 95% du chapitre4 ou son équivalent.

Puisque les aéronefs du chapitre2 sont beaucoup plus bruyants que les aéronefs du chapitre3 et 4, ils sont seulement

permis d’opérer entre 7h et minuit. https://en.wikipedia.org/wiki/Boeing_727#Noise : The 727 is one of the noisiest

commercial jetliners, categorized as Stage 2 by the U.S. Noise Control Act of 1972, which mandated the gradual

introduction of quieter Stage 3 aircraft. Toronto – Billy Bishop https://www.portstoronto.com/airport/business-

information/noise-management/noise-management-program.aspx : • follows a strict curfew that prohibits any aircraft, other

than Medevac, from taking off and landing between 11:00 p.m. and 6:45 a.m. Oshawa Executive Airport:

https://www.oshawa.ca/business-and-investment/noise-management.asp?_mid_=205 : • Only police, medical and industrial

emergency flights are permitted to land and take off from the airport between the hours of 10:30 p.m. and 6:30 a.m. • Airport

tenants with an aircraft based at the airport are also permitted to land during this time, however they are not permitted to

take off. • All flights during this time period require prior permission of the Airport Manager.



Intimé Non: 698

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 18, 2022 05:38:55 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 18, 2022 05:38:55 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? mathieu gelinas

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Basile-le-Grand

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Basile-le-Grand, QC, J3N1W7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Certains avions survolant la ville sont très bruyants. Nous pouvons être réveillés tard le soir ou la nuit par des avions faisant

beaucoup de bruit, Il devrait avoir des corridors de vols spécifiques pour les avions hors des zones peuplées. Il devrait aussi

avoir des balises strictes sur le niveau de bruit d'un avion et faire respecter ces limites.



Intimé Non: 699

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 18, 2022 06:24:49 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 18, 2022 06:24:49 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? mathieu gelinas

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Basile-le-Grand

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Basile-le-Grand, QC, J3N1W7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Certains avions survolant la ville sont très bruyants. Nous pouvons être réveillés tard le soir ou la nuit par des avions faisant

beaucoup de bruit, Il devrait avoir des corridors de vols spécifiques pour les avions hors des zones peuplées. Il devrait aussi

avoir des balises strictes sur le niveau de bruit d'un avion et faire respecter ces limites.



Intimé Non: 700

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 18, 2022 05:50:09 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 18, 2022 05:50:09 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Rachel Mineau Bernatchez

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3X6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis très préoccupée par les plans de l’aéroport de Saint-Hubert. Je suis consciente que nous habitons près d’un

aéroport que ce le bruit normal des avions fassent parti de notre quotidien. Par contre depuis les dernières années, le bruit

est devenu très dérangeant, déjà, sans projet d’expansion, sans vol à rabais. Je ne peux concevoir que le trafic aérien

pourrait encore augmenter. Cela minerait considérablement notre qualité de vie, encore. En ce moment, il n’est pas rare de

se faire réveiller en pleine nuit ou très tôt le matin par les bruits de réacteurs d’avions. Le nombre de petits avions qui

tournent autour de nos maisons du printemps à l’automne a aussi beaucoup augmenté. À l’heure où l’on parle des enjeux

environnementaux et des choix importants que nous devons faire pour ralentir le réchauffement climatique, je ne crois pas

qu’un projet de vol à rabais soit acceptable. C’est un choix facile, sans vision, ni ambition pour notre planète. Le monde n’a

pas besoin de plus de vols, encore moins dans une banlieue de Montréal. Je comprends qu’il y ait un aspect économique

au développement de l’aéroport et cela me désole que l’on semble choisir encore une fois l’argent au détriment de la

population et de la santé de notre planète.



Intimé Non: 701

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 18, 2022 06:30:20 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 18, 2022 06:30:20 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Samuel Bergeron

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V1B1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis contre le plan de développement puisqu’il est minuit moins cinq pour la planète. Il faut rendre moins abordable les

déplacements plutôt que d’augmenter leurs accessibilités. L’aéroport doit décroître plutôt que d’ajouter du stress aux

collectivités à proximité. Les compagnies désirant plus de « cash » n’ont qu’à déménager vers des sites bien établis. La

montagne, la faune et la flore étaient bien en paix longtemps avant ces agressions polluantes et sonores. Bravo à la ville de

Longueuil d’encadrer cet industrie tout comme c’est fait pour d’autres types et emplacements.



Intimé Non: 702

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 18, 2022 06:45:42 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 18, 2022 06:45:42 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Stéphanie K/Bidi

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4J8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Il est tout à fait inconcevable qu’en plein contexte d’urgence climatique on pense à développer l’aéroport St -Hubert. Les

experts du GIEC sont unanimes et très clairs : nous devons à tout prix changer notre mode de vie et de consommation et

réduire drastiquement nos émissions de GES si nous ne voulons pas atteindre le point de non-retour. Les municipalités

doivent faire leur part en ce sens, et le plan de développement de l’aéroport St-Hubert est en totale contradiction avec le

plan de réduction de GES déposé par Québec pour lutter contre les changements climatiques. De plus, comment peut-on

penser à développer l’aéroport alors que les problèmes occasionnés par ses activités actuelles ne sont toujours pas réglés

(bruit)?! Et pour finir, avec la construction du REM qui est en cours et qui va nous permettre d’être en 30 min. à Dorval, sans

traffic, nous n’avons pas besoin d’un aéroport avec des vols internationaux sur la Rive-Sud. Bref, ce projet est une ineptie et

il serait plus que temps de penser autrement. Pourquoi pas faire de l’aéroport un pôle de recherche et d’innovation par

exemple ?



Intimé Non: 703

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 18, 2022 06:48:52 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 18, 2022 12:27:55 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Sylvie Jacques

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V5C1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

J’ai déjà écrit à l’aéroport et à la ville au mois de décembre mon exaspération: « Aujourd’hui 11 décembre depuis 15:00 on

entend DANS la maison, toute fenêtre fermée, gronder un avion et il est 17:00 Mais assez c’est assez qu’allez-vous vous

faire pour contrôler le bruit de cet aéroport dont l’expansion à venir est assurée, allez vous vous assurer que cet aéroport ne

nuise pas à notre qualité de vie, …. » De plus, il y a un corridor au dessus de notre secteur où les tondeuses du ciel passent

sans arrêt à basse altitude, lorsqu’une est passée on entend déjà la suivante en période estivale. Le corridor va-t-il être

interdit pour le trafic aérien à venir ÉVITER les zones RÉSIDENTIELLES. Je ne voudrais pas être cynique mais la machine

est enclenchée et même si vous nous demandez notre opinion cela aura peu d’impact sur le projet et notre qualité de vie …

money talks!



Intimé Non: 704

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 18, 2022 07:06:30 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 18, 2022 07:06:30 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Alex Dominguez

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V0G4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

On a assez de bruit déjà avec le trafique courant. Augmenter le nombre de vols va diminuer notre qualité de vie. Merci



Intimé Non: 705

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 18, 2022 07:12:20 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 18, 2022 07:12:20 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Sylvain cloutier

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Basile-le-Grand

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Basile-le-Grand, QC, J3N1E2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Certaine avion (type)font énormément de bruit au decollage.plus le transporteur est gros plus le bruit seras intense.



Intimé Non: 706

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 18, 2022 07:17:31 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 18, 2022 13:08:58 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Carmen Fleming

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V5R2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, il est impératif que les villes avoisinantes participent activement au processus décisionnel du développement de

l’aéroport. Ce qu’il se passe à l’aéroport à le potentiel d’affecter le quotidien de leurs habitants. Les vols, surtouts des gros

porteurs, à toute heure du jour et de la nuit sont très dérangeants. Le potentiel que la fréquence de ces vols augmentent est

très inquiétant. Ici, je ne dis pas qu’il ne devrait pas y avoir un development de l’aéroport. Je dis que ce développement doit

se faire avec les villes qui seront directement affectées. Les routes de décollages et d’atterrissages ne devraient pas être au

dessus des zones habitées. Une solution qui pourrait être envisagée est d’interdire que les gros porteurs passent au dessus

du Mont St-Bruno. Ils peuvent suivre la 30 et la 20 en plus il y a beaucoup de champs entre St-Bruno et Boucherville. Merci

de trouver une solution pour préserver la quietude que les citoyens de ces villes recherchaient en décidant de s’installer

près du mont St-Bruno. Je m’inquiète aussi des effets du bruit des gros porteurs sur les animaux de notre parc.



Intimé Non: 707

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 18, 2022 07:37:36 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 18, 2022 07:37:36 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Annick ledur

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V5L3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

y a t il des avion qui partirais de St Hubert a Paris , Bruxelles



Intimé Non: 708

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 18, 2022 07:52:49 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 18, 2022 07:52:49 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Josée Bermont

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Autres (s’il vous plaît spécifier)

St-Hubert

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Hubert, QC, J3Y7X4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, Ce document vise à faire part de nos vues concernant les activités de l’aéroport de St-Hubert, plus particulièrement

en regard de son développement anticipé et des nuisances produites actuelles et à venir. Dans un premier temps, nous

désirons exprimer notre extrême exaspération du bruit occasionné par l’aéroport, particulièrement par les « posés-décollés

» des écoles de pilotage mais surtout du bruit assourdissant des décollages des Boeings 737-200 de la compagnie Chrono

Aviation. Ce bruit est infernal et inacceptable! Il ne permet pas que l’on profite pleinement de son environnement extérieur,

ni même à l’intérieur. Ce bruit est particulièrement exécrable lorsque les décollages se font la nuit. Lors de tels décollages,

la nuit alors que tout est calme, que les fenêtres soient fermées ou ouvertes, cela nous réveille. Combien de temps nous

mettons à nous rendormir, avec toute la colère qui monte à chaque fois? C’est parfois très long... De plus, c’est tout le

temps imprévisible. Parfois aux petites heures du matin, parfois en pleine nuit, parfois en début de semaine, parfois plus

tard… Ceci nous cause un stress psychologique important et affecte nos vies et nos qualités de vie. Tous nos élus se

targuent d’en faire plus au niveau de l’environnement, mais l’environnement ce n’est pas seulement la protection de la

grenouille rainette faux-grillon! C’est aussi faire quelque chose au niveau de la pollution sonore et de la qualité de l’air…

sans oublier les impacts sur la santé mentale grandement affectée par tout cela. Sur ces points, nos élus méritent tous la

note de zéro. Pourquoi ne se compare-t-on pas à d’autres municipalités au Québec ou ailleurs dans le monde pour aller

chercher les meilleures pratiques? Dans d’autres villes, les aéroports ont des restrictions que nous n’avons pas à St-Hubert.

Est-ce qu’il y a vraiment des vols de gros porteurs à l’aéroport international Pierre-Elliott-Trudeau de Montréal la nuit?…

avec des habitations beaucoup plus loin qu’à St-Hubert? Pourquoi à St-Hubert c’est le cas? Pourquoi, pour les gros

porteurs, les décollages ne se feraient pas qu’à Montréal-Trudeau? Pourquoi faire de l’aéroport de St-Hubert un « gros

aéroport » alors qu’il est situé dans une zone densément peuplée? Ah, on nous mentionnera que c’était à nous d’y penser

avant de s’installer près de l’aéroport! Et bien à l’époque de notre achat, il n’y avait pas tout ce bruit infernal. Cela a changé

au fil du temps! Est-ce maintenant à moi de quitter car mon voisin me pollue la vie? Toutefois, notre point est que nous

sommes en 2022! À une certaine époque, on ne recyclait pas, on n’économisait pas l’énergie, nos voitures étaient des 6

cylindres… mais là, cela ne se fait plus! De façon identique, des vols bruyants, on sait que cela a un impact sur la santé

physique et psychologique, alors on doit en tenir compte. On sait que les gros porteurs amènent de la pollution

atmosphérique pour les citoyens au-dessus desquels ils passent. Nous sommes en 2022, on le sait, donc on doit en tenir

compte! De façon comparable, on ne dit pas à ceux qui se sont installés près des autoroutes « d’endurer ». Non, on

reconnait que les autoroutes font de la pollution sonore et de l’air, et on construit des murs anti-bruit. Pourquoi ici on entend

l’argument d’endurer et « qu’on le savait »? Pourquoi d’ailleurs « développer » l’aéroport? Pourquoi toujours plus? Ah, on

nous dit que l’aéroport est un moteur économique. Pour qui, pour quoi? On nous dit que la zone aéroportuaire amène des

taxes. Mais les entreprise alentours n’ont rien à voir avec un potentiel développement de l’aéroport. En quoi l’aéroport ou

son développement aide des entreprises comme Molson, Postes Canada, l’Agence spatiale ou XNRGY? Il n’y a aucun lien!

Personne ne se fait livrer de la bière par avion à ce que je sache! Alors arrêtons de faire un lien avec l’aéroport et la zone

aéroportuaire pour illustrer que le développement de cette dernière est en lien avec la santé économique de la première. Il

faudrait aussi voir la problématique par l’autre bout. Si l’aéroport fermait, qu’est-ce qu’on ferait de ce terrain? Imaginez

toutes les taxes municipales que pourraient rapporter ce terrain s’il servait à une autre utilisation. Il faut donc voir ce que

pourrait nous apporter de faire autre chose sur ce terrain (principe du coût de renonciation en économie). Alors nous vous le

demandons, les vols, ils profitent à qui? À des étudiants qui n’habitent pas la région? À une poignée de dirigeants qui ne

vivent pas dans nos zones désormais « polluées »? Nous aimerions bien savoir où demeurent ceux qui profitent des



activités bruyantes de l’aéroport? Venant donc au fait du développement versus le maintien ou même la fermeture. Ça fait

des années qu’on nous dit à tous les paliers de gouvernement qu’on ne peut rien faire, que ce n’est pas de notre juridiction

et blablabla… Mais qui donc est responsable de cet aéroport? Si notre voisin fait du bruit la nuit, nous allons appeler la

police et quelqu’un va faire quelque chose. Mais là, ça semble être le « free for all ». Les dirigeants de l’aéroport font ce

qu’ils veulent! Si demain matin nous voulons ouvrir un aéroport, nous le pouvons? Ah bien là on en vient au problème…

c’est le gouvernement fédéral qui nous dira que ça prend une permission… donc c’est lui qui ne fait rien pour règlementer

cela. On nous dit que l’aéroport respecte les règles… Mais qui met en place ces règles et pour le compte de qui? Si tous les

intervenants sont des personnes qui favorisent le développement aérien, on tourne en rond car personne ne va prendre

notre intérêt à cœur… soit celui de profiter de notre cour l’été et tout simplement de nos vies. Alors à qui politiquement, par

un vote en faveur ou en défaveur, devons-nous signifier notre exaspération? Qui est LE responsable politique et doit

répondre de ses décisions ou de son inaction? Où est le ministre responsable de cela? Où sont les oppositions et que font-

elles? Nos élus municipaux ont beau consulter, mais force est de constater que cela ne va pas en s’améliorant. Au contraire,

cela va même en s’empirant puisqu’on consulte pour développer l’aéroport! Voici des propositions de réglementation

démontrant de l’ouverture et de la bonne foi! : • Municipaliser l’aéroport pour éviter que le développement soit concentré

dans les mains d’une organisation et de son conseil d’administration ayant des vues de grandeur, sans considération pour

les autres, et sans même subir les effets négatifs de leurs propres décisions. Si l’aéroport appartenait à la ville, celle-ci ne

prendrait pas les décisions de la même façon (en tout cas nous l’espérons). • Que le gouvernement fédéral mette ses

culottes environnementales (force est d’admettre que ce n’est pas M. Guilbault qui pourra faire cela avec les décisions qu’il

vient de prendre avec Bay du Nord!) et règlemente les vols à l’aéroport pour (il s’agit là de propositions et elles excluent les

urgences): Proposition idéale : • Interdiction complète de gros porteurs comme les Boeings 737-200 • Autres vols permis du

lundi au vendredi de 9:00 à 17:00 Proposition acceptable mais loin d’être idéale : • Tout vol doit se faire du lundi au samedi

de 9:00 à 17:00 Ce qui est inacceptable (le statut quo qui comprend) : • Les vols de gros porteurs comme les Boeings 737-

200 de 17:00 à 9:00 • Les autres vols de 21:00 à 9:00 Vous ne savez même pas l’impact que cela peut avoir sur les

résidents situés sous les lignes de décollage de ces vols. Aucun élu et aucun dirigeant impliqué dans les activités de

l’aéroport n’accepterait ces bruits. Il s’agirait que pendant une seule semaine nous puissions installer des haut-parleurs

dans leurs cours et ne reproduire que les sons que nous entendons, aux mêmes décibels et aux mêmes fréquences et aux

mêmes heures que nous, et ils comprendraient. Deux citoyens exaspérés qui pensent de plus en plus à déménager!



Intimé Non: 709

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 18, 2022 08:53:15 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 18, 2022 14:49:35 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Steffi St-A

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3Y4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, Les municipalités avoisinantes ne devraient pas donner leur appui au projet de développement de l’aéroport de

Saint-Hubert DASH-L. Les résidents de proximité ont tout à perdre avec un projet tel que le déploiement de vols à

destination d’autres villes canadiennes ou vols internationaux offerts par des transporteurs à rabais à partir de DASH-L.

Même si sur le plan économique le plan de développement semble alléchant, il ne tient pas compte des problématiques

grandissantes liées à l’environnement et à la pollution sonore subits par les villes avoisinantes. Alors que les différents

rapports environnementaux sonnent l’alarme depuis plusieurs années et que nous sommes maintenant rendus au point de

non-retour en matière environnementale, ce projet de développement va à l’encontre de tout effort pour réduire nos

émissions de gaz à effets de serre. L’inventaire exhaustif des émissions de gaz à effet de serre projetées dans le cadre du

projet de développement doit être fait de façon rigoureuse et les résultats doivent être présentés publiquement. Les effets

dévastateurs sur l’environnement doivent être sérieusement considérés dans l’élaboration d’un tel projet de développement.

La problématique liée à la pollution sonore engendrée par cet aéroport a pris de l’ampleur dans les dernières années et le

plan de développement de l'aéroport de Saint-Hubert DASH-L augmenterait de façon exponentielle cette problématique. Les

vols de nuit ne devraient pas être permis, sauf en cas d’urgence. Un système transparent de mesures quotidiennes du bruit

avec des données publiques devrait être mis en place rapidement. Depuis les 2 dernières années, des avions bruyants

survolent de façon fréquente les quartiers résidentiels situés près de Saint-Bruno-de-Montarville ainsi que la SEPAQ du

Mont-Saint-Bruno. Il est regrettable de permettre de telles perturbations. Les résidents des quartiers de proximité se sont

établis sur la Rive-Sud de Montréal et dans notre cas à Saint-Bruno-de-Montarville pour la tranquillité des espaces. Il faut

minimalement miser sur l’utilisation de nouvelles technologies moins bruyantes. Cet aéroport ne devrait jamais augmenter

ses activités. C’est un dossier qui ne peut pas être pris à la légère et les municipalités avoisinantes doivent prendre action et

se positionner formellement contre le projet de développement de DASH-L. Meilleures salutations,



Intimé Non: 710

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 18, 2022 09:38:45 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 18, 2022 15:35:31 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Thomas LS

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3Y4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, Tout d’abord, merci aux villes de Longueuil, de Saint-Bruno et Saint-Basile de prendre leurs responsabilités et

d’offrir une consultation publique sur le développement de l’aéroport de St-Hubert. Il est complètement illogique de

s’appuyer sur une consultation menée uniquement par DASH-L afin de prendre une décision éclairée sur l’avenir de notre

milieu de vie. Les aéroports sont de compétence fédérale et le gouvernement du Canada s’attend évidemment à ce qu’il y

ait derrière le projet, une acceptabilité sociale. Or, pour ce projet, l‘acceptabilité sociale semble au plus bas. L’aéroport est

déjà problématique. Les plaintes par rapport au bruit sont déjà trop nombreuses. Il est absolument incohérent de penser

vouloir développer le trafic aérien alors que l’on devrait plutôt envisager la décroissance des activités aéroportuaires autour

de notre milieu de vie. Personne ne souhaite voir vivre ses enfants sous le bruit et la pollution des avions. St-Bruno est une

ville de choix pour le calme et la proximité à la SEPAQ permettant une connexion avec la nature tout en étant à quelques

minutes de Montréal. Un développement de l’aéroport engendrerait inévitablement un changement négatif à la réputation de

cette ville. En conclusion, l’aéroport de St-Hubert ne devrait absolument pas augmenter ses activités. Les efforts de DASH-L

ne devraient pas se concentrer sur le développement de l’aéroport, mais plutôt sur la réduction du bruit et de la pollution

pour les citoyens des villes avoisinantes. L’idée de développer l’aéroport constitue, à elle seule, un manque de respect pour

les citoyens habitant à proximité. Il serait complètement irrationnel d’aller de l’avant avec un projet qui ne ferait

qu’augmenter la pollution de notre milieu de vie.



Intimé Non: 711

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 18, 2022 10:08:54 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 18, 2022 10:08:54 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Gabriel Leonard

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V0A1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Nous avons choisi St-Bruno pour la quiétude, la qualité de vie et l'esprit de nature qui y règne. Déjà l'activité à l'aéroport de

St-Hubert a augmenté dans les dernières années. Il n'est pas souhaitable que cela augmente encore. En plus d'ajouter le

traffic sur les route qui sont déjà congestionnées à certaines heures, et ajouter des voix d'accès et des routes n'est pas un

choix intelligent. Cela amènera aussi de la nuisance par le bruit, pour les habitants mais pour la faune aussi. Avec

l'ensemble des évidences sur l'environnement, je croirais que d'ajouter ces vols n'est pas cohérent. L'aéroport de St-Hubert

n'est pas perdue à plusieurs kilomètre des résidences, elle est à proximité. Je suis donc contre l'expansion des vols à

l'aéroport de St-Hubert.



Intimé Non: 712

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 18, 2022 10:15:41 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 18, 2022 10:15:41 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Danielle Bellefeuille

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V5G9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Il ne devrait pas y avoir de décollage de gros avions en pleine nuit. Nous entendons très bien le Boeing 737-200 même à St-

Bruno. Les hélicoptères font énormément de bruit, elles sont beaucoup plus présentes.



Intimé Non: 713

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 18, 2022 10:24:42 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 18, 2022 10:24:42 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Martin Le Comte

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Basile-le-Grand

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Basile-le-Grand, QC, J3N1W3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

pas répondu



Intimé Non: 714

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 18, 2022 10:44:07 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 18, 2022 10:44:07 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Brigit Archambault

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Autres (s’il vous plaît spécifier)

À Longueuil, à côté du boisé Du Tremblay

Q3. Quel est votre code postal? Longueuil, QC, J4M2M4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je souffre de douleurs chroniques et dois marcher tous les matins. Pouvoir marcher dans un boisé magnifique qui

représente un des rares et derniers espaces verts dans le grand Longueuil me rend heureuse malgré la souffrance.

Comment avec le peu de temps qu’il nous reste à poser des actions URGENTES pour pouvoir laisser un monde viable à

nos enfants, pouvons-nous encore accepter des développements pareils? En plus des enjeux de pollution de l’air que l’on

respire, la pollution sonore atteint ma famille, mes voisins, mon quartier et visiblement plusieurs municipalités!

L’agrandissement de l’aéroport de Saint-Hubert est une catastrophe qu’il faut stopper à tout prix. C’est honteux. Soyons

courageux et encourageons des industries de l’avenir au lieu d’accepter PLUS D’AVIONS…. encore!



Intimé Non: 715

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 18, 2022 10:47:22 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 18, 2022 10:47:22 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? valerie billette

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3A1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Le problème le plus important est selon moi le bruit, principalement la nuit. Le sommeil de notre famille en est affecté

régulièrement. Il est impossible pour moi de dormir les fenêtres ouvertes la nuit, sinon cela m'amène à me réveiller en

sursauts. Il est à noter que nous avons habité 10 ans à Montréal, dans Villeray, dans le couloir aérien de l'aéroport Trudeau.

Nous sommes donc habitués au bruit de la ville et des avions et ne nous en sommes jamais plaints. Le bruit était parfois

irritant mais rien à comparer de ce que nous vivons à Ste-Julie. La différence majeure? les vols de nuit y étaient interdits... Il

est bien différent de devoir tolérer une cohabitation et de légers irritants versus voir son sommeil (et donc son hygiène de vie

et sa santé) régulièrement affecté. Dans un autre ordre d'idée, je me questionne à savoir si la Sepaq (parc du mont-st-

bruno) a été consultée. Le bruit résonne dans la montagne et doit nécessairement avoir un impact sur la faune qui y vit...



Intimé Non: 716

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 18, 2022 10:48:22 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 18, 2022 10:48:22 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Jean-François Baril

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4Z2

Q4. Laissez-nous votre commentaire

La problématique actuelle découle 1) l'absence de silencieux sur les petits appareils survolant autour de la montagne, et 2)

la présence de ces appareils survolant au dessus des zones résidentielles à haute densité de population.



Intimé Non: 717

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 18, 2022 10:48:35 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 18, 2022 10:48:35 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Yanick Pratte

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V0C6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, Je suis en désaccord avec le développement d'une offre de vols à rabais à l'aéroport de St-Hubert. Nous

subissons déjà le bruit causé par les vols de petits avions. D'ailleurs nous aimerions que les vols des écoles de pilotage

soient interdits les fins de semaine d'avril à décembre. En période estivale, lorsque nous profitons de l'extérieur, le bruit

causé par les petits avions est fort désagréable. Je vous remercie de considérer mon opinion. Yanick Pratte



Intimé Non: 718

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 18, 2022 11:08:11 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 18, 2022 11:08:11 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Paule Venne

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2R7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

S.v.p., pas de bruit la nuit.23h a 7h am . encore mieux changer le trajet vers St Hubert Longueuil . Leur aéroport. Si possible

de changer leur trajet. Car nous avons suffisamment de bruit dans le jour avec les avions et l autoroute 20. Merci



Intimé Non: 719

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 18, 2022 11:19:26 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 18, 2022 11:19:26 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Louise Bastien et Pierre Bourque

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2Z8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Les interruptions de sommeil ( besoin primaire de tout être humain ) entre 2h et 3h du matiin sont inacceptables quelles que

soient les justifications émises. Aucune activité est acceptable entre 23h et 07h comme à l'aéroport Pierre Élliot Trudeau.

Les clients de ces vols doivent s'adapter à ces heures. Un vol pour que les travailleurs aillent dormir en arrivant à

destination à 8h du matin est injustifiable. Laissez-les dormir à leur domicile.



Intimé Non: 720

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 18, 2022 11:49:53 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 18, 2022 11:49:53 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Marie-Marthe Lauzon

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3R4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

LE BRUIT TOUJOURS LE BRUIT : des petits avions qui passent sans cesse à basse altitude au dessus de la maison (svp,

modifier le circuit). À l’occasion les tests de moteur qui durent longtemps. Les avions qui partent la nuit.



Intimé Non: 721

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 18, 2022 11:51:01 am

Vu pour la

dernière fois:

Apr 18, 2022 11:51:01 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Marjolaine Groulx

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V1N9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis très inquiète face à l’augmentation du bruit en provenance des avions. Je considère même déménager. De plus, le

transport par avion est le plus polluant de tous. Pouvons nous envisager le développement de transport en commun moins

polluant comme le train.



Intimé Non: 722

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 18, 2022 14:55:10 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 18, 2022 14:55:10 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Nancy Bilodeau

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2X9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, je suis inquiète par l’augmentation du bruit causé par les avions. Certains avions font beaucoup de bruits. Lorsque

nous sommes assis dans notre cours, même des personnes au bout du fils nous font des remarques. S’il fallait que la

fréquence augmente ou la grosseur des avions ce serait désastreux. Je viens d’apprendre l’existence de cette possibilité de

donner mon avis, c’est bien mais je pense qu’il n’y a pas eu assez de publicité en ce sens.



Intimé Non: 723

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 18, 2022 14:55:46 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 18, 2022 14:55:46 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Eric Lacourciere

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2X9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, il y a plusieurs modèles d’avions déjà trop bruyants, lorsqu’ils passent on s’entend difficilement parler autour de la

maison et dans la maison c’est aussi dérangeant même fenêtres fermées. Très inquiet augmentation vols et plus gros

porteurs.



Intimé Non: 724

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 18, 2022 15:06:32 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 18, 2022 15:06:32 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Manon Bilodeau

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3G9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Problème de bruit dehors. Déjà le passage plus fréquent est notable : en ligne sur Teams à 3-4 personnes, lors d’un même

appel, je dois éteindre le son de mon micro à plusieurs reprises, car mes interlocuteurs ne s’entendent plus au passage des

avions, on m’a fait des commentaires comme si j’habitais à St-Hubert. On n’associe pas normalement Ste-Julie à un niveau

de bruit d’avion fréquent, maintenant c’est plus courant, et désolant.



Intimé Non: 725

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 18, 2022 15:08:11 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 18, 2022 15:08:11 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Suzanne

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Basile-le-Grand

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Basile-le-Grand, QC, J3N1W7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour Je suis de St-Basile-le-grand depuis 1987 ce qui fait déjà 35 ans , j'ai choisis cette belle ville calme et paisible ou

l'on retrouve la tranquillité. C'est pourquoi je suis très préoccupée et soucieuse de l'annonce des nouvelles activités de

l'aéroport de St-Hubert et leur projet d'agrandissement du corridor aérien qui survolerais le territoire de Saint-Basile-le-

Grand. Cela impliquerais une forte augmentation du trafic aérien. Je comprend les voyageurs qui apprécierais que

l'aéroport soit plus près pour de voyages international, mais je ne voudrais pas perdre ma quiétude à mon environnement au

dépend des voyageurs, je ne suis pas une personne qui prend l'avion pour mes vacances . Je suis conscient que l'aéroport

est très près de nous mais je je ne voudrais pas que cet aéroport deviennent une nuisances sonores car je veux garder et

préserver la quiétude de l'environnement puisque j'ai choisi cette ville pour y rester. Alors je joins mon message aux

représentant le ville de St-Basile afin qu'ils puisse nous représenter afin de préserver la quiétude et la sécurité de notre

milieu de vie PAISIBLE . Merci suzanne



Intimé Non: 726

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 18, 2022 15:18:20 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 18, 2022 21:18:20 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Marie-Line Carmel

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V2G6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

L'augmentation des vols dans notre secteur m'apparaît déraisonnable. D'une part, nous sommes dans un secteur

résidentiel et l'augmentation des vols nuit déjà à notre quiétude. D'autre part, je n'appuie pas les projets qui visent à

augmenter les voyages. À l'ère des changements climatiques, et avec l'expérience de la pandémie de Covid, il devient

évident que les voyages réguliers pour tous ne doivent pas être encouragés. Je ne vais pas encourager des projets qui

visent à faciliter les voyages.



Intimé Non: 727

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 18, 2022 15:20:51 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 18, 2022 21:18:20 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Marie-Line Carmel

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V2G6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je ne souhaite pas que les vols augmentent dans notre secteur. D'une part, nous sommes dans un secteur résidentiel et

ceci nuit déjà à notre quiétude. D'autre part, je crois que les voyages ne doivent pas être encouragés, à cause des

changements climatiques. La pandémie de Covid-19 est une preuve des effets néfastes de la mondialisation.



Intimé Non: 728

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 18, 2022 15:33:12 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 18, 2022 21:32:49 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Martin Robitaille

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V5A4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je vois beaucoup de désavantage pour les habitants des municipalité environnante (augmentation du bruit, pollution, risque

d'accident ) de la présence d'un aéroports sur la qualité de vie. Ma première question est quelle serait l'avantage que St-

Bruno retirerait du développement de l'Aéroport de Saint-Hubert? Actuellement, j'en vois pas, outre peut-être la création que

quelques emploies supplémentaire dans une situation de plein emploi... Mon deuxième questionnement est la pertinence

d'investir dans un mode de transport qui utilise du combustion fossile alors que le gouvernement veut interdire la vente de

véhicules neufs à moteur thermique en 2035 pour tenter d'atteindre notre cible en terme d'émission de gaz à effet de serre.

Soyons conséquent avec nos politiques et travaillons tous ensemble pour aller dans la bonne direction. Finalement, est-ce

que l'Aéroport International Montréal-Trudeau à atteint sa plein capacité? Est-ce qu'il doit faire du délestage vers d'autre

aéroports? À qui profiterait le développement de l'Aéroport de St-Hubert? Aux investisseurs et aux entreprises? Au final, je

vois d'un très mauvais oeil tout augmentation du traffic aérien dans ma région.



Intimé Non: 729

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 18, 2022 15:45:56 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 18, 2022 15:45:56 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Claude Hurtubise

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E3M3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

On ne souhaite pas que l'aéroport accueille de gros avions et qu'il y ait du trafic aérien durant la nuit.



Intimé Non: 730

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 18, 2022 16:10:43 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 18, 2022 22:09:28 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Johanne Poirier

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V2H3

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je ne suis pas en mesure d'avoir une opinion car je n'ai à ma disposition aucune information pertinente sinon quelques

articles de journaux. Ma première interrogation : l'aéroport Montréal-Trudeau est-il occupé à plein capacité? Est-il insuffisant

à cause du trafic en hausse? doit-on développer l'aéroport de Saint-Hubert pour désengorger celui de Montréal? Seconde

interrogation : Qu'est-ce que DASH? Une entreprise privée? Son lien avec le fédéral qui gère les aéroports? Troisième

interrogation : Quels sont les liens qui relient la Rive-Sud à l'aéroport Montréal-Trudeau? La nature, la fréquence, les coûts,

la durée? À mon sens, il n'y a pas de justification pour développer l'aéroport de Saint-Hubert.



Intimé Non: 731

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 18, 2022 16:22:18 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 18, 2022 16:22:18 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Julie Perreault

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4W7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, je suis totalement contre la modification de l’usage de l’aéroport de StHubert car cela entraînera une hausse du

niveau du bruit ainsi que de la pollution. Peut-être ce projet pourra être reconsidéré dans quelques années, lorsque les

avions voleront 100% électrique. Merci



Intimé Non: 732

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 18, 2022 16:40:24 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 18, 2022 22:09:28 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Noemie Poirier Monfette

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V5A4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Les changements climatiques exigent de prendre des mesures à la hauteur du défi imposé. Les élu·e·s, les citoyen·ne·s et

toute personne ayant le pouvoir de le faire, doivent s'unir pour éviter le pire. Le développement de l'aéroport de Saint-Hubert

est pourtant tout sauf un projet visant à réduire la production des gaz à effet de serre. Il ne s'agit pas d'un projet visionnaire,

ni d'un projet durable. Le développement d'une offre de vols à rabais à l'aéroport de Saint-Hubert ne profitera qu'à une

mince part --la plus aisée-- de la population. La majorité des citoyen·ne·s ne jouira pas de ces vols, mais en subira tous les

effets négatifs. De plus, l'aéroport de Montréal offre déjà de nombreux vols pour les personnes qui souhaitent et qui ont les

moyens de voyager. Ce projet m'apparaît choquant sous tous ces aspects. Outre l'incohérence du projet dans un contexte

d'urgence climatique, les questions de nuisance sonore, de pollution et de risques liés à la sécurité sont inacceptables. La

nuit, le trafic aérien perturbe le sommeil de nombreuses personnes. Le jour, le bruit est tout autant problématique,

considérant de surcroît que de plus en plus de gens travaillent de la maison. Il faut penser à la qualité de vie de tous et

chacun ainsi qu'à l'héritage que nous laissons à nos enfants. La création d'emplois semble un prétexte bien mince dans le

contexte actuel et ne permet pas de justifier un projet dont les impacts négatifs seront majeurs. Une petite porte de la

population profiterait d'un projet dont la majorité vivraient avec les impacts négatifs. Développons l'éco-entreprenariat et

l'éco-citoyenneté. Mettons nos énergies à faire mieux. Donnons-nous de l'espoir.



Intimé Non: 733

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 18, 2022 16:44:40 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 18, 2022 16:44:40 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Olivier Kott

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6E4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis contre l'augmentation des vols à l'aéroport de Saint-Hubert. J'ai déménagé de Saint-Hubert à Saint-Bruno il y a 35

ans pour ne plus avoir à endurer la pollution sonore des avions et je ne veux pas avoir à endurer cela à nouveau ! De plus,

je m'inquiète pour l'impact du bruit sur la faune et surtout les oiseaux qui agrémentent notre environnement. Le Parc du

Mont Bruno est un endroit paisible qui ne sera jamais plus pareil si au lieu de voir les oiseux voler les usagers verront des

avions bruyants voler !



Intimé Non: 734

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 18, 2022 16:48:47 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 18, 2022 16:48:47 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Jean-Guy Dalpé

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1G8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis opposé a toute augmentation du trafic aérien , déjà je trouve qu'il y en a trop !



Intimé Non: 735

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 18, 2022 16:58:03 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 18, 2022 16:58:03 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Martine Laframboise

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4J5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

L’ajout d’un second aéroport, avec autant de vols, augmentera considérablement la pollution sonore, et ajoutera au fardeau

environnemental déjà présent. La quantité de vols prévus n’est aucunement en adéquation avec l’environnement dans

lequel est implanté cet aéroport, ie résidentiel. Les résidences ne sont qu’à quelques kilomètres des pistes. La vocation

initiale était un petit aéroport, et les résidents ne s’attendaient pas à ce qu’ils demeurent près d’un si gros aéroport.



Intimé Non: 736

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 18, 2022 18:03:49 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 18, 2022 18:03:49 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Vanessa Poulin

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6A9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Il d’une importance capitale pour les citoyennes et jeunes familles de la région que l’aéroport de Saint-Hubert ne devienne

pas une aéroport grand public très achalandée. Il est important que les citoyens puisent conserver une certaine quiétude. Le

bruit actuel est déjà une nuisance par moment. On aime Saint-Bruno pour sa tranquillité et sa diversité naturel (oiseaux,

animaux, arbres) Il serait d’une grande tristesse de perdre cette richesse au détriment de vol à bon prix, bruyants et

réguliers. Malheureusement, l’aéroport est très bien représentée et elle détient des solides arguments de loi. Je vous invite à

prendre connaissance du jugement rendue par la cours suprême dans le dossier de Shawinigan (Bel-Air Laurentien).

Maîtres Brixi a mis de l’avant l’absence de démonstration d’inconvénient anormal et de fautes. Vous allez devoir avoir des

arguments bétons selon la loi pour empêcher un tel changement. A mon avis, nous devons faire le maximum parce qu’une

fois le changement effectué il sera extrêmement difficile de revenir en arrière.



Intimé Non: 737

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 18, 2022 18:38:52 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 18, 2022 18:38:52 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Simon Martin

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1B9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

pas répondu



Intimé Non: 738

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 18, 2022 18:39:55 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 18, 2022 18:39:55 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Regent martin

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E0E1

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Les départs et arrivés de nuit Doivent être interdit pour l’avion 737 de la compagnie Chronos. Le bruit est totalement

insupportable, ce bruit réveille ma famille plusieurs fois par semaine!



Intimé Non: 739

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 18, 2022 18:41:08 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 19, 2022 00:22:00 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Nay that

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2N6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, J'habite la ville de Ste Julie depuis déjà 15 ans , c'est une ville paisible et sécuritaire . J'ai constaté une grande

augmentation de plusieurs avions qui survole la ville de Ste Julie . De plus, j'ai aussi constaté que depuis que l'aéroport de

St-Hubert accepte des avions de type 747 , le bruit est vraiment intense et ce quasiment pendant toute la journée et aussi la

nuit . Le bruit de ses avions sont infernale . J'ai tenté de mieux isoler mon toit afin de réduire le son mais en vain . Le son est

aussi fort . J'ai contacté un contracteur afin de voir les solutions possible . Il m'a suggéré de changer mes vitres en triple

verre . C'est ce que j'ai fais . Cela m'a.coiter 15000 afin de changer tous mes vitres mais le résultat est le même . Le son est

toujours aussi intense . Le contracteur ma alors suggéré de changer mes panneaux de gypse pour ses anti-son mais là je

trouve que j'en ai assez mis . J'ai 3 enfants de bas âge.(1 an - 3 an et 5 an) . Le bruit réveille mes enfants pendant leur

sieste . Et j'en rajoute aussi le bruit des hélicoptères qui survolent sans cesse le secteur . Je crois que le fait de rajouter ses

vols a rabais a cette aéroport va nous détériorer de plus en plus.notre qualité de vie . Je m'inquiète aussi de la qualité de

l'air puisque ses avions dégage une certaine polution dans l'air . Je ne suis pas du type chiaileux d'habitude mais la lorsque

ça touche la qualité de vie de mes enfants, je prend alors le temps de me faire entendre. Je crois sincèrement que depuis

que cette aéroport ai accepté des vols de type cargo , les avions n'ont qu'augmenter dans le ciel. J'ai habité dans plusieurs

secteurs dans la ville de Montréal et surtout dans la ville Mont-Royal proche de l'aéroport. Je n'ai jamais ressentie autant

d'avions a Ste Julie qu'ailleurs. Merci de votre écoute et j'espère que la voix des citoyens se feront entendre



Intimé Non: 740

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 18, 2022 18:48:41 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 18, 2022 18:48:41 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Émilie Rousseau-Lorrain

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2W6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Beaucoup trop de bruits pendant la nuit ou tôt le matin(23h à 6h). Réveille le voisinage et encourage le déménagement des

citoyens de sainte-julie.



Intimé Non: 741

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 18, 2022 18:53:53 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 18, 2022 18:53:53 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Philippe Bilodeau

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2W6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Causera trop de pollution audio, visuelle, et environnementale. Pour sauver la planète, il faut commencer par freiner le

développement aérien. Empêcher le développement de cet aéroport est Un pas de plus vers la décroissance économique,

pour le bien de cette terre et non seulement des villes avoisinantes. Non au progrès à titre de profit.



Intimé Non: 742

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 18, 2022 19:06:13 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 18, 2022 19:06:13 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Céline Nadeau

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1J9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, Nous nous adressons au comité à titre de résidents de Sainte-Julie depuis 1988. Pour notre part, il n’y a pas

d’acceptabilité au sujet du projet de développement de l’aéroport de Saint-Hubert. En effet, trop souvent dans les derniers

mois, nous avons été réveillé par le passage d’avions si bruyants qu’ils donnaient l’impression de voler à peine à quelques

mètres du toit de notre maison. De plus, l’été dernier, lorsque nous passions du temps dans notre cour arrière, nous avons

été maintes fois dérangés par le bruit des moteurs d’avions qui amorçaient leur descente vers l’aéroport. Nous ne

souhaitons nullement vivre avec ces phénomènes et encore moins constater leur amplification dans les années à venir.

Mais ce n’est pas juste une question de pollution par le bruit qui nourrit notre désaccord à l’endroit du projet. Nous tenons

aussi compte de son mouvement qui va à contresens face aux réalités de notre temps. Le plus récent rapport du GIAC

indique que la réductions des déplacements en avion est une mesure très importance à adopter afin de réduite les

émissions de CO2. « Ajouter des vols dits à rabais vers les destinations soleil prisées et les État-Unis » nous semblent dès

lors un projet rétrograde. Par ailleurs, comme la majorité des entreprises de la région manque de main-d’oeuvre pour

répondre à leur besoin, la possible création de 5000 nouveaux emplois ne ferait qu’accroître un problème plutôt que de le

résoudre. Les autoroutes 30, 20 et les routes secondaires avoisinantes sont déjà lourdement encombrées et ce quasiment à

tout moment. Le « développement » de l’aéroport n’aidera certainement pas les résidents de la Rive-Sud à se déplacer plus

aisément. À l’heure ou il faut TOUS faire des changements significatifs dans nos habitudes de vie pour contenir les effets de

la crise climatique, les décideurs et les organismes de réglementation ont le devoir de changer de paradigme quand vient le

temps de considérer le bien fondé des projets. Tout plan d’affaire élaboré dans le but de faire des profits qui aura pour

conséquence de retrancher des mètres carré à ce qui reste de milieux naturels et/ou qui accroîtra la pollution déjà existante

ne devraient plus être acceptés comme tel. Surtout, il faut éviter de tenter de nous amadouer avec des mots comme

‘’développement d’infrastructure stratégique structurante » et « développement durable » parsemés dans des publications

diverses au sujet du développement de l’aéroport de St-Hubert (ou de tout autre projet). Des mots, même donnés en

garantie, ne sont rien quand des actions formelles et adéquates ne sont pas posées. Parfois la seule bonne façon de

contribuer au développement durable est... de ne pas développer d’avantage justement. Céline Nadeau et Laurent Cadotte

1829 Savaria Sainte-Julie, Qc



Intimé Non: 743

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 18, 2022 19:40:49 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 18, 2022 19:40:49 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Bruno Veilleux

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V1H5

Q4. Laissez-nous votre commentaire

La stratégie d'annonce le projet de développement avec l'argument d'offrir des VOLS À RABAIS est très attendrissante pour

les citoyens MAIS seulement si le développeur est OBLIGÉ d'offrir ce produit. Il ne sera pas étonnant qu'après une année

ou deux d'exploitation de vols à rabais, que ceux-ci soient simplement supprimés de l'offre de services prétendant la NON-

PROFITABILITÉ de l'offre, et ce après que toutes les autorisations aient été approuvées par les divers partenaires de villes

avoisinantes et qu'il en couterait plus cher de revenir en arrière que de continuer... C'est typique. J'ajouterais une close qui

obligerait les exploitants à offrir des vols à rabais en tout temps (RyanAIR) pour servir adéquatement le Québec.



Intimé Non: 744

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 18, 2022 20:12:56 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 18, 2022 20:12:56 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Christian Dubois

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V3H6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Le développement de l'aéroport de St-Hubert me préoccupe beaucoup. Déjà, le bruit des petits avions se succèdent en été

en direction de ma propriété et briment ma quiétude. J'ose à peine imaginer ce que ça sera si des plus gros avions

desservent des destinations internationales. En m'établissant à St-Bruno en 2014, je savais qu'il y avait un petit aéroport à

proximité, mais je ne m'attendais pas à une circulation de gros transporteurs. J'avais d'ailleurs éliminé les villes sur l'île de

Montréal à proximité de l'aéroport de Dorval pour cette raison. Cette pollution sonore me fait craindre pour ma qualité de vie

et ma santé mentale, sans compter le risque de dévaluer la valeur de ma propriété en raison de cet aspect. À St-Bruno,

nous avons déjà les trains de marchandise que nous entendons à l'intérieur de la maison, même avec les fenêtres fermées,

nous n'avons pas besoin en plus du bruit des réacteurs à toute heure du jour et de la nuit. Pour moi, si le projet va de

l'avant, je considérerai de déménager dans un endroit plus tranquille.



Intimé Non: 745

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 18, 2022 20:20:04 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 18, 2022 20:20:04 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Martin Boissonneault

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E2W6

Q4. Laissez-nous votre commentaire

J'habite à Ste-Julie de façon continue depuis 2010 (mon père est propriétaire depuis 1977). Pendant mon enfance, j'ai vu

de nombreux avions et j'ai développé une curiosité pour le monde de l'aviation. Tristement, en 2018, certains avions

bruyants (B732) ont commencé à me réveiller la nuit. Ces vols à basse altitude peuvent être dérangeants pendant plusieurs

minutes et ressembler à un grondement qui transperce les murs de la maison! L'été, lorsque les fenêtres sont ouvertes,

imaginez! C'est encore pire! Si seulement ces vols étaient limités hors des périodes de sommeil comme il se fait à

CYUL/Trudeau (sauf exception autorisée par le directeur)! Je suis prêt a accepter un certain désagrément lors d'opération

militaires qui veillent à la sécurité de tous, mais pas pour un intérêt privé qui ne rapporte presque rien à la communauté! Je

suis un fan d'aviation, mais pas à n'importe quel prix. Il est temps que DASH-L/CYHU se plie au besoins et désirs de la

population avoisinante et arrêtent d'agir de façon opaque et hostile envers les citoyens qui se plaignent des nuisances qu'ils

occasionnent. Il est temps que les autorités se penchent sur la gestion de l'aéroport et sur son respect des règles.



Intimé Non: 746

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 18, 2022 20:20:11 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 18, 2022 20:20:11 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Mathieu Cleroux

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Sainte-Julie

Q3. Quel est votre code postal? Sainte-Julie, QC, J3E1C8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour, de manière générale je n'ai rien contre le développement économique de l'aéroport de Saint-Hubert. Par contre je

trouve les réponses de DASH-L concernant les mesures d'atténuation sonore complètement vide de sens. Un boeing 737

qui décolle à 2h, 3h ou 4h00 du matin restera toujours un irritant pour le voisinage d'un aéroport. Un couvre feu strict devrait

être exigé sauf en cas d'urgence. Chaque été depuis maintenant 3 ans nous apprenons à détester le boeing 737 de Chrono

Aviation lors de ses multiples décolages nocturnes. La possible arrivée de d'autres transporteurs à rabais m'inquiète

énormément si leur arrivée amène une croissance du traffic nocturne. Exiger un couvre-feu stricte entre 00h00 et 5h00AM

serait un minimum à respecter pour ce type d'avion.



Intimé Non: 747

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 18, 2022 20:53:17 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 18, 2022 20:53:17 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Sylvie Paradis

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V1W7

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Bonjour! J’aimerais tout d’abord vous remercier beaucoup pour cette opportunité que vous nous offrez de laisser nos

commentaires! �� Maintenant, pour en avoir été importunée à plusieurs occasions , j’aimerais vous demander de

sérieusement considérer le problème relié au bruit la nuit !!! Entendre le bruit nettement trop important d’un avion à 2:00 où

3:00 hres de la nuit !!!! SVP compte tenu de la région très résidentielle, j’espère que vous considériez prioritaire d’éliminer

les vols de nuit �� !! Ensuite si il est prévu d’augmenter les vols ✈� à l’aéroport, compte tenu des changements climatiques

déjà très avancés…il serait impératif d’impliquer des mesures de protection aussi importantes pour l’environnement �� !! Je

vous remercie beaucoup et j’espère sincèrement pouvoir remarquer vos actions reliées à nos préoccupations ��☺� Sylvie

Paradis



Intimé Non: 748

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 18, 2022 21:09:38 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 19, 2022 03:09:38 am

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Jean-Philippe Rochon

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6G8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

En ce moment, c’est inacceptable, avec les mouvements de 737-200 la nuit. On parle ici d’un avion qui laisse la trainée

sonore la plus large selon un rapport de l’aéroport Heathrow. Et il vole la nuit! Depuis 2 ans, ça nous empêche d’ouvrir les

fenêtres. Et même fermées, 50% du temps, ça réveille toute la maison (enfant inclus). On doit en être à 100+ réveils

nocturnes…Quel impact sur notre santé? Mais pourtant, l’aéroport peut se développer : plus d’avions, moins de bruit, moins

de pollution. Interdire les mouvements de gros porteurs la nuit (21h-7h); favoriser les avions peu bruyants (comme à

l’aéroport Bishop); favoriser les avions modernes/moins polluants; faire des études sonores pour trouver/imposer des

trajectoires de vols optimales, etc. Comme n’importe qu’elle autre industrie, il faut se moderniser, viser mieux. Mais ça doit

commencer par un renouveau dans l’administration aéroportuaire, qui a perdu toute crédibilité en laissant Chrono Aviation

exploiter leurs aéronefs comme si c’était leur propre aéroport privé, sans contrainte apparente. Sans oublier les

interventions désolantes, voire méprisantes de M. Vaillancourt dans les médias et sur les réseaux sociaux; lui qui minimise

systématiquement toute plainte, même constructive, au lieu d’être à l’écoute. Pour terminer, j’appuie sans réserve la

démarche des députés du Bloc, qui proposent des solutions concrètes, conciliant acceptabilité sociale et développement.

Cordialement,



Intimé Non: 749

Se connecter: Registered

Répondu à: Apr 18, 2022 21:09:55 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 18, 2022 19:37:55 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Genevieve Rousseau

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V6G8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

les travaux faits par Pilote groupe-conseil bien que bien écrits peuvent être biaisés, car non effectués par un tiers relevant

d’un ordre professionnel tel que L’ordre des Comptable agréé professionnel qui eux une code de déontologie qui prouve

l’indépendance ainsi qu’une technique de travail uniforme gage d’assurance qualité. Car à voir leur rapport j’ai l’impressIon

que d’avoir demander expressément aux partenaires d’affaire de l’aéroport leurs commentaires biaisent les résultats de

leurs travaux. Notamment sur l’acceptabilité sociale. Aussi je ne comprends pas comment moi femme de 39 ans qui utilise

les médias sociaux n’est pas eu connaissance des sites utilisés par la firme. Les journaux sont de moins en moins populaire

auprès des milleniaux, c’est un très mauvais choix. En plus, le fait d’indiquer les finds déjà investies reflète une grave erreur

pour la prise de décision d’un projet (ils n’auraient pas du l’indiquer dans leur rapport, ça influence pour rien) Quand à mes

commentaires sur le projets Il serait important de préciser que les règles devront être appliquées à tous les avions, non

seulement les nouveaux contrats, car notamment le contrat de Chrono fait énormément partie de problème actuel. Sur ce

point je croit que des raisons contractuelles ne devraient pas être acceptées à titre de raison pour faire décoller des avions

très bruyant la nuit, on devrait empêcher d’avoir de ce genre de contrat. Pour ce qui est des raisons opérationnelles, elles

devraient être définies pour être uniquement des critères de sécurité ou autres d’importance. Aussi, le plan prévoyant

l’accessibilité aux régions éloignés ne devrait en aucun cas passer avant la santé des personnes étant affectées par le

développement de l’aéroport Pour les nuisances sonores, il serait très important de faire des tests pour évaluer l’impact du

son des avions Chronos sur une carte. Selon la carte actuelle dd l’aéroport, les sons ne devraient pas parvenir à des

endroits aussi loin que St-Bruno. Si c’est possible des détecteurs permanents devraient être déposés par endroit. Bref, les

citoyens devraient avoir la garantie que les règles appliquées respectent leur qualité de vie



Intimé Non: 750

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 18, 2022 21:19:59 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 18, 2022 21:19:59 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Joelle Naud

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4S8

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Comme résidente de St-Bruno, je suis personnellement impactée (négativement, dois-je le préciser) par le bruit constant

des avions en provenance de l'aéroport de St-Hubert, en particulier les avions-école. Les jours de beau temps, c'est un

bourdonnement continu au dessus de nos têtes, et j'avoue me poser énormément de questions quant à la gestion de cet

aéroport. J'ai de la difficulté à comprendre ce que font ces avions directement au dessus des quartiers résidentiels alors qu'il

ne manque pas d'espace aux alentours qui leur permettraient de voler sans être aussi dérangeants pour les citoyens. Je ne

comprends pas non plus pourquoi un modèle d'avion en particulier, le Boeing 737-200, est accueilli à bras ouverts à

l'aéroport de St-Hubert alors qu'il est interdit dans plusieurs pays d'Europe et que l'Ontario a décidé de s'en débarrasser,

justement en raison des problèmes reliés au bruit. J'aimerais aussi savoir pourquoi il a été autorisé que l'aéroport de St-

Hubert offre des tarifs attrayants de "posé-décollé" aux petits avions des écoles d'aviation, alors qu'ailleurs c'est plutôt le

choix des tarifs dissuasifs qui a été fait dans un objectif de préservation de la qualité de vie des citoyens environnants. Je

me demande pourquoi les citoyens de l'agglomération de Longueuil n'ont pas droit à la même qualité de vie que les

résidents habitant à proximité d'autres aéroports. Mon constat, suite à cette série de questions, c'est que les citoyens des

villes environnantes de l'aéroport de St-Hubert sont considérés comme des citoyens de seconde zone. Le fameux argument

selon lequel il faudrait savoir à quoi s'attendre lorsqu'on fait le choix de s'installer dans un certain rayon d'un aéroport me

semble difficilement applicable puisque que des choix différents ont été faits à plusieurs endroits où se trouvent des

aéroports situés près de zones résidentielles. J'ajouterais je que je suis très inquiète des projets de développements de

l'aéroport, notamment le projet d'implantation de vols internationaux "low-cost". Il me semble évident qu'un tel projet ne sera

que la poursuite d'une gestion qui semble peu concernée par ce que pensent les citoyens environnants.



Intimé Non: 751

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 18, 2022 21:56:27 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 18, 2022 21:56:27 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? Monique Rondeau

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V4J9

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je remercie la Ville de Saint-Bruno de donner aux Montarvillois l’occasion de faire entendre leur voix. Cependant, je suis

très déçue de constater qu’il n’existe pas de véritable plan de développement des installations de l’Aéroport de Saint-Hubert

comme le dit votre invitation à nous prononcer sur ce sujet. Je n’ai vu, de la part du président du président de DASH-L,

qu’une présentation promotionnelle dépourvue d’études, de données ou de documents à l’appui. Votre invitation nomme ‘’le

développement d'une offre de vols à rabais’’ comme un élément clé du plan d’avenir de cet aéroport. Cela me laisse

dubitative. Car ces vols non essentiels, offerts à un prix dérisoire par rapport à leur coût environnemental, sont reconnus

comme les premiers à proscrire afin de réduire de façon drastique notre production de GES, et de nous habituer à nous

passer des hydrocarbures. L’idée de rendre plus attrayant le fait de s’évader de nos milieux de vie par une consommation

outrancière d’hydrocarbures N’EST PAS l’idée du siècle. Nous devons au contraire travailler à rendre nos milieux, en

particulier notre territoire autour de la montagne de Saint-Bruno, plus agréables plus sains et plus viables. À cet effet, le

GIEC a publié le 4 avril 2022 un Résumé à l’intention des décideurs du Groupe de travail III du GIEC, Changement

climatique 2022: atténuation du changement climatique. Il est temps que tout décideur voulant développer des projets, qu’ils

soient privés ou publics, porte une attention sincère aux solutions prônées par le GIEC pour réduire au moins de moitié les

émissions d’ici 2030. C’est une question vitale, une question de survie.



Intimé Non: 752

Se connecter: Unverified

Répondu à: Apr 18, 2022 22:16:46 pm

Vu pour la

dernière fois:

Apr 18, 2022 22:16:46 pm

Q1. Quel est votre prénom et nom ? marie-pierre trahan

Q2. Dans quelle ville habitez-vous? Saint-Bruno-de-Montarville

Q3. Quel est votre code postal? Saint-Bruno, QC, J3V1G4

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Malgré tous les efforts mis en place par l'administration de l'aéroport de St-Hubert, je crois que le décollage/atterrissage

d'avion devrait être interdit entre 8hPM et 8hAM (et même plus tard la fin de semaine) et ce, sans en augmenter le nombre

de vols dans le jour. Le train occasionne déjà des réveils nocturnes, l'ajout du bruit causé par les avions accentuent les

périodes d'insomnie tant pour les adultes que les enfants (notez que j'habite à au moins 5 km du train et 5km de l'aéroport,

malgré cette distance, le bruit est très élevé). De plus, les avions ne sont pas seulement des émetteurs de bruits mais

également de grands émetteurs de gaz à effet de serre. Le GIEC est clair : nous devons diminuer nos GES et ce, très

rapidement. Les nombres de vols offerts doit donc être déduits pour également réduire l'impact sur les changements

climatiques.



Intimé Non: 753

Se connecter: Unverified

Répondu à:

Vu pour la

dernière fois:

Apr 12, 2022 22:16:46 pm 

Apr 12, 2022 22:16:46 pm

Bernard Fournier

 Saint-Bruno-de-Montarville 

Saint-Bruno, QC, 

Q1. Quel est votre prénom et nom ?

Q2. Dans quelle ville habitez-vous?

Q3. Quel est votre code postal?

Q4. Laissez-nous votre commentaire

Je suis consultant en environnement et aménagement du territoire depuis près de 30 ans et résidant de Saint-Bruno depuis 2021 sur la 
rue Gouin. Je suis aussi un utilisateur de l'aéroport depuis une vingtaine d'années dans le cadre de mes mandats pour le 
développement de projets miniers et industriels d'envergure réalisés dans les régions ressources du Québec. Donc, loin de moi l'idée 
de vouloir contrer le développement de projets utiles à la société et avec de potentielles retombées économiques régionales.

Par contre, en 2022, avec la notion d'acceptabilité sociale bien ancrée dans nos collectivités et avec des approches de développement 
d’infrastructures soutenues par des prémisses de développement durable (Envision; Environnement, Société et Gouvernance), il ne fait 
plus aucun doute que la participation citoyenne doit être au cœur de tout projet majeur désirant être réalisé sur un territoire donné et 
que cette participation doit se fonder sur des éléments scientifiques crédibles pour pouvoir juger du bien-fondé des interventions 
projetées.

C’est dans ce contexte que mon premier commentaire ici vise directement les gestionnaires de l’aéroport au niveau de leur 
gouvernance. Je comprends très bien que l’aéroport est là depuis longtemps et que cette infrastructure est de juridiction fédérale. Je 
comprends aussi que lesdits gestionnaires ont fait certaines démarches de consultation citoyenne. Mais ce processus doit être élargi et 
appuyé par des études rigoureuses qui présentent les faits actuels et qui évaluent, au meilleur des connaissances scientifiques 
disponibles, les différentes situations anticipées dans le futur avec le projet de développement (j’y reviendrai). En outre, il faut que 
lesdits gestionnaires, promoteurs et consultants qui travaillent sur le projet de développement pensent en dehors de la boîte et sortent 
des sentiers battus et balises réglementaires existantes (think outside the box). De même, le discours de se cacher sous l’exclusivité 
d’une juridiction fédérale ne tient plus la route : ce projet doit être développé, s’il voit le jour, dans une perspective réelle de 
développement durable et d’acceptabilité sociale avec les communautés environnantes.

Or, pour le moment, cette acceptabilité n’est pas au rendez-vous et il est important de rappeler qu’elle ne se mesure pas en termes de 
oui et de non reçus dans le cadre des démarches antérieures de consultations réalisées par l’aéroport. Il faut un vrai débat de fond 
quant à la cohabitation de cette infrastructure avec les collectivités environnantes. Trop d’inconvénients sont déjà en place dans ces 
collectivités quant à la pollution sonore. Oui, l’aéroport est là depuis longtemps avec des missions qui ont changé au fil des ans, mais le 
développement des collectivités environnantes ne date pas d’hier non plus. Il faut regarder en avant et éviter les erreurs du passé, sans 
égard à qui est à l’origine desdites erreurs, si erreurs il y a eu bien entendu. Oui, des mesures d’atténuation ont été développées au fil 
des ans, mais celles-ci apparaissent insuffisantes en regard des inconvénients subis en ce moment. Oui, des mesures d’atténuation 
additionnelles sont prévues avec le projet de développement, mais quels en seront les résultats tangibles ? Quels sont les 
engagements fermes des gestionnaires par rapport à ces mesures ? Il faut que cela soit enchâssé dans des documents légaux et que 
les solutions reposent sur la science qui est d’actualité aujourd’hui.

L’approche de gestion du climat sonore préconisée par l’aéroport est désuète, non transparente et repose des archaïsmes 
réglementaires d’une autre époque. J’ai pu consulter tous les documents pertinents en cette matière et rien ne me rassure pour le projet 
de développement escompté. Oui, on dispose d’une Politique de climat sonore et on fait référence à certains documents, lignes 
directrices ou guides de Transport Canada, dont le Circulaire d’information (CI) No. 302-02 ou la Gestion du bruit des aéronefs. Oui on 
a une fiche d’information sur le bruit pour le projet de développement (Un climat sonore contrôlé, une fréquentation sensée) avec des 
extrapolations sur la situation anticipée en 2037. Mais tout cela ne montre que la situation anticipée au pourtour de l’aéroport. Seuls 
quelques quartiers résidentiels les plus rapprochés de Longueuil sont visés et aucun quartier résidentiel de Saint-Bruno et de Sainte-
Julie ne sont visés. Tout au plus on se limite au zonage industriel du boulevard Clairevue, lequel ne contient aucun récepteur vraiment 
sensible du point de vue de l’aviation. On nous dit dans cette fiche qu’on a évalué le futur climat sonore en se basant sur la 
méthodologie acceptée au Canada qui vient du Noise Exposure Forecast (NEF) qui détermine des niveaux de bruit sur 24 h, avec des 
pénalités pour la nuit de 22h à 7h afin de refléter la plus grande sensibilité durant cette période.

Or cette façon de faire n’est pas du tout adaptée à une gestion efficace du bruit dans une perspective de cohabitation réelle et durable 
avec le milieu. Il faut que les pointes de bruit actuelles soient mesurées durant le jour, le soir et la nuit. Il faut que ces pointes soient 
évaluées pour la situation future aussi avec des horizons de projections et différents scénarios qui présentent l’efficacité des mesures 
d’atténuation pouvant être déployées à chacun de ces horizons. Un niveau de bruit sur 24 h n’est aucunement représentatif de ce que 
vivent les gens de Saint-Bruno, Sainte-Julie et des différents quartiers de Longueuil qui vont bien au-delà de la route 116 et du 
boulevard Vauquelin. Il faut avoir les pointes de bruit actuelles et simulées et avec des niveaux équivalents sur des périodes de 30 
minutes et 1 h durant les périodes de jour, de soir et de nuit. L’évaluation du niveau de bruit actuel selon ces périodes est importante 
pour bien évaluer le niveau d’inconvénient actuel et pour mesurer l’accroissement d’inconfort, de gêne et d’inconvénient avec les 
niveaux acoustiques projetés. Ce n’est qu’en ayant tous ces détails qu’on pourra juger de la performance actuelle des mesures 
d’atténuation sensées déjà être en place et de celles projetées dans le futur. Tout cela doit se faire dans une démarche scientifique et 
rigoureuse avec les flottes actuelles et projetées d’avions, les types d’appareils, les mesures de réduction acoustique intégrées aux 
appareils, les aménagements actuels et prévus et tous les corridors de vols possibles (aux instruments, à vue) au-dessus des 
communautés environnantes. Cette démarche doit aussi proposer des mesures de surveillance et de suivi adaptées, avec des 
mécanismes de gestion des plaintes et de résolution de conflits adéquats.

Et ce n’est de là qu’on pourra réellement juger de l’acceptabilité sociale du projet et de ses prémisses de développement durable. Oui 
ces études peuvent être fastidieuses et dispendieuses, mais c’est le seul moyen d’arriver à des solutions éclairées sur l’exploitation et le 
développement de l’aéroport. Peut-être que l’aéroport a déjà bon nombre de ces études en mains, mais nous n’en savons rien. La 
science doit d’abord guider toute intervention en cette matière et après coup on pourra juger des retombées économiques du projet en 
tenant compte de la cohabitation souhaitée avec le voisinage. Ce n’est qu’en ayant complété cette boucle qu’on pourra voir comment le 
projet répond aux trois piliers du développement durable : le pilier social, le pilier économique et le pilier environnemental.

Je demeure disponible pour travailler avec vous sur tout mémoire et tout comité qui pourrait être mis en place ou développer au niveau 
des communautés de Saint-Bruno et Sainte-Julie, et de la Ville et l’Agglomération de Longueuil.

Merci.   



Intimé Non: 754

Se connecter: Unverified

Répondu à:

Vu pour la

dernière fois:

Apr 9, 2022 22:16:46 pm 

Apr 9, 2022 22:16:46 pm

Ghislaine  Henderson 

Saint-Bruno-de-Montarville 

Saint-Bruno, QC, 

Q1. Quel est votre prénom et nom ?

Q2. Dans quelle ville habitez-vous?

Q3. Quel est votre code postal?

Q4. Laissez-nous votre commentaire

C’est  très  simple  nous  ne  voulons  aucun  développement , aucune  expansion  de  l’aéroport  de  Saint-Hubert !  

Ce  projet  est  inacceptable  et  injustifiable  !!!

Un  aéroport  a  toujours  des  impacts  négatifs  sur  son  environnement ...

 

Il  ne  s’agit  plus  seulement  du  bruit  des  avions  qui  nous  réveille  au  beau  milieu  de  la  nuit .  Allo , on dort  

en-dessous  nous ! En  passant  ceci  est  un  manque  flagrant  de  respect  pour  toutes  les  familles  qui  se  sont  

récemment  ou  depuis  des  décennies  installées  ici  et  éloignées  de  Montréal . C’est  franchement  

dégueulasse !

Nous  l’avons  fait  pour  avoir  une  certaine  quiétude  et  une  belle  qualité  de  vie .

Nous  ne  voulons  pas  un  autre  ‘’Dorval’’  près  de  chez-nous .

 

Notre  commentaire  est  sans  oublier  l’accident  d’un  appareil  qui  est  tombé  dans  le  stationnement  des  

Promenades  St-Bruno  il  y  a  quelques  années ...  Plus  on  a  d’avions  qui  volent  au-dessus  de  nos  têtes  plus  

il  y  a  de  risques  et  de  dangers .

 

Il  s’agit  aussi  de  la  lutte  contre  les  changements  climatiques .  Ce  projet  est  en  pure  contradiction  avec  le  

récent  rapport  du  GIEC  qui  suggère  fortement  une  réduction  très  importante  voire  drastique  des  GES .

Nous  devons  les  réduire  et  non  les  augmenter  avec  ces  projets  insensés !  Les  avions  ne  sont  pas  les  

bienvenus .  Nous  devons  agir  pour  la  protection  de  l’environnement , de  notre  planète , pour  nos  enfants .

En  espérant  que  cette  consultation  ne  soit  pas  que  de  la  poudre  aux  yeux  , il  est  impératif  que  DASH-L  

sache  que  nous  ne  voulons  pas  de  son  projet  de  développement !
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